Министерство образования и науки 
Российской Федерации

Сводные данные 
международных конгрессно-выставочных мероприятий в 
области образования, науки и 
инноваций
на 2017 г.

(Регионы мира) 

                              Выпуск 1

Москва
2017

Сводные данные международных конгрессно-выставочных мероприятий в области образования, науки и инноваций издаются в виде брошюр с 1986 года и рассылаются по министерствам, ведомствам и организациям, федеральным и региональным центрам России и др. С 1998 года информация рассылается в электронном виде и на CD-дисках. Информация о мероприятиях предоставлена на сайте  www.science-forum.ru.
 В связи с переходом Минобрнауки России на электронный документооборот, брошюры Сводных данных и сопроводительные письма направляются по электронной почте.
Рассылка производится по спискам Министерства образования и науки Российской Федерации.
В настоящее  время  идет  процесс  пополнения и корректировки банка Сводных данных о международных конгрессно-выставочных мероприятиях. По мере накопления информации, и ее аналитической обработки предполагается направлять заинтересованным организациям в электронном виде Сводные данные о международных мероприятиях на 2017-2019 годы,  проводимых в России и странах СНГ и в регионах мира.
Просим Вас оказать содействие в получении более полной информации о международных конгрессно-выставочных мероприятиях в  области  образования, науки  и инноваций, планируемых  к  проведению в 2017-2019 годах  с указанием тематики, мест и сроков их проведения, организаторов и их контактных телефонов, факсов, электронной почты. 
Министерство образования и науки Российской Федерации благодарит всех, приславших информацию о мероприятиях.  В случае каких-либо изменений (перенос даты мероприятия или его отмена, изменение контактного телефона, факса, места проведения, и т.д.) просим сообщить нам об этом.
По заданию Международного департамента Минобрнауки России сбор, обработку и ввод информации о мероприятиях в базу данных и выпуск брошюр о международных конгрессно-выставочных мероприятиях в области образования, науки и инноваций осуществляет 
ООО «Наука Форум» под руководством М.В. Середницкого. 
Редакционная группа: Агуреева Алла Геннадиевна, 
Гудкова Ольга Сергеевна, Илясова Ирина Анатольевна.

              Материал подготовлен по заданию 
              Международного департамента  Минобрнауки России
   тел.       (495) 629 3840,  факс (495) 629-34-86 
   e-mail:  info@science-forum.ru,  
   URL:     www.science-forum.ru

©  Минобрнауки России
Материал предназначен для некоммерческого использования. 
При перепечатке ссылка на Министерство образования и науки 
Российской Федерации обязательна.

СОДЕРЖАНИЕ

Рубрикатор
Международные мероприятия – 2017 год
Европа
Австрия
Бельгия
Болгария
Великобритания
Венгрия
Германия
Греция
Дания
Ирландия
Исландия
Испания
Италия
Латвия
Литва
Люксембург
Нидерланды
Норвегия
Польша
Португалия
Румыния
Сербия
Словакия
Словения
Финляндия
Франция
Хорватия
Черногория
Чехия
Швейцария
Швеция
Эстония
Азия
Абхазия
Вьетнам
Грузия
Израиль
Индия
Индонезия
Иордания
Ирак
Иран
Камбоджа
Катар
Кипр
Китай
Корея, Республика
Кувейт
Ливан
Малайзия
Монголия
Мьянма (Бирма)
ОАЭ
Пакистан
Саудовская Аравия
Сингапур
Таиланд
Турция
Филиппины
Шри-Ланка
Япония
Америка
Аргентина
Бразилия
Канада
Колумбия
Куба
Мексика
Нидерландские Антильские Острова
Перу
США
Чили
Африка
Алжир
Ангола
Гана
Египет
Замбия
Зимбабве
Кения
Марокко
Нигерия
Сенегал
Танзания
ЮАР
Австралия и Океания
Австралия
Список сокращений

РУБРИКАТОР
АВТОМАТИКА. ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА	6, 30, 39, 66, 74, 78, 82, 86, 99, 108, 111, 113, 125, 138, 163, 191, 192, 207, 219, 228, 229, 230, 247, 249, 250, 255, 266, 296, 301, 313, 332, 371, 375, 377, 379, 389, 390, 391, 392, 393, 416, 435, 453, 465, 472, 477, 514, 521, 537, 544, 546, 586, 601, 606, 620, 624, 635, 668, 679, 687, 699, 701, 702, 708, 720, 723, 724, 728, 736, 748, 751, 769, 777, 794, 839, 841, 847, 848, 854, 855, 857, 867, 868, 903, 910, 911, 912, 916, 923, 928, 943, 954, 966, 970, 972, 983, 987, 1003, 1020, 1024, 1049, 1052, 1058, 1078, 1089	
АСТРОНОМИЯ	47, 169, 439, 553, 781, 978	
БИОЛОГИЯ. БИОТЕХНОЛОГИЯ	4, 11, 88, 136, 137, 165, 178, 179, 180, 181, 183, 184, 185, 186, 190, 195, 199, 202, 213, 241, 280, 344, 345, 372, 373, 381, 399, 461, 473, 512, 515, 541, 572, 589, 597, 615, 639, 650, 703, 735, 773, 776, 799, 844, 913, 951, 975, 989, 1025, 1083	
ВОДНОЕ ХОЗЯЙСТВО	40, 67, 102, 134, 212, 222, 263, 493, 508, 545, 590, 638, 654, 670, 707, 726, 789, 798, 830, 831, 1066, 1074, 1086	
ВООРУЖЕНИЕ. ВОЕННАЯ НАУКА	194, 339, 358, 362, 438, 483, 509, 547, 810, 819, 820, 834, 840, 845, 884, 941, 950, 1005	
ГЕОГРАФИЯ	198, 395	
ГЕОДЕЗИЯ. КАРТОГРАФИЯ	395, 945	
ГЕОЛОГИЯ	188, 198, 441, 463, 568, 656, 874, 1090	
ГЕОФИЗИКА	568, 1037	
ГОРНОЕ ДЕЛО	63, 218, 356, 463, 549, 656, 741, 818, 874, 1060, 1062, 1066, 1090	
ГОСУДАРСТВО И ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ	53, 421, 578	
ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО. БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ	407, 619	
ИННОВАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ	28, 33, 36, 41, 44, 45, 46, 55, 60, 76, 87, 96, 102, 104, 114, 115, 124, 126, 131, 132, 133, 137, 139, 147, 151, 170, 172, 174, 204, 220, 268, 269, 283, 315, 317, 318, 321, 324, 337, 348, 386, 388, 401, 406, 407, 413, 438, 473, 485, 491, 507, 532, 538, 539, 540, 547, 556, 562, 572, 575, 576, 580, 595, 597, 600, 604, 619, 620, 621, 625, 632, 641, 645, 646, 663, 667, 687, 691, 706, 713, 731, 736, 765, 766, 779, 788, 792, 796, 797, 799, 800, 801, 809, 833, 853, 856, 861, 863, 864, 885, 889, 901, 906, 960, 1004, 1010, 1015, 1023, 1028	
ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ. ИНФОРМАТИКА	17, 21, 38, 46, 50, 65, 69, 70, 71, 72, 73, 75, 78, 99, 109, 111, 124, 135, 143, 144, 152, 154, 155, 159, 162, 163, 175, 191, 192, 195, 196, 207, 209, 210, 219, 221, 223, 224, 225, 230, 244, 245, 246, 247, 248, 249, 250, 257, 259, 264, 266, 267, 268, 269, 273, 279, 283, 289, 299, 303, 304, 306, 314, 371, 374, 375, 376, 377, 378, 379, 387, 388, 389, 390, 391, 392, 393, 394, 395, 396, 397, 399, 416, 435, 440, 443, 453, 455, 464, 472, 477, 495, 496, 497, 499, 514, 518, 520, 521, 537, 546, 557, 565, 570, 574, 579, 584, 586, 612, 617, 626, 628, 629, 633, 635, 636, 649, 650, 659, 679, 680, 682, 687, 696, 701, 702, 703, 704, 708, 711, 717, 718, 719, 721, 723, 724, 725, 728, 729, 730, 734, 736, 737, 738, 742, 746, 750, 755, 761, 768, 790, 791, 794, 799, 802, 806, 825, 833, 838, 839, 842, 843, 844, 846, 847, 848, 849, 858, 865, 866, 867, 868, 869, 873, 880, 890, 891, 902, 910, 911, 912, 914, 921, 923, 928, 937, 954, 956, 957, 958, 959, 960, 966, 969, 970, 971, 972, 983, 991, 992, 1011, 1016, 1020, 1023, 1024, 1027, 1030, 1042, 1049, 1052, 1068, 1078, 1089, 1091, 1092, 1093	
ИСКУССТВО. ИСКУССТВОВЕДЕНИЕ	21	
КИБЕРНЕТИКА	6, 74, 249, 269, 301, 332, 413, 486, 544, 626, 635, 699, 716, 729, 746, 751, 769, 841, 855, 856, 867, 911, 912, 973, 991, 1049, 1058	
КОСМИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ	47, 169, 281, 439, 494, 553, 781, 784, 805, 955, 978, 1022, 1036	
КУЛЬТУРА. КУЛЬТУРОЛОГИЯ	56, 152, 173, 271, 278, 311, 319, 420, 443, 469, 478, 480, 522, 542, 681, 817, 871, 872	
Библиотечное дело. Библиотековедение	591	
ЛАЗЕРЫ. ОПТИКА	80, 92, 151, 160, 203, 226, 253, 260, 291, 322, 376, 500, 501, 503, 527, 529, 686, 738, 752, 754, 777, 782, 787, 812, 846, 876, 904, 907, 914, 918, 947, 1034	
ЛЕГКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	888, 927, 1026	
ЛЕСНАЯ И ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	28, 31, 93, 140, 309, 363, 408, 510, 583, 609, 688, 811, 996	
ЛИТЕРАТУРА. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. УСТНОЕ НАРОДНОЕ ТВОРЧЕСТВО	43, 56, 261, 319, 417, 431, 443, 478, 480, 871	
МАССОВАЯ КОММУНИКАЦИЯ. ЖУРНАЛИСТИКА. СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ	89, 261, 305, 469, 535, 542, 621, 938	
МАТЕМАТИКА	25, 30, 109, 141, 155, 187, 193, 203, 221, 227, 230, 232, 235, 257, 264, 289, 477, 495, 513, 518, 552, 557, 570, 573, 582, 584, 594, 633, 719, 755, 816, 865, 925, 962, 971, 1002, 1006, 1070, 1071, 1073, 1083, 1084	
МАШИНОСТРОЕНИЕ	28, 41, 86, 87, 97, 101, 124, 126, 157, 202, 232, 240, 270, 295, 349, 350, 363, 401, 402, 412, 438, 449, 468, 488, 558, 601, 603, 607, 624, 652, 657, 661, 667, 673, 676, 677, 678, 705, 715, 720, 811, 835, 837, 850, 852, 866, 870, 906, 909, 943, 981, 1005, 1054	
Авиастроение	122, 488, 492, 556, 563, 748, 757, 950, 955, 1014, 1022, 1076	
Автомобилестроение	1, 16, 237, 307, 316, 329, 409, 534, 697, 705, 737, 770, 785, 894, 895, 934, 1007, 1088	
Двигателестроение	59, 66, 757	
Инструментальное производство	77, 97	
Станкостроение	7, 140, 349, 583, 609, 668, 684, 689, 693, 714, 835, 927, 943	
Судостроение	194, 360, 462, 483, 653, 837, 840, 1085	
МЕДИЦИНА И ЗДРАВООХРАНЕНИЕ	4, 5, 9, 10, 11, 13, 44, 55, 62, 65, 74, 88, 92, 136, 165, 175, 178, 179, 180, 181, 182, 183, 184, 185, 186, 211, 252, 260, 288, 314, 321, 386, 397, 410, 411, 458, 482, 485, 527, 529, 571, 572, 589, 625, 716, 767, 774, 776, 812, 813, 836, 917, 920, 989, 1008, 1012, 1051, 1055, 1079, 1087	
МЕТАЛЛУРГИЯ	350, 356, 426, 427, 450, 543, 600, 631, 640, 644, 669, 671, 722, 727, 733, 741, 789, 818, 829, 835, 857, 875, 952, 980, 1009, 1060	
МЕТРОЛОГИЯ	23, 81, 113, 131, 142, 215, 236, 239, 256, 267, 277, 282, 332, 336, 498, 597, 606, 668, 709, 758, 759, 762, 835, 948, 951, 999, 1012, 1043	
МЕХАНИКА	12, 14, 118, 231, 239, 265, 274, 297, 298, 300, 414, 415, 418, 423, 425, 467, 556, 657, 730, 790, 854, 859, 946, 1002	
НАНОТЕХНОЛОГИИ	100, 101, 115, 139, 147, 153, 156, 176, 226, 253, 262, 344, 383, 538, 562, 615, 627, 788, 801, 814, 995, 1015, 1034, 1038, 1039	
НАУКОВЕДЕНИЕ	21, 109, 147, 392, 516, 562, 575, 742, 801, 988	
НЕФТЬ, ГАЗ, ДОБЫЧА, НЕФТЕХИМИЯ	216, 630, 660, 664, 693, 694, 743, 804, 815, 824, 827, 887, 905, 963, 994, 1064	
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИКА	34, 38, 48, 50, 51, 52, 135, 152, 209, 210, 223, 234, 273, 283, 303, 304, 306, 334, 367, 382, 387, 440, 455, 459, 520, 528, 612, 642, 659, 682, 695, 725, 761, 764, 768, 791, 794, 806, 822, 872, 873, 890, 891, 933, 937, 949, 956, 958, 1042, 1063, 1068, 1093	
ОБЩИЕ ПРОБЛЕМЫ НАУКИ И ОТРАСЛЕЙ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА:	86, 157, 158, 220, 259, 358, 499, 748, 800, 909	
Безопасность. Аварийно-спасательные службы	17, 19, 58, 69, 200, 279, 296, 338, 339, 362, 380, 547, 548, 604, 628, 629, 795, 819, 820, 834, 845, 892, 941, 976, 1004, 1035, 1036	
Контроль и управление качеством	22, 130, 131, 132, 145, 217, 534, 539, 540, 624, 631, 829, 922	
Коррозия и защита от коррозии	126, 631, 829, 875, 979, 980, 997	
Материаловедение	18, 22, 26, 27, 64, 80, 117, 130, 149, 157, 324, 368, 383, 404, 405, 422, 426, 427, 484, 490, 496, 497, 500, 506, 585, 599, 608, 614, 641, 648, 652, 655, 665, 672, 698, 715, 749, 756, 760, 778, 782, 793, 796, 803, 807, 859, 860, 882, 924, 953, 1009, 1026, 1031, 1040, 1045, 1047, 1050, 1054	
Материально-техническое снабжение. Логистика	20, 98, 129, 243, 276, 308, 317, 340, 342, 357, 360, 409, 446, 474, 534, 536, 559, 581, 623, 653, 655, 658, 665, 753, 780, 793, 852, 930, 931, 932, 934, 935, 939, 942, 967, 977, 1056, 1085	
Переработка и утилизация отходов	36, 67, 102, 134, 222, 384, 476, 545, 590, 596, 638, 654, 670, 726, 798, 862, 968, 1019, 1074, 1086	
Пожарная безопасность	19, 548	
Промышленное оборудование: монтаж, эксплуатация и ремонт	18, 37, 41, 49, 77, 84, 97, 119, 167, 171, 240, 282, 313, 317, 323, 328, 329, 335, 340, 341, 343, 398, 405, 434, 519, 558, 593, 599, 600, 602, 607, 632, 693, 694, 731, 743, 745, 826, 857, 875, 877, 878, 898, 906, 929, 981, 985, 1056, 1081, 1082	
Сварка	335, 450, 540, 722, 769, 875	
Тара и упаковка	33, 95, 127, 337, 430, 511, 535, 596, 602, 683, 684, 700, 739, 775, 808, 826, 828, 832, 851, 862, 942, 979, 1045, 1077	
Техническая эстетика. Эргономика. Реклама	535	
ОРГАНИЗАЦИЯ И УПРАВЛЕНИЕ	189, 197, 310, 394, 423, 544, 569, 575, 720, 767, 961	
ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ. ЭКОЛОГИЯ ЧЕЛОВЕКА	3, 40, 96, 107, 121, 188, 190, 199, 200, 208, 212, 222, 263, 288, 294, 347, 369, 384, 406, 415, 441, 473, 476, 493, 507, 517, 522, 523, 549, 555, 571, 577, 590, 662, 663, 676, 677, 678, 707, 726, 772, 779, 789, 792, 800, 861, 883, 960, 1005, 1025	
ОХРАНА ТРУДА	338	
ПАТЕНТНОЕ ДЕЛО. ИЗОБРЕТАТЕЛЬСТВО. РАЦИОНАЛИЗАТОРСТВО	170, 479	
ПИЩЕВАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	7, 33, 91, 112, 148, 242, 288, 292, 310, 351, 366, 370, 381, 385, 403, 430, 454, 457, 524, 566, 639, 645, 666, 700, 714, 731, 739, 753, 773, 808, 832, 851, 889, 942, 1056, 1077	
ПОЛИГРАФИЯ. РЕПРОГРАФИЯ. ФОТОКИНОТЕХНИКА	42, 56, 173, 214, 261, 278, 305, 311, 319, 431, 443, 469, 478, 480, 510, 511, 535, 542, 591, 621, 681, 684, 685, 817, 828, 871, 979	
ПОЛИТИКА. ПОЛИТИЧЕСКИЕ НАУКИ	421, 957	
ПРИБОРОСТРОЕНИЕ	4, 5, 12, 13, 23, 62, 119, 121, 277, 410, 698, 754, 767, 903	
ПРОЧИЕ ОТРАСЛИ ЭКОНОМИКИ:		
Производство канцелярских товаров	382	
ПСИХОЛОГИЯ	10, 185, 326, 812	
РЫБНОЕ ХОЗЯЙСТВО. АКВАКУЛЬТУРА	351	
СВЯЗЬ	98, 99, 105, 111, 154, 162, 228, 248, 314, 530, 620, 734, 750, 825, 842, 843, 904, 910, 938, 969, 987, 1016, 1029, 1035, 1078, 1091	
СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО	32, 91, 94, 112, 202, 242, 276, 288, 292, 309, 333, 354, 355, 381, 385, 430, 437, 447, 454, 456, 457, 470, 471, 533, 541, 566, 589, 618, 637, 639, 661, 666, 975, 1072, 1077	
СОЦИОЛОГИЯ	34, 48, 52, 54, 417, 768, 933, 949, 956, 957, 959	
СТАТИСТИКА	193, 578, 816, 1075	
СТРОИТЕЛЬСТВО. АРХИТЕКТУРА	2, 3, 28, 37, 39, 84, 85, 90, 172, 218, 238, 258, 272, 293, 312, 315, 323, 328, 330, 340, 341, 343, 398, 404, 405, 407, 434, 444, 445, 446, 452, 460, 508, 522, 523, 536, 559, 560, 593, 599, 605, 613, 619, 648, 655, 658, 663, 665, 674, 676, 677, 678, 688, 700, 778, 789, 793, 860, 929,  935, 944, 958, 985, 1046, 1066, 1081	
ТОРГОВЛЯ	94, 189, 233, 285, 400, 403, 433, 487, 598, 611, 623, 651, 1059, 1080	
Гостиничное хозяйство	400	
Общественное питание	524	
ТРАНСПОРТ	20, 63, 98, 129, 243, 316, 318, 320, 388, 423, 474, 491, 577, 581, 849, 850, 877, 878, 931, 932, 939, 967	
Автомобильный транспорт	1, 16, 49, 63, 237, 307, 308, 329, 342, 359, 449, 534, 770, 785, 1007, 1088	
Водный транспорт	462, 483, 653, 757, 1085	
Воздушный транспорт	122, 167, 343, 488, 492, 509, 563, 805, 950, 955, 1014, 1076	
Железнодорожный транспорт	66, 318, 320, 531, 780	
УНИВЕРСАЛЬНЫЕ, ПРОМЫШЛЕННЫЕ ВЫСТАВКИ	24, 124, 125, 201, 237, 285, 327, 433, 436, 451, 487, 502, 598, 611, 651, 821, 888, 1003, 1025, 1057, 1059, 1061, 1067, 1080	
ФИЗИКА	14, 26, 30, 64, 80, 100, 110, 133, 136, 150, 156, 160, 164, 166, 177, 187, 205, 235, 236, 251, 274, 280, 298, 345, 352, 353, 415, 418, 419, 428, 429, 467, 481, 498, 500, 503, 504, 512, 515, 551, 554, 585, 587, 588, 592, 594, 672, 692, 758, 784, 881, 946, 962, 974, 982, 988, 993, 1001, 1015, 1017, 1032, 1033, 1041, 1047, 1048, 1050, 1084	
Ядерная физика	15, 23, 47, 61, 79, 150, 169, 174, 254, 256, 281, 284, 286, 290, 291, 325, 364, 365, 439, 525, 550, 561, 564, 567, 610, 614, 709, 710, 747, 759, 781, 783, 885, 919, 965, 978, 1017, 1036, 1051	
ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ. ТУРИЗМ	271, 420	
ФИЛОСОФИЯ	54, 158, 552	
ХИМИЧЕСКАЯ ТЕХНОЛОГИЯ. ХИМИЧЕСКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	77, 116, 206, 213, 287, 348, 368, 411, 461, 505, 526, 576, 595, 616, 622, 632, 713, 715, 744, 745, 766, 774, 776, 804, 807, 813, 826, 827, 863, 870, 886, 887, 908, 913, 917, 920, 924, 940, 984, 989, 997, 1008, 1010, 1026, 1069, 1090	
ХИМИЯ	18, 112, 149, 161, 171, 179, 206, 344, 484, 489, 490, 506, 512, 526, 549, 615, 632, 807, 886, 990, 997, 1044	
ЭКОНОМИКА. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ И ФИНАНСОВЫЕ НАУКИ	57, 107, 148, 189, 233, 246, 421, 433, 578, 611, 718, 869, 958, 988	
ЭЛЕКТРОНИКА. РАДИОТЕХНИКА	12, 29, 39, 59, 68, 76, 81, 82, 100, 101, 103, 105, 106, 115, 117, 118, 139, 142, 153, 154, 162, 168, 176, 195, 203, 204, 224, 225, 226, 228, 229, 239, 267, 275, 282, 299, 331, 352, 353, 361, 372, 373, 412, 419, 424, 432, 436, 448, 466, 530, 538, 551, 554, 569, 570, 574, 579, 580, 592, 608, 627, 641, 646, 647, 686, 690, 691, 697, 712, 728, 732, 734, 737, 738, 740, 749, 752, 756, 760, 762, 763, 765, 769, 771, 790, 803, 825, 842, 846, 854, 855, 864, 876, 879, 894, 895, 896, 897, 899, 900, 903, 916, 922, 925, 926, 936, 938, 947, 948, 964, 982, 986, 992, 995, 998, 1006, 1013, 1018, 1021, 1028, 1031, 1033, 1034, 1038, 1043, 1053	
ЭЛЕКТРОТЕХНИКА	8, 35, 60, 83, 100, 103, 104, 114, 117, 120, 123, 128, 138, 145, 146, 204, 217, 275, 302, 346, 347, 361, 412, 442, 445, 448, 475, 518, 519, 530, 532, 608, 634, 643, 647, 657, 675, 690, 706, 732, 744, 771, 797, 803, 823, 830, 831, 853, 876, 879, 896, 897, 899, 900, 901, 953, 986, 998, 1018, 1065, 1082	
ЭНЕРГЕТИКА	2, 3, 8, 35, 36, 60, 83, 96, 104, 113, 120, 123, 128, 146, 172, 190, 208, 217, 234, 258, 275, 294, 302, 313, 331, 346, 347, 356, 384, 436, 442, 448, 475, 496, 497, 517, 519, 532, 533, 555, 560, 571, 577, 634, 643, 647, 675, 686, 706, 707, 732, 772, 786, 792, 795, 797, 809, 823, 824, 830, 831, 833, 853, 882, 883, 893, 897, 898, 901, 907, 915, 1028, 1062, 1065, 1082	
ЯДЕРНАЯ ТЕХНИКА	5, 171, 174, 475, 564, 710, 795, 965, 968	
ЯЗЫКОЗНАНИЕ	367	

Международные мероприятия – 2017 год
Регионы мира

NN
пп	
Наименование
мероприятия	
Организатор
Телефон/факс/E-mail
	
Место
и сроки
проведения
	
	ЕВРОПА	
	АВСТРИЯ	
1	VIENNA AUTOSHOW –
Международная автомобильная выставка
	Messezentrum Wien (Vienna Exhibition Centre), Messegelande Wien, A-1021 Vienna, Austria, Reed Exhibitions Salzburg, Am Messezentrum 6, A-5020 Salzbur, Austria
т.  +43 (0)1 727 20208 / 662 4477-0
ф. +43 (0)1 727 20195, 
(662) 4477 161
e-mail: info@reedexpo.at
http://www.messe.at, www.viennaautoshow.at
	Вена
12.01.2017
15.01.2017
	
2	BAUEN + WOHNEN SALZBURG –
Международная торговая ярмарка. Строительство, дизайн интерьеров и энергосбережение
	Messezentrum Salzburg (Salzburg Exhibition Centre), Am Messezentrum 1, A-5020 Salzburg, Austria, Reed Exhibitions Companies, Gateway House, 28 The Quadrant, Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +43 (662) 434 566-0, +44 (20) 8271 2134
ф. +43 (662) 437 580, +44 (20) 8910 7823
e-mail: bauen-wohnen@
reedexpo.at
http://www.bauen-wohnen.co.at
	Зальцбуpг
02.02.2017
05.02.2017
	
3	BAUEN & ENERGIE WIEN –
Международная выставка. Безопасное и экологическое строительство, модернизация, финансирование и энергосбережение
	Reed Messe Wien GmbH, Messeplatz, Postfach 277, A-1021 Wien, Messezentrum Wien (Vienna Exhibition Centre), Messegelande Wien
A-1021 Vienna, Austria
т.  +43 (0)1 727 20-1 /208
ф. +43 (0)1 727 20 195
e-mail: info@reedexpo.at
http://www.bauen-energie.at
	Вена
16.02.2017
19.02.2017
	
4	13-я международная конференция IASTED по биомедицинской технике – BioMed 2017
	Int Assn of Science and Technology for Development (IASTED)
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org/conferences
	Инсбрук
20.02.2017
22.02.2017
	
5	Европейский конгресс по радиологии – ECR 2017
	European Soc. of Radiology, Austria Centre Vienna, Bruno-Kreisky-Platz 1, 1220 Vienna
т.  +43 (1) 5334 0640
ф. +43 (1) 5334 064 448
e-mail: communications@
myesr.org
http://congresscalendar.myesr.org, www.myesr.org/cms/website.php?id=/en/ESR_ECR_news.htm
	Вена
01.03.2017
05.03.2017
	
6	Международная конференция ACM/IEEE по взаимодействию человек-робот – HRI '17
	General Chairs Bilge Mutlu, UW–Madison, Manfred Tscheligi, U. Salzburg & AIT Vienna
e-mail: generalchair@hri2017.org
http://humanrobotinteraction.org/2017
	Вена
06.03.2017
09.03.2017
	
7	GAST KLAGENFURT –
Международная выставка. 
Продукты питания и оборудование, машины, устройства для отелей и ресторанов
	Klagenfurter Messe Betriebsgesellschaft mbH, Meesseplatz 1, A-9021 Klagenfurt, Austria
т.  +43 (0)463 568 000
ф. +43 (0)463 568 0028
e-mail: office@
kaerntnermessen.at
http://www.kaerntnermessen.at
	Клагенфурт
12.03.2017
14.03.2017
	
8	POWER DAYS –
Выставка по энергетике
	Messezentrum Salzburg (Salzburg Exbn. Centre), Am Messezentrum 1, A-5020 Salzburg, Austria
т.  +43 (0)662 434 5660
ф. +43 (0)662 437 580
http://www.
messezentrum-salzburg.at
	Зальцбуpг
15.03.2017
17.03.2017
	
9	INTERNATIONAL NEUROSCIENCE WINTER CONFERENCE – 
Европейский медицинский конгресс в рамках неврологической науки
	Hotel Das Central, Auweg 3, A-6450 Solden, Austria, EAN  (European Academy of Neurology), Breite Gasse 4-8, 1070 Vienna, Austria
т.  +43 5254 2260-0, 
1 889 0503
ф. +43 5254 2260-511, 
1 889 05 0313
e-mail: info@central-soelden.org
http://www.central-soelden.at/
en/index.htm, www.winterneuroscience.org/
	Зельден
26.03.2017
30.03.2017
	
10	Международная конференция по болезни Альцгеймера и болезни Паркинсона – INTERNATIONAL CONFERENCE ON ALZHEIMER'S AND PARKINSON'S DISEASES
	Kenes International, Rue Francois-Versonnex 7, 1207 Geneva, Switzerland
т.  +41 22 501 7421
ф. +41 22 906 9140
http://adpd2017.kenes.com/
	Вена
29.03.2017
02.04.2017
	
11	27-й европейский конгресс по клинической микробиологии и инфекционным болезням – ECCMID 2017
	Scientific Secretariat, 27th ECCMID 2017, ESCMID Executive Office P.O. Box 214, 4010 Basel, Switzerland
т.  +41 61 508 0150
ф. +41 61 508 0151
e-mail: eccmid@escmid.org
http://www.eccmid.org
	Вена
22.04.2017
25.04.2017
	
12	Smart Automation Austria Wien 2017 –
Международная выставка. 
Промышленная автоматизация и технология привода
	Reed Messe Wien GmbH, Postfach 277 1021, Wien Osterreich
т.  +43 (1) 72720 0
ф. +43 (1) 72720 4709
e-mail: info@messe.at
http://www.messe.at; www.smart-automation.at/wien
	Линц
май 2017
	
13	Всемирный конгресс по сердечной электрофизиологии и кардио технике – 
EHRA EUROPACE-CARDIOSTIM
	European Soc. of Cardiology, The European Heart House, 2035 Route des Colles, B.P. 179 – Les Templiers, F-06903 Sophia Antipolis, France
т.  +33 (0)4 9294 7600
ф. +33 (0)4 9294 7601 
e-mail: congress@escardio.org
http://www.escardio.org, www.reedexpo.fr
	Вена
18.06.2017
21.06.2017
	
14	13-я международная конференция по диффузии в твёрдых телах и жидкостях – DSL 2017
	Secretariat
e-mail: contact@
dsl-conference.com
http://www.dsl-conference.com/
	Вена
19.06.2017
23.06.2017
	
15	Международная конференция по экзотическим атомам и смежным вопросам – EXA 2017
	P. Buhler (Scientific Secretary), J. Matejka (Secretary), Austrian Academy of Sciences
т.  +43 (0)1 4277 29741 /701, mobile: +43 (0)664 61272
ф. +43 (0)1 4277 9297
e-mail: paul.buehler@oeaw.ac.at
http://www.oeaw.ac.at/smi/
research/talks-events/
exotic-atoms/exa-14
	Вена
11.09.2017
15.09.2017
	
	БЕЛЬГИЯ	
16	BRUSSELS INTERNATIONAL MOTOR SHOW –
Международное автомобильное шоу
	Brussels Exhibition Centre, Place de Belgiqu, B-1020 Bruxelle, Belgium, Febiac  (Feeeration Belge de l'Industrie de l'Automoboile et du Cycle), Boulevard de la Woluwe 46, Bte 6, 1200 Bruxelles, Belgium
т.  +32 (2) 474 8263 / 778 6400
ф. +32 (2) 474 8390 / 778 6400
http://www.febiac.be, 
autosalon.be/fr/salon/visiteur/
	Брюссель
14.01.2017
22.01.2017
	
17	IT Security Brussels 2017 –
Международная выставка безопасности информации, сетей и коммуникаций
	Brussels Exhibition Centre, Place de Belgique, B-1020 Bruxelles Belgium, VNU Exhibitions Europe, Jaarbeursplein 6, NL- 3521 AL Utrecht, Netherlands
т.  +32 2 474 8263, +31 (0)30 295 2700
ф. +32 2 474 8290, +31 (0)30 295 270
http://www.infosecurity.be/
nl-NL/Bezoeker.aspx
	Брюссель
22.03.2017
23.03.2017
	
18	MTMS 2017 (+ Machineering) –
Международная выставка композитных материалов для обработки поверхностей
	Invent Media bvba, Kortrijksesteenweg 198, 8530 Harelbeke, Belgium
т.  +32 (0)56 21 3032
ф. +32 (0)56 25 7141
e-mail: @industrialfairs
http://www.mtms.eu, www.expoadvice.com
	Брюссель
22.03.2017
23.03.2017
	
19	SECURA 2017 –
Международная выставка, посвященная вопросам техники безопасности
	Brussels Expo, easyFairs SA/NV, Roderveldlaan 3, 2600 Berchem, Belgium
т.  +32 (0)3 280 5300
ф. +32 (0)3 280 5353
e-mail: europe@easyfairs.com
http://www.easyfairs.com
	Брюссель
22.03.2017
23.03.2017
	
20	TRANSPORTS & LOGISTIQUE Liege 2017 –
Международная выставка транспорта и логистики
	Halles des Foires de Liege, easyFairs SA/NV, Roderveldlaan 3, 2600 Berchem, Belgium
т.  +32 (0)3 280 5300
ф. +32 (0)3 280 5353
http://www.easyfairs.com
	Льеж
март 2017
апрель 2017
	
21	Международная конференция по вопросам искусства, науки и инженерии программирования – Programming 2017
	Wolfgang De Meuter, Vrije Univ. Brussel, Local Org. Chair in Org. Committee
http://2017.programming-conference.org
	Брюссель
03.04.2017
04.04.2017
	
22	EUROFINISH –
Европейская выставка-ярмарка. Технологии обработки поверхности
	Flanders Expo N.V., Maaltekouter 1, 9051 Gent, VOM asbl  (Belgian assn. for surface finishing techniques), Veerle Fincken, Kapeldreef 60, B-3001 Leuven, Belgium
т.  +32 (9) 241 9211, (0)16 40 1420
ф. +32 (9) 241 9325, (0)16 29 8319
e-mail: info@flandersexpo.be, info@vom.be
http://www.flandersexpo.be, www.vom.be
	Гент
10.05.2017
11.05.2017
	
23	Международная конференция по достижениям в области ядерного приборостроения, методов измерения и их приложениям – ANIMMA 2017
	Scientific Committee: Prof. Michel Giot, Org. Committee: Dr. Ludo Vermeeren
e-mail: ludo.vermeeren@sckcen.be
http://www.animma.com/
	Льеж
06.06.2017
09.06.2017
	
24	ACCENTA –
Международная ежегодная торговая ярмарка
	Flanders Expo, Maaltekouter 1, 9051 Gent, Belgium
т.  +32 (0)9 241 9211
ф. +32 (0)9 241 9435
http://www.flandersexpo.be
	Гент
август 2017
сентябрь 2017
	
25	11-я международная конференция по алгебре Клиффорда и ее приложениям в математической физике – ICCA 11
	Hennie De Schepper
т.  +32 9264 4897
e-mail: icca11@ugent.be
http://www.icca11.ugent.be
	Гент
07.08.2017
11.08.2017
	
26	Европейская конференция по сопротивлению материалов – EMMC
	Univ. catholique de Louvain, Av. Georges Lemaitre, 4, B-1348 Louvain-la-Neuve, Belgiu, Euromech, CISM Int Centre for Mechanical Sciences, Piazza Garibaldi 18, 33100 Udine
т.  +32 10 47 2356
ф. +32 10 47 2180
http://www.euromech.org/
conferences/EMMC
	Левен
сентябрь 2017
	
27	16-й Международный симпозиум IEEE по электретам – ISE 2017
	Secretariat
e-mail: ise16@kuleuven.be
http://iks32.fys.kuleuven.be/indico/event/41/call-for-abstracts/
	Левен
04.09.2017
08.09.2017
	
28	MATEXPO –
Международная выставка. Машины, технологии и материалы для строительства и деревообрабатывающей промышленности, дорожных сооружений, общих отраслях промышленности и строительства
	Kortrijk Xpo, Doorniksesteenweg 216, B-8500 Kortrijk, Belgium, Matexpo, Kennedypark 31 b b2, 8500 Kortrijk, Belgium
т.  +32 (0)56 24 1111 / 21 0832
ф. +32 (0)56 21 7930 / 25 7982
http://www.matexpo.com/nl
	Кортрейк
06.09.2017
09.09.2017
	
29	47-я европейская конференция по полупроводниковым приборам – ESSDERC 2017
	TU Meunchen Lehrstuhl Tech. Elektronik, 80333 Muenchen, Germany
т.  +49 (89) 2892 2906
ф. +49 (89) 2892 2938
http://www.
esscirc-essderc2017.org
	Левен
11.09.2017
13.09.2017
	
30	7-я международная конференция по современным вычислительным методам в технике – 
ACOMEN 2017
	Univ. of Gent
http://www.acomen.ugent.be/
	Гент
18.09.2017
22.09.2017
	
31	PROWOOD –
Выставка деревообрабатывающей промышленности
	Flanders Expo, Maaltekouter 1, 9051 Gent, Belgium
т.  +32 (0)9 241 9211
ф. +32 (0)9 241 9435
http://www.flandersexpo.be
	Гент
сентябрь 2017
октябрь 2017
	
	БОЛГАРИЯ	
32	AGRA –
Международная сельскохозяйственная выставка
	Int Fair Plovdiv, 37, Tzar Boris III, Obedinitel Blvd., 4003, Plovdiv, Bulgaria
т.  +359 (0)32 902 000
ф. +359 (0)32 902 432
http://www.fair.bg/en
	Пловдив
22.02.2017
26.02.2017
	
33	FOODTECH PLOVDIV 2017 –
Международная выставка. 
Продукты питания и напитки, упаковка, машины и технологии
	Int Fair Plovdiv, 37, Tzar Boris III, Obedinitel Blvd., 4003, Plovdiv, Bulgaria
т.  +359 (0)32 902 000
ф. +359 (0)32 902 432
http://www.fair.bg/en
	Пловдив
22.02.2017
26.02.2017
	
34	OPEN DOORS EDUCATION FAIR – VARNA –
Студенческая выставка
	Grand Hotel Dimyat, 111 Kniaz Boris 1 Blvd., Varna, 9002, Bulgaria, Studycentral Ltd, Suite 2 – Grove House, St Julian's Friar, Shrewsbury, SY1 1XL, UK
т.  +359 (52) 910800, +44 (0)1743 355 58
ф. +359 (52) 910801
http://www.universityfairs.com/fairs, www.grandhoteldimyat.com
	Варна
27.02.2017
	
35	EE & RE EXHIBITION –
Международный конгресс и выставка по энергоэффективности и возобновляемым источникам энергии для Юго-Востока Европы
	Inter Expo Center, 147 Tsarigradsko Shausse, 1784, Sofia, Bulgaria,  Via Expo Ltd., 22, Pobeda str.,  Plovdiv 4003, Bulgaria
т.  +359 (2) 9655 281, (32) 966 813
ф. +359 (2) 9655 231, (32) 945 459
http://viaexpo.com/en/pages/
ee-re-exhibition
	София
07.03.2017
09.03.2017
	
36	SAVE THE PLANET – Waste Management, Recycling, Environment –
6-я юго-восточная европейская конференция и выставка
	Maya Kristeva, Secretariat, Via Expo, Inter Expo Center, 147 Tsarigradsko Shausse, 1784, Sofi, Bulgaria
т.  +359 (2) 9655 281, (32) 966 813
ф. +359 (2) 9655 231, (32) 945 459 
e-mail: office@viaexpo.com
http://http://viaexpo.com/en/
pages/waste-management-recycling-exhibition
	София
07.03.2017
09.03.2017
	
37	BULGARIA BUILDING WEEK –
Международная строительная выставка
	Inter Expo Center, 147 Tsarigradsko Shaussee, 1784, Sofia, Bulgaria
т.  +359 (2) 9655 281
ф. +359 (2) 9655 231
http://iec.bg/en
	София
15.03.2017
18.03.2017
	
38	Болгарская международная образовательная выставка – EBBS
	Zornitsa Andreeva (Mrs), EBBS Coordinator, Bery Group Bulgaria, Address: 74, Gen. Gurko Str., fl. 1, 1000, Sofia, Bulgaria
т.  +359 2 9888 604
ф. +359 2 950 2511
e-mail: marketing@edu-fair.info
http://edu-fair.info
	София
17.03.2017
19.03.2017
	
39	BULCONTROLA / BULTERM –
Международная выставка и конгресс. Средства для охлаждения, кондиционирования, санитарии, измерения и контроля, охраны окружающей среды
	Inter Expo Center, 147 Tsarigradsko Shaussee, 1784, Sofia, Bulgaria, Inter Expo Center Ltd
т.  +359 (2) 9655 281 / 220
ф. +359 (2) 9655 231 / 230
e-mail: msimova@iec.bg
http://bulcontrola.com
	София
апрель 2017
	
40	WATER SOFIA –
Международная специализированная выставка и конференция
	Inter Expo Center, 147 Tsarigradsko Shaussee, 1784, Sofia, Bulgaria, Inter Expo Center Ltd
т.  +359 (2) 965 5281
ф. +359 (2) 965 5231
http://bulcontrola.com/en
	София
04.04.2017
05.04.2017
	
41	MACHTECH & INNOTECH –
Международная специализированная выставка машин, технологий и промышленного оборудования
	Inter Expo Center, 147 Tsarigradsko Shaussee, 1784, Sofia, Bulgaria, Inter Expo Center Ltd
т.  +359 (2) 9655 281 / 220
ф. +359 (2) 9655 231 / 230
http://machtech.bg/en
	София
04.04.2017
07.04.2017
	
42	PRINTCOM –
Международная выставка. 
Полиграфия, сетевая печать
	Int Fair Plovdiv, 37, Tzar Boris III, Obedinitel Blvd., 4003, Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2000
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: info@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
апрель 2017
май 2017
	
43	Международная конференция «1917 г. Литератор и литературовед: инженер, свидетель, жертва исторического рубежа /социального слома»
	Ин-т литературы Болгарской акад. наук, Ин-т специальной и межкультурной коммуникации Варшавского ун-та
e-mail: mestosoznanie1917@
gmail.com, 
jordan.ljuckanov@abv.bg, 
petkova@slav.uni-sofia.bg, j.piotrowska@uw.edu.pl
	София
11.05.2017
13.05.2017
	
44	BULMEDICA / BULDENTAL –
Международный форум инновации в медицине
	Inter Expo Center, 147 Tsarigradsko Shaussee, 1784, Sofia
Bulgaria
т.  +359 (2) 9655 281
ф. +359 (2) 9655 231
e-mail: iec@bulgarreklama.com
http://bulmedica.bg, www.iec.bg
	София
17.05.2017
19.05.2017
	
45	III Международный научный конгресс «Инновации 2017»
	Scientific-Technical Union of Mechanical Engineering «Industry-4.0», 108 Rakovski str., 1000 Sofia, Bulgaria
т.  +359 (2) 986 2240 / 7290
ф. +359 (2) 986 2240
e-mail: office@innova-eng.eu
http://www.innova-eng.eu
	Варна
19.06.2017
22.06.2017
	
46	18-я международная конференция по компьютерным системам и технологиям – CompSysTech '17
	Univ. of Ruse, Bulgaria, Boris Rachev, Angel Smrikarov
e-mail: Bob_Ra@acm.org, ASmrikarov@ecs.uni-ruse.bg
http://www.compsystech.org/
	Русе
23.06.2017
24.06.2017
	
47	Международный семинар по теории атомного ядра – IWNT36
	Secretariat
e-mail: nthlrila@gmail.com
http://ntl.inrne.bas.bg/workshop/2017/
	Боровец
25.06.2017
01.07.2017
	
48	OPEN DOORS EDUCATION FAIR – FALL – SOFIA –
Студенческая выставка
	Radisson Blu Grand Hotel, Sofia, 4, Narodno Sabranie Square, 1000 Sofia, Bulgaria, Studycentral Ltd, Suite 2 – Grove House, 8 St Julian's Friar, Shrewsbury, SY1 1XL, UK
т.  +359 2 9334 334, +44 (0)1743 355 580
ф. +359 2 9334 335
e-mail: info.sofia@radissonblu.com
http://www.universityfairs.com/fairs, www.radissonblu.com
	София
сентябрь 2017
	
49	AUTOTECH –
Международная выставка. 
Транспорт и оборудование для автосервиса
	Int Fair Plovdiv, 37, Tzar Boris III, Obedinitel Blvd., 4003, Plovdiv, Bulgaria
т.  +359 (0)32 902 000
ф. +359 (0)32 902 432
e-mail: exhibitions@fair.bg 
http://www.fair.bg
	Пловдив
сентябрь 2017
октябрь 2017
	
	ВЕЛИКОБРИТАНИЯ	
50	BETT LONDON –
Международная конференция & выставка образования, технологий обучения и информационных и коммуникационных технологий
	ExCeL, One Western Gateway, Royal Victoria Dock, London, E16 1XL, UK, i2i Events Group, The Studios, 2 Kingdom Street,  London, W2 6JG, UK
т.  +44 (0)20 7069 5000, (0)203 033 2000
ф. +44 (0)20 7476 1818
http://www.bettshow.com	Лондон
24.01.2017
27.01.2017

52	140-я международная конференция «МАТЕРИАЛЬНЫЕ И ДУХОВНЫЕ ФАКТОРЫ ВЫРАЖЕНИЯ ТВОРЧЕСТВА ЛИЧНОСТИ В ОБЩЕСОЦИАЛЬНОМ ПРОЦЕССЕ ФОРМИРОВАНИЯ КУЛЬТУРНЫХ ЦЕННОСТЕЙ»
	Int Academy of Sciences and Higher Education, UK, 1 Kings Avenue, London, N21 3NA
т.  +38 (095) 728 9198
e-mail: office@gisap.eu
	Лондон
02.03.2017
10.03.2017
	
53	141-я Международная научно-практическая конференция «Проблемы свободы, справедливости и необходимого принуждения в процессе регулирования общественных отношений»
	Межд. Академия Наук и Высшего Образования (Великобритания), 1 Kings Avenue, London, N21 3NA
т./ф. +38 (048) 737 4620, 737 4610
e-mail: office@gisap.eu
	Лондон
02.03.2017
10.03.2017
	
54	139-я международная научно-практическая конференция «РОЛЬ И СООТНОШЕНИЕ ЯЗЫКОВЫХ И НЕВЕРБАЛЬНЫХ СРЕДСТВ ОБЩЕНИЯ В РАМКАХ ТЕНДЕНЦИЙ ПОВЫШЕНИЯ ЦЕННОСТИ ИНФОРМАЦИИ И ИНТЕНСИВНОСТИ ЕЁ ОБРАЩЕНИЯ»
	Int Academy of Sciences and Higher Education (United Kingdom), 1 Kings Avenue, London, N21 3NA
т.  +38 (095) 728 9198 
e-mail: office@gisap.eu
	Лондон
03.03.2017
10.03.2017
	
55	Конгресс по новым технологиям и процессам для клинических испытаний – CLINICAL INNOVATION CONGRESS
	The Tower Hotel London, 86 St Katharines Way, London E1W 1LD, UK, Health Network Communications Ltd, Welken House, 10-11 Charterhouse Square, London EC1M 6EH, UK
т.  +44 871 376 9036, (0)207 608 7039
ф. +44 871 305 8374, (0)207 608 7050  
http://www.healthnetworkcommunications.com/conference/
disruptive-innovation/
	Лондон
08.03.2017
09.03.2017
	
56	LONDON BOOK FAIR –
Лондонская книжная ярмарка
	Olympia Exhibition Centre, Hammersmith Road, Kensington, London W14 8UX, UK, Reed Exhibitions Companies, Gateway House, 28 The Quadrant,  Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +44 (0)20 7385 1200, 8271 2134
ф. +44 20 8910 7823
http://www.londonbookfair.co.uk
	Лондон
14.03.2017
16.03.2017
	
57	КОНФЕРЕНЦИЯ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ ПО УСТОЙЧИВОМУ РАЗВИТИЮ – UNCSD
	Queen Elizabeth II Conference Centre (the QEIICC), London, UK, George Cummings, Coordinator, Communications and Public Relations
т.  +44 (0)793 74 33349
e-mail: UN@UN-CSD.ORG
	Лондон
20.03.2017
24.03.2017
	
58	COUNTER TERROR EXPO – 
Международная выставка по борьбе с терроризмом
	Olympia Exhibition Centre, Hammersmith Road, Kensington, London W14, 8UX, UK
т.  +44 (0) 20 8542 9175
http://www.counterterrorexpo.com
	Лондон
апрель 2017
	
59	Международная конференция по силовой электронике, двигателям и приводам – PEMD 2017
	The Hilton Hotel, Glasgow, 1 William Str., Glasgow, G3 8HT, UK, IET  (Inst. of Engineering and Technology), Michael Faraday House, Six Hills Way, Stevenage SG1 2AY, UK
т.  +44 141 204 5555, (0)1438 76 5648
ф. +44 141 204 5580, (0)1438 76 5659
http://conferences.theiet.org/pemd
	Глазго
апрель 2017
	
60	ALL-ENERGY EXHIBITION & CONFERENCE –
Выставка и конференция по технологиям возобновляемых источников энергии
	Scottish Exhibition and Conference Center, Exhibition Way, Glasgow G3 8YW, UK, Reed Exhibitions Companies, Gateway Hous, 28 The Quadrant, Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +44 0(141) 248 3000, (20) 8271 2134
ф. +44 0(141) 226 3423, (20) 8910 7823
http://www.all-energy.co.uk
	Глазго
апрель 2017
май 2017
	
61	XXV Международный семинар по глубоко неупругому рассеянию и связанным с ним вопросам – 
DIS 2017
	Contact: Paul Newman
e-mail: DIS17@hep.ph.bham.ac.uk
http://dis17.org
	Бирмингем
03.04.2017
07.04.2017
	
62	MEDTEC UK –
Выставка и конференция. 
Проектирование медицинского оборудования и технологии производства
	ExCeL, One Western Gateway, Royal Victoria Dock, London, E16 1XL, UK
т.  +44 (0)20 7069 5000
ф. +44 (0)20 7476 1818
e-mail: chris.edwards@ubm.com, medtecmarketing@ubm.com
http://www.medtecukshow.com
	Лондон
04.04.2017
06.04.2017
	
63	TRAFFEX –
Международная выставка по проектированию дорог и безопасности дорожного движения
	Nat. Exhibition Centre, Birmingham, B40 1NT, UK
т.  +44 (0)121 780 4141
ф. +44 (0)121 767 3700
http://www.thenec.co.uk, www.traffex.com
	Бирмингем
04.04.2017
06.04.2017
	
64	Международная конференция «Физика диэлектриков» – DIELECTRICS 2017
	Nat. Physical Lab., Dielectrics Soc.
т.  +44 (0)20 7470 4908
ф. +44 (0)20 7470 4848
e-mail: conferences@iop.org
http://dielectrics17.iopconfs.org
	Теддингтон
19.04.2017
21.04.2017
	
65	Международная конференция по  Digital Health – DH 2017
	Communications Chair: Patrizia Isabelle Duda
e-mail: patrizia.duda.15@
ucl.ac.uk
http://www.acm-digitalhealth.org/
	Лондон
02.05.2017
05.05.2017
	
66	RAILTEX 2017 –
Международная выставка. 
Железнодорожное оборудование, системы и услуги
	Nat. Exhibition Centre, Birmingham B40 1NT, UK, Mack Brooks Exhibitions Ltd, Romeland House, Romeland Hill, St Albans, Hertfordshir, AL3 4ET, UK
т.  +44 (0)121 780 4141, (0)1727 814 400
ф. +44 (0)121 767 3700, (0)1727 814 401
e-mail: info@necgroup.co.uk
http://www.railtex.co.uk, www.thenec.co.uk
	Бирмингем
09.05.2017
13.05.2017
	
67	IWEX – 
Международная выставка водных ресурсов и очистки сточных вод
	B40 1NT, UK, National Exhibition Centre (Birmingham), Faversham House Group Ltd, 232a Addington Road, South Croydon, Surrey CR2 8LE, UK
т.  +44 (0)121 780 4141, (0)20 8651 7100
ф. +44 (0)121 767 3700, (0)20 8651 7117
e-mail: info@necgroup.co.uk
http://www.thenec.co.uk
	Бирмингем
23.05.2017
24.05.2017
	
68	EW – ELECTRONIC WARFARE EUROPE –
Международная выставка и конгресс. Радиоэлектронная борьба
	Olympia Exhibition Centre, Hammersmith Road, Kensington, London, W14 8UX, UK, Clarion Events Ltd, Bedford House, 69-79 Fulham High Street, London SW6 3JW, UK
т.  +44 (0)20 7385 1200, (0)121 767 3769 
ф. +44 (0)121 767 2880
e-mail: info@eco.co.uk,  http://www.clarionevents.co.uk, 
/www.olympia.co.uk
	Лондон
06.06.2017
08.06.2017
	
69	INFOSECURITY EUROPE –
Международная выставка и конференция. Информационная безопасность
	Reed Exbns Ltd, Earls Court Exbn. Centre
т.  +44 (208) 271 2134, (0)20 7385 1200
ф. +44 (20) 8910 7823
e-mail: marketing@eco.co.uk
http://www.infosecurityeurope.com
	Лондон
06.06.2017
08.06.2017
	
70	CLOUD & DEVOPS WORLD –
Международная выставка и конференция по технологии облачных вычислений
	Olympia Exhibition Centre, Hammersmith Road, Kensington, London, W14 8UX, UK, Keynote World Media Ltd, Dyrham Lodge, 16 Clifton Park
Bristol BS8 3BY, UK
т.  +44 (0)20 7385 1200, (0)845 519 1230 
e-mail: info@eco.co.uk
http://www.keynoteworld.com, /www.olympia.co.uk
	Лондон
12.06.2017
14.06.2017
	
71	16-я международная конференция по искусственному интеллекту и закону – ICAIL '17
	Strand campus of King's College London
http://nms.kcl.ac.uk/icail2017/
	Лондон
12.06.2017
16.06.2017
	
72	4-я международная конференция по Movement Computing – 
MOCO 2017
	Секретариат
e-mail: moco2017@easychair.org
	Лондон
28.06.2017
30.06.2017
	
73	21-й международный симпозиум по инженерной базе данных и приложениям – IDEAS 17
	Секретариат,  Univ. of the West of England, Bristol
http://http://confsys.encs.concordia.ca/IDEAS/ideas17/ideas17.php
	Бристоль
12.07.2017
14.07.2017
	
74	12-я международная конференция по вопросам реабилитационной робототехники – ICORR 2017
	Secretariat
http://www.rehabweek.org
	Лондон
17.07.2017
19.07.2017
	
75	Международная конференция по будущему сетей и распределенных систем – ICFNDS 2017
	Secretariat
e-mail: icfnds@mmu.ac.uk
http://www.icfnds.org/
	Кембридж
19.07.2017
20.07.2017
	
76	9-й международный семинар по передовой наземной РЛС – IWAGPR 2017

	Local Org. John HARTLEY, Univ. of Edinburgh, UK
e-mail: info@iwagpr2017.org
http://www.iwagpr2017.org
	Эдинбург
28.07.2017
30.07.2017
	
77	INTERPLAS 2017 –
Международная выставка 
«Пластик и резина»
	Nat. Exhibition Centre (The NEC), Plastics Multimedia Communications Ltd, A Rapid News Communications Group Company, Unit 2, Chowley Court, Chowley Oak Lane, Tattenhall, Cheshire, CH3 9GA
т.  +44 (1829) 7700-37
ф. +44 (1829) 7700-47
e-mail: sales@rapidnews.com, interplas@rapidnews.com
http://www.rapidnews.com, www.britishplasticsshow.com
	Бирмингем
август 2017
октябрь 2017
	
78	Международная конференция ACM SIGPLAN по функциональному программированию – ICFP '17
	Секретариат
http://icfpconference.org/
	Оксфорд
03.09.2017
09.09.2017
	
79	Международная конференция  по квантовой, атомной, молекулярной физике и физике плазмы – QAMPP 2017
	World Academy of Science, Engineering and Technology (WASET), Glasgow at the Hilton Glasgow Grosvenor Hotel, Inst. of Physics, 80 Portland Place, London, W1B 1NT, UK
т.  +44 (0)20 7470 4800
e-mail: conferences@iop.org
http://www.waset.org/conferences/2012/madrid/icqampp
	Глазго
04.09.2017
07.09.2017
	
80	Международная конференция по оптике экситонов в ограниченных системах
	Univ. of Bath, UK, Jon Roe
т.  +44 (0)20 7470 4800
ф. +44(0)20 7470 4848
e-mail: jon.roe@iop.org, 
conferences@iop.org
http://oecs2017.iopconfs.org/home
	Бат
10.09.2017
15.09.2017
	
81	Международная конференция по радарам – Radar 2017
	Secretariat
http://www.radar2017.org
	Белфаст
23.10.2017
26.10.2017
	
82	Выставка и  конференция по сенсорам – IEEE SENSORS 2017
	Secretariat
http://ieee-sensors2017.org/
	Глазго
29.10.2017
01.11.2017
	
	ВЕНГРИЯ	
83	RENEO –
Международная выставка. 
Возобновляемые источники энергии
	Budapest Sports Arena, 1143 Budapest, Stefania ut 2, Hungary, HUNGEXPO, 1101 Budapest Albertirsai ut. 10, (Expo ter 1.), 1441, Budapest, Pf. 44
т.  +36 (1) 422 2600 / 263 6000
ф. +36 (1) 422 2603 / 263 6098
e-mail: info@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu
	Будапешт
апрель 2017
	
84	CONSTRUMA 2017 –
Международная выставка. 
Строительная промышленность
	Budapest Fair Centre, 1101 Budapest Albertirsai ut 10. (Expo ter 1.), 1441 Budapest, Pf. 44, Hungary, Hungexpo
т.  +36 (1) 263 6000
ф. +36 (1) 263 6098
e-mail: info@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu, www.construma.hu
	Будапешт
05.04.2017
09.04.2017
	
85	HUNGAROTHERM –
Международная ежегодная торговая выставка. Системы отопления, вентиляции и кондиционирования
	HUNGEXPO Co. Ltd., PO Box 44, 1441 Budapest
т.  +36 (1) 263 6000
ф. +36 (1) 263 6098
e-mail: info@hungexpo.hu, hungarotherm@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu, www.hungarotherm.hu/
	Будапешт
05.04.2017
09.04.2017
	
86	INDUSTRIAUTOMATION (INDUSTRY DAYS) –
Международная выставка. 
Промышленность и автоматизация
	Budapest Fair Centre, 1101 Budapest Albertirsai ut 10. (Expo ter 1.), 1441 Budapest, Pf. 44, Hungary, Hungexpo
т.  +36 1 263 6000
ф. +36 1 263 6098
e-mail: info@hungexpo.hu, hungexpo@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu/english/vasarterkep.php
	Будапешт
09.05.2017
12.05.2017
	
87	MACH-TECH (INDUSTRY DAYS) –
Международная выставка. 
Технологии машиностроения
	Budapest Fair Centre, 1101 Budapest Albertirsai ut 10. (Expo ter 1.), 1441 Budapest, Pf. 44, Hungary, Hungexpo
т.  +36 1 263 6000
ф. +36 1 263 6098
e-mail: info@hungexpo.hu, hungexpo@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu/english, iparnapjai.hu/en
	Будапешт
09.05.2017
12.05.2017
	
88	Международная конференция на пробиотикам и пребиотикам – IPC
	Marriott Hotel Budapest, Apaczai Csere Janos u. 4, Budapest 1052, Hungary, PAMIDA International, s.r.o., Komenskeho 2656, 024 01 Kysucke Nove Mesto, Slovakia
т.  +36 1 486 5000, +421 904 837 153
ф. +36 1 486 5005, +421 41 4000 123
e-mail: info@pamidainternational.com
http://www.marriott.com/hotels/, www.pamidainternational.com
	Будапешт
19.06.2017
22.06.2017
	
	ГЕРМАНИЯ	
89	PSI 2017 –
Международная ярмарка рекламных технологий
	Reed Exhibitions Deutschland GmbH, Volklinger Strabe 4, 40219 Dusseldorf
т.  +49 (211) 90191-0
ф. +49 (211) 90191-123
e-mail: info@reedexpo.de, info@psi-messe.com
http://www.psi-messe.com, www.reedexpo.de
	Дюссельдорф
09.01.2017
11.01.2017
	
90	BAU 2017 –
Ведущая мировая выставка. 
Архитектура, строительные материалы и реконструкция
	Messe Munchen Int, Messe Munchen GmbH, Messegelande, 81823 Munich
т.  +49 (89) 949 20 115 / 116/ 117
ф. +49 (89) 949 20 119
e-mail: info@messe-muenchen.de
http://www.messe-muenchen.de
	Мюнхен
14.01.2017
19.01.2017
	
91	INTERNATIONAL GREEN WEEK BERLIN –
Международная выставка. Пищевая промышленность, сельское хозяйство и садоводство
	Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, D-14055 Berlin, Germany
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e-mail: central@
messe-berlin.de
http://www.messe-berlin.de, www.gruenewoche.com
	Берлин
20.01.2017
27.01.2017
	
92	OPTI –
Международная выставка. 
Тенденции развития оптики
	Messe Munchen GmbH, Messegelande, D-81823 Munchen, GHM, Gesellschaft fur Handwerksmessen mbH, Willy-Brandt-Allee 1, 81829 Munchen
т.  +49 (89) 189149-0 
ф. +49 (89) 189149-239
e-mail: kontakt@ghm.de, info@ghm.de
http://www.ghm.de, www.opti.de
	Мюнхен
28.01.2017
30.01.2017
	
93	PAPERWORLD 2017 –
Международная выставка. 
Офисная и бумажная продукция
	Messe Frankfurt Exbn. GmbH, Ludwig-Erhard-Anlage 1, 60327 Frankfurt on Main, Germany
т.  +49 (69) 7575 6200
ф. +49 (69) 7575 6433
e-mail: paperworld@messefrankfurt.com
http://www.paperworld.
messefrankfurt.com
	Франкфурт-на-Майне
28.01.2017
30.01.2017
	
94	FRUIT LOGISTICA 2017 –
Международная торговая ярмарка. Фруктовый и овощной маркетинг
	Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, D-14055 Berlin, Germany,  Представительство Мессе Берлин в России и СНГ, Ирина Кейко, Багратионовский пр-д, д.7, корп. 20В, офис 511, 121087 Москва
т.  +49 (30) 3038-0, +7 (495) 785 3643
ф. +49 (30) 3038 2325, +7 (495) 785 3643
e-mail: info@messe-berlin.ru
http://www.messe-berlin.de
	Берлин
08.02.2017
10.02.2017
	
95	METPACK –
Международная выставка. 
Металлическая упаковка
	Messe Essen, Norbertstrasse, D-45131 Essen, Germany
т.  +49 (0)201 724 40
ф. +49 (0)201 724 4248
e-mail: info@messe-essen.de
http://www.messe-essen.de
	Эссен
09.02.2017
15.02.2017
	
96	GEOTHERM –
Международная выставка и конгресс по вопросам обычной и возобновляемой энергии
	Messe Offenburg-Ortenau GmbH, Schutterwalder Str. 3, 77656 Offenburg
т.  +49 (781) 9226-0
ф. +49 (781) 9226-77
e-mail: info@messe-offenburg.de
http://www.messe-offenburg.de, www.geotherm-offenburg.de
	Оффенбург
15.02.2017
17.02.2017
	
97	INTEC –
Выставка. Производство, инструменты и машиностроение специального назначения
	Exhibition Centre Leipzig, Messe-Allee 1, D-04356 Leipzig, Germany
т.  +49 (341) 678 8180
ф. +49 (341) 678 8182
http://www.leipziger-messe.de
	Лейпциг
07.03.2017
10.03.2017
	
98	LOGIMAT 2017 –
15-я международная специализированная выставка. Производственно-складская логистика и управление материальными и информационными потоками
	Euroexpo Messe- und Kongress GmbH, Joseph-Dollinger-Bogen 7, Postfach 46 04 80, 80912 Munchen
т.  +49 (89) 3239 1253
ф. +49 (89) 3239 1246
e-mail: management@euroexpo.de
http://www.messe-stuttgart.de, www.logimat-messe.de
	Штутгарт
14.03.2017
16.03.2017
	
99	CeBIT 2017 –
Всемирная выставка. Информационные технологии, телекоммуникации
	Messe Hannover, Messegelande, D-30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: cebit@messe.de
http://www.messe.de, www.cebit.de
	Ганновер
20.03.2017
24.03.2017
	
100	EMV 2017 –
Международная выставка и семинар по электромагнитной совместимости
	Mesago Messe Frankfurt GmbH, Rotebuhlstr. 83, 70178 Stuttgart
т.  +49 (711) 619 46-0
ф. +49 (711) 619 4691
e-mail: info@mesago.com
http://www.mesago.de/en/EMV/home.htm
	Штутгарт
28.03.2017
30.03.2017
	
101	FASTENER FAIR STUTTGART 2017 –
Международная выставка. 
Метизы и крепежи
	New Stuttgart Trade Fair Centre, Messepiazza 1, 70629 Stuttgart, Germany, Mack Brooks Exbns. Ltd.
т.  +49 (0)711 18 560 0, +44 (0) 1727 814400 
ф. +49 (0)711 25 89-440, +44 (0) 1727 814401
e-mail: info@mackbrooks.co.uk
http://www.mackbrooks.com, www.fastenerfair.com/stuttgart/
english/
	Штутгарт
28.03.2017
30.03.2017
	
102	WASSER BERLIN 2017 –
Международная специализированная выставка. Водные технологии
	Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, 14055 Berlin
т.  +49 (30) 3038 2148
ф. +49 (30) 3038 2079 / 2325
e-mail: wasser@
messe-berlin.de
http://www.wasser-berlin.de
	Берлин
28.03.2017
31.03.2017
	
103	ELTEFA –
Выставка электротехники и электроники
	New Stuttgart Trade Fair Centre, Landesmesse Stuttgart GmbH, Messepiazza 1, 70629 Stuttgart, Germany
т.  +49 (0)711 25 89-0
ф. +49 (0)711 2589-440
http://www.messe-stuttgart.de/
eltefa
	Штутгарт
29.03.2017
31.03.2017
	
104	11-я международная конференция по возобновляемым источникам энергии – RES '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org/
	Берлин
31.03.2017
02.04.2017
	
105	12-я международная конференция WSEAS по применению электромагнетизма, радиосвязи и оптической связи – ELECTROSCIENCE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org, wseas.headquarters@gmail.com
http://www.wseas.org
	Берлин
31.03.2017
02.04.2017
	
106	13-я международная конференция по достижениям в области электронной техники – AEE 2017
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org, wseas.headquarters@gmail.com
http://www.wseas.org/
	Берлин
31.03.2017
02.04.2017
	
107	15-я Международная конференция по окружающей среде, экосистемам и развитию – EED '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org, wseas.headquarters@gmail.com
http://www.wseas.org
	Берлин
31.03.2017
02.04.2017
	
108	16я международная конференция WSEAS по применению вычислительной техники – AСE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org, wseas.headquarters@gmail.com
http://www.wseas.org/
	Берлин
31.03.2017
02.04.2017
	
109	19-я международная конференция по математическим и вычислительным методам в науке и технике – MACMESE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org/
	Берлин
31.03.2017
02.04.2017
	
110	1-я международная конференция по прикладной физике – 
PHYSICS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org or wseas.headquarters@gmail.com
http://www.wseas.org
	Берлин
31.03.2017
02.04.2017
	
111	4-я Международная конференция по схемам, системам, связи, компьютерам и приложениям – CSCCA '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org/
	Берлин
31.03.2017
02.04.2017
	
112	5-я международная конференция по пищевой промышленности, сельскому хозяйству и прикладной химии – FIAAC '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org/
	Берлин
31.03.2017
02.04.2017
	
113	INTERKAMA –
Международная выставка. 
Автоматизация непрерывных технологических процессов, измерения, аналитика
	Deutsche Messe, Messegelande, 30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: interkama@messe.de
http://www.messe.de, www.interkama.de
	Ганновер
апрель 2017
	
114	MobiliTec / HANNOVER MESSE 2017 –
Международная выставка. 
Гибридные и электрические технологии в области двигателестроения, мобильных накопителей энергии и альтернативных мобильных технологий
	Deutsche Messe AG, Messegelande 30521, Hannover
т.  +49 511 89-0 
ф. +49 511 89-32626
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de, www.hannovermesse.de
	Ганновер
апрель 2017
	
115	LOPEC 2017 –
Международная выставка и конгресс для печатной электроники
	Messe Munchen GmbH, Messegelande 81823, Munchen
т.  +49 89 949 20720
ф. +49 89 949 20729
e-mail: info@messe-muenchen.
de, lopec.visitor@messe-muenchen.de
http://www.messe-muenchen.de, 
www.lopec.com
	Мюнхен
апрель 2017
	
116	POWTECH  2017 –
Международная выставка. 
Технологии производства порошков, гранул и сыпучих продуктов
	Exhibition Centre Nuremberg, Messezentrum, 90471 Nurnberg, Germany, Nurnberg Messe GmbH, Messezentrum, D-90471 Nurnberg
т.  +49 (911) 8606 0
ф. +49 (911) 8606 8228 
e-mail: info@nuernbergmesse.de
http://www.nuernbergmesse.de, www.powtech.de/default.ashx
	Нюрнберг
апрель 2017
	
117	SMT HYBRID PACKAGING –
Ведущая выставка по системной интеграции в микроэлектронике
	Nurnberg Meistersingerhalle, Munchener Strabe 21, 90478 Nurnberg, Germany, Mesago Messe Frankfurt GmbH, Rotebuehlstrasse 83-85, 70178 Stuttgart, Germany
т.  +49 (0)911 231 800, (0)711 61946 0 
ф. +49 (0) 911 231 8016, (0)711 61946 0 
e-mail: info@mesago.com
http://www.mesago.de, www.
mesago.de/en/SMT/home.htm
	Нюрнберг
апрель 2017
	
118	Европейская конференция 
«Тепловое, механическое и мультифизическое моделирование и эксперименты в микроэлектронике и микросистемах» – EuroSimE 2017
	Org. Committee
http://www.eurosime.org/
index.htm
	Дрезден
02.04.2017
05.04.2017
	
119	MEDTEC EUROPE –
Выставка и конференция. 
Проектирование медицинского оборудования и технологии
	New Stuttgart Trade Fair Centre, Messepiazza 1, 70629 Stuttgart, Germany, UBM Canon, 2901 28th Str., Suite 100, Santa Monica, CA, 90405, USA
т.  +49 (0)711 18 560 0, +1 (310) 445 4200
ф. +49 (0)711 2589 440, +1 (310) 445 4299
http://www.medteceurope.com
	Штутгарт
04.04.2017
06.04.2017
	
120	NEW ENERGY WORLD –
Международная выставка по энергетике
	Exhibition Centre Leipzig, Messe-Allee 1, D-04356 Leipzig, Germany, Leipziger Messe, Messe-Allee 1, D-04356 Leipzig, P.O. Box 10 07 20, Germany
т.  +49 341 678 8180 / 341 67 80
ф. +49 341 678 8182, 341 678 87 62
e-mail: info@leipziger-messe.de
http://www.newenergyworld.de/de/, www.leipziger-messe.de
	Лейпциг
05.04.2017
06.04.2017
	
121	TERRATEC 2017 –
Международная специализированная выставка. Экологическая техника и услуги
	Leipziger Messe GmbH, Messe-Allee 1, D-04356 Leipzig
т.  +49 (341) 678 8180
ф. +49 (341) 678 8762
e-mail: info@leipziger-messe.de
http://www.terratec-leipzig.de, www.leipziger-messe.de
	Лейпциг
05.04.2017
07.04.2017
	
122	AERO 2017 –
Международная авиационная выставка
	Messe Friedrichshafen GmbH
т.  +49 (7541) 708-0
ф. +49 (7541) 708 110
e-mail: info@messe-fn.de
http://www.messe-friedrichshafen.de, 
www.aero-expo.com
	Фридрихсхафен
05.04.2017
08.04.2017
	
123	2-я международная конференция по достижениям в чистых энергетических исследованиях – 
ICACER 2017
	Conference secretary: 
Ms. Mandy J. L. Ming
т.  +86-28-8625 6789
e-mail: icacer@zhconf.ac.cn
http://www.icacer.com/
	Берлин
07.04.2017
09.04.2017
	
124	HANNOVER MESSE 2017 –
Ганноверская промышленная ярмарка
	Deutsche Messe Hannover, Messegelande, D-30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
http://www.messe.de, www.hannovermesse.de
	Ганновер
24.04.2017
28.04.2017
	
125	INDUSTRIAL AUTOMATION – HANNOVER –
Международная выставка. 
Автоматизированные системы управления предприятием, промышленная автоматизация зданий
	Deutsche Messe AG, Messegelande, 30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de, 
hannovermesse@messe.de
http://www.messe.de, www.hannovermesse.de/home 
	Ганновер
24.04.2017
28.04.2017
	
126	Parts2clean 2017 –
Международная выставка. 
Промышленные компоненты и очистка поверхности
	Deutsche Messe AG, Messegelande, 30521, Hannover
т.  +49 (511) 89 0
ф. +49 (511) 89 32626
e-mail: info@messe.de
http://www.parts2clean.de, www.messe.de
	Штутгарт
май 2017
июнь 2017
	
127	INTERPACK –
Международная специализированная выставка. Упаковочные технологии, материалы и оборудование
	Dusseldorf Exhibition Centre, Stockumer Kirchstr. 61, D-40474 Dusseldorf, Germany
т.  +49 (211) 4560 900
ф. +49 (211) 4560 668
e-mail: interpack@messe-duesseldorf.de
http://www.interpack.com, www.messe-duesseldorf.de/
md/en
	Дюссельдорф
04.05.2017
06.05.2017
	
128	10-й Всемирный форум по сохранению энергии – ESWF 2017
	Secretariat
т.  +44 (0) 20 8144 7015
e-mail: lubna@
energystorageforum.com
http://www.energystorageforum.com
	Берлин
08.05.2017
12.05.2017
	
129	TRANSPORT LOGISTIC –
Международная выставка. 
Логистика, телематика и транспорт
	Fairground Messe Munchen, Messegelande, D-81823 Munchen, Germany, Messe Munchen GmbH
т.  +49 (0)89 9492 3023 / 0720
ф. +49 (0)89 9492 3029 / 0729
http://www.transportlogistic.de
	Мюнхен
09.05.2017
12.05.2017
	
130	TECHTEXTIL FRANKFURT –
Международная выставка. Технический текстиль и Nonwowens
	Exhibition Centre Frankfurt, Ludwig-Erhard-Anlage 1, 60327 Frankfurt a. M., Germany
т.  +49 (69) 7575 0
ф. +49 (69) 7575 6433
http://www.messefrankfurt.com/frankfurt/en.html
	Франкфурт-на-Майне
09.05.2017
12.05.2017
	
131	CONTROL 2017 –
Международная торговая выставка.  Контроль и обеспечение качества
	P.E. Schall GmbH & Co. KG, Gustav-Werner-Strabe 6, 72636, Frickenhausen
т.  +49 (711) 18560-0, (7025) 9206-0
ф. +49 (711) 18560 2440, (7025) 9206 880
e-mail: info@
messe-stuttgart.de, 
info@schall-messen.de
http://www.messe-stuttgart.de, www.control-messe.de
	Штутгарт
09.05.2017
12.05.2017
	
132	CONTROL –
Международная выставка по обеспечению качества
	New Stuttgart Trade Fair Centre, Messepiazza 1б 70629, Stuttgart, Germany, P.E. Schall GmbH, Gustav-Werner-Str. 6, 72636 Frickenhausen, Germany
т.  +49 (0)711 18 560 0, 702 592 06 0
ф. +49 (0)711 25 89-440, 702 592 0620
e-mail: info@messe-stuttgart.de, 
info@schall-messen.de
http://www.messe-stuttgart.de, www.schall-messen.de/en
	Штутгарт
09.05.2017
12.05.2017
	
133	GRAPHENE & 2D MATERIALS EUROPE –
Международная конференция и выставка по применению новейших технологий и разработок графена
	Estrel Berlin Hotel & Convention Center, Sonnenallee 225, 12057 Berlin, Germany, IDTechEx Ltd, Downing Park, Station Road, Swaffham Bulbeck, Cambridge CB25 0NW, UK
т.  +49 (0)30 6831 22566, (0)1223 81 3703 
ф. +49 (0)30 6831 10 000, (0)1223 81 2400
http://www.estrel.de, www.idtechex.com
	Берлин
10.05.2017
11.05.2017
	
134	RO-KA-TECH –
Европейская выставка. 
Трубы и очистка сточных вод
	Messe Kassel, Damaschkestrabe 55, D- 34121 Kassel, Germany, VDRK e. V. (Verband Deutscher Rohr- und Kanal-Technik-Unternehmen e. V.), Ludwig-Erhard-Str. 3, 34131 Kassel, Germany
т.  +49 0(561) 959 860 / 207 5670
ф. +49 0(561) 959 8629 / 2075 6729
http://www.vdrk.de/wb/pages/
ro-ka-tech/deutsch/
die-ro-ka-tech.php
	Кассель
10.05.2017
12.05.2017
	
135	STUDYWORLD –
Международная ярмарка. 
Высшее и последипломное образование
	Russisches Haus der Wissenschaft und Kultur, Friedrichstrasse 176 – 179, 10117 Berlin, Germany, ICWE GmbH – Leibnizstrasse 32, 10625 Berlin, Germany
т.  +49 0(30) 310 1818-0, 2030 2251 
ф. +49 0(30) 324 9833, 204 4058
e-mail: info@
russisches-haus.de
http://www.icwe.net, www.russisches-haus.de
	Берлин
11.05.2017
13.05.2017
	
136	14-я международная конференция по криобиологии – 
CRYOGENICS 2017
	Romana Kocova, Secretariat
т.  +420 724 504 944
e-mail: info@iccex.cz, rom.kocova@gmail.com
http://www.iccex.cz
	Дрезден
15.05.2017
19.05.2017
	
137	BIOTECHNICA 2017 –
Международная торговая выставка и конференция по биологическим наукам и биотехнологиям
	Deutsche Messe Hannover, Messegelande, D-30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626 
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de, www.labvolution.de/home
	Ганновер
16.05.2017
18.05.2017
	
138	PCIM EUROPE 2017 –
Международная выставка и конференция по системам и элементам электрической автоматизации
	Mesago PCIM GmbH, Rotebuhlstrabe 83-85, 70178 Stuttgart
т.  +49 (711) 61946-0
ф. +49 (711) 61946-96
e-mail: info@mesago.de
http://www.pcim.de
	Нюрнберг
16.05.2017
18.05.2017
	
139	SMT / HYBRID / PACKAGING –
Международная выставка и конференция. Системная интеграция в микроэлектронике
	Exhibition Centre Nuremberg, Messezentrum, 90471 Nurnberg, Germany, Nurnberg Messe GmbH
т.  +49 (0) 911 860 60 / 8606-0
ф. +49 (0) 911 8606 8228
e-mail: info@mesago.com, info@nuernbergmesse.de
http://www.mesago.de, www.
nuremberg-tradefair.com/e4-messezentrum-nuernberg.html
	Нюрнберг
16.05.2017
18.05.2017
	
140	LIGNA PLUS HANNOVER –
Всемирная выставка лесной и деревообрабатывающей промышленности
	Deutsche Messe Hannover, Messegelande, D-30521 Hannover, Germany
т.  +49 511 89-0
ф. +49 511 89-32626
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de, www.ligna.de/home
	Ганновер
22.05.2017
25.05.2017
	
141	4-й международный семинар по дзета-функциям в алгебре и геометрии
	Thomas Cauwbergs or Christopher Voll, Secretariat
e-mail: zeta2017@
math.uni-bielefeld.de
http://www.math.uni-bielefeld.
de/sfb701/2017_ZFW/
	Билефельд
29.05.2017
02.06.2017
	
142	SENSOR + TEST 2017 –
Международная выставка. Cенсорные, измерительные и тестовые технологии с сопутствующими конференциями
	AMA Service GmbH, Von-Munchhausen-Strabe 49, 31515 Wunstorf
т.  +49 5033 9639-0 
ф. +49 5033 1056
e-mail: info@ama-service.com
http://www.ama-service.com, www.sensor-test.com
	Нюрнберг
30.05.2017
01.06.2017
	
143	Международный семинар по разработке программного обеспечения и компиляторов для встраиваемых систем – SCOPES '17
	Секретариат
http://www.scopesconf.org/
scopes-17/
	Санкт Гоар
12.06.2017
14.06.2017
	
144	29-я международная конференция по передовым информационным системам – CAISE 2017
	Secretariat
http://caise2017.paluno.de/
	Эссен
12.06.2017
16.06.2017
	
145	CWIEME BERLIN –
Международная выставка и конференция. Намотка спирали, изоляция, электротехническая промышленность
	Messegelande Berlin, Messedamm 22, 14055 Berlin, Germany
т.  +49 (0)30 3038 0
ф. +49 (0)30 3038 3032
http://www.messe-berlin.de
	Берлин
20.06.2017
22.06.2017
	
146	POWER-GEN EUROPE –
Международная энергетическая выставка и конференция
	Exhibition Centre Cologne, Messeplatz 1, 50679 Koln, German, PennWell Conferences & Exhibitions, 1421 S. Sheridan Road, Tulsa, Oklahoma 74112, USA
т.  +49 221 821-0, +1 (918) 835-3161
ф. +49 221 821-2574, +1 (918) 831-9497
e-mail: exhibitpge@
pennwell.com, 
http://www.powergeneurope.com, www.koelnmesse.de, www.pennwell.com
	Кёльн
20.06.2017
22.06.2017
	
147	RAPID. TECH –
Международная торговая ярмарка и конференция для Rapid Prototyping Technologie и инновационные производственные процессы
	Messe Erfurt GmbH, Gothaer Str. 34, 99094 Erfurt
т.  +49 (361) 400-0
ф. +49 (361) 400 1111
e-mail: info@messe-erfurt.de
http://www.messe-erfurt.de, www.rapidtech.de
	Эрфурт
20.06.2017
22.06.2017
	
148	Eurasian Food Economy – IAMO Forum 2017
	Leibniz Inst. of Agricultural Development in Transition Economies (IAMO),  Theodor-Lieser-Str. 2, 06120 Halle (Saale), Germany, Org. Committee, Lena Kuhn
т.  +49 345 2928 210
ф. +49 345 2928 299
e-mail: forum2017@iamo.de
http://forum2017.iamo.de/forum/2017
	Халле
21.06.2017
23.06.2017
	
149	Международная конференция по самовосстанавливающимся материалам
	Secretariat
http://dechema.de/events/en/
ICSHM2017.html
	Фридрихсхафен
25.06.2017
28.06.2017
	
150	Международное совещание 
«e+e- столкновения от phi до psi» – PHIPSI17
	Org. committee: Achim Denig (Chair), Susanne Fischer (Conference Secretary)
http://indico.mitp.uni-mainz.de/
event/86/
	Майнц
26.06.2017
29.06.2017
	
151	LASER. WORLD OF PHOTONICS –
Международная выставка и международный конгресс инновационных и практических лазерных и оптоэлектронных технологий
	Munich Trade Fair Centre, Messegelande, D-81823 Munchen, Germany
т.  +49 (0)89 9492 0720
ф. +49 (0)89 9492 0729
e-mail: info@
messe-muenchen.de
http://www.world-of-photonics.
com, www.messe-muenchen.de
	Мюнхен
26.06.2017
29.06.2017
	
152	NORDJOB ROSTOCK –
Образовательная выставка
	HanseMesse Rostock, Sudring 90, D-18059 Rostock, Germany
т.  +49 (03 81) 44 00 0
ф. +49 (03 81) 4400 200
http://ww.messe-und-stadthalle.de
	Росток
05.07.2017
06.07.2017
	
153	Международная конференция по вакуумной наноэлектронике – IVNC 2017
	Секретариат
http://www.vacuumnanoelectronics.org/
	Регенсбург
10.07.2017
14.07.2017
	
154	HAM RADIO / HAMtronic –
Международная выставка. 
Электроника, Интернет, Компьютеры
	Messe Friedrichshafen, Neue Messe 1, 88046 Friedrichshafen, Germany
т.  +49 7541 708-0
ф. +49 7541 708 110
e-mail: info@messe-fn.de
http://www.messe-friedrichshafen.de
	Фридрихсхафен
14.07.2017
16.07.2017
	
155	Конференция по генетическим и эволюционным вычислениям – GECCO '17
	Секретариат
e-mail: N.H.Luong@cwi.nl
http://gecco-2017.sigevo.org/
index.html/HomePage
	Берлин
17.07.2017
19.07.2017
	
156	Международная школа 
WE-Heraeus-Physics «Захватывающие наноструктуры: проверка и настройка электронных свойств замкнутых систем»
	Christian Klinke
e-mail: klinke@
chemie.uni-hamburg.de
http://www.chemie.uni-hamburg.
de/summerschool2017/
	Бад-Хоннеф
17.07.2017
21.07.2017
	
157	HYBRID EXPO –
Выставка гибридных компонентов, их технологий и приложений
	New Stuttgart Trade Fair Centre, Landesmesse Stuttgart GmbH, Messepiazza 1, 70629 Stuttgart, Germany
т.  +49 (0)711 2589 – 0
ф. +49 (0)711 2589-440
http://www.messe-stuttgart.de
	Штутгарт
август 2017
сентябрь 2017
	
158	9-й Европейский конгресс по аналитической философии – ECAP 9
	Munich Center for Mathematical Philosophy, Ludwig , Germany, European Soc. for Analytic Philosophy (ESAP)
http://analyticphilosophy.eu/
ecap9/
	Мюнхен
21.08.2017
26.08.2017
	
159	Международная конференция по вопросам WEB аналитики – WI '17
	Org.Chairs: Bjorn Schwarzbach, Leipzig Univ., Rainer Unland, Univ. of Duisburg-Essen, Germany
http://webintelligence2017.com/
	Лейпциг
23.08.2017
26.08.2017
	
160	Международная конференция IEEE по фотонике группы IV – 
GFP 2017
	Jeremy Witzens & Lars Zimmermann, General & Program Chairs
http://www.gfp-ieee.org, www.photonicssociety.org
	Берлин
24.08.2017
25.08.2017
	
161	11-й конгресс Всемирной ассоциации теоретических и вычислительных химиков – WATOC 2017
	Secretariat
e-mail: watoc2017@interplan.de
http://www.watoc2017.com
	Мюнхен
27.08.2017
01.09.2017
	
162	IFA 2017 –
Международная выставка потребительской электроники
	Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, 14055 Berlin, Germany
т.  +49 (0)30 3038 0
ф. +49 (0)30 3038 2325
e-mail: ifa-projectmanagement@
messe-berlin.de
http://www.ifa-berlin.com
	Берлин
сентябрь 2017
	
163	Объединенное совещание Европейской конференции по разработке программного обеспечения и Симпозиума ACM SIGSOFT по принципам разработки программного обеспечения – ESEC/FSE 2017
	Secretariat
http://esec-fse17.
uni-paderborn.de
	Падерборн
04.09.2017
08.09.2017
	
164	14-я международная конференция – Cryogenics 2017
	Romana Kocova, Секретариат
т.  +420 724 50 4944
e-mail: info@icaris-prague.cz
http://www.icaris-prague.cz
	Дрезден
11.09.2017
15.09.2017
	
165	EASD ANNUAL MEETING –
Ежегодное совещание Европейской ассоциации по изучению диабета
	ICM – Int Congress Centre Munich, Messegelande, D-81823 Munchen, Germany, Feira Int de Lisboa, R. do Bojado, Parque das Nacoes, 1998-010 Lisboa, Portugal
т.  +49 (0)89 9492 3023, +351 2189 21500
ф. +49 (0)89 9492 3029, +351 2189 21555
http://www.easd.org
	Мюнхен
11.09.2017
15.09.2017
	
166	XII Международный симпозиум «Излучение релятивистских электронов в периодических структурах» – RREPS-17
	Томский политехнический ун-т
e-mail: potylitsyn@tpu.ru
http://rreps.tpu.ru
	Гамбург
18.09.2017
22.09.2017
	
167	INTER AIRPORT EUROPE  –
Международная выставка. 
Оборудование для аэропортов, технологий и услуг
	Mack Brooks Exhibitions Ltd, Romeland House, Romeland Hill, St Albans, Hertfordshire, AL3 4ET, UK, Munich Int Airport, 85326 Munich, Germany
т.  +44 (0)1727 814 400, +49 (0)899 7500
ф. +44 (0)1727 814 401, +49 (0)89 9752 1313
e-mail: europe@interairport.com
http://www.mackbrooks.com, www.munich-airport.de/english
	Мюнхен
10.10.2017
13.10.2017
	
168	Европейская конференция по радарам – EURAD 2017
	Secretary: Peter Knott, Fraunhofer Inst. for High Frequency Physics and Radar Techniques
e-mail: peter.knott@
fhr.fraunhofer.de
http://www.eumweek.com/
conferences/eurad.html
	Нюрнберг
11.10.2017
13.10.2017
	
169	7-й международный Ферми симпозиум
	Секретариат, Curator: J.D. Myers
http://fermi.gsfc.nasa.gov/science/mtgs/symposia/2017/2015
	Гармиш-Партенкирхен
15.10.2017
20.10.2017
	
170	IENA – ИДЕИ, ИЗОБРЕТЕНИЯ и ИННОВАЦИИ –
69-я международная ежегодная выставка
	Exbn. Centre Nuremberg, Messezentrum, 90471 Nurnberg, Germany
т.  +49 (911) 860 60ф. +49 (911) 8606 8228
e-mail: np-expo@mail.ru
http:// www.iena.de
	Нюрнберг
02.11.2017
05.11.2017
	
171	Международная конференция по снятию с эксплуатации ядерных установок – ICOND 2017
	Dr. John Kettler, Secretariat
т.  +49 24021 2750 5111
e-mail: Kettler@
nuclear-training.de
http://www.icond.de
	Ахен
27.11.2017
30.11.2017
	
	ГРЕЦИЯ	
172	INFACOMA –
Международная выставка. 
Строительство, изоляция, сантехника, отопление, кондиционирование, солнечная энергия и технологии
	Thessaloniki Int Exhibition Centre, 154 Egnatia Str., Thessaloniki, Greece, Helexpo, 154 Rue Egnatia, 546 36 Thessaloniki, Greece
т.  +30 (2310) 291 111
ф. +30 (2310) 256 827 / 291 674
http://www.helexpo.gr, 
profile.helexpo.gr/profile
	Салоники
02.03.2017
05.03.2017
	
173	THESSALONIKI INTERNATIONAL BOOK FAIR –
Международная книжная выставка в Салониках
	Thessaloniki Int Exhibition Centre, 154 Egnatia Street, Thessaloniki, Greece, Helexpo, 154 Rue Egnatia, 546 36 Thessaloniki, Greece
т.  +30 (2310) 291 111
ф. +30 (2310) 256 827
http://thessalonikibookfair.gr
	Салоники
11.05.2017
15.05.2017
	
174	Международная конференция по применению ядерных технологий – CRETE 17
	Anna Erickson (Chair, Georgia Inst. of Technology, USA), Adam Bernstein (Co-chair, Lawrence Livermore Nat. Lab., USA)
e-mail: info17@creteconf.org
http://www.creteconf.org
	Ретимнон, 
о. Крит
11.06.2017
17.06.2017
	
175	30th International Symposium on Computer-Based Medical Systems – CBMS 2017
	Secretariat
http://cbms2017.org/
	Салоники
22.06.2017
24.06.2017
	
176	NANOTEXNOLOGY –
Международная выставка и конференция. Нанонауки и органическая электроника
	Loannis Vellidis Congress Centre, 154, Egnatia str., Thessaloniki, Greece, Helexpo, 154 Rue Egnatia, 546 36 Thessaloniki, Greece
т.  +30 (2310) 291 1111
ф. +30 (2310) 291 1674
http://www.helexpo.gr, www.nanotexnology.com
	Салоники
01.07.2017
08.07.2017
	
177	Международная конференция по статистической физике – 
SigmaPhi 2017
	Giorgio Kaniadakis, Secretariat
т.  +39 01 1090 7331
e-mail: giorgio.kaniadakis@
polito.it
http://sigmaphisrv.polito.it
	Корфу о.
10.07.2017
11.07.2017
	
178	5-я Международная конференция по акушерству и гинекологии – OBSGYN '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS), Agia Pelagia Beach, Heraklion, Crete, Greece
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Ираклион, 
о. Крит
14.07.2017
17.07.2017
	
179	5-я Международная конференция по биохимии и медицинской химии – BIOMEDCH '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS), Agia Pelagia Beach, Heraklion, Crete, Greece
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Ираклион, 
о. Крит
14.07.2017
17.07.2017
	
180	5-я Международная конференция по медицинской гистологии и эмбриологии – HISTEM '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS), Agia Pelagia Beach, Heraklion, Crete, Greece
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Ираклион, 
о. Крит
14.07.2017
17.07.2017
	
181	5-я Международная конференция по медицинской фармакологии – PHARMACO '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS), Agia Pelagia Beach, Heraklion, Crete, Greece
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Ираклион, 
о. Крит
14.07.2017
17.07.2017
	
182	5-я Международная конференция по медицинской физиологии – PHYSIO '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS), Agia Pelagia Beach, Heraklion, Crete, Greece
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Ираклион, 
о. Крит
14.07.2017
17.07.2017
	
183	5-я Международная конференция по онкологии – ONCO '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS), Agia Pelagia Beach, Heraklion, Crete, Greece
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Ираклион, 
о. Крит
14.07.2017
17.07.2017
	
184	5-я Международная конференция по патологии – PATHO '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS), Agia Pelagia Beach, Heraklion, Crete, Greece
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Ираклион, 
о. Крит
14.07.2017
17.07.2017
	
185	5-я Международная конференция по психиатрии и психотерапии – PSYCHO '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS), Agia Pelagia Beach, Heraklion, Crete, Greece
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Ираклион, 
о. Крит
14.07.2017
17.07.2017
	
186	5-я Международная конференция по хирургии – SURG '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS), Agia Pelagia Beach, Heraklion, Crete, Greece
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Ираклион, 
о. Крит
14.07.2017
17.07.2017
	
187	6-я Международная конференция по новым рубежам в физике – ICNFP 2017
	Secretariat
e-mail: icnfp2017@gmail.com
http://indico.cern.ch/event/559774/overview
	Крит о.
17.08.2017
26.08.2017
	
188	10-я Международная конференция по охране окружающей среды, геологическим наукам и инженерии – EG '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
189	11-я Международная конференция по менеджменту, маркетингу и финансам – MMF '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
190	11-я Международная конференция по энергии и развитию, окружающей среде и биомедицине – EDEB '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
191	15-я Международная конференция по теории систем и научным вычислениям – ISTASC '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
192	17-я Международная конференция по обработке сигналов, вычислительной геометрии и искусственному зрению – ISCGAV '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
193	5-я Международная конференция по математическим, вычислительным и статистическим наукам – MCSS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
194	6-я Международная конференция по морской и военно-морской науке и технике – MN '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
195	7-я Международная конференция по биомедицинской электронике и биомедицинской информатике – BEBI '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
196	8-я Международная конференция по прикладной информатике и компьютерной теории – AICT '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
197	8-я Международная конференция по экономике и преобразованию управления – EMT '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
198	9-я Международная конференция по географии и геологии – 
GEO '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
199	9-я Международная конференция по изменению климата, глобальному потеплению и биологическим проблемам – CGB '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
200	9-я Международная конференция по стихийным бедствиям – 
NAHA '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Корфу о.
24.08.2017
27.08.2017
	
201	TIF –
Международная выставка в Салониках
	Thessaloniki Int Exhibition Centre, 154 Egnatia Str., Thessaloniki Greece, Helexpo, 154 Rue Egnatia, 546 36 Thessaloniki, Greece
т.  +30 (2310) 29 1111
ф. +30 (2310) 25 6827 /1674
http://profile.helexpo.gr/profile
	Салоники
сентябрь 2017
	
	ДАНИЯ	
202	NATIONAL AGRICULTURAL SHOW 2017 –
Национальная выставка. Сельскохозяйственная техника и животноводство
	Exhibition Centre Herning, Vardevej 1, DK- 7400 Herning, Denmark
т.  +45 99 26 9926
ф. +45 99 26 9900
e-mail: landsskuet@rgk.dk
http://www.landsskuet.dk
	Хернинг
июнь 2017
июль 2017
	
203	Международная конференция по вычислительному моделированию оптико-электронных приборов – NUSOD 2017
	Morten Willatzen, Technical Univ. of Denmark, Local Chair
http://www.nusod.org/2017/
	Копенгаген
24.07.2017
29.07.2017
	
	ИРЛАНДИЯ	
204	SMART SYSTEMS INTEGRATION 2017 –
Европейская конференция и выставка по вопросам интеграции миниатюрных систем: микроэлектромеханические и микрооптомеханические системы (MEMS, MOEMS), интегральные схемы (ICs) и электронные компоненты
	Mesago Messe Frankfurt GmbH, Rotebuehlstrasse 83-85, 70178 Stuttgart, Germany
т.  +49 (0)89 48030, (0)711 619 460
ф. +49 (0)89 4487, (0)711 619 469 
e-mail: smart@mesago.de
http://www.mesago.de/en/SSI/
home.htm
	Корк
08.03.2017
09.03.2017
	
205	Международная конференция по магнетикам – 
INTERMAG Europe 2017
	Conference organiser Intermag 2017, Suites 11-13, First Floor, The Hyde Building, The Park, Carrickmines, Dublin 18, Ireland
e-mail: intermag2017@
conferencepartners.com
http://intermag2017.com/
	Дублин
24.04.2017
28.04.2017
	
206	ISIC –
Международный симпозиум по промышленной кристаллизации
	Nat. College of Ireland, Mayor Street, IFSC Dublin 1, Ireland, Conference Partners Ltd, Suites 11-13, First Floor, The Hyde Building, The Park, Carrickmines, Dublin 18, Ireland
т.  +353 (0)1 406 0500, 296 8688
ф. +353 (0)1 497 2200
e-mail: info@ncirl.ie, connect@
conferencepartners.com
http://www.ncirl.ie, www.conferencepartners.com
	Дублин
03.09.2017
06.09.2017
	
	ИСЛАНДИЯ	
207	Международный симпозиум ACM/IEEE по логике и компьютерной науке – LICS 2017
	Secretariat
http://lics.rwth-aachen.de/lics17/
	Рейкьявик
20.06.2017
23.06.2017
	
	ИСПАНИЯ	
208	GENERA –
Международная выставка. 
Энергетика и окружающая среда
	Ifema – Parque Ferial Juan Carlos I, Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
т.  +34 (91) 722 3000
ф. +34 (91) 722 5801
e-mail: genera@ifema.es
http://www.genera.ifema.es/
default_i.html
	Мадрид
28.02.2017
03.03.2017
	
209	AULA 2017 –
Международная выставка по образовательным возможностям
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
т.  +34 (91) 722 3000
ф. +34 (91) 722 5795
e-mail: aula@ifema.es
http://www.ifema.es, http://www.aula.ifema.es/
default_i.html
	Мадрид
01.03.2017
05.03.2017
	
210	INTERDIDAC –
Международная выставка образовательного оборудования
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
т.  +34 (91) 722 3000
ф. +34 (91) 722 5795
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es/
interdidac_01/
	Мадрид
02.03.2017
04.03.2017
	
211	2-я Международная конференция по стимуляции мозга
	Secretariat
http://www.brainstimconference.com/
	Барселона
05.03.2017
08.03.2017
	
212	SMAGUA 2017 –
Международная выставка. 
Защита водных ресурсов и окружающей среды
	Feria de Zaragoza, Carretera Nacional II, km 311, 50012 Zaragoza, Spain
т.  +34 (976) 53 4420
ф. +34 (976) 33 0649 
e-mail: info@feriazaragoza.com
http://www.feriazaragoza.com/
smagua.aspx
	Сарагоса
07.03.2017
09.03.2017
	
213	INFARMA –
Международный конгресс и выставка. Фармацевтическая индустрия
	Ifema – Parque Ferial Juan Carlos I, Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain, Interalia, Avda. Diagonal, 474, 08006 Barcelona, Spain
т.  +34 (91) 722 3000, (934) 16 1466
ф. +34 (91) 722 5801, (934) 15 0095
e-mail: info@firabcn.es
http://www.interalia.es/www.infarma.net, www.firabcn.es, www.ifema.es
	Барселона
21.03.2017
23.03.2017
	
214	GRAPHISPAG –
Международная выставка. 
Полиграфическая промышленность
	Fira de Barcelona, Asociacion Graphispack
т.  +34 (93) 233 2000
ф. +34 (93) 233 2198, (932) 332 252
e-mail: info@firabcn.es, consultas@graphispack-asociacion.com
http://www.firabcn.es, www.graphispack-asociacion.com
	Барселона
21.03.2017
24.03.2017
	
215	Международная конференция по промышленной метрологии – METROMEET
	Palacio de Congresos Euskaldun, Av da. Abandoibarra 4, 48011 Bilbao, Spain, Innovalia, Rodriguez Arias 6 – 605, 48008 Bilba, Spain
т.  +34 (944) 035 000, 795 190 
ф. +34 (944) 035 001, 795 191
e-mail: info@metromeet.org
http://www.metromeet.org, www.euskalduna.net, www.innovalia.org
	Бильбао
22.03.2017
24.03.2017
	
216	GLOBAL REFINING SUMMIT –
Глобальный саммит по переработке нефти
	World Trade Group, 90 Union Str., London SE1 ONW, UK
т.  +44 (0)20 7202 7560
ф. +44 (0)20 7202 7600
http://www.wtgevents.com
	Барселона
апрель 2017
	
217	Международная конференция по возобновляемым источникам энергии и качеству электроэнергии – ICREPQ '17
	EA4EPQ  (European Assn for the Development of Renewable Energy, Environment and Power Quality), Electrical Engineering Dept., Vigo Univ., ETS Ingenieros Industriales, Campus of Lagoas-Marcosende, 36310 Vigo, Spain
т./ф. +34 98681 2685
http://www.icrepq.com
	Мадрид
04.04.2017
06.04.2017
	
218	SMOPYC 2017 –
Международная выставка общественных работ, строительства и горного оборудования
	Feria de Zaragoza, Carretera Nacional II, km 311, 50012 Zarago, Spain
т.  +34 (976) 53 4420
ф. +34 (976) 33 0649
http://www.feriazaragoza.es/
smopyc.aspx
	Сарагоса
25.04.2017
29.04.2017
	
219	16-й международный симпозиум IEEE/ACM по кластерным, облачным и распределенным вычислениям – CCGrid '17
	Jesus Carretero, Секретариат
http://www.buyya.com/ccgrid
	Мадрид
май 2017
	
220	INNOVA BARCELONA –
Всемирная выставка. 
Инновационные исследования и новые технологии
	La Farga l'Hospitalet, Barcelona Str., 2, 08901, L'Hospitalet de Llobregat, Barcelona, Spain, Conceptum Group, 
Brusselsesteenweg, 539, 3090 Overijse, Belgium
т.  +34 93 261 5200, +32 (0)2.741.61.61/62/69
ф. +34 93 338 4397, +32 (0)2.732.05.09
e-mail: lafarga@lafarga.com, cpe@cpexpo.com
http://www.lafarga.com, www.conceptum.eu
	Барселона
04.05.2017
06.05.2017
	
221	10-я международная конференция по FINITE DIFFERENCES, FINITE ELEMENTS, FINITE VOLUMES, BOUNDARY ELEMENTS – 
F-and-B '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
222	10-я международная конференция по управлению отходами, загрязнение воды, загрязнение воздуха, климат в помещении – WWAI '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
223	13-я международная конференция по образовательным технологиям – EDUTE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
224	14-я международная конференция по обработке сигналов – SIP '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
225	14-я международная конференция по по результатам вычислительной обработки – CI '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
226	15-я международная конференция по микроэлектронике, наноэлектронике и оптоэлектронике – MINO '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
227	16-я международная конференция по нелинейному анализу, нелинейным системам и хаосу – NOLASC '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
228	16-я международная конференция по телекоммуникациям и информатике – TELE-INFO '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
229	19-я международная конференция по автоматическому управлению и моделированию – ACMOS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
230	19-я международная конференция по математическим методам, вычислительным методам и интеллектуальным системам – MAMECTIS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
231	5-я международная конференция по механике сплошных сред – 
CM '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
232	5-я международная конференция по методам оптимизации в машиностроении – OTENG '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
233	9-я международная конференция по прикладной экономике, бизнесу и развитию – AEBD '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
234	9-я международная конференция по энергетическому планированию, энергосбережению, экологическому образованию – EPESE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Барселона
10.05.2017
12.05.2017
	
235	Международная конференция EEE MTT-S по численному электромагнитному моделированию и оптимизации – NEMO 2017
	Conference Secretary: Alejandro Martinez-Ros, Univ. of Sevilla, Spain
e-mail: amartinez49@us.es
http://nemo-ieee.org/
	Севилья
17.05.2017
19.05.2017
	
236	7-й международный симпозиум по моделированию гистерезиса и микромагнетизму – HMM 2017
	Secretariat
e-mail: hmm.bcn.2017@gmail.com
http://sites.google.com/site/
hmmbcn2017/
	Барселона
21.05.2017
23.05.2017
	
237	FIAA 2017 –
Международная ярмарка автобусов
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
т.  +34 (917) 22 5800
ф. +34 (917) 22 5801
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es
	Мадрид
23.05.2017
26.05.2017
	
238	CONSTRUMAT 2017 –
Международная строительная выставка
	Fira de Barcelona Gran Via, Av. Joan Carles I, 58, 08908 L'Hospitalet de Llobregat, Spain
т.  +34 93 233 2000
ф. +34 93 233 2198
http://www.firabarcelona.com, www.construmat.com
	Барселона
23.05.2017
26.05.2017
	
239	Международный семинар IEEE по электронике, управлению, измерению, сигналам и их применению в мехатронике – ECMSM
	Mondragon Univ. (Spain)
e-mail: ecmsm2017@
mondragon.edu
http://ecmsm2017.mondragon.
edu/en
	Сан-Себастьян
24.05.2017
26.05.2017
	
240	BIEMH –
Международная выставка. 
Промышленное оборудование
	BEC Bilbao Exhibition Centre, Ronda de Azkue 1, 48902 Ansio-Barakaldo, Bilbao Spanien
т.  +34 (94) 40 40000
ф. +34 (94) 40 40001
e-mail: bec@bec.eu
http://www.bilbaoexhibitioncentre.com, www.biemh.com/portal/page/
portal/BIEMH
	Бильбао
28.05.2017
02.06.2017
	
241	6-я Международная школа по биологической кристаллизации
	Int School on Biological Crystallization, Av. Innovacion 1, Edif BIC, Ofi. 231 18100 Armilla, Granada, Spain
т.  +34 958 847 717
e-mail: isbc@isbcgranada.org
http://www.isbcgranada.org
	Гранада
29.05.2017
02.06.2017
	
242	SEMANA VERDE DE GALICIA –
Международная выставка. 
Сельское хозяйство, лесоводство и продовольствие
	Feira Int de Galicia, Avda Recinto Feiral, S/N, 36540 Silleda, Pontevedra, Spain
т.  +34 986 57 7000
ф. +34 986 58 0865
e-mail: info@feiragalicia.com
http://www.feiragalicia.com
	Сильеда
июнь 2017
	
243	S.I.L. –
Международная выставка по логистике
	Fira de Barcelona – Recinto Gran Via, Av. Joan Carles I, 6, 08908, L'Hospitalet de Llobregat, Spain, Consorci  (El Consorci de la Zona Franca de Barcelona), Avenida del Parc Logstic 2 -10, Edificio El Consorcio DE Z. Franca
т.  +34 902 233 200
ф. +34 93 233 2198, 263 8128
e-mail: info@firabarcelona.com 
http://www.firabarcelona.com/gran, www.elconsorci.net
	Барселона
06.06.2017
08.06.2017
	
244	11-я международная конференция ACM по распределенным Event-Based системам – Debs '17
	ACM Member Services, 2 Penn Plaza, Suite 701, New York, NY 10121-0701, USA
т.  +1 (212) 626 0500
ф. +1 (212) 944 1218
http://www.debs2017.org/, www.acm.org
	Барселона
19.06.2017
23.06.2017
	
245	38-я международная конференция по приложениям и теории сетей Петри и других моделей параллелелизма – PETRI NETS 2017
	Секретариат
http://pn2017.unizar.es/
	Сарагоса
28.06.2017
30.06.2017
	
246	14-я международная конференция по е-бизнесу – ICE-B 2017
	ICE-B Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 185
ф. +351 265 520 186
e-mail: ice-b.secretariat@
insticc.org
http://www.ice-b.icete.org
	Мадрид
24.07.2017
26.07.2017
	
247	14-я международная конференция по обработке сигналов и мультимедийных приложений – 
SIGMAP 2017
	SIGMAP Secretariat, Address: Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 185
ф. +351 265 520 186
e-mail: sigmar.secretariat@
insticc.org
http://www.sigmap.icete.org/
	Мадрид
24.07.2017
26.07.2017
	
248	7-я международная конференция по распространенным и встраиваемым вычислительным системам и системам связи – PECCS
	PECCS Secretariat: Address: Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 184
ф. +351 265 520 186 
e-mail: peccs.secretariat@insticc.org
http://www.peccs.org
	Мадрид
24.07.2017
26.07.2017
	
249	14-я международная конференция по информатике управления, автоматизации и робототехнике – ICINCO 2017
	ICINCO Secretariat, Address: Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 185
ф. +351 265 520 186
e-mail: icinco.secretariat@insticc.org
http://www.icinco.org
	Мадрид
26.07.2017
28.07.2017
	
250	6-я международная конференция по технологиям управления данными и приложениям – DATA 2017
	DATA Secretariat, Address: Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 185
ф. +351 265 520 186 
e-mail: data.secretariat@insticc.org
http://www.dataconference.org/
	Мадрид
26.07.2017
28.07.2017
	
251	31-е европейское совещание по кристаллографии – ECM31
	Univ. of Oviedo
e-mail: info@ecm31.org
http://ecm31.ecanews.org
	Овьедо
22.08.2017
27.08.2017
	
252	Конгресс Европейского общества по кардиологии – 
ESC CONGRESS 2017
	European Soc. of Cardiology, The European Heart House, 2035 Route des Colles, B.P. 179 – Les Templiers, F-06903 Sophia Antipolis, France
т.  +33 (4) 9294 7600
ф. +33 (4) 9294 7601
http://www.escardio.org
	Барселона
26.08.2017
30.08.2017
	
253	Международная конференция 
«Нанофотоника  и микро/нано оптика» – NANOP 2017
	Mr. Bouchemat, NANOP 2017 Org. Committee, 3 Bis Rue Leon Blum, 92260 Fontenay-aux-Roses, France
т.  +33 (1) 4660 8940, (6) 1668 2485, (7) 8120 1182
e-mail: nanop2017@premc.org
http://www.premc.org/conferences/nanop-nanophotonics-micro-nano-optics
	Барселона
13.09.2017
15.09.2017
	
254	XVII Международной конференции по адронной спектроскопии и структурам – HADRON 2017
	Univ. of Salamanca, Salamanca, CL, Spain, address: Hadron 2017, Facultad de Ciencias (Ed. Fisicas). Plaza de la Merced, s/n. 37008, Salamanca, Sрат
т.  +34 9 2329 4434
e-mail: hadron2017@usal.es
http://hadron2017.usal.es/
	Саламанка
25.09.2017
29.09.2017
	
255	5-й Международный симпозиум по сенсорной науке – I3S 2017
	Advisory Committee, Prof. Dr. Peter Seitz, Executive Chairman, Senior Technology Expert, Hamamatsu Photonics Europe, Dornacherplatz 7, CH-4500 Solothurn, Switzerland
т.  +34 9 3639 7662
e-mail: i3s2017@mdpi.com
http://sciforum.net/conference/
i3s2017Barcelona
	Барселона
27.09.2017
29.09.2017
	
256	Международная конференция по ускорителям и большим системам управления в экспериментальной физике – ICALEPCS 2017
	Secretariat
http://www.icalepcs2017.org
	Барселона
08.10.2017
13.10.2017
	
257	1-я международная конференция по симметрии – Symmetry 2017
	Conference Chair: Sergei D. Odintsov, ICREA and Inst. of Space Sciences (IEEC-CSIC), Barcelona, Spain
e-mail: symmetry2017@mdpi.com
http://sciforum.net/conference/
symmetry2017
	Барселона
16.10.2017
18.10.2017
	
	ИТАЛИЯ	
258	Klimahouse 2017 –
Международная выставка. 
Энергосберегающее строительство
	Fiera Bolzano, Piazza Fiera 1, I-39100 Bolzano
т.  +39 (0471) 51 6000
ф. +39 (0471) 51 6111
e-mail: info@fierabolzano.it
http://www.klimahouse.it
	Больцано
26.01.2017
29.01.2017
	
259	6-я международная конференция по исследованию операций и систем на уровне предприятий – ICORES 2017
	ICORES Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal,  Portugal
т.  +351 265 100 033
ф. +351 265 520 186
e-mail: icores.secretariat@insticc.org
http://www.icores.org
	Рим
23.02.2017
25.02.2017
	
260	MIDO 2017 –
Международная выставка. 
Офтальмология, оптика и оптометрия
	Fiera Milano – Portello, E.F.O.P. Via Petitti 16, 20149 Milan
т.  +39 (0)2 3267 3673
ф. +39 (0)2 32 4233
e-mail: mido@mido.it
http://www.mido.it
	Милан
25.02.2017
27.02.2017
	
261	FIERA DEL LIBRO PER RAGAZZI –
Международная выставка детской книги в Болонье
	Bologna Exhibition Centre, Viale della Fiera, 20, 40128 Bolog, Italy, Bologna Fiere
т.  +39 (0)51 28 2111, 
ф. +39 (0)51 28 2332
e-mail: bookfair@bolognafiere.it
http://www.bookfair.bolognafiere.it
	Болонья
апрель 2017
	
262	Весенняя школа на Капри по  Transport in Nanostructures 2017
	Secretariat
http://www.capri-school.eu/
	Капри, о.
23.04.2017
30.04.2017
	
263	11-я международная конференция по водным ресурсам, гидравлике и гидрологии – WHH '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
264	11-я Международная конференция по прикладной математике и моделированию – ASM '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org/
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
265	13-я Международная конференция по прикладной  и теоретической механике – MECHANICS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org/
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
266	17-я международная конференция WSEAS по прикладным компьютерам и прикладным вычислительным наукам – ACACOS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
267	17-я международная конференция  по контрольно-измерительным приборам, измерениям, цепям и системам – IMCAS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
268	17-я международная конференция по мультимедийным системам и обработке сигналов – MUSP '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
269	17-я международная конференция по робототехнике, управлению и технологиям производства – ROCOM '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
270	3-я международная конференция по механическому и транспортному машиностроению – ICMTE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
271	6-я международная конференция по устойчивому туризму и культурному наследию – STACH '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
272	8-я международная конференция по гражданскому строительству – ECCIE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
273	8-я международная конференция по образованию и образовательным технологиям – EET '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
274	8-я международная конференция по механике жидкости и тепломассопереносу – FLUIDSHEAT '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Венеция
26.04.2017
28.04.2017
	
275	SOLAREXPO 2017 –
Международная выставка и конференция по альтернативной и распределенной энергетике
	MiCo – Milano Congressi, Piazzale Carlo Magno, 20149 Milano, Italy, Expoenergie srl, Piazzetta Trento e Trieste 10/b, 32032 Feltre BL, Italy
т.  +39 02 4997 6275, 0439 849 855
ф. +39 0439 849 854
http://www.solarexpo.com/ita/
	Милан
май 2017
	
276	MACFRUT –
Международная выставка оборудования, технологий и услуг для производства, кондиционирования, организации сбыта и перевозки плодоовощной продукции
	Rimini Fiera, Via Emilia, 155, 47900 Rimini, Italy, Cesena Fiera S.p.A., Via Dismano, 3845, 47023 Pievesestina di Cesena (FC), Italy
т.  +39 0541 744 111 / 317 435
ф. +39 0541 744 200 / 318 431
http://www.macfrut.com/eng/index.php, www.cesenafiera.com/
	Римини
10.05.2017
12.05.2017
	
277	Международная конференция IEEE по приборам и измерительным технологиям – I2MTC 2017
	Cynda Covert, Secretariat
т.  +35 2872 5544
e-mail: ccovert@
conferencecatalysts.com
http://2017.imtc.ieee-ims.org
	Турин
12.05.2017
15.05.2017
	
278	FIERA INTERNAZIONALE DEL LIBRO TORINO –
Международная книжная выставка в Турине
	Lingotto Fiere, Lingotto Fiere S.p.a., Via Nizza 294, 10126 Torino, Italy
т.  +39 011 664 4111
ф. +39 011 664 6642
http://www.salonelibro.it/it
	Турин
18.05.2017
20.05.2017
	
279	32-я международная конференция по системам информационной безопасности и защиты конфиденциальности – IFIP SEC 2017
	Секретариат
e-mail: sec2017@ifipsec.org
http://www.ifipsec.org/
	Рим
29.05.2017
31.05.2017
	
280	Международная школа по кристаллографии  
50-й курс: интегративная структурная биология
	School Executive Secretary: Annalisa Guerri, Univ. of Florence, Sesto Fiorentino (FI), Italy
т.  +39 055 457 3429
e-mail: paola.spadon@unipd.it
http://crystalerice.org
	Эриче, Сицилия
02.06.2017
11.06.2017
	
281	8-я международная конференция по ядерной физике в астрофизике – NPA8
	European Physical Soc., Ist. Nazionale di Fisica Nucleare, INFN – Lab. Nazionali del Sud,, Via S. Sofia 6, I-95123 Catania, Italy, Chairs: Spitaleri, Claudio, Lattuada, Marcello
http://agenda.infn.it/conferenceDisplay.py?ovw=True&confId=10834
	Катания
18.06.2017
23.04.2023
	
282	Международный семинар IEEE по метрологии для аэрокосмической промышленности – MetroAeroSpace 2017
	Pasquale Daponte, General chair, Full Professor of Digital Signal Processing and Measurement Information, Lab. of Signal Processing and Measurement Information
т.  +39 0(824) 30 5817
e-mail: daponte@unisannio.it
http://www.metroaerospace.org, www.unipd.it/
	Падуя
21.06.2017
23.06.2017
	
283	22-я ежегодная конференция по инновациям и технологиям в области компьютерных наук и образования – ITiCSE 2017
	Conference chairs: Mikey Goldweber, Renzo Davoli, Program chairs: Guido Robling, Irene Polycarpou
e-mail: goldweber@xavier.edu, renzo@cs.unibo.it, guido@
informatik.tu-darmstadt.de, ipolycarpou@uclan.ac.uk 
http://iticse.acm.org
	Болонья
03.07.2017
05.07.2017
	
284	Конференция Европейского физического общества по физике высоких энергий – EPS-HEP 2017
	European Physical Soc.
http://eps-hep2017.eu/
	Венеция
05.07.2017
12.07.2017
	
285	FIERA DEL LEVANTE 2017 –
Международная торговая выставка
	Fiera del Levante,  Lungomare Starita, 70123 Bari, Italy
т.  +39 (080) 536 6349
ф. +39 (080) 536 6491
http://www.fieradellevante.it/
index.php/en
	Бари
август 2017
сентябрь 2017
	
286	Европейская конференция по ядерной физике – EUNPC 2018
	European Physical Soc., Inst. Nazionale di Fisica Nucleare, Bologna European Physical Soc., Inst. Nazionale di Fisica Nucleare, Bologna Univ.
http://www.eunpc2018.infn.it/
	Болонья
02.09.2017
07.09.2017
	
287	IV Международная конференция «Катализ для переработки возобновляемого сырья: топливо, энергия, химические продукты» (сателлит EuropaCat-XII)
	Ин-т катализа им. Г.К. Борескова СО РАН, 630090, Новосибирск, пр-т Ак. Лаврентьева, 5
т.  +7 (383) 326 9536
ф. +7 (383) 330 6297
e-mail: zam@catalysis.ru
http://conf.nsc.ru/CRS4/en
	Мессина
04.09.2017
08.09.2017
	
288	SANA –
Международная выставка натуральных продуктов питания, здоровья, окружающей среды
	Bologna Exhibition Centre, Viale della Fiera, 20, 40128 Bologna, Italy, Bologna Fiere
т.  +39 (0)5 1282 111
ф. +39 (0)5 1282 332
http://www.sana.it/
home-page/1229.html
	Болонья
08.09.2017
11.09.2017
	
289	26-я международная конференция по искусственным нейронным сетям – ICANN 2017
	European Neural Network Soc. (ENNS)
http://icann2017.org
	Альгеро
11.09.2017
15.09.2017
	
290	Международная школа по ядерной физике
	Directors of the school: Michael Buballa
http://crunch.ikp.physik.tu-darmstadt.de/erice/2017/index.php
	Эриче, Сицилия
16.09.2017
24.09.2017
	
291	Международная конференция по интегрированной квантовой фотонике – PICQUE and QUCHIP
	Org. Secretariat, Via G. Quagliariello 29, 80131 Naples, Italy
т.  +39 081 229 6460 /6037
ф. +39 081 007 2045
e-mail: Immagine1info@
jeangilder.it
http://www.picque.eu/iqpconf2017
	Рим
26.09.2017
30.09.2017
	
292	CibusTEC 2017 –
Международная выставка оборудования для пищевой промышленности
	Fiere di Parma, Fiere di Parma S.p.A., Viale delle Esposizioni 393/A, 43126 Parma, Italien
т.  +39 (0521) 9962-73 / 21
ф. +39 (0521) 9962-70 / 35
e-mail: info@fiereparma.it
http://www.fiereparma.it
	Парма
сентябрь 2017
октябрь 2017
	
293	SAIE –
Международная строительная выставка
	Bologna Exhibition Centre, Viale della Fiera, 20, 40128 Bologna, Italy
т.  +39 (051) 28 2111
ф. +39 (051) 28 2332
e-mail: saie@bolognafiere.it
http://www.bolognafiere.it/en, http://www.saie.bolognafiere.it/
home/4279.html
	Болонья
октябрь 2017
	
294	12-я Международная конференция по энергетике и окружающей среде – EE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Рим
15.12.2017
17.12.2017
	
295	13-я Международная конференция по авиационной промышленности и машиностроению –
AEME '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Рим
15.12.2017
17.12.2017
	
296	13-я Международная конференция по информационной безопасности и конфиденциальности – ISP '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Рим
15.12.2017
17.12.2017
	
297	13-я Международная конференция по механике жидкостей и газа – FLUIDS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Рим
15.12.2017
17.12.2017
	
298	13-я Международная конференция по тепломассообмену – 
НМТ '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Рим
15.12.2017
17.12.2017
	
299	16-я Международная конференция по схемотехнике, системам, электронике, управлению и обработке сигналов – CSECS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Рим
15.12.2017
17.12.2017
	
300	22-я Международная конференция по прикладной механике – AMATH '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Рим
15.12.2017
17.12.2017
	
301	4-я Международная конференция по вычислительному интеллекту, человеко-машинным системам и кибернетике – CIMMACS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Рим
15.12.2017
17.12.2017
	
302	4-я Международная конференция по энергетике и энергосистемам – POES '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Рим
15.12.2017
17.12.2017
	
303	5-я Международная конференция по компьютерным технологиям, поддерживающим образование – COSUE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Рим
15.12.2017
17.12.2017
	
	ЛАТВИЯ	
304	SKOLA 2017 –
23-я Международная выставка по образованию
	Kipsala Int Exhibition Centre
т.  +371 6706 7525
ф. +371 2641 0381
e-mail: dace.dambe@bt1.lv
http://www.bt1.lv/skola
	Рига
24.02.2017
26.02.2017
	
305	LATVIAN BOOK FAIR –
Международная книжная ярмарка. Издательское дело
	Riga International Exhibition Centre, Kipsalas str 8, Riga, LV-1048, Latvia
т.  +371 6706 7518
ф. +371 6706 7510
e-mail: info@bt1.lv
http://www.bt1.lv/bt1/lbf/
	Рига
26.02.2017
01.03.2017
	
306	THE BALTIC INTERNATIONAL RECRUITMENT TOUR – RIGA –
Международная студенческая выставка
	Radisson Blu Daugava Hotel, 24 Kugu, LV-1048, Riga, Latvia, Studycentral Ltd, St Julian's Friar, Shrewsbury, SY1 1XL, UK
т.  +371 6706 1111, +44 (0)1743 355 580
ф. +371 6706 1100, +44 (0)1743 355 580
e-mail: info.riga@
radissonblu.com
http://www.radissonblu.com/hotel-riga, www.universityfairs.com/fairs
	Рига
18.03.2017
	
307	AUTO –
Международная выставка автоиндустрии в Риге
	Riga Int Exhibition Centre, Kipsalas Str., 8, Riga, LV-1048, Latvia
т.  +371 6706 7518
ф. +371 6706 7510
e-mail: auto@bt1.lv
http://www.bt1.lv/auto/
index_eng.htm
	Рига
07.04.2017
09.04.2017
	
308	TRANSPORT AND LOGISTICS RIGA –
Международная выставка и конференция. Транспорт, связь и логистика
	Riga Int Exhibition Centre, Kipsalas Str., 8, Riga, LV-1048, Latvia
т.  +371 6706 7518
ф. +371 6706 7510
e-mail: auto@bt1.lv
http://www.bt1.lv/transport/
?link=10000000
	Рига
07.04.2017
09.04.2017
	
309	FOREST AND WOOD RIGA (NATURE EXPO) –
Международная выставка лесного хозяйства и лесопромышленнсти

	Riga Int Exhibition Centre, Kipsalas str 8, Riga, LV-1048, Latvia, Int Exhibition Company BT 1
т.  +371 6706 7518 / 5000
ф. +371 6706 7510 / 5001
e-mail: info@rigaexpo.lv
http://www.bt1.lv/nature/?link=10000000, www.rigaexpo.lv
	Рига
28.04.2017
30.04.2017
	
310	RIGA FOOD –
Международная выставка-ярмарка продовольствия, пищевой и упаковочной индустрии, гостиничные и ресторанные принадлежности
	Riga Int Exhibition Centre, Kipsalas str 8, Riga, LV-1048, Latvia
т.  +371 6706 7518 / 5000 
ф. +371 6706 7510 / 5001
http://www.bt1.lv/bt1/rigafood
	Рига
06.09.2017
09.09.2017
	
	ЛИТВА	
311	VILNIUS BOOK FAIR 2017 –
Книжная выставка в Вильнюсе
	Lithuanian Exbn. and Congress Centre LITEXPO, Laisves ave. 5,  LT-04215 Vilnius, Lithuania
т.  +370 (5) 245 4500
ф. +370 (5) 245 4511
e-mail: info@litexpo.lt
http://www.litexpo.lt, 
vilniausknygumuge.lt/en
	Вильнюс
23.02.2017
26.02.2017
	
312	RESTA 2017 –
Международная выставка строительства и реконструкции
	Lithuanian Exbn. and Congress Centre LITEXPO, Laisves ave. 5,  LT-04215 Vilnius, Lithuania
т.  +370 (5) 245 4500, 268 6827
ф. +370 (5) 245 4511
e-mail: info@litexpo.lt, 
resta@litexpo.lt
http://www.litexpo.lt
	Вильнюс
26.04.2017
29.04.2017
	
313	BALTTECHNIKA 2017 –
Выставка. Промышленное оборудование, металлообработка, электротехническое оборудование, автоматизация, энергетические технологии
	Lithuanian Exbn. and Congress Centre LITEXPO, Laisves ave. 5,  LT-04215 Vilnius, Lithuania
т.  +370 (5) 245 4500, 268 6820
ф. +370 (5) 245 4511
e-mail: info@litexpo.lt, 
balttechnika@litexpo.lt
http://www.litexpo.lt
	Вильнюс
10.05.2017
12.05.2017
	
	ЛЮКСЕМБУРГ	
314	MED-E-TEL –
Международная ежегодная выставка и конференция по электронной системе здравоохранения, телемедицине и телеконсультациям
	LuxExpo 10, Circuit de la Foire Int L-1347, Luxembourg-Kirchberg, Luxembourg Fair Ground
т.  +352 43 991
ф. +352 43 99315
e-mail: info@luxexpo.lu
http://www.luxexpo.lu
	Люксембург
05.04.2017
07.04.2017
	
	НИДЕРЛАНДЫ	
315	BOUWBEURS –
Международная строительная выставка
	VNU Exhibitions Europe BV, P.O. Box 8800, 3503 RV Utrecht, Niederlande
т.  +31 (30) 295 270
ф. +31 (30) 295 2701
e-mail: info@vnuexhibitions.com
http://www.bouwbeurs.nl
	Утрехт
06.02.2017
10.02.2017
	
316	Auto RAI 2017 –
Международная выставка автомобилей
	RAI Exhibition and Congress Centre, Amsterdam RA, Postbus 77777, 1070 MS Amsterdam, Niederlande
т.  +31 (20) 549 1212
ф. +31 (20) 549 1843
e-mail: www.rai.nl
http://www.rai.nl, www.autorai.nl
	Амстердам
март 2017
апрель 2017
	
317	MAINTENANCE NEXT 2017 –
Международная выставка технологий промышленного обслуживания и реконструкции
	Ahoy Rotterdam, Ahoyweg 10, 3084 BA Rotterdam, Niederlande
т.  +31 (10) 293 3300
ф. +31 (10) 293 3399
e-mail: info@ahoy.nl
http://www.ahoy.nl
	Роттердам
март 2017
апрель 2017
	
318	PASSENGER TERMINAL CONFERENCE & EXPO –
Международная конференция и выставка. Пассажирские терминалы проектирование, управление, безопасность и технологии
	RAI International Exhibition and Congress Centre, Europaplein, 1078 GZ Amsterda, Netherlands, UKIP Media & Events Ltd.  Events Ltd. Abinger House, Church Str., Dorking, Surrey RH4 1DF, UK
т.  +31 (0)20 549 1212, +44 1306 743744
ф. +31 (0)20 549 1889
e-mail: mail@rai.nl 
http://www.rai.nl
	Амстердам
14.03.2017
16.03.2017
	
319	BOEKENFESTIJNEN – LEEUWARDEN –
Книжная выставка
	Ahoy Rotterdam, Ahoy-weg 10, 3084 BA Rotterdam, Netherlands, Boekenfestijn, Archimedesstraat 2, 3401 JB IJsselstein, Netherlands
т.  +31 (0)58 2941 500, (0)30 604 7400
ф. +31 (0)58 2941 505, (0)30 605 0908
http://boekenfestijn.com
	Леуварден
16.03.2017
19.03.2017
	
320	RAIL-TECH EUROPE 2017 –
Международная конференция и выставка. Железнодорожные технологии
	Europoint Conferences & Exbns., Laan van Beek en Royen 41, 3701 AK Zeist, Netherlands
т.  +31 (30) 698 1800
ф. +31 (30) 691 7394
http://www.europoint-bv.com, www.railtech.com/
	Утрехт
28.03.2017
30.03.2017
	
321	Zorg & ICT 2017 –
Международная выставка. 
Информационные технологии, оборудование и программное обеспечение для системы здравоохранения
	VNU Exhibitions Europe BV, P.O. Box 8800, 3503 RV Utrecht, Niederlande
т.  +31 30 295 2700 
ф. +31 30 295 2701
e-mail: info@vnuexhibitions.com
	Утрехт
апрель 2017
	
322	Еевропейская конференция по интегральной оптике – ECIO 2017
	Diana Macovei, Secretariat
e-mail: d.macovei@jakajima.eu
http://www.ecio-conference.org/
	Эйндховен
03.04.2017
05.04.2017
	
323	BUILDING HOLLAND –
Международная строительная выставка
	RAI Int Exhibition and Congress Centre, Europaplein, 1078 GZ, Amsterdam, Netherlands, Amsterdam RAI Exhibitions, P.O. Box 77777,  NL-1070 MS Amsterdam, Netherlands
т.  +31 (0)20 549 1212
ф. +31 (0)20 549 1889
http://www.rai.nl/nl, www.buildingholland.nl
	Амстердам
11.04.2017
13.04.2017
	
324	9-я Международная конференция по пористым средам и Ежегодное совещание – InterPore 2017
	Delft Univ. of Technology
http://www.interpore.org/Rotterdam
	Роттердам
08.05.2017
11.05.2017
	
325	17-я международная конференция по странности в кварковой материи – SQM 2017
	Utrecht Univ., Budapestlaan 4, 3584 CD Utrecht
т.  +31-30-253-4700
e-mail: sqm2017@nikhef.nl
http://www.sqm2017.nl
	Утрехт
10.07.2017
15.07.2017
	
326	Европейский конгресс по психологии – ECP
	RAI Int Exhibition and Congress Centre, Europaplein, 1078 GZ, Amsterdam, Netherlands, FPA  (European Federation of Psychologists' Assn), Grasmarkt 105 / 18, B-1000 Brussels, Belgium
т.  +31 (0)20 549 1212, +32 2 503 4953
ф. +31 (0)20 549 1889, +32 2 503 3067
e-mail: mail@rai.nl
http://www.rai.nl, www.efpa.eu
	Амстердам
11.07.2017
14.07.2017
	
	НОРВЕГИЯ	
327	INDUSTRI DAGENE  –
Промышленная выставка
	Norway Trade Fairs, NO-2001 Lillestrom, Norway
т.  +47 6693 9100
ф. +47 66 93 9101
http://www.messe.no
	Лиллестрем
август 2017
сентябрь 2017
	
328	BYGG REIS DEG 2017 –
Скандинавская строительная выставка
	Norway Trade Fairs, NO-2001 Lillestrom, Norway
т.  +47 (66) 93 9100
ф. +47 (66) 93 9101
e-mail: nv@messe.no
http://www.messe.no, www.byggreisdeg.no
	Лиллестрем
18.10.2017
21.10.2017
	
329	OSLO MOTOR SHOW 2017 –
Международная автомобильная выставка
	Norway Trade Fairs, NO-2001 Lillestrom, Norway
т.  +47 6693 9100
ф. +47 6693 9101
e-mail: tl@messe.no
http://www.messe.no
	Осло
27.10.2017
29.10.2017
	
	ПОЛЬША	
330	BUDMA 2017 –
26-я международная строительная выставка
	Poznan Int Fair, Glogowska Str. 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2520
ф. +48 (61) 869 2957
http://www.budma.pl
	Познань
07.02.2017
10.02.2017
	
331	ENEX –
Международная выставка. Электроэнергетика
	Trade Center Kielce, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
01.03.2017
03.03.2017
	
332	AUTOMATICON –
Выставка автоматизации, робототехники и контрольно-измерительного оборудования
	Warsaw Trade Fair and Congress Center Mt Polska, 56, Marsa Street
Warsaw, Poland, PIAp – Industrial Research Inst. for Automation and Measurements, Al. Jerozolimskie 202, 02-486 Warszawa, Poland
т.  +48 (22) 529 39 00 / 02, 8740 150
ф. +48 (22) 529 39 76, 8740 149
http://www.automaticon.pl/en, www.halamtpolska.pl
	Варшава
14.03.2017
17.03.2017
	
333	AGROTECH –
Международная выставка сельскохозяйственных технологий
	Kielce Fairground, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland, Targi Kielce
т.  +48 41 365 1222
ф. +48 41 345 6261
http://www.targikielce.pl/index.html?k=agrotech_en&s=index
	Кельце
17.03.2017
19.03.2017
	
334	EDUCATION FAIR –
Выставка по образованию
	Poznan Int. Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://edukacja.mtp.pl
	Познань
24.03.2017
26.03.2017
	
335	WELDING – KIELCE –
Международная выставка. 
Сварочные технологии и оборудование
	Kielce Fairground, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland
т.  +48 41 365 1222
ф. +48 41 345 62 61
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
28.03.2017
30.03.2017
	
336	EUROLAB –
Международная выставка. 
Аналитическая, контрольно-измерительная техника
	Warsaw Trade Fair and Congress Center Mt Polska, 56, Marsa Str., Warsaw, Poland, MT Polska Sp. z o.o., Makowska 95 str., 04-307, Warsaw, Poland
т.  +48 (22) 529 3900 /022
ф. +48 (22) 529 3976
e-mail: hala@mtpolska.com.pl
http://www.halamtpolska.pl,
	Варшава
29.03.2017
31.03.2017
	
337	PACKAGING INNOVATIONS –
Выставка. Инновации в упаковке
	Warszawskie Centrum EXPO XXI, 12/14 Pradzynskiego Str., 01-222, Warsaw, Poland, Targi w Krakowie Ltd, Targi w Krakowie Sp. z o.o., ul. Galicyjska 9, 31-586 Krakow, Poland
т.  +48 22 2567 090, 12 644 5932
ф. +48 22 2567 111, 12 644 6141
e-mail: zaneta.berus@expoxxi.p
http://www.expoxxi.pl
	Варшава
04.04.2017
05.04.2017
	
338	SAWO 2017 –
Международная выставка. 
Средства защиты труда, противопожарная защита и спасательные средства
	Poznan Int Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734 Poznan, Poland, Poznan Congress Center
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://www.mtp.pl, sawo.mtp.pl/en
	Познань
25.04.2017
27.04.2017
	
339	EUROPOLTECH 2017 –
Международная выставка. 
Технологии и оборудование для полиции и национальной службы безопасности
	Warszawskie Centrum EXPO XXI, 12/14 Pradzynskiego Str., 01-222 Warsaw, Poland, AmberExpo, ul. Zaglowa 11, 80-560 Gdansk, Poland
т.  +48 (22) 2567 090, (58) 554 9200
ф. +48 (22) 2567 111, (58) 554 9207
e-mail: europoltech@
mtgsa.com.pl
http://www.europoltech.pl, www.expoxxi.pl
	Варшава
26.04.2017
28.04.2017
	
340	AUTOSTRADA-POLSKA  2017 –
Международная выставка. 
Индустрия дорожного строительства
	Targi Kielce, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
09.05.2017
11.05.2017
	
341	MASZBUD –
Международная выставка. 
Строительная техника
	Kielce Fairground, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland, Targi Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
09.05.2017
11.05.2017
	
342	ROTRA –
Международная выставка. 
Дорожный транспорт и коммерческие транспортные средства
	Kielce Fairground, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
http://www.targikielce.pl
	Кельце
09.05.2017
11.05.2017
	
343	TRAFFIC-EXPO –
Международная выставка. 
Инфраструктура аэропорта и технологии
	Targi Kielce S.A., Zakladowa 1, 25-672
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
09.05.2017
11.05.2017
	
344	6-я международная конференция по биомолекулам и наноструктурам – BioNano6
	Podlesice, Poland, Inst. of Physics of Polish Academy of Sciences in Warsaw
http://www.nanofun.edu.pl/
bionano6/
	Краков
10.05.2017
14.05.2017
	
345	LII Школа по физике в Закопане – Breaking Frontiers: субмикронная структура в физике и биологии
	Inst. of Nuclear Physics PAN, ul. Radzikowskiego 152, PL 31-342 Krakow, Poland
т.  +48 (12) 662 8088
ф. +48 (12) 662 8089
e-mail: zakopaneschool2009@
ifj.edu.pl
http://zakopane2017.ifj.edu.pl
	Закопане
22.05.2017
27.05.2017
	
346	EXPOPOWER 2017 –
Международная энергетическая выставка
	Poznan Congress Center, ul. Glogowska 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2131
ф. +48 (61) 869 2720
http://www.expopower.pl
	Познань
23.05.2017
25.05.2017
	
347	GREENPOWER 2017 –
Международная выставка. 
Возобновляемые источники энергии
	Poznan Int. Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://greenpower.mtp.pl, greenpower.mtp.pl/en
	Познань
23.05.2017
25.05.2017
	
348	PLASTPOL –
Международная ярмарка по обработке пластмасс. Технологии, оборудование и машины для обработки пластмасс, упаковка, промышленный дизайн, пластмассы, переработка резины
	Kielce Fairground, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
http://www.targikielce.pl/index.html?k=plastpol_en&s=index
	Кельце
23.05.2017
26.05.2017
	
349	MACH-TOOL 2017 –
Выставка станков и инструментов
	Poznan Congress Center, ul. Glogowska 14, 60-734 Poznan, Poland,  Poznan Intl Fair
т.  +48 61 869 2000 / 2131
ф. +48 61 869 2953 / 2720
e-mail: info@mtp.com.pl
http://www.mtp.com.pl, 
machtool.mtp.pl/en/
	Познань
06.06.2017
09.06.2017
	
350	METALFORUM 2017 –
Выставка металлургии и литейной промышленности
	Poznan Int Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.com.pl
http://www.mtp.pl/en, 
metalforum.mtp.pl/en/
	Познань
06.06.2017
09.06.2017
	
351	POLFISH –
Международная выставка. 
Обработка рыбы и рыбные продукты
	Amberexpo, ul. Zaglowa 11, 80-560 Gdansk, Poland, 
Gdansk Int Fair Co
т.  +48 (58) 554 9300 / 62
ф. +48 (58) 552 2168
e-mail: sekretariat@
mtgsa.com.pl
http://www.mtgsa.pl
	Гданьск
07.06.2017
09.06.2017
	
352	46-я Международная школа-конференция по физике полупроводников – Jaszowiec 2017
	Dr Bartomiej Witkowski, Inst. of Physics, Polish Academy of Sciences, al. Lotnikow 32/46, 02-668 Warszawa, Poland
т.  +48 22 116 3148
ф. +48 22 843 0926
e-mail: jasz2017@jaszowiec.edu.pl
http://www.jaszowiec.edu.pl
	Щирк
17.06.2017
23.06.2017
	
353	Европейской конференции по физике магнетизма – PM '17
	Inst. of Molecular Physics, Polish Academy of Sciences, M. Smoluchowskiego 17, 60-179 Poznan, POLAND, Faculty of Physics, Adam Mickiewicz Univ.
т.  +48 61 8695 /231 /124, 8295 /041/050
ф. +48 61 8684 524
e-mail: pm17@ifmpan.poznan.pl, rom@amu.edu.pl
http://www.ifmpan.poznan.pl/pm17, www.fizyka.amu.edu.pl
	Познань
26.06.2017
30.06.2017
	
354	AGRO-TECH MINIKOWO –
Международная выставка. 
Сельское хозяйство
	Agrotech Sp. z o.o., Ul. Towarowa 18-20, 85-746 Bydgoszcz, Poland, DLG International GmbH, Eschborner Landstrabe 122, D-60489, Frankfurt, Germany
т.  +48 (52) 345 2172, +49 (0)69 24788-257
ф. +48 (0)52 386 7227, +49 (0)69 24788-138
e-mail: sekretariat@kpodr.pl
http://www.dlg-international.com, www.agro-tech-minikowo.pl/
	Быдгощ
01.07.2017
02.07.2017
	
355	ROLTECHNIKA –
Международная сельскохозяйственная выставка
	Leszno – Wilkowice, Poznan International Fair, ul.Glogowska 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://www.mtp.pl/en, www.roltechnika.pl/pl/
	Познань
19.08.2017
20.08.2017
	
356	FAIR KATOWICE –
Международная выставка. 
Горнодобывающая промышленность, электроэнергетика и металлургия
	Katowice International Fair, ul. Bytkowska 1B, 40-955 Katowice, Poland, Polska Technika Gornicza S.A., ul. Budowlanych 168, 43-100 Tychy, Poland
т.  +48 (32) 7899 100, 353 7023
ф. +48 (32) 2540 227, 353 5560
e-mail: www.mtk.katowice.pl, ptg@ptg.info.pl
http://info@mtk.katowice.pl, www.ptg.info.pl/?lang=en
	Катовице
29.08.2017
01.09.2017
	
357	LOGISTYKA –
Международная выставка. 
Логистика
	Kielce Fairground, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 365 6261
http://www.targikielce.pl, www.targikielce.pl/pl/logistyka.htm
	Кельце
05.09.2017
08.09.2017
	
358	MSPO –
Международная выставка. 
Оборонная промышленность
	Kielce Fairground, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland, Targi Kielce Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland
т.  +48 (41) 365 1222 / 1222
ф. +48 (41) 365 6261 / 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl, www.targikielce.pl/pl/mspo.htm
	Кельце
05.09.2017
08.09.2017
	
359	WARSAW MOTO SHOW –
Международная автомобильная выставка в Варшаве
	Warsaw Expo, Al. Katowicka 62, Wolica 114D, 05-830 Nadarzyn, Warsaw, Poland
т.  +48 518 739 124
e-mail: info@warsawexpo.eu
http://warsawmotoshow.com/en, www.warsawexpo.eu/en
	Варшава
08.09.2017
10.09.2017
	
360	BALTEXPO –
Международная выставка. 
Судостроение и морские перевозки
	Hala Oliwia, Aleja Grunwaldzka 470, Gdansk, Poland, Zarzad Targow Warszawskich S.A.  (Warsaw Exhibition Board), ul. Pulawska 12a, 02-566 Warszawa, Poland
т.  +48 (58) 552 4623, (22) 849 6006
ф. +48 (58) 552 0251, (22) 849 3584
e-mail: ztw@ztw.pl
http://www.baltexpo.ztw.pl
	Гданьск
11.09.2017
13.09.2017
	
361	Eвропейская конференция по силовой электронике и контролю движения – 
EPE ECCE-Europe 2017
	EPE Association, c/o VUB-TW, Pleinlaan 2, 1050 Brussels, Belgium
т.  +32 (2) 629 2819
ф. +32 (2) 629 3620
e-mail: epe-association@
etec2.vub.ac.be
http://www.EPE2017.com, www.epe-association.org/
epe/index.php
	Варшава
11.09.2017
14.09.2017
	
362	SPIE SECURITY + DEFENCE –
Международная выставка и конференция по безопасности и обороне
	SPIE (Int Soc. for Optical Engineering), PO Box 10, 1000 20th St., Bellingham, WA 98225-6705, USA, SPIE Europe, 2 Alexandra Gate, Ford Pengam, Cardiff CF24 2SA, UK
т.  +44 0131 451 3115, (29) 2089 4747
ф. +44 0131 451 3199
e-mail: ecc@hw.ac.uk
http://spie.org/conferences-and-exhibitions/security-and-defence
?WT.mc_id=RESDCAW, www.ecc-hw.com
	Варшава
11.09.2017
14.09.2017
	
363	DREMA –
Международная выставка. 
Деревообрабатывающие машины и оборудование
	Poznan Congress Center, Poznan Int. Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://www.drema.pl
	Познань
12.09.2017
15.09.2017

365	Международная конференция по начальной стадии в высокоэнергетических ядерных столкновениях – IS2017
	Secretariat
http://www.ujk.edu.pl/strony/mryb/is2017/
	Краков
18.09.2017
22.09.2017
	
366	POLAGRA-TECH –
Международная выставка.  Пищевые технологии
	Poznan Int. Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://http://www.polagra-tech.pl/en/polagra-tech_2015/
about_the_fair/
	Познань
25.09.2017
28.09.2017
	
367	XX Международная научная конференция «Русистика и современность»
	Ин-т восточнославянской филологии Силезского ун-та в Катовице
т.  +48 32 3640 881 
e-mail: rusistika2017@
gmail.com
http://www.ifw.us.edu.pl, xn--c1arjr.xn--p1ai/anonsyi/xx-mezhdunarodnaya-nauchnayaremennost/
	Сосновец
27.09.2017
29.09.2017
	
368	EPLA –
Международная ярмарка. 
Пластмассы и производство резины
	Poznan Int Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://www.epla.pl
	Познань
02.10.2017
05.10.2017
	
369	POLECO –
Международная выставка. 
Охрана окружающей среды
	Poznan Int. Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://www.polecosystem.pl/en/
	Познань
17.10.2017
19.10.2017
	
370	POLAGRA-FOOD –
Международная выставка. 
Продовольственные товары
	Poznan Int. Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://polagra-tech.pl, mtp.pl
	Познань
25.10.2017
28.10.2017
	
	ПОРТУГАЛИЯ	
371	12-я международная совместная конференция по компьютерному зрению, обработке изображений и компьютерной графике. Теория и приложения – HUCAPP 2017
	Secretariat, Ave. D. Manuel I, 27A 2o esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 52 0184
ф. +351 (265) 52 0186
e-mail: hucapp.secretariat@
insticc.org
http://www.hucapp.visigrapp.org
	Порту
27.01.2017
29.01.2017
	
372	10-я международная конференция по биомедицинской электронике и устройствам – BIODEVICES 2017
	BIODEVICES Secretariat
т.  +351 265 100 033
e-mail: biodevices.secretariat@
insticc.org
http://www.biodevices.biostec.org
	Порту
21.02.2017
23.02.2017
	
373	4-я международная конференция по Bioimaging – BIOIMAGING 2017
	BIOIMAGING Secretariat
т.  +351 265 100 033
e-mail: bioimaging.secretariat@
insticc.org
http://www.bioimaging.biostec.org
	Порту
21.02.2017
23.02.2017
	
374	12-я международная конференция по компьютерному зрению, обработке изображений и компьютерной графике. Теория и приложения – VISIGRAPP
	VISIGRAPP Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 520 184
ф. +351 265 520 186 
e-mail: grapp.secretariat@insticc.org
http://www.grapp.visigrapp.org/
	Порту
27.02.2017
01.03.2017
	
375	12-я Международная совместная конференция по компьютерному зрению, обработке изображений и компьютерной графике. Теория и приложения – HUCAPP 2017
	Secretariat, Ave. D. Manuel I, 27A 2o esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 52 0184
ф. +351 (265) 52 0186
e-mail: hucapp.secretariat@
insticc.org
http:www.hucapp.visigrapp.org
	Порту
27.02.2017
01.03.2017
	
376	5-й международная конференция по фотонике, оптике и лазерной технике – PHOTOPTICS 2017
	Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 185
ф. +351 265 520 186
e-mail: photoptics.secretariat@
insticc.org
http://www.photoptics.org
	Порту
27.02.2017
01.03.2017
	
377	8-я международная конференция по теории информации и визуализации приложений – IVAPP 2017
	Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 184
ф. +351 265 520 186
e-mail: ivapp.secretariat@insticc.org
http://www.ivapp.visigrapp.org/
	Порту
27.02.2017
01.03.2017
	
378	Международная конференция по теории компьютерного зрения и приложениям – VISAPP
	VISAPP Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 184
ф. +351 265 520 186
e-mail: visapp.secretariat@
insticc.org
http://www.visapp.visigrapp.org
	Порту
27.02.2017
01.03.2017
	
379	12-я международная конференция по теории компьютерной графики и приложениям – GRAPP 2017
	Secretariat, Ave. D. Manuel I, 27A 2o esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 52 0184
ф. +351 (265) 52 0186
e-mail: grapp.secretariat@insticc.org
http://www.grapp.visigrapp.org
	Сетубал
27.02.2017
01.03.2017
	
380	SEGUREX –
Международная выставка. 
Защита и безопасность
	Feira Int de Lisboa, R. do Bojador, Parque das Nacoes 1998-010 Lisboa, Portugal
т./ф. +351 (21) 892 1500
e-mail: fil@aip.pt
http://www.fil.pt, www.segurex.fil.
pt/?lang=pt&page=info_geral/info_geral.jsp
	Лиссабон
февраль 2017
март 2017
	
381	AGRO –
Международная выставка. 
Сельское хозяйство, животноводство и продукты питания
	Braga Exhibition Centre, Av. Dr. Francisco Pires Goncalves, 4711-909 Braga, Portugal, Parque de Exposcoes de Braga, Braga, Portugal
т.  +351 253 208 230
ф. +351 253 264 672
http://www.peb.pt
	Брага
март 2017
	
382	PAPERGIFT –
Международная выставка. 
Канцелярские товары, образовательные материалы, подарки
	Feira Int de Lisboa, R. do Bojador, Parque das Nacoes 1998-010 Lisboa, Portugal
т./ф. +351 (21) 892 1500
http://www.fil.pt, www.papergift.fil.pt
	Лиссабон
02.03.2017
05.03.2017
	
383	5-я международная конференция по многофункциональным, гибридным и нано- материалам – Hybrid Materials 2017
	Secretariat
http://www.hybridmaterialsconference.com/
	Лиссабон
06.03.2017
10.03.2017
	
384	GREEN BUSINESS WEEK –
Выставка. Очистка воды, энергетика, утилизация отходов и окружающая среда
	Centro de Congressos de Lisboa, Praca das Industrias, 1300-307 Lisboa, Portugal, Feira Internacion, Portugal
т.  +351 21360 1400, 218 921 000
ф. +351 21360 1499, 218 921 515
e-mail: lisboacc@aip.pt
http://greenbusinessweek.fil.pt/
	Лиссабон
15.03.2017
17.03.2017
	
385	AGRO –
Международная выставка сельского хозяйства, животноводства и пищевой промышленности
	Braga Exhibition Centre, Av. Dr. Francisco Pires Goncalves, 4711-909 Braga, Portugal
т.  +351 253 208 230
ф. +351 253 264 672
e-mail: peb@peb.pt
http://www.investbraga.com/peb/events/53, www.peb.pt
	Брага
23.03.2017
26.03.2017
	
386	AJUTEC –
Международная выставка. 
Техническая помощь и новые технологии для инвалидов
	EXPONOR Exbn. Complex, 4450-617 Leca da Palmeira, Portugal
т.  +351 (22) 998 1400
ф. +351 (22) 995 7499
e-mail: info@exponor.pt
http://www.exponor.pt, www.normedica.exponor.pt
	Порту
апрель 2017
май 2017
	
387	9-я международная конференция по компьютерной поддержке образования – CSEDU 2017
	CSEDU Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 184
ф. +351 265 520 186
e-mail: lcsedu.secretariat@insticc.org
http://www.csedu.org/
	Порту
21.04.2017
23.04.2017
	
388	3-я международная конференция по технологиям для транспортных средств и интеллектуальным транспортным системам – 
VEHITS 2017
	Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 100 033
ф. +351 265 520 186
e-mail: vehits.secretariat@
insticc.org
http://www.vehits.org/
	Порту
22.04.2017
24.04.2017
	
389	6-я международная конференция по Smart Grids и зеленым IT системам – SMARTGREENS 2017
	SMARTGREENS Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 520 184
ф. +351 (265) 520 186
e-mail: smartgreens.secretariat@
insticc.org
http://www.smartgreens.org
	Порту
22.04.2017
24.04.2017
	
390	2-я международная конференция по Интернету, базам данных и безопасности – IoTBDS 2017
	IoTBDS Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 520 184
ф. +351 (265) 520 186
e-mail: iotbds.secretariat@insticc.org
http://www.iotbd.org/
	Порту
24.04.2017
26.04.2017
	
391	2-я международная конференция по сложности будущих информационных систем и рискам – COMPLEXIS 2017
	COMPLEXIS Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 520 184
ф. +351 (265) 520 186
e-mail: complexis.secretariat@
insticc.org
http://www.complexis.org/
	Порту
24.04.2017
26.04.2017
	
392	Международная конференция по облачным вычислениям и научному сервису – CLOSER 2017
	CLOSER Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 184
ф. +351 265 520 186
e-mail: closer.secretariat@insticc.org
http://closer.scitevents.org
	Порту
24.04.2017
26.04.2017
	
393	13-я международная конференция по Web информационным системам и технологиям – 
WEBIST 2017
	WEBIST Secretariat, Av. D. Manuel I, 27 r/c esq., 2910-595 Setubal – Portugal
т.  +351 (265) 520 184
ф. +351 (265) 520 186
e-mail: secretariat@webist.org
http://www.webist.org
	Порту
25.04.2017
27.04.2017
	
394	19-я международная конференция по системам информации о предприятии – ICEIS 2015
	ICEIS Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 184
ф. +351 265 520 186
e-mail: iceis.secretariat@insticc.org
http://www.iceis.org
	Порту
26.04.2017
29.04.2017
	
395	3-я международная конференция по географическим информационным системам теория, приложения и управление – GISTAM 2017
	GISTAM Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 100 033 
ф. +351 265 520 186
e-mail: gistam.secretariat@
insticc.org
http://www.gistam.org/
	Порту
27.04.2017
28.04.2017
	
396	12-я международная конференция по оценке новых подходов к разработке программного обеспечения – ENASE 2017
	ENASE Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 184 
ф. +351 265 520 186
e-mail: enase.secretariat@insticc.org
http://www.enase.org/
	Порту
28.04.2017
29.04.2017
	
397	3-я международная конференция по информационным и коммуникационным технологиям для хорошего старения и электронного здравоохранения – ICT4AWE 2017
	ICT4AWE Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 184 
ф. +351 265 520 186
e-mail: ict4ageingwell.
secretariat@insticc.org
http://www.ict4ageingwell.org/
	Порту
28.04.2017
29.04.2017
	
398	TEKTONICA –
Международная строительная выставка
	Feira Int de Lisboa, R. do Bojador, Parque das Nacoes, 1998-010 Lisboa, Portugal, AIP (Assn. Industrial Portuguesa), Praca das Industrias, P-1300-307 Lisboa, Portugal
т.  +351 21892 1500, 213 601 000
ф. +351 21892 1555, 213 601 301
e-mail: fil@aip.pt
http://www.fil.pt
	Лиссабон
03.05.2017
06.05.2017
	
399	9-я международная конференция по биоинформатике и биомедицинским технологиям – ICBBT 2017
	Секретариат, Conference Specialist, Ms. Tyra Zhang
т./ф. +86 (28) 8652 8228
e-mail: icbbt@cbees.org
http://www.icbbt.org/
	Лиссабон
14.05.2017
16.05.2017
	
400	HOREXPO 2017 –
Международная выставка.  
Гостиницы, рестораны и торговые автоматы
	Feira Int de Lisboa, R. do Bojador, Parque das Nacoes, 1998-010 Lisboa, Portugal, AIP (Assn. Industrial Portuguesa), Praca das Industrias, P-1300-307 Lisboa, Portugal
т.  +351 21892 1500, 213 601 000
ф. +351 21892 1555, 213 641 301
http://www.fil.pt, alimentariahorexpo.fil.pt/en/
	Лиссабон
21.05.2017
23.05.2017
	
401	4-я международная конференция по производству и промышленным технологиям – ICMIT 2017
	Secretariat, Ms. Brianna Smith
т.  +1 (139) 8006 2041
e-mail: icmitconf@163.com
http://icmit.org/
	Лиссабон
27.05.2017
29.05.2017
	
402	6-я международная конференция по технологии машиностроения – ICMEP 2017
	General Chair: Mario S. Ming Kong, Univ. Lisbon, Portugal
т.  +1 (617) 716 6164
e-mail: icmepconf@163.com
http://www.icmep.org
	Лиссабон
27.05.2017
29.05.2017
	
403	ALIMENTARIA & HOREXPO LISBOA  –
Международная выставка. 
Продукты питания, технологии пищевой промышленности и индустрия гостеприимства
	Feira Internacional de Lisboa, R. do Bojador, Parque das Nacoes, 1998-010 Lisboa, Portugal
т.  +351 21 892 1500
ф. +351 21 892 1555
e-mail: fil@aip.pt
http://www.fil.pt  
	Лиссабон
04.06.2017
06.06.2017
	
404	CONCRETA –
Международная выставка строительных материалов
	Exponor, 4450-617 Leca da Palmeira, Portugal
т.  +351 229 981 400
ф. +351 229 957 499
http://www.exponor.pt
	Порту
июль 2017
август 2017
	
	РУМЫНИЯ	
405	CONSTRUCT EXPO –
Международная выставка строительных технологий, оборудования и материалов
	ROMEXPO S.A., Marasti Blvd, nr. 65-67, PO Box 32-3, code 011465, Bucharest, Romania
т.  +40 (21) 207 7000
ф. +40 (21) 207 0400
e-mail: romexpo@romexpo.org
http://www.constructexpo.ro
	Бухарест
23.03.2017
26.03.2017
	
406	ROMENVIROTEC –
Международная выставка. 
Технологии и оборудование для охраны окружающей среды
	ROMEXPO, Marasti Blvd, nr. 65-67, PO Box 32-3, code 011465, Bucharest, Romania
т.  +40 (21) 207 7000
ф. +40 (21) 207 0400
e-mail: romexpo@romexpo.ro, directia.evenimente@romexpo.ro
http://www.romenvirotec.ro
	Бухарест
23.03.2017
26.03.2017
	
407	ROMTHERM –
Международная выставка. 
Отопление, охлаждение, кондиционирование воздуха и изоляционное оборудование
	ROMEXPO, Marasti Blvd, nr. 65-67, 71331, Bucharest
т.  +40 (21) 224 3160
ф. +40 (21) 224 0400
e-mail: romexpo@romexpo.ro
http://www.romtherm.ro
	Бухарест
23.03.2017
26.03.2017
	
408	EXPOWOOD –
Международная выставка. 
Деревообрабатывающая промышленность
	Brasov Business Park, Str. Ionescu Crum no. 1, Brasov – 500446, Romania, Imageline sel, Str. Bethlen Gabor Nr. 55, 535600 Odorheiu Secuiesc, Jud. Harghita, Romania
т.  +40 (0)368 00 338, 02 6621 8083
ф. +40 02 6621 4173
e-mail: office@
brasovbusinesspark.com
http://www.expowood.ro/en, www.brasovbusinesspark.com/en
	Брасов
30.03.2017
01.04.2017
	
409	AUTOEXPOTEHNICA –
Международная выставка. 
Запчасти и аксессуары
	ROMEXPO S.A., Marasti Blvd, nr. 65-67, PO Box 32-3, code 011465, Bucharest, Romania
т.  +40 (21) 207 7000
ф. +40 (21) 207 7070
e-mail: romexpo@romexpo.org
http://www.autoexpotehnica.ro
	Бухарест
апрель 2017
	
410	ROMMEDICA –
Международная выставка. 
Медицинские инструменты и оборудование
	ROMEXPO, Marasti Blvd, nr. 65-67, PO Box 32-3, code 011465, Bucharest, Romania, Delia Botan
т.  +40 (21) 207 7000, 202 5705
ф. +40 (21) 207 7070
e-mail: romexpo@romexpo.ro, directia.evenimente@
romexpo.ro
http://www.rommedica.ro
	Бухарест
06.04.2017
08.04.2017
	
411	ROMPHARMA –
Международная выставка лекарственных средств для человека и ветеринарного применения
	Romexpo, 65-67 Marasti Blvd, 71331 Bucharest, Romania
т.  +40 (21) 224 3160
ф. +40 (21) 224 0400
http://www.rommedica.ro
	Бухарест
06.04.2017
08.04.2017
	
412	Международной конференции по оптимизации электрического и электронного оборудования – OPTIM,  
Международная конференция по электрическим машинам и силовой электронике – ACEMP 2017
	Secretariat
http://www.info-optim.ro
	Брасов
25.05.2017
27.05.2017
	
413	Международная конференция по мехатронике и робототехнике – ICMRE 2017
	Int Assn of Computer Science & Information Technology (IACSIT)
e-mail: info@icmr2017.ro, 
registration@icmr2017.ro
http://www.icmr2017.ro/
	Бухарест
06.06.2017
09.06.2017
	
414	15-я Международная конференция по механике жидкости и аэродинамике – FMA '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Брасов
27.06.2017
29.06.2017
	
415	15-я Международная конференция по теплопередаче, теплотехнике и окружающей среде – 
HTE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Брасов
27.06.2017
29.06.2017
	
416	16-я Международная конференция по автоматике и информатике – 
ICAI '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Брасов
27.06.2017
29.06.2017
	
417	1-я Международная конференция по гуманитарным и социальным наукам – HSS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Брасов
27.06.2017
29.06.2017
	
418	1-я Международная конференция по прикладной и вычислительной механике жидкостей, тепломассообмену и термодинамике – 
FHT '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Брасов
27.06.2017
29.06.2017
	
419	1-я Международная конференция по прикладной и вычислительной электродинамике – 
ELECTROMAG '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Брасов
27.06.2017
29.06.2017
	
420	6-я Международная конференция по культурному наследию и туризму – CUHT '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Брасов
27.06.2017
29.06.2017
	
421	6-я Международная конференция по экономике, политическим и юридическим наукам – EPLS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Брасов
27.06.2017
29.06.2017
	
422	7-я Международная конференция по материаловедению – MATERIALS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Брасов
27.06.2017
29.06.2017
	
423	8-я Международная конференция по автомобильной и транспортной системам – ICAT '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Брасов
27.06.2017
29.06.2017
	
424	8-я Международная конференция по схемам, системам, управлению и сигналам – CSCS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Брасов
27.06.2017
29.06.2017
	
425	8-я Международная конференция по теоретической и прикладной механике – TAM '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org	Брасов
27.06.2017
29.06.2017

427	9-я международная конференция по передовым материалам – ROCAM 2017, 
2-й международный симпозиум по диэлектрическим материалам и приложениям – ISyDMA 2017
	Secretariat
e-mail: anca.dimitru@gmail.com
http://rocam.unibuc.ro
	Бухарест
11.07.2017
14.07.2017
	
428	8-я Международная студенческая летняя школа «Ядерная физика – наука и приложения»
	Объединенный ин-т ядерных исследований
т.  +7 (916) 961 0351
e-mail: school2017@jinr.ru
http://indico.jinr.ru/conferenceDisplay.py?confId=164
	Брашов
26.07.2017
04.08.2017
	
429	6-я европейская конференция по молекулярному магнетизму – ECMM 2017
	Technical Secretary, Viajes el Corte Ingles (Congress Dep.), Univ. of Bucharest
e-mail: ecmm2017@viajeseci.es
http://ecmm2017.ro/index.php
	Бухарест
27.08.2017
31.08.2017
	
430	AGROMALIM –
Международная ярмарка сельского хозяйства, пищевой промышленности, упаковки и сопутствующих услуг
	Expo Arad International, 300, Aurel Vlaicu Str., Arad, Romania
т.  +40 257 216520
ф. +40 257 216521
http://www.ccia-arad.ro/ro/
agromalim.html, www.agromalim.ro/
	Арад
07.09.2017
09.09.2017
	
	СЕРБИЯ	
431	NOVI SAD BOOK FAIR –
Международная книжная выставка
	Novi Sad Fairground, Hajduk Veljkova 11, 21 000 Novi Sad, Serbia
т.  +381 (0)21 483 0000
ф. +381 (0)21 483 0099
e-mail: info@sajam.net
http://www.sajam.net/live/?languageId=1, www.sajam.ne
	Нови-Сад
06.03.2017
12.03.2017
	
432	INTRONIKA SERBIA – 
Международная выставка промышленной и профессиональной электроники
	Belgrade Fair Grounds, Bulevar vojvode Misica 14, 11000 Belgrade, Serbia, ICM d.o.o., Trnoveljska cesta 56, SI – 3000 Celje, Slovenia
т.  +381 (0)11 2655-001, +386 3 620 07 03
ф. +381 (0)11 2655-001, +386 3 620 07 02
http://www.icm.si, www.sajam.co.rs
	Белград
08.03.2017
10.03.2017
	
433	EXPO-RUSSIA SERBIA 2017 и Белградский Бизнес-форум –
4-я Международная промышленная выставка
	Конгресс-центр «Metropol Palace», ОАО «Зарубеж-Экспо», Москва, ул. Пречистенка, 10, ТПП Респ. Сербия, Контакты в Сербии: Директор по сотрудничеству с Балканским регионом Акопов Михаил Иванович 
+3 816 9177 5570
т.  +7 (495) 637 5079 /3633 / 3666 , (499) 766 9282, многокан. номер +7 (495) 721 3236
e-mail: info@zarubezhexpo.ru, petroleus@yandex.ru
http://www.zarubezhexpo.ru/ExpoRussiaSerbia/
	Белград
15.03.2017
17.03.2017
	
434	INTERNATIONAL BUILDING TRADE FAIR 2017 –
Международная строительная выставка
	Belgrade Fair Grounds, Bulevar vojvode Misica 14, 11000 Belgrade, Serbia, Belgrade Fair
т.  +381 (0)11 2655 001 / 555
ф. +381 (0)11 2655-001 / 402
http://www.seebbe.com
	Белград
19.04.2017
23.04.2017
	
435	Европейская конференция  – Eurosys 2017
	Секретариат
http://eurosys2017.org/
	Белград
23.04.2017
26.04.2017
	
436	INTERNATIONAL FAIR OF TECHNIQUE AND TECHNICAL ACHIEVEMENTS –
Международная выставка. Техника и технические достижения
	Belgrade Fair Grounds, Bulevar vojvode Misica 14, 11000 Belgrade,   Serbia
т.  +381 (0)11 2655-001 / 555
ф. +381 (0)11 2655-001 / 402
http://tehnika.talkb2b.net
	Белград
апрель 2017
май 2017
	
437	NOVI SAD INTERNATIONAL AGRICULTURAL FAIR –
Международная сельскохозяйственная выставка
	Novi Sad Fairground, Hajduk Veljkova 11, 21 000 Novi Sad, Serbia
т.  +381 (0)21 483 0000
ф. +381 (0)21 483 0099
http://www.sajam.net
	Нови-Сад
11.05.2017
19.05.2017
	
438	PARTNER 2017 –
8-я международная выставка по обороне
	Belgrade Fair Grounds, Bulevar vojvode Misica 14, 11000 Belgrade,   Serbia, Belgrade Fair
т.  +381 (0)11 2655-001 / 555
ф. +381 (0)11 2655-001 / 402
http://www.partner.mod.gov.rs, belgradefair.com
	Белград
июнь 2017
	
439	Сербская конференция по форме спектральной линии в астрофизике – SCSLSA 2017
	Chairs: Andelka Kovacevic, (Faculty of Mathematics, Dept. of Astronomy, Univ. of Belgrade), Sasa Simic (Faculty of Sciences, Dept. of Physics, Univ. of Kragujevac)
e-mail: andjelka@matf.bg.ac.rs, ssimic@kg.ac.rs
http://servo.aob.rs/scslsa11/
	Шабац
20.08.2017
25.08.2017
	
440	BELL FAIR – EDUCATION FAIR –
Образовательная выставка в Сербии
	Belgrade Fair Grounds, Bulevar vojvode Misica 14, 11000 Belgrade, Serbia, Belgrade Fair
т.  +381 (0)11 2655 001 / 555
ф. +381 (0)11 2655 001 / 402
e-mail: info@sajam.co.rs
http://www.alexpo.co.rs, www.sajam.co.rs
	Белград
октябрь 2017
	
441	ECOFAIR –
14-я международная выставка по охране окружающей среды и природных ресурсов
	Belgrade Fair Grounds, Bulevar vojvode Misica 14, 11000 Belgrade,   Serbia
т./ф. +381 (0)11 2655 831
e-mail: biroexpo@sajam.rs
http://www.belgradefair.com
	Белград
октябрь 2017
	
442	ENERGETIKA –
Международная энергетическая выставка
	Belgrade Fair Grounds, Bulevar vojvode Misica 14, 11000 Belgrade, Serbia
т.  +381 (0)11 2655 202 / 555
ф. +381 (0)11 2655 556 / 402
e-mail: energetika@sajam.rs
http://www.belgradefair.com, sajam.co.rs
	Белград
октябрь 2017
	
443	SAJAM KNJIGA INTERNATIONAL BELGRADE BOOK FAIR –
Выставка и презентация отечественной и зарубежной книжной продукции, покупка и продажа авторских прав, пластинки, аудио и видеокассеты, репродукции картин, продажа
	Belgrade Fair Grounds, Bulevar vojvode Misica 14, 11000 Belgrade, Serbia, Belgrade Fair
т.  +381 (0)11 2655 001 / 555
ф. +381 (0)11 2655 001 / 402
e-mail: info@sajam.co.rs
http://sajamknjiga.rs
	Белград
октябрь 2017
	
	СЛОВАКИЯ	
444	AQUA-THERM NITRA –
Международная выставка. Отопительные технологии, кондиционирование, измерения, регулирование, санитария и технологии защиты окружающей среды
	Agrokomplex Int Exbn. Center
т.  +421 (37) 657 2111-3
ф. +421 (37) 733 5859
e-mail: agrokomplex@agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk
	Нитра
07.02.2017
10.02.2017
	
445	RACIOENERGIA –
Международная торговая ярмарка систем отопления, кондиционирования и энергосбережения
	Bratislava Exhibition Ground, Viedenska cesta c. 7, 852 51 Bratislava 5, Slovakia, Incheba Jsc, Viedenska cesta 3-7, 851 01 Bratislava, Slovakia
т.  +421 2 6727 1111
ф. +421 2 6727 2055 / 1838
	Братислава
22.03.2017
25.03.2017
	
446	CONECO –
38-я международная строительная выставка
	Incheba, P.l.c., Viedenska cesta 3-7, 851 01 Bratislava
т.  +421 (2) 6727 1111
ф. +421 (2) 6241 1838
e-mail: incheba@incheba.sk
http://www.incheba.sk
	Братислава
23.03.2017
25.03.2017
	
447	AGROSALON –
Международная сельскохозяйственная выставка
	Ing. Frantisek Durkovic, Agrokomplex Nitra, Vvstavnictvo Nitra, s.p.
т.  +421 37 6572 111-3
ф. +421 37 73358 59
e-mail: durkovic@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk/en/vystavy
	Нитра
28.03.2017
01.04.2017
	
448	SOLARIS NITRA –
Международная выставка оборудования и аксессуаров для фотовольтаики и солнечных технологий
	Agrokomplex Nitra, Vystavna 4, 949 01 Nitra, Slovakia
т.  +421 37 6572 111-3
ф. +421 37 73358 59
http://www.agrokomplex.sk
	Нитра
апрель 2017
	
449	AUTOSALON BRATISLAVA –
Международный Автосалон
	Bratislava Exhibition Ground, Viedenska cesta c. 7, 852 51 Bratislava 5, Slovakia, Incheba Jsc, Viedenska cesta 3-7, 851 01 Bratislava, Slovakia
т.  +421 2 6727 1111 / 1111
ф. +421 2 6727 2055 / 1838
e-mail: incheba@incheba.sk
http://www.incheba.sk/1?lang=en
	Братислава
25.04.2017
30.04.2017
	
450	EUROWELDING –
Международная выставка. 
Сварка и сварочная техника
	Agrokomplex Nitra, Vystavna 4, 949 01 Nitra, Slovakia
т.  +421 37 6572 111-3
ф. +421 37 73358 59
e-mail: agrokomplex@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk/en
	Нитра
23.05.2017
26.05.2017
	
451	INTERNATIONAL ENGINEERING FAIR –
Международная выставка
	Agrokomplex – Vystavnictvo Nitra, State Enterprise Vystavna 4, 949 01 Nitra
т.  +421 (37) 657 2111
ф. +421 (37) 733 5859
e-mail: agrokomplex@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk
	Нитра
23.05.2017
26.05.2017
	
452	PRO ARCH –
Международная строительная выставка
	Exhibition Hall – Tents, Banska Bystrica, Slovakia, BB EXPO s.r.o., Cs.
т.  +421 48 4125 945
ф. +421 48 4124 205
e-mail: dvorsky@bbexpo.sk, bbexpo@isternet.sk
http://www.bbexpo.sk
	Банска-Бистрица
02.06.2017
03.06.2017
	
453	3-я международная конференция по информационной безопасности и кибер-атакам – INFOSEC 2017
	Секретариат
e-mail: infosec17@ sdiwc.net
http://sdiwc.net/conferences/3rd-international-conference-information-security-cyber-forensics
	Братислава
29.06.2017
01.07.2017
	
454	AGROKOMPLEX –
Международная выставка. 
Сельское хозяйство
	Agrokomplex – Vystavnictvo Nitra, State Enterprise Vystavna 4, 949 01 Nitra
e-mail: agrokomplex@agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk/en
	Нитра
19.08.2017
20.08.2017
	
	СЛОВЕНИЯ	
455	INFORMATIVA –
Выставка. Образование и карьера
	Ljubljanski sejem – Ljubljana Exhibition and Convention Centre, Dunajska c. 10, 1000 Ljubljana, Slovenia, Gospodarsko razstavisce
т.  +386 (1) 300 2600
ф. +386 (1) 300 2649
http://www.ljubljanafair.com/home
	Любляна
27.01.2017
28.01.2017
	
456	AGRA SLOVENIA –
Международная выставка по сельскому хозяйству и продуктам питания
	Pomurski sejem d.d., Cesta na stadion 2, SI-9250 Gornja Radgona, Slovenia
т.  +386 (0)2 564 2 100
ф. +386 (0)2 564 2 160
http://www.pomurski-sejem.si/index.php/sl/
	Горня-Радгуна
26.08.2017
31.08.2017
	
457	SEJEM AGRA –
Международная выставка. Сельское хозяйство
	Pomurski sejem d.d., Cesta na stadion 2, SI-9250 Gornja Radgona, Slovenia
т.  +386 (0)2 564 2100 
ф. +386 (0)2 564 2160
e-mail: info@pomurski-sejem.si
http://www.pomurski-sejem.si
	Горня-Радгуна
26.08.2017
31.08.2017
	
	ФИНЛЯНДИЯ	
458	THE FINNISH MEDICAL CONVENTION AND EXHIBITION –
Финское медицинское совещание и выставка
	Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, FIN-00521 Helsinki, Finland
т.  +358 (9) 150 91
ф. +358 (9) 142 358
http://www.messukeskus.com, www.messukeskus.com/en/
Pages/default.aspx
	Хельсинки
11.01.2017
13.01.2017
	
459	EDUCA 2017 –
Финская выставка. Образование и обучающие материалы
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, PO Box 21, FIN-00521 Helsinki, Finland
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.educamessut.fi, www.finnexpo.fi
	Хельсинки
27.01.2017
28.01.2017
	
460	RAKSA – CONSTRUCTION –
Международная выставка. 
Строительная индустрия
	Lahti Sports and Trade Fair Centre, Salpausselankatu 7, FIN-15141 Lahti, Finland
т.  +358 (3) 525 820
ф. +358 (3) 525 8225
http://http://www.lahdenmessut
.fi/fi/eng
	Лахти
17.03.2017
19.03.2017
	
461	CHEMBIO FINLAND 2017 –
Финская выставка. Биотехнология и химическая промышленность
	Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
28.03.2017
30.03.2017
	
462	ARCTIC SHIPPING FORUM –
Конференция и выставка, посвященная судоходству в Арктике
	Helsinki Congress Paasitorni, Paasivuorenkatu 5 A, 00530 Helsinki, Finland, Informa UK, IIR Exhibitions Ltd, 5th Floor, 29 Bressenden Place London, SW1E 5EW, UK
т.  +358 (0)9 7089 611, +44 (0)20 337 77019
ф. +44 (0)20 337 77018
http://maritime.knect365.com/
arctic-shipping-forum/, www.paasitorni.fi/en
	Хельсинки
25.04.2017
28.04.2017
	
463	EUROMINING –
Международная выставка. 
Горнодобывающая промышленность
	Tampereen Messu, 20 Ilmailunkatu, SF-33900 Tampere, Finlandsu
т.  +358 20 770 1200
ф. +358 20 770 1201
e-mail: info@tampereenmessut.fi
http://www.euromining.fi, www.tampereenmessut.fi
	Тампере
20.05.2017
21.05.2017
	
464	Международная конференция по электронной коммерции, электронному бизнесу и электронному правительству
	Conference Secretary: Wendy W. J. Liang
e-mail: iceeg@iedrc.net
http://www.iceeg.org/
	Турку
12.06.2017
16.06.2017
	
465	AUTOMAATIO –
Выставка по передовой автоматизации в регионе Балтийского моря
	Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, FIN-00521 Helsinki, Finland
т.  +358 9 150 91
ф. +358 9 142 358
http://www.messukeskus.com/
default.asp
	Хельсинки
10.10.2017
12.10.2017
	
466	ELKOM –
Профессиональная выставка по электронике
	Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, FIN-00521 Helsinki, Finland
т.  +358 (9) 150 91
ф. +358 (9) 142 358
http://www.messukeskus.com/
default.asp
	Хельсинки
10.10.2017
12.10.2017
	
467	HYDRAULICS AND PNEUMATICS FINLAND –
Выставка по гидравлике и пневматике
	Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, FIN-00521 Helsinki, Finland
т.  +358 9 150 91
ф. +358 9 142 358
http://www.messukeskus.com/
default.asp
	Хельсинки
10.10.2017
12.10.2017
	
468	MECATEC –
Выставка. Машиностроение и части машин
	Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, FIN-00521 Helsinki, Finland
т.  +358 9 150 91
ф. +358 9 142 358
http://www.messukeskus.com/
default.asp
	Хельсинки
10.10.2017
12.10.2017
	
469	HELSINKI BOOK FAIR 2017 –
Хельсинская книжная ярмарка
	Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, FIN-00521 Helsinki, Finland
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
26.10.2017
29.10.2017
	
	ФРАНЦИЯ	
470	SIMA –
Международная выставка. 
Сельскохозяйственная техника, сельскохозяйственные поставки, животноводство, услуги
	Paris Nord Villepinte, 95970 Roissy Cedex, France, Comexposium, Immeuble le Wilson, 70, avenue du General-de-Gaulle, 92058 Paris-La Defense, France
т.  +33 (0)1 4068 2222, (8112) 79 1632
ф. +33 (0)1 4068 2006
e-mail: psk_sht@mail.ru
http://www.viparis.com; www.comexposium.com
	Париж
24.02.2017
28.02.2017
	
471	SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE –
Международная сельскохозяйственная выставка и конкуренция в сельском хозяйстве
	Paris Expo Porte de Versailles, 1, place de la Porte de Versailles, 75015 Paris, France
т.  +33 (0)1 4068 2222
ф. +33 (0)1 4068 2006
e-mail: commercial@
viparis.com
http://www.viparis.com, www.salon-agriculture.com
	Париж
25.02.2017
05.03.2017
	
472	DISPLAY –
Выставка по дисплейным технологиям
	Paris Expo Porte de Versailles, 1, place de la Porte de Versailles, 75015 Paris, France, Infopromotions, 97, rue du Cherche-Midi, 75006 Paris, France
т.  +33 (0)1 4439 8500, 4478 9936
ф. +33 (0)1 4544 3040, 4478 9949
http://www.salons-solutions-electroniques.com
	Париж
март 2017
	
473	FORUM LABO & FORUM BIOTECH –
Форум по технологиям и инновациям в лабораторных исследованиях
	GL Events Exhibitions, 59, quai Rambaud, 69002 Lyon, France
т.  +33 (0)4 7817 6176
ф. +33 (0)4 7817 6177
e-mail: thierry.
guermonprez@mci-salons.fr
http://www.comexpo-paris.com, www.forumlabo.com
	Париж
март 2017
	
474	INTRALOGISTICS EUROPE 2017 –
 Международная выставка. 
Транспорт и логистика
	Reed Expositions France (Siege Social) CS 80001 92806 Puteaux Cedex Frankreich
т.  +33 (0)1 4756 5000
ф. +33 (0)1 4756 1440
e-mail: info@reedexpo.fr
http://www.intralogistics-paris.com
	Париж
март 2017
	
475	EnR – Renewable Energy Exhibition 2017 (BEPOSITIVE Event) –
Международная выставка возобновляемой энергии
	GL Events Exhibitions, 59, quai Rambaud, 69002 Lyon, France
т.  +33 (4) 78176 176
ф. +33 (4) 78176 177
e-mail: info@gl-events.com
http://www.gl-events-exhibitions.
com, www.energie-ren.com
	Лион
08.03.2017
10.03.2017
	
476	Международная конференция по анализу, методам обработки и восстановлению загрязненных почв и подземных вод – INTERSOL 2017
	Webs (World Event Business Solutions), 18, rue Jules Cesar, 78420 Carrieres-sur-Seine, France
т.  +33 (1) 3914 4815
ф. +33 (1) 3968 2608
e-mail: webs_information@yahoo.fr 
http://www.intersol.fr
	Париж
14.03.2017
15.03.2017
	
477	CLOUD COMPUTING WORLS EXPO –
Всемирная выставка по «облачным» вычислениям
	CNIT Paris la Defense, 2/4, place de la Defense, 92053 Paris-La-Defense, France, Cherche Midi Expo, 15, rue de l'Abbe Gregoire, 75006 Paris, France, Paris Expo Porte de Versailles, 1, place de la Porte de Versailles, 75015 Paris, France
т.  +33 (0)1 4692 4692 / 4478 9936
ф. +33 (0)1 4692 2818 / 4478 9949
e-mail: info@
cloudcomputing-world.com
http://www.cloudcomputing-world.com
	Париж
22.03.2017
23.03.2017
	
478	SALON DU LIVRE –
Международная парижская книжная ярмарка
	Paris Expo Porte de Versailles, 1 place de la Porte de Versailles, 75015 Paris, France, Reed Expositions France, 52-54, quai de Dion-Bouton, CS 80001, 92806 Puteaux Cedex, France
т.  +33 (0)1 4068 2222,  4756 5000
ф. +33 (0)1 4068 2006, 4656 5100
http://www.viparis.com, www.salondulivreparis.com
	Париж
23.03.2017
27.03.2017
	
479	Международный ежегодный салон изобретений «Конкурс Лепин»
	Parc des expositions du Wacken, Boulevard de Dresde, 67000, Strasbourg, France, Concours Lepine 12, rue Beccaria, 75012 Paris, France
т.  +33 (0)3 8837 6767, (0)1 4002 0450
ф. +33 (0)3 8835 381, (0)1 4002 0451
e-mail: office@
technopolmoscow.com, crslepine@concours-lepine.com
http:// www.concours-lepine.fr
	Париж
апрель 2017
май 2017
	
480	FOIRE INTERNATIONALE DE TOULOUSE –
Международная книжная выставка в Тулузе
	Parc des expositions de Toulouse, Rond point Michel Benech, 31030 Toulouse cedex 4, France, Toulouse Expo
т.  +33 (0)5 6225 4545
ф. +33 (0)5 6225 4500
e-mail: contact@
toulousexpo.com
http://www.foiredetoulouse.com, www.toulousexpo.com (in french)
	Тулуза
15.04.2017
24.04.2017
	
481	EUROPEAN GRAPHENE FORUM –
Конференция по графену и его приложениям. Европейский Graphene Forum будет охватывать последние технологические разработки, применения, коммерциализацию прогресса, требования конечных пользователей и задач для графена и 2D-материалов
	Pole Universitaire Leonard-de-Vinci, 12, Ave. Leonard de Vinci, 92916 Paris La Defense Cedex, France, Setcor Media FZ-LLC, Dubai Studio City, Executive Desk N. 13, Boutique Studio N. 10, Dubai, UAE
т.  +33 (0)1 4116 7000, 4872 8898
ф. +33 (0)1 4872 8898
e-mail: contact@devinci.fr
http://www.devinci.fr
	Париж
26.04.2017
28.04.2017
	
482	Международный конгресс по интервенционной кардиологии – EuroPCR
	Palais des Congres de Paris Porte Maillot, 2, place de la Porte Maillot, 75583 Paris Cedex 17, France, Europa Organisation, 38/40 avenue de New York, 75016 Paris, France
т.  +33 (0)1 4068 2222, 4431 5208 
ф. +33 (0)1 4068 2740, 4431 5201
	Париж
16.05.2017
18.05.2017	
483	NAVEXPO –
Международная морская выставка
	Port de Lorient, Boulevard de la Rade, 56100 Lorient, Le Bureau Naval SAS, 8, rue Maurice Le Leon, 56100 Lorient, France
т.  +33 (0) 2 9778 3041
ф. +33 (0)2 9737 2219
http://www.navexpo.com/index.php/en
	Лориен
10.05.2017
12.05.2017
	
484	11-й Международный симпозиум по характеристикам пористых твердых тел – COPS-XI
	Secretariat de Direction, Marilyne BARBAROUX
http://madirel.univ-amu.fr/web_
pages_COPS/COPS_XI
	Авиньон
14.05.2017
17.05.2017
	
485	PARIS HEALTHCARE WEEK –
Международная выставка. 
Инновационные технологии в здравоохранении
	Paris Expo Porte de Versailles, 1, place de la Porte de, Versailles, 75015 Paris, France, PG Promotion, 21, rue Camille Desmoulins, 92789 Issy Les Moulineaux Cedex 9, France
т.  +33 (0)1 4068 2222, 7328 7202
ф. +33 (0)1 4068 2006, 
e-mail: commercial@
viparis.com, info@
pgpromotion.fr
http://www.viparis.com, www.pgpromotion.fr
	Париж
16.05.2017
17.05.2017
	
486	INNOROBO –
Международная торговая выставка и конгресс. Робототехника
	Les Docks de Paris, 50, av. du President Wilson, 93200 La Plaine Saint-Denis, France, InnoEcho 30, rue Maryse Bastie, 69008 Lyon, France
т.  +33 (0)1 7032 0606, (0) 483 076 281
ф. +33 (0)1 7032 0607, (0) 483 076 281
e-mail: contact@innoecho.com, lesdocksdeparis@eurosites.fr
http://www.innorobo.com
	Сен-Дени
16.05.2017
17.05.2017
	
487	FOIRE INTERNATIONALE DE BORDEAUX –
Международная выставка в Бордо
	Parc des expositions de Bordeaux-Lac, 33030 Bordeaux Lac Cedex, France, Congres et Expositions de Bordeaux, Parc Expositions, BP 55, 33030 Bordeaux Lac Cedex, France
т.  +33 (0)5 5611 9900
ф. +33 (0)5 5611 9999
e-mail: salons@bordeaux-expo.com
http://www.bordeaux-expo.com
	Бордо
20.05.2017
28.05.2017
	
488	FRANCE AIR EXPO –
Международная выставка по авиации общего назначения и бизнес авиации
	Aerodrome de Pontoise-Cormeilles, Zone Sud, 95650 Boissy-l'Aillerie, France, Cannes AirShow, Aeroport international de Cannes-Mandelieu, F-06150 Cannes La Bocca, France
т.  +33 (0)1 3031 2308/ (0)4 9308 0177
ф. +33 (0)4 9359 2553
	Париж
июнь 2017
	
489	Международная конференция по металлокомплексам – ISMEC 2017
	Michel Meyer, Conference Chair of ISMEC 2017
http://ismec2017.sciencesconf.org
	Дижон
11.06.2017
15.06.2017
	
490	17-й Европейский семинар по металл-органической газофазной эпитаксии – EW-MOVPE 17
	Secretariat
т.  +33 4 3878 3525
e-mail: G-GRE-ewmovpe2017
@cea.fr
http://inac.cea.fr/ewmovpe17
	Гренобль
18.06.2017
21.06.2017
	
491	Европейский конгресс и выставка по интеллектуальным транспортным системам и обслуживанию (самолет, поезд и автомобиль) – ITS EUROPEAN CONGRESS
	Brintex Ltd., 32 Vauxhall Bridge Road, London, SW1V 2SS, UK
т.  +44 (0)20 7973 6401
ф. +44 (0)20 7233 5054
e-mail: w.broadfoot@hgluk.com
http://www.brintex.com,
 itsineurope.com/
	Страсбург
19.06.2017
22.06.2017
	
492	INTERNATIONAL PARIS AIR SHOW – LE BOURGET –
Международный салон по аэронавтике
	Parc des expositions du Bourget, 93350 Le Bourget, France, Gifas  (Groupement des Industries Francaises Aeronautiques et Spatiales), 8, rue Galilee, 75116 Paris
т.  +33 (0)826 465 265
ф. +33 (0)1 4720 0086
http://www.viparis.com/viparisFront/do/centre/accueil, www.siae.fr
	Париж
19.06.2017
25.06.2017
	
493	14-я Международная конференция по устойчивому и рациональному использованию почв, наносов и водных ресурсов – AquaConSoil 2017
	AquaConSoil Secretary
т.  +49 341 235 2264
e-mail: aquaconsoil@
fu-confirm.de
http://www.aquaconsoil.org
	Лион
26.06.2017
30.06.2017
	
494	12-я международная конференция по численному моделированию потоков космической плазмы – ASTRONUM 2017
	Local Org. Committee: Edouard Audit (CEA, Maison de la Simulation), Valerie Belle (CEA, Maison de la Simulation), Axelle Nouhaud (CEA, Maison de la Simulation)
http://irfu.cea.fr/ASTRONUM2017
	Сен-Мало
26.06.2017
30.06.2017
	
495	12-й международный семинар по самоорганизующимся картам и обучению, векторному квантованию, кластеризации и визуализации данных – WSOM 2017
	Bruno Levy: ALICE INRIA Project, LORIA, Nancy
e-mail: lamirel@loria.fr
http://samm.univ-paris1.fr/
WSOM-2017
	Нанси
28.06.2017
30.06.2017
	
496	2-я международная конференция по нанотехнологиям и наноматериалам в энергетике – 
ICNNE 2017
	Ms. Jasmine Nieh, Conference Secretary of ICNNE
т.  +86 134 1999 9996 (AM 9:30-PM 18:00, Monday to Friday)
e-mail: icnne@yeah.net
http://www.icnne.org/
	Лион
07.07.2017
10.07.2017
	
497	2-я международная конференция по энергетике и смарт-материалам – ICEESM 2017
	Ms. Vera Lee, Conference Secretary of ICEESM
т.  +86-18123342942 (AM 9:30-PM 18:00, Monday to Friday)
e-mail: iceesm@yeah.net
http://www.iceesm.com/
	Лион
07.07.2017
10.07.2017
	
498	Совместная конференция Европейского форума по частоте и времени и IEEE Международного симпозиума по контролю частоты – EFTF/IFC 2017
	Conference secretary: M. Joel Petetin
e-mail: contact@sfmc.fr
http://eftf-ifcs2017.org
	Безансон
09.07.2017
13.07.2017
	
499	30-я международная конференция по вопросам промышленных, инженерных и других приложений – IEA/AIE '17
	Секретариат
ф. +33 (0)3 2179 1770 
http://www.cril.univ-artois.fr/
	Аррас
02.08.2017
04.08.2017
	
500	11-й международный конгресс по применению современных электромагнитных материалов в микроволновой и оптической аппаратуре – Metamaterials 2017
	Secretariat
http://congress2017.
metamorphose-vi.org/
	Марсель
28.08.2017
02.09.2017
	
501	SILMO 2017 –
Международная выставка. 
Оптика
	Paris Nord Villepint, 5970 Roissy Cedex France
т.  +33 (1) 4068 2222
ф. +33 (1) 4068 2006
e-mail: info@silmo.fr
http://www.silmo.fr
	Париж
сентябрь 2017
	
502	FOIRE INTERNATIONALE DE MARSEILLE –
Марсельская международная выставка
	Parc Chanot, Rond-Point du Prado, 13266 Marseille Cedex 08, France, Safim, Parc Chanot b.p. 2, 13266 Marseille Cedex 08, France
т.  +33 (0)4 9176 9060 / 1600
ф. +33 (0)4 9122 1645 / 1645
http://www.foiredemarseille.com
	Марсель
сентябрь 2017
	
503	Международная конференция по лазерной абляции – COLA 2017
	Secretariat
http://cola2017.sciencesconf.org
	Марсель
03.09.2017
08.09.2017
	
504	Международный симпозиум по электромагнитной совместимости – EMC EUROPE 2017
	Mohamed Ramdani, ESEO, 10 Bd Jeanneteau, CS 90717, Angers Cedex 02 France 49107
т.  +33 (241) 86 6749
e-mail: mohamed.ramdani@
eseo.fr
http://www.emceurope.org
	Анже
04.09.2017
07.09.2017
	
505	GLASSMAN EUROPE –
Международная выставка. 
Производство стекла
	Palais des Congres de Lyon, 50 quai Charles de Gaull, 69463 Lyon cedex 06, France, Quartz Business Media Ltd, Armstrong House, 38 Market Square, Uxbridge, Middlesex UB8 1L, UK
т.  +33 (0)4 7282 2626, +44 (0)1895 454 600
ф. +33 (0)4 7282 2627, +44 (0)1895 454 643
http://www.glassmanevents.com/europe
	Лион
06.09.2017
08.09.2017
	
506	14-я международная конференция по сцинтилляционным материалам и их применению – 
SCINT 2017
	Congress Centre «Le Majestic»
http://scint2017.web.cern.ch
	Шамони
18.09.2017
22.09.2017
	
	ХОРВАТИЯ	
507	EKOTEHNO 2017 –
Международная выставка по природоохранным технологиям и экологии
	Zagreb Fair, Avenija Dubrovnik 15, HR-10 020 Zagreb, Croatia
т.  +385 (0)1 6503 111
ф. +385 (0)1 6550 619
e-mail: emat@zv.hr
http://www.zv.hr/default.aspx?id=2034
	Загреб
04.04.2017
07.04.2017
	
508	INTERKLIMA –
Международная выставка. 
Нагревание, охлаждение, кондиционирование воздуха и обработка питьевой воды
	Zagreb Fair, Ave. Dubrovnik 15, HR-10 020 Zagreb, Croatia
т.  +385 (0)1 650 3111
ф. +385 (0)1 655 0619
e-mail: interklima@zv.hr
http://www.zv.hr
	Загреб
04.04.2017
07.04.2017
	
509	ADRIATIC SEA DEFENSE & AEROSPACE –
Аэрокосмическая и оборонная выставка
	Spaladium Arena, Zrinsko-frankopanska 211, 21000 Split, Croatia, TNT Productions, Inc., 9912 Georgetown Pike, Suite 206, Great Falls, VA 22066, USA
т.  +385 21 560 201, +1 (703) 406 0010
ф. +385 21 481 710, +1 (703) 406 0010
http://www.spaladiumarena.hr, http://adriaticseadefense.com/
	Сплит
26.04.2017
28.04.2017
	
510	INTERGRAFIKA –
Международная выставка. 
Печать и бумажная промышленность
	Zagreb Fair,  Ave. Dubrovnik 15, HR-10 020 Zagreb, Croatia
т.  +385 (0)1 6503 111
ф. +385 (0)1 6550 619
http://www.zv.hr
	Загреб
31.05.2017
03.06.2017
	
511	MODERNPAK –
Международная выставка. Упаковка и упаковочные технологии
	Zagreb Fair, Ave. Dubrovnik 15, HR-10 020 Zagreb, Croatia
т.  +385 (0)1 6503 111
ф. +385 (0)1 6550 619
e-mail: modernpak@zv.hr
http://www.zv.hr
	Загреб
31.05.2017
03.06.2017
	
512	6-я Всемирная конференция по физико-химическим методам в открытии и разработке лекарственных средств  – IAPC-6
	Conference secretary
e-mail: iapc-6@iapchem.org
http://www.iapchem.org/page.
php?page_id=89
	Загреб
04.09.2017
06.09.2017
	
513	11-я Международная конференция по прикладной, цифровой и вычислительной математике – ICANCM '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Дубровник
27.09.2017
29.09.2017
	
514	12-я Международная конференция по дистанционному зондированию – REMOTE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Дубровник
27.09.2017
29.09.2017
	
515	13-я Международная конференция по клеточной и молекулярной биологии, биофизике и биоинженерии – BIO '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Дубровник
27.09.2017
29.09.2017
	
516	13-я Международная конференция по систематике в науке и инженерному моделированию – ICOSSSE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Дубровник
27.09.2017
29.09.2017
	
517	13-я Международная конференция по энергетике, окружающей среде, экосистемам и устойчивому развитию – EEESD '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Дубровник
27.09.2017
29.09.2017
	
518	15-я Международная конференция по математическим методам и вычислительным технологиям в электротехнике – MMACTEE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Дубровник
27.09.2017
29.09.2017
	
519	15-я Международная конференция по электроэнергетическим системам высокого напряжения, электрическим машинам – POWER '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Дубровник
27.09.2017
29.09.2017
	
520	16-я Международная конференция по образованию и образовательным технологиям – EDU '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Дубровник
27.09.2017
29.09.2017
	
521	17-я Международная конференция по прикладной компьютерной науке – ACS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Дубровник
27.09.2017
29.09.2017
	
522	8-я Международная конференция по городскому восстановлению и устойчивости развития – URES '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Дубровник
27.09.2017
29.09.2017
	
523	9-я Международная конференция по ландшафтной архитектуре – 
LA '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Дубровник
27.09.2017
29.09.2017
	
	ЧЕРНОГОРИЯ	
524	FOOD FAIR MONTENEGRO 2017 –
Продовольственная выставка в Черногории
	Adriatic Fair, Ad Jadranski Sajam, Trg Slobode, 85310 Budva, Montenegro
т.  +382 (33) 410 403
ф. +382 (33) 452 132
http://www.adriafair.co.me/index.php/me/
	Будва
20.04.2017
23.04.2017
	
525	26-й международный симпозиум по ядерной электронике и компьютингу – NEC ‘17
	Объединенный ин-т ядерных исследований, 141980, Дубна, Московская обл.
т.  (49621) 65839
ф. (49621) 65891
http://www.jinr.ru
	Будва
25.09.2017
29.09.2017
	
526	V Международная научная конференция «Новые функциональные материалы и высокие технологии» – NFMHT 2017
	Ин-т химии растворов им. Г.А. Крестова РАН, 153045, Иваново, ул. Академическая, 1, Ивановский гос. химико- технологический ун-т, Костромской ГУ им. Н.А. Некрасова, Ин-т физической химии и электрохимии им. А.Н. Фрумкина РАН, Ин-т проблем химической физики РАН
т.  (4932) 33 6264 (доб. 2-27), (920) 670 1514
ф. (4932) 33 6237
e-mail: nfmht2017@yandex.ru
http://conf.isc-ras.ru/
	Тиват
25.09.2017
29.09.2017
	
	ЧЕХИЯ	
				
528	LINGUA SHOW  –
Международная выставка по изучению языка и образованию
	INCHEBA PRAHA spol. s r. o., Areal Vystaviste 67, P.O. BOX 44, 170 90 Praha 7, Holesovice
т.  +420 220 103 111
ф. +420 233 379 450
e-mail: info@incheba.cz
http://www.incheba.cz
	Прага
09.03.2017
10.03.2017
	
529	OPTA –
Международная выставка. 
Глазная оптика и офтальмология
	Brno Exhibition Centre, Vystaviste 1, 64700 Brno,Czech Rep.,  BVV  (Brno Trade Fairs and Exhibition), Vystaviste , 64700 Brno, Czech Rep.
т.  +420 541 152 587, 151 111
ф. +420 541 153 079, 153 070
e-mail: info@bvv.cz
http://www.bvv.cz, www.opta.cz
	Брно
10.03.2017
12.03.2017
	
530	AMPER –
Международная выставка. 
Электротехника, электроника, автоматизация и техника связи
	Zuzana Leschtinova, BVV Trade Fairs Brno, Vystaviste 1, 647 00 Brno, CZ
т.  +420 246 052 466
ф. +420 227 203 736
e-mail: leschtinova@
terinvest-realizace.cz
http://www.bvv.cz, www.amper.
cz, www.terinvest-realizace.cz
	Брно
21.03.2017
24.03.2017
	
531	Международный железнодорожный форум и конференция – IRFC
	Компания OLTIS Group, Clarion Congress Hotel Prague
http://irfc.eu
	Прага
22.03.2017
24.03.2017
	
532	FOR ENERGO 2017 –
6-я международная выставка. Производство и распределение электрической энергии
	PVA Letnany – Prague Exbn. Centre Letnan, Beranovych 667, Praha 9 – Letnany, Czech Rep., ABF a.s., Vaclavske nam. 29, 111 21 Praha 1, Czech Rep.
т.  +420 225 291 111 / 121
ф. +420 225 291 199
e-mail: forenergo@abf.cz, vystaviste@pva.cz
http://www.pva.cz
	Прага
апрель 2017
	
533	BIOMASS –
Выставка возобновляемых источников энергии в сельском и лесном хозяйстве
	Brno Exhibition Centre, Vystaviste 1, 64700 Brno, Czech Rep., BVV  (Brno Trade Fairs and Exhibition), Vystaviste 1, 64700 Brno, Czech Rep.
т.  +420 (541) 15 2587 / 1111
ф. +420 (541) 15 3079 / 3070
http://www.bvv.cz/en/biomas
	Брно
03.04.2017
07.04.2017
	
534	AUTOSALON BRNO 2017 –
Международная автомобильная выставка
	Project Director Milon Mlcak, BVV Trade Fairs Brno, Vystaviste 405/1, 603 00 Brno, CZ
т.  +420 (5) 4115 2520
ф. +420 (5) 4115 3062
e-mail: autosalon@bvv.cz, mmlcak@bvv.cz
http://www.autosalonbrno.cz
	Брно
05.04.2017
10.04.2017
	
535	REKLAMA / POLYGRAF –
Международная выставка. 
Рекламный сервис, маркетинг, массмедиа; 
Международная выставка. Полиграфия, бумага, упаковка и упаковочные технологии
	PVA Letnany – Prague Exhibition Centre Letnany, Beranovych 66, Praha 9 – Letnany, Czech Rep, M.I.P. Group, a.s., Hollarovo namesti 11, 130 00 Prague 3, Czech Rep.
т.  +420 225 291 111, 267 315 585-8
ф. +420 225 291 199, 267 315 589
e-mail: mip@mip.cz
http://reklama-fair.cz
	Прага
24.04.2017
26.04.2017
	
536	IBF 2017 –
Международная строительная выставка
	Brno Exhibition Centre, BVV  (Brno Trade Fairs and Exhibition), Vystaviste 1, 64700 Brno, Czech Rep.
т.  +420 (541) 152 587, 151 111
ф. +420 (541) 153 079, 153 070
e-mail: ibf@bvv.cz, info@bvv.cz
http://www.bvv.cz
	Брно
25.04.2017
29.04.2017
	
537	Международная конференция по компьютерной графике и обработке цифровых изображений – CGDIP 2017
	Ms. Crystal Zhang
т.  +852-30506939 (From Monday to Friday, 9:00am-6:00pm)
e-mail: cgdip@apise.org
http://www.cgdip.org/
	Прага
02.05.2017
04.05.2017
	
538	FOR INDUSTRY –
Международная выставка по инженерным технологиям
	PVA Letnany – Prague Exbn. Centre Letnan, Beranovych 667, Praha 9 – Letnany, Czech Rep., ABF a.s., Vaclavske nam. 29, 111 21 Praha 1, Czech Rep.
т.  +420 225 291 111 / 121
ф. +420 225 291 199
e-mail: forenergo@abf.cz, vystaviste@pva.cz
http://www.pva.cz, abf.cz
	Прага
09.05.2017
12.05.2017
	
539	FOR SURFACE –
Международная выставка. 
Обработка поверхности и  отделочные технологии
	PVA Letnany – Prague Exbn. Centre Letnan, Beranovych 667, Praha 9 – Letnany, Czech Rep., ABF a.s., Vaclavske nam. 29, 111 21 Praha 1, Czech Rep.
т.  +420 225 291 111 / 121
ф. +420 225 291 199
e-mail: vystaviste@pva.cz
http://www.pva.cz, abf.cz, www.forsurface.cz/2015/cz/
intercept.asp
	Прага
09.05.2017
12.05.2017
	
540	FOR WELD –
Международная выставка. 
Технологии сварки, пайки и технологии склеивания
	PVA Letnany – Prague Exbn. Centre Letnan, Beranovych 667, Praha 9 – Letnany, Czech Rep., ABF a.s., Vaclavske nam. 29, 111 21 Praha 1, Czech Rep.
т.  +420 225 291 111 / 121
ф. +420 225 291 199
e-mail: vystaviste@pva.cz
http://www.pva.cz, abf.cz, www.forweld.cz/
	Прага
09.05.2017
12.05.2017
	
541	ANIMAL VETEX –
Международная выставка. 
Ветеринария и животноводство
	BVV  (Brno Trade Fairs and Exhibition, Vystaviste 1, 64700 Brno, Czech Rep.
т.  +420 541 151 111
ф. +420 541 153 070
http://www.bvv.cz/animal-vetex
	Брно
11.05.2017
14.05.2017
	
542	BOOK WORLD PRAGUE – SVET KNIHY PRAHA 2017 –
23-я международная книжная ярмарка
	Svet Knihy Ltd., Company of the Assn of Czech Booksellers and Publishers, Fugnerovo nam. 3, CZ, 120 00, Prague 2
т.  +420 (224) 49 8236 / 8464
ф. +420 (224) 49 8754
e-mail: info@svetknihy.cz
http://www.svetknihy.cz
	Прага
11.05.2017
14.05.2017
	
543	STAINLESS 2017 –
Международная выставка и конгресс. Производство нержавеющей стали
	Project Director Jiri Rousek, BVV Trade Fairs Brno, Vystaviste 1, 647 00,Brno, CZ
т.  +420 (541) 152 960
ф. +420 (541) 153 044
e-mail: jrousek@bvv.cz
http://www.bvv.cz, www.stainless2017.com
	Брно
17.05.2017
18.05.2017
	
544	Международная конференция по управлению, искусственному интеллекту, роботизации и оптимизации – ICCAIRO 2017
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Прага
20.05.2017
22.05.2017
	
545	VODOVODY-KANALIZACE –
Международная выставка. 
Использование водных ресурсов
	BVV  Trade Fairs Brno, Vystaviste 1, 64700 Brno, Czech Rep.
т.  +420 (541) 151 111
ф. +420 (541) 153 070
e-mail: vodka@bvv.cz
http://www.bvv.cz
	Брно
23.05.2017
25.05.2017
	
546	25-я международная конференция по компьютерной графике, визуализации и компьютерному зрению – WSCG 2017
	Secretariat
e-mail: wscgreg.zcu.cz
http://www.wscg.eu/, wscgreg.zcu.cz
	Пльзень
29.05.2017
02.06.2017
	
547	IDET –
Международная выставка. 
Оборона и технологии обеспечения защиты
	BVV Trade Fairs Brno, Vystaviste 1, 647 00 Brno, CZ
т.  +420 (541) 151 111
ф. +420 (541) 153 070
e-mail: ktorn@bvv.cz
http://www.bvv.cz/en/idet/
	Брно
31.05.2017
02.06.2017
	
548	PYROS / ISET –
Международная выставка. 
Противопожарное оборудование, технологии безопасности и сервис
	Brno Exhibition Centre, Vystaviste 1, 64700 Brno, Czech Rep., BVV Trade Fairs Brno, Vystaviste 1, 647 00 Brno
т.  +420 (541) 152 587 / 767
ф. +420 (541) 153 079 / 68
e-mail: info@bvv.cz
http://www.bvv.cz
	Брно
31.05.2017
02.06.2017
	
549	21-я Международная конференция по окружающей среде и переработке минерального сырья и 
Семинар «Критическое сырье для 21-го века» – EaMP 2017
	Technical Univ. of Ostravа, Vladimir Cablik
т.  +420 5 9699 4040
e-mail: vladimir.cablik@vsb.cz
http://www.hgf.vsb.cz/EAMP/en
	Острава
01.06.2017
03.06.2017
	
550	25-я международная конференция по интегрируемым системам и квантовой симметрии – ISQS-25
	Dept. of Mathematics, Faculty of Nuclear Sciences and Physical Engineering, Czech Technical Univ. Prague, Bogoliubov Lab. of Theoretical Physics of the Joint Inst. for Nuclear Research
т.  +420 224 358 549
e-mail: intsystems@
km.fjfi.cvut.cz
http://www.intsystems.cz/
	Прага
06.06.2017
10.06.2017
	
551	Международная конференция по сильно коррелированным электронным системам – SCES 2017
	Org. committee: Vladimir Sechovsky (chair) (CUNI, Prague, Czech Rep.), General secretary: Andela S. Barotova (Splendid Production, s.r.o.)
e-mail: info@sces2017.org
http://sces2017.org/
	Прага
17.06.2017
21.07.2017
	
552	31-й ежегодный международный симпозиум по логике – 
LOGICA 2017
	Inst. of Philosophy, Acad. of Sci. of the Czech Rep., Jilska 1, 110 00 Prague 1, Czech Rep., Vit Puncochar
ф. +420 (2) 2118 3362
e-mail: logica@flu.cas.cz
http://logika.flu.cas.cz/logica
	Гейнице
19.06.2017
21.06.2017
	
553	Европейская неделя астрономии и космических наук – EWASS 2017
	Conference Secretariat, European Astronomical Soc., Faculty of Law, Charles Univ.
т.  +41 (58) 702 6297
ф. +41 (58) 702 6452
e-mail: ewass2017@kuoni.com
http://eas.unige.ch/EWASS2017/index.jsp
	Прага
26.06.2017
30.06.2017
	
554	Международный симпозиум по радарам – IRS
	Prof. Dr. Hermann Rohling (Chair), Dr. Jiri Vesely (Co-Chair, Dr. Anna Dzvonkovskaya (Technical Programme Chair), Galina Lange (Finance Chair)
т.  +49-40-42878-3028  +49-228-20197.0
ф. +49-228-20197.0
e-mail: irs(at)tu-harburg.de
http://www.dgon-irs.org/
	Прага
28.06.2017
30.06.2017
	
555	WHEC –
Всемирная выставка и конференция по водородной энергетике
	Prague Congress Center, 5 kvetna 65, 140 21 Prague 4, Czech Rep., IAHE (Int Assn for Hydrogen Energy), 5794 SW 40 St. 303, Miami, FL 33155, USA
т.  +420 261 171 111
ф. +420 261 222 062
e-mail: kcpinfo@kcp.cz
http://www.kcp.cz
	Прага
09.07.2017
12.07.2017
	
556	IEEE 8-я Международная конференция по механической и аэрокосмической инженерии – 
ICMAE 2017
	Ms. Renne Gao, Secretary
e-mail: secretary@icmae.org
http://icmae.org/
	Прага
22.07.2017
25.07.2017
	
557	Международная конференция по чистой и прикладной математике – ICPAM 2017
	Ms. Amy Hu, Secretary
т.  +1 562-606-1057 (USA, Int), +861-820-777 7775 (Chinese)
e-mail: icpam@sciei.org
http://www.icpam.org/
	Прага
22.07.2017
25.07.2017
	
558	MSV 2017 –
Международная машиностроительная выставка
	Brno Exhibition Centre, Vystaviste 1, 64700 Brno, Czech Rep., BVV  (Brno Trade Fairs and Exhibition)
т.  +420 (5) 4115 2587 /1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e-mail: imt@bvv.cz
http://www.bvv.cz, www.bvv.cz/msv/
	Брно
сентябрь 2017
	
559	FOR ARCH 2017 –
28-я международная строительная выставка
	PVA Letnany – Prague Exhibition Centre Letnany, Beranovych 667, Praha 9 – Letnany, Czech Rep., ABF a.s., Vaclavske nam. 29, 111 21 Praha 1, Czech Rep.
т.  +420 225 291 111 /121
ф. +420 225 291 199
http://www.pva.cz, www.forarch.cz
	Прага
сентябрь 2017
	
560	FOR THERM –
Выставка. Отопление, альтернативные источники энергии и кондиционирования воздуха
	PVA Letnany – Prague Exhibition Centre Letnany, Beranovych 667, Praha 9 – Letnany, Czech Rep., ABF a.s., Vaclavske nam. 29, 111 21 Praha 1, Czech Rep.
т.  +420 (2) 2529 1612
ф. +420 (2) 2529 1199
e-mail: vystaviste@pva.cz
http://www.pva.cz, www.for-therm.cz
	Прага
сентябрь 2017
	
561	37-й Международный симпозиум по физике столкновений – 
PIC 2017
	Local Org. Committee, Vlada Simak, Inst. Phys. ASCR, Prague
http://pic2017.fjfi.cvut.cz
	Прага
04.09.2017
08.09.2017
	
	ШВЕЙЦАРИЯ	
562	Inventions Geneva 2017	-  Международная выставка изобретений, новых технологий и продуктов
	Palexpo, PROMEX S.A., 8 Rue du 31-Decembre,, 1207 Genf, Schweiz
т.  +41 (22) 736 5949
ф. +41 (22) 786 0096
e-mail: expo@
inventions-geneva.ch
http://www.inventions-geneva.ch
	Женева
март 2017
апрель 2017
	
563	EBACE 2017 –
Европейский конгресс и выставка бизнес-авиации
	Palexpo, CH-1218 Grand-Saconnex, Geneve, Switzerland, Palexpo (Geneve), EBACE (European Business Aviation Assn), Avenue de Tervuren 13 a-b/Box 5, BE-1040, Brussels, Belgium
т.  +41 22 761 1111, +32 2 766 0070
ф. +41 22 798 0100, +32 2 768 1325
e-mail: info-eu@ebace.aero, info@palexpo.ch
http://www.ebace.aero, www.palexpo.ch
	Женева
22.05.2017
24.05.2017
	
564	Международная конференция по структуре и взаимодействию фотонов, в том числе: 
22-й Международный семинар по фотон-фотонным столкновениям и Международный семинар по коллайдерам высокой энергии фотона – Photon 2017
	CERN, Geneva, Switzerland
http://indico.cern.ch/e/
photon2017
	Женева
22.05.2017
26.05.2017
	
565	Международный симпозиум по распространенным дисплеям – PerDis '17
	Prof. Marc Langheinrich, Univ. della Svizzera italiana (USI), Faculty of Informatics, Via Buffi 13, 6904 Lugano, Switzerland
http://pervasivedisplays.org/2017
	Лугано
07.06.2017
09.06.2017
	
566	OLMA –
Швейцарская выставка. 
Сельское хозяйство и продовольствие
	Olma Messen St. Gallen, Splugenstrasse 12, CH-9008 St. Gallen, Switzerland
т.  +41 (071) 242 0101
ф. +41 (071) 242 0103
http://www.olma-messen.
ch/index.php?id=1
	Санкт-Галлен
сентябрь 2017
октябрь 2017
	
567	Международная конференция по ионным источникам – ICIS 2017
	CERN Geneva
http://icis2017.web.cern.ch/
	Женева
15.10.2017
20.10.2017
	
568	10-я Международная конференция по геологии и сейсмологии – GES '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
569	12-я Международная конференция по динамическим системам и управлению – CONTROL '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
570	15-я Международная конференция по сетям передачи данных, связи, компьютерам – DNCOCO '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
571	5-я Международная конференция по интегрированным системам и управлению по вопросам энергетики, развитию, охраны окружающей среды и здоровья – ISMAEDEH '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
572	6-я Международная конференция по здравоохранению и биомедицинским системам – HSBS '177
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
573	6-я Международная конференция по прикладной и вычислительной математике – ICACM '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
574	7-я Международная конференция по визуализации и моделированию – VIS '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
575	7-я Международная конференция по связи и управлению в технологических инновациях и академической глобализации – COMATIA '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
576	7-я Международная конференция по химической инженерии – 
ECCE '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
577	8-я Международная конференция по городской устойчивости, культурной устойчивости, зеленому развитию городов, зеленым структурам и экологически чистым автомобилям – USCUDAR '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
578	8-я Международная конференция по финансам, бухгалтерскому учету и праву – ICFA '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
579	9-я Международная конференция по сенсорам и сигналам – 
SENSIG '17
	World Scientific and Engineering Academy and Soc. (WSEAS)
e-mail: support@wseas.org
http://www.wseas.org
	Берн
17.11.2017
19.11.2017
	
	ШВЕЦИЯ	
580	ELEKTRONIK 2017 –
Выставка по электронике
	Svenska Massan – Swedish Exbn. & Congress Centre, 40224 Gothenburg, Sweden
т.  +46 (31) 708 8000
ф. +46 (31) 16 0330
http://www.svenskamassan.se/en
	Гётеборг
08.03.2017
09.03.2017
	
581	LOGISTIK SWEDEN 2017 –
Международная выставка доставки, транспорта и логистики
	Artexis Easyfairs, Rue Saint-Lambert 135, 1200 Brussels, Belgium, MalmoMassan, Rosenstigen 3b, 216 19 Malmo, Sweden
т.  +32 (0)2 740 1070, +46 (40) 690 8500
ф.  +46 (40) 690 8501
http://www.easyfairs.com, www.artexiseasyfairs.com
	Мальме
29.03.2017
30.03.2017
	
582	3-й международный семинар по символическим и численным методам для анализа достижимости – SNR '17
	Committee, PC chairs: Erika Abraham (RWTH Aachen Univ., Germany), Sergiy Bogomolov (Australian Nat. Univ. Australia)
http://snr2017.pages.ist.ac.at/
	Уппсала
22.04.2017
	
583	ELMIA WOOD 2017 –
Международная выставка. 
Лесозаготовительные и лесохозяйственные машины и оборудование
	Elmia Fairs, Box 6066, SE-550 06 Jonkoping, Sweden
т.  +46 (36) 15 2000
ф. +46 (36) 16 4692
e-mail: linda@elmia.se
http://www.elmia.se/en
	Йенчепинг
07.06.2017
10.06.2017
	
584	22-й международный семинар IEEE по компьютерному моделированию и проектированию коммуникаций и сети – CAMAD 2017
	Charalabos Skianis, George Koudouridis, Secretariat
e-mail: cskianis@aegean.gr, George.Koudouridis@huawei.com
http://www.ieee-camad.org
	Лунд
19.06.2017
21.06.2017
	
585	3-я международная конференция по компьютерной томографии материалов и конструкций – ICTMS 2017
	Secretariat
e-mail: stephen.hall@solid.lth.se
http://ictms2017.lth.se
	Лунд
26.06.2017
30.07.2017
	
586	Международная конференция по серым системам и интеллектуальным услугам – GSIS  2017
	Secretariat
e-mail: ieeegsis@163.com
http://ieeegsis.nuaa.edu.cn/
	Стокгольм
08.08.2017
11.08.2017
	
587	28-я международная конференция по физике низкотемпературной плазмы – LT 28
	Секретариат
e-mail: conference.LT28@resia.se
http://www.lt28.se
	Гётеборг
09.08.2017
16.08.2017
	
588	17-я Международная конференция по теории функционала плотности и приложениям – DFT 2017
	Secretariat
e-mail: dft2017@mse.kth.se
http://www.dft2017.conf.kth.se/
	Таллберг
21.08.2017
25.08.2017
	
589	Eвропейский конгресс по липидам 2017
	European Federation of Science and Technology of Lipids, Uppsala Konsert & Kongress, Vaksala torg 1, Uppsala, Sweden
http://www.eurofedlipid.org/
meetings/uppsala2017, www.destinationuppsala.se/en 
	Уппсала
27.08.2017
30.08.2017
	
590	WORLD WATER WEEK –
Международный форум по глобальным вопросам использования воды
	Stockholm City Conference Centre, Drottninggatan 71 b, 111 23 Stockholm, Sweden, SIWI  (Stockholm International Water Institute), Drottninggatan 33, 111 51 Stockholm, Sweden
т.  +46 (8) 506 166 00, 522 139 60
ф. +46 (8) 506 166 60, 522 139 61
e-mail: siwi@siwi.org, info@stoccc.se
http://www.worldwaterweek.org, www.stoccc.se, www.siwi.org
	Стокгольм
28.08.2017
01.09.2017
	
591	Bok & Bibliotek –
Скандинавская выставка по книгоизданию и библиотекам
	Svenska Massan – Swedish Exbn. & Congress Centre, 40224 Gothenburg, Sweden
т.  +46 (31) 708 8000
ф. +46 (31) 16 0330
http://www.svenskamassan.se/en
	Гётеборг
сентябрь 2017
	
592	1-я IEEE MTT-S международная конференция по био- микроволнам – IMBIOC  2017
	Edward C. Niehenke, Niehenke Consulting, 5829 Bellanca Drive, Elkridge, MD 21075
т.  +46 (410) 796 5866
e-mail: e.niehenke@ieee.org
http://www.mtt.org
	Гётеборг
19.09.2017
21.09.2017
	
	ЭСТОНИЯ	
593	ESTBUILD 2017 –
Международная строительная выставка
	Estonian Fairs Ltd, Pirita rd. 28, 10127 Tallinn, Estonia, Estonian Fairs Centre
т.  +372 613 7337
ф. +372 613 7447
e-mail: fair@fair.ee, 
estbuild@fair.ee
http://www.fair.ee
	Таллинн
05.04.2017
07.04.2017
	
	АЗИЯ	
	АБХАЗИЯ	
594	14-я Российская школа-симпозиум «Фундаментальные основы атомистического многомасштабного моделирования» – ФОАММ 2017
	Объединенный ин-т высоких температур РАН, 125412, Москва, ул. Ижорская, 13 стр. 2
т.  (495) 484 2456
ф. (495) 485 7990
e-mail: new.athos.symposium@
gmail.com
http://www.ihed.ras.ru/afon17/
	Новый Афон
16.08.2017
27.08.2017
	
	ВЬЕТНАМ	
595	VIETNAM PLASTICS FAIR –
Международная выставка по пластическим технологиям, оборудованию, изделиям и сырью
	Saigon Exhibition & Convention Center – SECC, Lawrence S. Ting Building, 801 Nguyen Van Linh Parkway, Dist. 7, Ho Chi Minh City, Vietnam, Top Repute Co., Ltd., 2403, Fu Fai Commercial Centre, 27 Hillier Str., Sheung Wan, Hong Kong
т.  +84 (8) 413 5999 / +852 2851 8603
ф. +84 (8) 413 5666 / +852 2851 8637
http://www.plastics-vietnam.in
	Хошимин
22.02.2017
24.02.2017
	
596	PROPAK VIETNAM 2017 –
Международная выставка и конференция. Обработка, переработка и упаковка
	Vietnam Representative Office, Unit 701, Flr 7, Itaxa House, 126, Nguyen Thi Minh Khai St., Ward 6, District 3, Ho Chi Minh City, Vietnam
т.  +84 (8) 3930 7618
ф. +84 (8) 3930 7616
e-mail: propakvietnam@
vietallworld.com
http://propakvietnam.com/en
	Хошимин
21.03.2017
23.03.2017
	
597	ANALYTICA VIETNAM 2017 –
Международная выставка. 
Инструментальный анализ, лабораторные технологии и биотехнологии
	I.C.E. Hanoi (Cung Van Hoa), 91 Tran Hung Dao Str., Hanoi, Vietnam, Imag, Am Messesee 2, 81829 Munich, Germany
т.  +84 (04) 574 2740, +49 (0) 89 949 22 0
ф. +84 (04) 574 2748, +49 (0) 89 949 22 350
e-mail: vcciexpo@vnn.vn
http://www.analyticavietnam.com/en, www.secc.com.vn
	Хошимин
29.03.2017
31.03.2017
	
598	VIETNAM EXPO –
Вьетнамская международная торговая выставка
	Vietnam Exhibition and Fair Centre (VEFAC), 148 Giang Vo, Ba Dinh Hanoi, Vietnam, VINEXAD  (Vietnam Nat.l Trade Fair and Advertising Company), 9 Dinh Le Str., Hoan Kiem District, Hanoi Capital, Vietnam
т.  +84 (4) 3834 5655, 3825 5546
ф. +84 (4) 3831 1228, 3825 5546
http://www.vietnamexpo.com.vn/en
	Ханой
19.04.2017
22.04.2017
	
599	CONTECH VIETNAM 2017 –
Международная выставка строительных технологий, оборудования, машин, транспортных средств и материалов
	Hanoi Advertising and International Fair JSC (HADIFA)
http://www.contechvietnam.com
	Ханой
25.04.2017
28.04.2017
	
600	METALTECH VIETNAM –
Международная выставка по металлообработке и станкам, оборудованию и технологиям
	Saigon Exhibition & Convention Center – SECC, Lawrence S. Ting Building, 801 Nguyen Van Linh Parkway, Dist. 7, Ho Chi Minh City, Vietnam, Top Repute Co., Ltd., 2403, Fu Fai Commercial Centre, 27 Hillier Str., Sheung Wan, Hong Kong
т.  +84 (8) 413 5999 / +852 2851 8603
ф. +84 (8) 413 5666 / +852 2851 8637
http://www.machinery-vietnam.
com
	Хошимин
июнь 2017
	
601	AUTOMATION VIETNAM –
Международная выставка по промышленной автоматике
	Saigon Exhibition & Convention Center – SECC, Lawrence S. Ting Building, 801 Nguyen Van Linh Parkway, Dist. 7, Ho Chi Minh City, Vietnam, Top Repute Co., Ltd., 2403, Fu Fai Commercial Centre, 27 Hillier Str., Sheung Wan, Hong Kong
т.  +84 (8) 413 5999 / +852 2851 8603
ф. +84 (8) 413 5666 / +852 2851 8637
http://www.machinery-vietnam.com
	Хошимин
13.06.2017
15.06.2017
	
602	FOODPACK VIETNAM –
Международная выставка по машинам для пищевой упаковки, материалам и технологиям
	Saigon Exhibition & Convention Center – SECC, Lawrence S. Ting Building, 801 Nguyen Van Linh Parkway, Dist. 7, Ho Chi Minh City, Vietnam, Top Repute Co., Ltd., 2403, Fu Fai Commercial Centre, 27 Hillier Str., Sheung Wan, Hong Kong
т.  +84 (8) 413 5999 / +852 2851 8603
ф. +84 (8) 413 5666 / +852 2851 8637
http://www.machinery-vietnam.com
	Хошимин
13.06.2017
15.06.2017
	
603	IIME VIETNAM –
Международная выставка по промышленному машиностроению
	Saigon Exhibition & Convention Center – SECC, Lawrence S. Ting Building, 801 Nguyen Van Linh Parkway, Dist. 7, Ho Chi Minh City, Vietnam, Top Repute Co., Ltd., 2403, Fu Fai Commercial Centre, 27 Hillier Str., Sheung Wan, Hong Kong
т.  +84 (8) 413 5999 / +852 2851 8603
ф. +84 (8) 413 5666 / +852 2851 8637
http://www.machinery-vietnam.com
	Хошимин
13.06.2017
15.06.2017
	
604	SECURITY & FIRE VIETNAM –
Международная выставка. Системы  безопасности, противопожарного оборудования, защиты и технологий
	Saigon Exhibition & Convention Center – SECC, Lawrence S. Ting Building, 801 Nguyen Van Linh Parkway, Dist. 7, Ho Chi Minh City, Vietnam, Top Repute Co., Ltd., 2403, Fu Fai Commercial Centre, 27 Hillier Str., Sheung Wan, Hong Kong
т.  +84 (8) 413 5999 / +852 2851 8603
ф. +84 (8) 413 5666 / +852 2851 8637
http://www.construction-vietnam.com
	Хошимин
13.06.2017
15.06.2017
	
605	VICB –
Международная выставка строительных технологий и оборудования
	Saigon Exhibition & Convention Center – SECC, 799 Nguyen Van Linh Parkway, Tan Phu Ward, District 7, Ho Chi Minh City, Vietnam, Top Repute Co., Ltd., Unit 2802, Shun Tak Centre West Tower, 168-200 Connaught Road, Central Hong Kong, Hong Kong
т.  +84 (8) 413 5999, +852 2851 8603
ф. +84 (8) 413 5666
e-mail: secc@saigonnet.vn
http://www.construction-vietnam.com, www.secc.com.
vn, www.toprepute.com.hk
	Хошимин
13.06.2017
15.06.2017
	
606	METROLOGY VIETNAM –
Международная выставка по точности измерения и тестирования
	Saigon Exbn. & Convention Center – SECC, Lawrence S. Ting Building 801 Nguyen Van Linh Parkway, Dist. 7, Ho Chi Minh Cit, Vietnam
т.  +84 (8) 413 5999
ф. +84 (8) 413 5666
e-mail: secc@saigonnet.vn
http://www.secc.com.vn, 
mtavietnam.com/en/home
	Хошимин
июль 2017
	
607	MTA VIETNAM HO CHI MINH  –
Международная выставка. 
Машинное и прецизионное оборудование
	Saigon Exhibition & Convention Center – SECC, 799 Nguyen Van Linh Parkway, Tan Phu Ward, District 7, Ho Chi Minh City, Vietnam, Singapore Exhibition Services Pte Ltd, 10 Kallang Ave., #09-16 Aperia Tower 2, Singapore 339510, Singapore
т.  +84 (8) 413 5999, +65 6233 6638
ф. +84 (8) 413 5666, +65 6233 6633
e-mail: secc@saigonnet.vn
http://www.secc.com.vn, www.mtavietnam.com, www.sesallworld.com
	Хошимин
04.07.2017
07.07.2017
	
608	NEPCON VIETNAM 2017 –
Международная выставка и конференция. Электронные технологии
	Saigon Exhibition & Convention Center – SECC,  Lawrence S. Ting Building, 801 Nguyen Van Linh Parkway, Dist. 7, Ho Chi Minh City, Vietnam, Reed Exhibitions Companies, Gateway House, 28 The Quadrant, Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +84 (8) 413 5999, +44 (20) 8271 2134 
ф. +84 (8) 413 5666, +44 (20) 8910 7823
http://www.nepconvietnam.com/html/about_show.html
	Хошимин
сентябрь 2017
	
609	VIETNAMWOOD –
Вьетнамская международная промышленная ярмарка. Деревообработка, машины и инструменты
	Saigon Exbn & Convention Center – SECC, Lawrence S. Ting Building 801, Nguyen Van Linh Parkway, Dist. 7, Ho Chi Minh City, Vietnam
т.  +84 (8) 413 5999, (2) 2659 6000 
ф. +84 (8) 413 5666
http://www.secc.com.vn, www.chanchao.com.tw
	Хошимин
сентябрь 2017
октябрь 2017
	
610	Международный симпозиум по физике нестабильных ядер – ISPUN 17
	ISPUN17 Secretariat, Inst. for Nuclear Science & Technique, 179 Hoang Quoc Viet Road, Cau Giay, Hanoi, Vietnam
т.  +84-4-3836 3295
e-mail: ispun.vn@gmail.com
http://ispun.vn/
	Ханой
25.09.2017
30.09.2017
	
611	EXPO-RUSSIA VIETNAM 2017 и Ханойский Бизнес-Форум –
2-я Международная промышленная выставка
	Выставочный комплекс «MELIA HANOI», «Зарубеж-Экспо», Москва, ул. Пречистенка, 10
т.  +7 (495) 637-5079/ 3633 / 366, (499) 766 9282, многоканальный номер +7 (495) 721 3236
e-mail: info@zarubezhexpo.ru
http://zarubezhexpo.ru/vietnam/
	Ханой
13.12.2017
16.12.2017
	
	ГРУЗИЯ	
612	INTERNATIONAL EDUCATION FAIR IN GEORGIA –
Международная студенческая выставка
	ExpoGeorgia Fairground, ExpoGeorgia Co., 118, Tsereteli Ave. Tbilisi, 0119, Georgia
т.  +995 (32) 2341 100
ф. +995 (32) 2351 100
e-mail: expo@expogeorgia.ge
http://www.expogeorgia.ge
	Тбилиси
16.02.2017
17.02.2017
	
613	CAUCASUS BUILD –
Международная выставка. 
Строительство, ремонт, мебель и дизайн
	ExpoGeorgia Fairground, ExpoGeorgia Co., 118, Tsereteli Ave. Tbilisi, 0119, Georgia
т.  +995 (32) 2341 100
ф. +995 (32) 2351 100
e-mail: expo@expogeorgia.ge
http://www.expogeorgia.ge
	Тбилиси
16.05.2017
19.05.2017
	
614	14-й Международный симпозиум по самораспостраняющемуся высокотемпературному cинтезу – СВС
	Ин-т металлургии и материаловедения им. Фердинанда Тавадзе НАН Грузии
т.  +(995) 59855 6409, (496) 524 6475
ф. +(995) 32238 1622, (496) 524 6222
e-mail: info@mmi.ge, 
likhanova@ism.ac.ru
http://mmi.ge/shs2017/
	Тбилиси
25.09.2017
28.09.2017
	
	ИЗРАИЛЬ	
615	ANALIZA –
Международная выставка. 
Лабораторное оборудование и биотехнологии
	Stier Group Ltd, Stier Group House, 12 Tversky Str., 67210, TLV Convention Center – Tel Aviv Fairgrounds, Rokach Blvd., The Exhibition Gardens, Tel-Aviv 61210, Israel
т.  +972 (3) 562 6090, 640 4480
ф. +972 (3) 561 5463, 640 4497
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.stier.co.il
	Тель-Авив
07.03.2017
08.03.2017
	
616	ISRACHEM –
15-я международная выставка. Химическая и перерабатывающая промышленность
	Stier Group Ltd, Stier Group House, 12 Tversky Str, 67210
т.  +972 (3) 562 6090
ф. +972 (3) 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.stier.co.il
	Тель-Авив
07.03.2017
08.03.2017
	
617	Международная конференция по системам и хранению данных – SYSTOR 2017
	Секретариат
e-mail: organizers@systor.org
http://www.systor.org
	Хайфа
22.05.2017
24.05.2017
	
618	AGRO-MASHOV –
Международная израильская сельскохозяйственная выставка
	Israel Trade Fairs Center, Rokach Blvd., The Exhibition Gardens, Tel-Aviv 61210, Israel, Mashov Ltd., 118 Hachaluts St., Beer-Sheva 84207, Israel
т.  +972 (3) 640 4480, 8 627 3838
ф. +972 (3) 640 4497, 8 623 0950
http://www.fairs.co.il, agro.mashovgroup.net/en/
	Тель-Авив
июнь 2017
	
619	ACLIMA –
Международная выставка. 
Аэронагревательные, охлаждающие и вентиляционные системы
	Israel Trade Fairs Center, Rokach Blvd., The Exhibition Gardens, Tel-Aviv 61210, Israel, Stier Group Ltd, Stier Group House, 12 Tversky Str., 67210, Israel
т.  +972 (3) 640 4480, 562 6090
ф. +972 (3) 640 4497, 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.fairs.co.il, www.stier.co.il
	Тель-Авив
сентябрь 2017
октябрь 2017
	
620	FISCOM –
Международная выставка. 
Офисные и компьютерные технологии
	Israel Trade Fairs Center, Rokach Blvd., The Exhibition Gardens, Tel-Aviv 61210, Israel, Stier Group Ltd, Stier Group House, 12 Tversky Str., 67210, Israel
т.  +972 (3) 640 4480, 562 6090
ф. +972 (3) 640 4497, 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.fairs.co.il, www.stier.co.il
	Тель-Авив
сентябрь 2017
октябрь 2017
	
621	ISPRINT –
Выставка полиграфической промышленности и медиа технологий
	Israel Trade Fairs Center, Rokach Blvd., The Exhibition Gardens, Tel-Aviv 61210, Israel, Stier Group Ltd, Stier Group House, 12 Tversky Str., 67210, Israel
т.  +972 (3) 640 4480, 562 6090
ф. +972 (3) 640 4497, 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.fairs.co.il, www.stier.co.il
	Тель-Авив
сентябрь 2017
октябрь 2017
	
	ИНДИЯ	
622	INDIA RUBBER EXPO 2017  –
Международная выставка. 
Резиновая промышленность
	Pragati Maidan, Near Delhi Zoological Park, Mathura Road, Delhi, India, AIRIA (All India Rubber Industries Assn), 601, Pramukh Plaza, 6th Floor, 485, Cardinal Gracious Road, Chakala, Andheri (East), Mumbai, 400 099
т.  +91 (11) 2337 1540
ф. +91 (11) 2337 1492, (22) 6710 3211
e-mail: ire2011@gmail.com
http://www.indiarubberexpo.in
	Ченнаи
19.01.2017
25.01.2017
	
623	LOGISTICS –
Международная торговая выставка
	Pragati Maida, Near Delhi Zoological Park, Mathura Road, Delhi, India
т.  +91 44 4244 4555, (11) 2337 1540
ф. +91 11 2337 1492
http://www.ciilogistics.in
	Нью-Дели
02.02.2017
04.02.2017
	
624	INDUSTRY AUTOMATION & CONTROL WORLD EXPO –
Международная выставка и конференция, посвященная промышленной автоматизации и контролю
	Bombay Exbn. Centre – NSE Exbn. Complex, Highway, Goreagon (East), Mumbai – 400 063, India
т.  +91 (22) 6645 0123
ф. +91 (22) 6645 0101
http://www.chemtech-online.com/events.html
	Мумбай
14.02.2017
17.02.2017
	
625	MEDICAL FAIR INDIA –
Международная выставка и конференция. Диагностика, медицинское оборудование и технологии
	Messe Dusseldorf, Messe Dusseldorf India
т.  +49 (211) 4560 900 
ф. +49 (211) 4560 668
e-mail: infoservice@
messe-duesseldorf.de
http://www.medicalfair-india.
com
	Мумбай
март 2017
	
626	Международная конференция по интеллектуальным сетям и совместным системам – INCOS 2017
	Dr.D.Devaraj, Conference Chair, IEEE Student Branch, Kalasalingam Univ., Anand Nagar, Krishnankoil-626126, Virudhunagar District, TamilNadu
ieee.klu.studentbranch@gmail.com
http://drdevaraj.in/incos17/
	Сривиллипутхуре
23.03.2017
25.03.2017
	
627	Международная конференция по NextGen электронным технологиям: кремний для программного обеспечения – ICNETS2
	VIT Univ., N. Subhashini
т.  +91-44-3993 1026
e-mail: secretariat.icnets2@
vit.ac.in
http://icnets2.com/
	Ченнаи
23.03.2017
25.03.2017
	
628	SECUTECH India 2017 –
Международная выставка по электронной и информационной безопасности
	Asian Business Exhibition & Conferences Ltd., 530, Laxmi Industrial Estate, New Link Road, Andheri (West), Mumbai 400 053, India, Bombay Convention & Exhibition Centre (BCEC), NSE Ground Off Western Express Highway Goregaon, East Mumbai, India
т.  +91 (22) 6149 0000
ф. +91 (22) 2636 7676
e-mail: info@secutechexpo.com
http://www.secutechindia.co.in	Мумбай
06.04.2017
08.04.2017

630	IRPC – INTERNATIONAL REFINING AND PETROCHEMICAL CONFERENCE –
Международная нефтеперерабатывающая и нефтехимическая конференция
	Taj Palace, Sardar Patel Ma, Diplomatic Enclave, New Delhi, India, Cvent Inc., 8180 Greensboro Dr., 9th Floor, McLean, VA 22102, USA
т.  +91 (11) 2611 0202, +1 (866) 318 4358
ф. +91 (11) 2611 0808,
e-mail: palace.delhi@
tajhotels.com
http://www.tajhotels.com
	Нью-Дели
17.04.2017
19.04.2017
	
631	BLECH INDIA 2017 –
Международная выставка обработки листового металла
	Inter Ads – Brooks Exbns. (India) Pvt. Ltd, Plot No 859, Phase-V Udyog Vihar, Gurgaon-122 016, Haryana, India
т.  +91 (124) 475 1600
ф. +91 (124) 475 1601
e-mail: blech.india@interads.in
http://www.mackbrooks.com, www.blechindia.com/2015/en
	Мумбай
24.04.2017
29.04.2017
	
632	CHEMPROTECH INDIA –
Международная выставка. 
Химическая обработка, технологии, оборудование и принадлежности
	Bombay Exbn. Centre – NSE Exbn. Complex, Highway, Goreagon (East), Mumbai - 400 063, India, Koelnmesse GmbH, Messeplatz 1,  50679 Koeln, Germany
т.  +91 22 6645 0123, +49 221 821-0
ф. +91 22 6645 0101, +49 221 821 2574
e-mail: info@
koelnmesse-india.com, info@dmgworldmedia.com
http://www.chemprotechindia.com, k.goda@koelnmesse-india.com
	Мумбай
25.04.2017
26.04.2017
	
633	Международная конференция по мягким вычислениям в инженерии – ICSCE
	General Chair – Dr. Vinay K. Chandna, Principal JECRC
http://www.icsce.in/
	Джайпур
03.05.2017
05.05.2017
	
634	POWER-GEN India & Central Asia 2017 –
Международная энергетическая выставка и конференция
	Pragati Maidan, Near Delhi Zoological Park, Mathura Road, Delhi, India, PennWell Corporation, Inter Ads Exhibitions Pvt. Ltd
т.  +91 11 2337 1540, (0)0124 452 4508
ф. +91 11 2337 1492, (0) 124 438 1162
e-mail: avnish-seth@
interadsindia.com, 
info@itpo-online.com
http://www.power-genindia.com, www.indiatradefair.com
	Нью-Дели
17.05.2017
19.05.2017
	
635	AUTOMATION & ROBOTICS EXPO –
Международная выставка и конференция по автоматизации
	Delhi Int Expocentre, Noida, Expo Drive, A-11, sector-62, Noida – 201301, National Highway 24, India, IBK Media, 224, B Wing, Pranik Chembers Sakinaka, Andheri East, Mumbai -400072, India
т.  +91 120 426 2222, 22 2500 6681
ф. +91 22 2857 4012
e-mail: info@expocentreindia.com
http://www.automationexpo.net, expocentreindia.com
	Нойда
18.05.2017
20.05.2017
	
636	18-й международный симпозиум ACM по мобильным специальным сетям и обработке данных – MobiHoc '17
	Секретариат
http://www.sigmobile.org/
mobihoc/2017/
	Ченнаи
10.07.2017
14.07.2017
	
637	AGRI INTEX –
Международная сельскохозяйственная выставка
	Codissia Trade Fair Complex, G.V.Fair Grounds, Avinashi Road, Coimbatore 641 014, India
т.  +91 (422) 222 1582
ф. +91 (422) 222 2131
http://agriintex.codissia.com, www.codissia.com/
	Коимбатур
14.07.2017
17.07.2017
	
638	AQUATECH INDIA 2017 –
Международная выставка по управлению процессами  питьевой и сточной воды
	Project Team Inter Ads-Brooks Exhibitions, Siddarth Chibba (Exhibitor Director), C.K. Arora (Project Head), Inter Ads-Brooks Exhibitions (India) Pvt. Ltd., Plot No. 859, Phase-V, Udyog Vihar, Gurgaon-122 016
Haryana, India
т.  +91 124 452 4215
ф. +91 124 438 1162
http://www.aquatechtrade.com
	Нью-Дели
21.08.2017
23.08.2017
	
639	AGRITECH INDIA –
Международная выставка. 
Сельское хозяйство, молочные продукты, птица, сопутствующие товары и техника
	Media Today Pvt Ltd., T-30, First Floor, Khirki Extention, Malviya Nagar, New Delhi, India
т.  +91 (80) 6624 6600, (11) 2668 0683
ф. +91 (80) 6624 6661, (11) 2668 0153
http://www.floraexpo.com
	Бангалор
28.08.2017
30.08.2017
	
640	ALUMINIUM INDIA 2017 –
Международная выставка алюминиевой промышленности
	Bombay Exhibition Centre – NSE Exhibition Complex, Highway, Goreagon (East), Mumbai – 400 063, India, Reed Exhibitions Companies, Gateway House, 28 The Quadrant, Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +91 (22) 6645 0123, +44 (20) 8271 2134 
ф. +91 (22) 6645 0101, +44 (20) 8910 7823
http://www.aluminium-india.com
	Мумбай
07.09.2017
09.09.2017
	
641	PRODUCTRONICA INDIA –
Международная торговая выставка по производству инновационной электроники
	Pragati Maidan, Near Delhi Zoological Park, Mathura Road, Delhi, India, Bangalore Int Exhibition Centre (BIEC), 10th Mile, Tumkur Road, Madavara Post, Dasanapura Hobli, Bangalore 562 123, India
т.  +91 11 2337 1540, 80 6624 6600
ф. +91 11 2337 1492, 80 6624 6661
e-mail: info@itpo-online.com, info@biec.in
http://www.productronica-india.com, www.indiatradefair.com/exhi
	Бангалор
14.09.2017
16.09.2017
	
642	WORLDDIDAC INDIA –
Международная выставка. 
Образование и воспитание
	Pragati Maidan, Near Delhi Zoological Park, Mathura Road, Delhi, India, Arclights Eventz Network Pvt. Ltd., 422-423, DLF Tower A, Jasola District Centre, New Delhi, India
т.  +91 (11) 2337 1540 / 4653 5555
ф. +91 (11) 2337 1492 / 4653 5555
http://worlddidacindia.com
	Мумбай
19.09.2017
21.09.2017
	
643	Renewable Energy India Expo 2017 – 
Международная выставка технологий и оборудования для возобновляемых источников энергии в Индии
	India Expo Centre & Mart, Plot No. 25,27,28,29, Knowledge Park-II, Greater Noida, 20130, Uttar Prades, Phase – III, New Delhi -110020, India
т.  +91 120 232 8011-20, (11) 4279 5000
ф. +91 120 232 8010, (11) 4279 5098
http://www.renewableenergyindiaexpo.com
	Нойда
20.09.2017
22.09.2017
	
644	METALLURGY INDIA 2017 –
Международная выставка. 
Металлургические технологии, продукция и сервис
	Bombay Exhibition Centre – NSE Exhibition Complex, Highway, Goreagon (East), Mumbai, 400 063, India, Messe Dusseldorf GmbH, Stockumer Kirchstrasse 61, D-40474 Dusseldorf, Germany
т.  +91 (22) 6645 0123, +49 (211) 4560 900
ф. +91 (22) 6645 0101, +49 (211) 4560 668
e-mail: info@
messe-duesseldorf.de
http://www.messe-duesseldorf.de, www.metallurgy-india.com 
	Мумбай
октябрь 2017
	
	ИНДОНЕЗИЯ	
645	INAGREENTECH –
Международная выставка. 
Зеленые технологии и экологически чистые продукты
	Jakarta Int Expo (JIExpo), Gedung Pusat Niaga Lt., 1 Arena PRJ Kemayoran Jakarta 10620, Indonesia, PT. Global Expo Management  (GEM Indonesia), Perkantoran Mutiara Taman Palem, Block C5 /28-29, Jl. Kamal Raya Outer Ring Road, Jakarta Barat, 11730 Indonesia
т.  +62 (21) 266 45 000/131, 5435 8118
ф. +62 (21) 657 000 10, 5435 8119
e-mail: marketing@jiexpo.com, info@gem-indonesia.com
http://www.jiexpo.com, www.gem-indonesia.com
	Джакарта
17.05.2017
19.05.2017
	
646	INATRONICS –
Международная выставка. 
Электроника и электронные компоненты
	Jakarta Int Expo (JIExpo), Gedung Pusat Niaga Lt., 1 Arena PRJ Kemayoran Jakarta 10620, Indonesia, PT. Global Expo Management  (GEM Indonesia), Perkantoran Mutiara Taman Palem, Block C5 /28-29, Jl. Kamal Raya Outer Ring Road, Jakarta Barat, 11730 Indonesia
т.  +62 (21) 266 45 000/131, 5435 8118
ф. +62 (21) 657 000 10, 5435 8119
e-mail: marketing@jiexpo.com, info@gem-indonesia.com
http://www.jiexpo.com, www.inatronics-exhibition.net/
	Джакарта
17.05.2017
19.05.2017
	
647	SOLARTECH INDONESIA –
Международная выставка. 
Солнечная энергетика и PV технологии
	Jakarta Int Expo (JIExpo), Gedung Pusat Niaga Lt., 1 Arena PRJ, Kemayoran Jakarta 10620, Indonesi, PT. Global Expo Management  (GEM Indonesia), Perkantoran Mutiara Taman Palem, Block C5 /28-29, Jl. Kamal Raya Outer Ring Road, Jakarta Barat, 1173, Indonesia
т.  +62 (21) 266 45 000/131,  5435 8118
ф. +62 (21) 657 000 10, 5435 8119
http://www.solartech-exhibition.net
	Джакарта
17.05.2017
19.05.2017
	
648	INDOBUILDTECH EXPO – JAKARTA –
Международная выставка по строительным материалам
	Jakarta Int Expo (JIExpo), Gedung Pusat Niaga Lt., 1 Arena PRJ, Kemayoran Jakarta 1062, Indonesia
т.  +62 (21) 266 45 000 / 131
ф. +62 (21) 657 000 10
http://www.jiexpo.com/home.php
	Джакарта
17.05.2017
20.05.2017
	
649	2-я международная конференция по информационным и сетевым технологиям – ICINT 2017
	Conference Secretary: Julia Ma
т.  +65 3156 3599 (Singapore), +86 28 8651 2185 (China)
e-mail:  icint@iap.org
http://http://www.icint.org/
	Джакарта
24.05.2017
26.05.2017
	
650	Международная конференция по вычислительной биологии – ICOCB 2017
	Conference Secretary: Gia Tsai
т.  +86 28 8651 2185 (China)
e-mail: icocb@iap.org
http://www.icocb.org/index.html
	Джакарта
24.05.2017
26.05.2017
	
651	JAKARTA FAIR –
Джакартская торговая ярмарка
	Jakarta Int Expo (JIExpo), Gedung Pusat Niaga Lt.б 1 Arena PRJ,  Kemayoran Jakarta 10620, Indonesia
т.  +62 (21) 266 45 000/131
ф. +62 (21) 657 000 10
http://www.jakartafair.biz
	Джакарта
июль 2017
	
652	MANUFACTURING SURABAYA –
Международная выставка. 
Производство машин, оборудования, материалов и услуг
	Grand City Convention & Exhibition Centre, JL. Walikota Mustajab, Kusuma Banja, Surabaya 60272, Indonesia, PT Pamerindo Indonesia, Menara Jamsostek, Menara Utara Lantai 12 unit Ta-12-04, Jl. Jend. Gatot Subroto No.38, Jakarta 12710, Indonesia
т.  +62 31 545 9000, (021) 2525 320
ф. +62 31 546 6080, (021) 2525 032
http://www.manufacturingsurabaya.com
	Сурабая
июль 2017
	
653	MARINE & SHIPBUILDING SURABAYA –
Международная выставка. 
Морское судоходство, портовое оборудование и обработка грузов
	Grand City Convention & Exhibition Centre, JL. Walikota Mustajab, Kusuma Banja, Surabaya 60272, Indonesia, PT Pamerindo Indonesia, Menara Jamsostek, Menara Utara Lantai 12 unit Ta-12-04, Jl. Jend. Gatot Subroto No.38, Jakarta 12710, Indonesia
т.  +62 31 545 9000, (021) 2525 320
ф. +62 31 546 6080, (021) 2525 032
http://pamerindo.com
	Сурабая
июль 2017
	
654	INDO WATER EXPO & FORUM –
Международная выставка. 
Водоснабжение, сточные воды и их промышленная переработка
	Jakarta Int Expo (JIExpo), Gedung Pusat Niaga Lt., 1 Arena PRJ Kemayoran Jakarta 10620, Indonesia
т.  +62 (21) 266 45 000/131
ф. +62 (21) 657 000 10
http://www.jiexpo.co.id, www.indowater.com/
	Джакарта
12.07.2017
14.07.2017
	
655	BUILDING & INFRASTRUCTURE INDONESIA –
Международная выставка. 
Строительство, оборудование и материалы
	Jakarta Int Expo (JIExpo), Gedung Pusat Niaga Lt., 1 Arena PRJ, Kemayoran Jakarta 10620, Indonesia, PT Pamerindo Indonesia, Menara Jamsostek, Menara Utara Lantai 12 unit Ta-12-04, Jl. Jend. Gatot Subroto No.38, Jakarta 12710, Indonesia
т.  +62 (21) 266 45 000/131, 2525 320
ф. +62 (21) 657 000 10, 2525 322
http://pamerindo.com
	Джакарта
13.09.2017
16.09.2017
	
656	MINING INDONESIA –
Международная выставка и конференция. Добыча и восстановление минералов
	Jakarta Int Expo (JIExpo), Gedung Pusat Niaga Lt., 1 Arena PRJ, Kemayoran Jakarta 10620, Indonesia, PT Pamerindo Indonesia, Menara Jamsostek, Menara Utara Lantai 12 unit Ta-12-04, Jl. Jend. Gatot Subroto No.38, Jakarta 12710, Indonesia
т.  +62 (21) 266 45 000/131, 2525 320
ф. +62 (21) 657 000 10, 2525 322
http://pamerindo.com
	Джакарта
13.09.2017
16.09.2017
	
	ИОРДАНИЯ	
657	JIMEX –
Международная выставка. 
Машины и электромеханика
	Amman Int Motor Show Center, Queen Alia Str. Sport City R, Amman, Jordan
т./ф. +962 571 4211
e-mail: aims@aimsjordan.com.jo
http://www.aimsjordan.com.jo, www.jordan-fairs.com/
	Амман
15.05.2017
18.05.2017
	
658	INTER-BUILD JORDAN –
Выставка и форум. 
Строительство и строительные технологии
	Zara Expo Amman,  Amman 11183, Jordan, Jordan Fairs, P.O.Box 340, Amman 11941 Al-Jubeiha, Jordan
т.  +962 (6) 4617935 / 565 8501
ф. +962 (6) 4648451 / 656 50085
e-mail: enquiry@zaraexpo.com
http://www.jordan-fairs.com, www.zaraexpo.com
	Амман
21.08.2017
24.08.2017
	
659	TALEEM –
Международная выставка и конференция по высшему образованию для Ближнего Востока
	Zara Expo Amman, Amman 1118, Jordan, Petra Conferences and Exhibitions, Shmeisani, 101 Abdulhamid Sharaf St., P.O. Box 19185 Amman 11196, Jordan
т.  +962 (6) 567 1929 доб. 425, 461 7935
ф. +962 (6) 567 1930, 464 8451
http://www.taleem-expo.com
	Амман
26.09.2017
28.09.2017
	
	ИРАК	
660	ERBIL OIL & GAS –
Международная конференция по нефти и газу
	Erbil Int Fairground, Sami Abdulrahman Park, Erbil, Iraq
т.  +964 (66) 255 44 55
ф. +964 (66) 255 44 33
http://www.erbiloilgas.com/
	Эрбиль
27.09.2017
30.09.2017
	
	ИРАН	
661	IRAN AGRI SHOW –
Международная выставка сельского хозяйства, машиностроения, механизации
	Mashad Fair Grounds, Vakil Abad Boulevard, Mashad, Iran
т.  +98 (511) 501 3000
ф. +98 (511) 501 8000
http://http://www.epma.ir/main/
national-exhibition-calendar
	Мешхед
22.02.2017
25.02.2017
	
662	IRAN ENVIRO – 
Международная экологическая выставка
	Tehran Permanent Fairground, Dr. Chamran Highway, Tadjrish, Tehran, Iran
т.  +98 21 21919
ф. +98 21 2266 2672-3
http://www.mtadbir.com/index.
php/fa/
	Тегеран
25.02.2017
28.02.2017
	
663	PROJECT IRAN –
Международная выставка. 
Строительные материалы, оборудование и технологии охраны окружающей среды
	Tehran Permanent Fairground, Dr. Chamran Highway, Tadjrish, Tehran, Iran, Int Fairs and Promotion (IFP), Hazmieh, Off Jisr El Basha, Near SNA, P.O.Box. 55576 Beirut, Lebanon
т.  +98 21 21919, +961 5 959 111
ф. +98 21 2266 2672-3,  
+961 5 959 888
http://www.project-iran.com
	Тегеран
апрель 2017
	
664	IRAN OIL SHOW 2017 –
Международная выставка. 
Нефть, газ и нефтехимия Ирана
	Tehran Permanent Fairground, Dr. Chamran Highway, Tadjrish, Tehran, Iran, IIEC  (Iran Int Exhibitions Company), Tehran Permanent Fairgrounds, Shahid Chamiran Expressway, Tehran, Iran
т.  +98 21 21919 / 23959
ф. +98 21 2266 2672-3, 2204 2858
e-mail: info@iranoilshow.co, iranoilshow@gmail.com
http://iran-oilshow.ir/English/
default.aspx
	Тегеран
06.05.2017
09.05.2017
	
665	BUILDEXPO –
Международная выставка. 
Строительные материалы и строительные машины и оборудование
	Permanent Ground For Tabriz Int Exhibition Co., Km 3 Tabriz – Tehran road, Tabriz, Iran
т.  +98 (411) 637 3851-8
ф. +98 (411) 637 3850 / 60
http://www.tabrizfair.ir/Default.aspx
	Тебриз
10.05.2017
13.05.2017
	
666	Iran AGRO 2017 –
24-я международная выставка. Продукты, технологии, оборудование для пищевой и сельскохозяйственной промышленности
	Tehran Permanent Fairground, Dr. Chamran Highway, Tadjrish, Tehran Iran, Fairtrade GmbH & Co. KG, Kurfuersten Anlage 36, D-69115, Heidelberg, Germany
т.  +98 (21) 21919, +49 (62) 2145 65-0 
ф. +98 (21) 2266 2672-3, +49 (62) 2145 6525
http://www.iran-agro.com
	Тегеран
22.05.2017
25.05.2017
	
667	INOTEX 2017 –
Международная выставка инноваций и технологий
	Центр по технологическому и инновационному сотрудничеству Ирана, Tehran Permanent Fairground, Dr. Chamran Highway, Tadjrish, Tehran, Iran, TEM Co., No. 112, Seraj complex, Pardis, Technology Park, Tehran
т.  +98 21 21919, 7625 0735-7
ф. +98 21 2266 2672-3, 7625 0283
e-mail: office@iranfair.com
http://www.inotex.com, www.iranfair.com/?lang=en
	Тегеран
23.05.2017
26.05.2017
	
668	AMTEX –
Международная выставка станков, промышленной автоматизации и контрольно-измерительной аппаратуры
	Permanent Ground For Tabriz International Exhibition Co., Km 3 Tabriz
т.  +98 (411) 637 3851-8
ф. +98 (411) 637 3850, 60
e-mail: info@tabrizfair.ir
http://www.tabrizfair.ir/
Default.aspx
	Тебриз
26.05.2017
29.05.2017
	
669	METAFOUND –
Международная выставка. 
Сталь, шахты, металл, литье, металлургическая промышленность
	Tabriz International Exhibition Co., Km 3 Tabriz – Tehran road, Tabriz, Iran
т.  +98 411 637 3851-8
ф. +98 411 637 3850 /60
e-mail: info@tabrizfair.com
http://www.tabrizfair.com
	Тебриз
26.05.2017
29.05.2017
	
670	WATEX –
Иранская международная выставка. Вода и очистка сточных вод
	Tehran Permanent Fairground, Dr. Chamran Highway, Tadjrish, Tehran, Iran, M&T Solutions Co. Unit 2 No.15, East 3rd Golbarg alley, Fakhar Moghaddam st., Dadman Blvd., Shahrak e Gharb, 1468936311 Tehran, Iran
т.  +98 21 21919 / 2395, 4291 7000
ф. +98 21 2266 2672-3, 4291 7100
http://watex.ir/English/default.aspx
	Тегеран
29.07.2017
01.08.2017
	
671	METALEX –
Международная выставка. 
Производство стали, металлургия и литейное производство
	Isfahan Int Exhibition Fairground, No. 41, Mehrabad St, 2nd Moshtagh Ave., Isfahan, Iran, Isfahan Intl Exhibitions Co., Allameh Amini Ave. 81589- 47961 Isfahan, Iran
т.  +98 (311) 260 6603-4
ф. +98 (311) 260 2006
http://isfahanfair.ir
	Исфахан
август 2017
	
672	10-я международная конференция по магнитным и сверхпроводящим материалам – MSM17

	M. Akhavan, Secretariat
т.  +98-021-6616 4510
e-mail: msm17@physics.sharif.edu
http://physics.sharif.ir/~msm17/
	Тегеран
18.09.2017
21.09.2017
	
	КАМБОДЖА	
673	CIMIF –
Международная выставка по машиностроению
	Diamond Island Convention & Exhibition Center, Diamond Island, Phnom Penh, Cambodia, Chan Chao Int Co., Ltd, 3F, No.185, Kangchien Road,  Nei-Hu Dist., Taipei, Taiwan
т.  +855 16 525 142, +886 2 2659 6000
ф. +886 2-2659 7000
http://www.camboexpo.com/
CIMIF/
	Пномпень
25.08.2017
28.08.2017
	
674	CAMBUILD –
Международная выставка. 
Строительство и строительная промышленность
	Diamond Island Convention & Exhibition Center, Diamond Island Phnom Penh, Cambodia, AMB Exhibitions Sdn Bhd, 1701, 17th Floor, Plaza Permata (IGB), 6, Jalan Kampar, Off Jalan Tun Razak, 50400 Kuala Lumpur, Malaysia
т.  +855 (16) 525 142, +603 (03) 4041 9889
ф. +603 (03) 2770 5301
http://www.expocambodia.com
	Пномпень
07.09.2017
09.09.2017
	
675	CAMENERGY –
Международная выставка и конференция. Производство электроэнергии, передача, распределение и электротехника
	Diamond Island Convention & Exhibition Center, Diamond Island, Phnom Penh, Cambodia
т.  +855 16 525 142
e-mail: veasna@ambexpo.com
http://www.expocambodia.com, www.cambuildexpo.com
	Пномпень
07.09.2017
09.09.2017
	
	КАТАР	
676	PROJECT QATAR 2017 –
Международная выставка. 
Строительные технологии, строительные материалы, оборудование  и природоохранные технологии
	Qatar Int Exbn. Center, Ibn Seena Str., Al Muntazah Area, PO Box 22376, Doha, Int Fairs and Promotion  (IFP), Hazmieh, Off Jisr El Basha, Near SNA, P.O.Box. 55576 Beirut, Lebanon, Riyadh Exhibitions Co. Ltd, Olaya Road Postfach, P.O.Box 56010, SA – 11554 Riyadh, Saudi Arabia
т.  +974 4322 9900, +961 (5) 959 111 
ф. +974 4433 2891, +961 (5) 959 888
e-mail: info@ifpqatar.com  
http://www.projectqatar.com	Доха
08.05.2017
11.05.2017

				
	КИПР	
679	22-я международная конференция по интеллектуальному пользовательскому интерфейсу – IUI '17
	Prof. Tsvika Kuflik, Prof. George Angelos Papadopoulos, General Chairs
e-mail: chair2017@iui.acm.org
http://iui.acm.org/2017/
	Лимасол
13.03.2017
17.03.2017
	
680	15-я Европейская конференция по инженерным компьютерным системам – ECBS '17
	Lordos Beach Hotel, Prof. George Angelos Papadopoulos, Dept. of Computer Science, Univ. of Cyprus
т.  +357 22 892 693
ф. +357 22 892 701
e-mail: george@cs.ucy.ac.cy
http://www.cyprusconferences.
org/ecbs2017
	Ларнака
31.08.2017
01.09.2017
	
	КИТАЙ	
681	TIBE –
Международная книжная выставка
	Taipei Book Fair Foundation, 10F., No.180,Section 1, Keelung Road, Taipei 110 TAIWAN
т.  +886 (2) 2767-1
ф. +886 (2) 2767 2808
http://www.tibe.org.tw
	Тайбэй, о. Тайвань
08.02.2017
13.02.2017
	
682	HONG KONG EDUCATION & CAREERS EXPO –
Выставка по образованию и карьере
	Hong Kong Convention & Exhibition Centre, Expo Drive, Wanchai Hong Kong, HKTDC  (Hong Kong Trade Development Council), 38th Floor, Office Tower, Convention Plaz, 1 Harbour Road, Wanchai, Hong Kong
т.  +852 (2) 582 8888 / 1830 668
ф. +852 (2) 802 7284 / 2824 0249
http://www.hktdc.com/fair/hkeducationexpo-en/HKTDC-Education-and-Careers-Expo.html
	Гонконг
23.02.2017
26.02.2017
	
683	PACKINNO –
Международная выставка упаковочной продукции
	China Import and Export Fair Pazhou Complex, No. 382, Yuejiang, Zhong Road, Guangzhou 510335, China, Adsale Exhibition Services Ltd., 6th Floor, 321 Java Roa, North Point, Hong Kong, Hong Kong
т.  +86 20 8913 9130, +852 2811 8897
ф. +86 20 866 65851
http://http://www.packinno.com/
INNO17/Home/lang-eng/
Information.aspx	Гуанчжоу
01.03.2017
03.03.2017

685	SINO PRINT – SINO LABEL –
Международная выставка. 
Полиграфическая промышленность / Китайская международная выставка. Промышленная печать этикеток
	China Import and Export Fair Pazhou Comple, № 382 Yuejiang Zhong Road, Guangzho,  510335 China
т.  +86 (20) 8913 9130
ф. +86 (20) 8666 5851
http://www.adsale.com.hk/web/Main/lang-eng/Information.aspx
	Гуанчжоу
01.03.2017
03.03.2017
	
686	INTERSOLAR ASIA –
Международная азиатская выставка и конференция по солнечной индустрии
	China Int Exhibition Centre (CIEC), 6 East Beisanhuan Road, Chaoyang District, Beijing,100028, China, Solar Promotion GmbH, Kiehnlestrasse 16, 75172 Pforzheim, Germany
т.  +86 (10) 8441 5380,
 +49 (0)7231 58598-0
ф. +49 (0)7231 58598-28
http://www.intersolarchina.com/en
	Пекин
март 2017
	
687	INFOCOMM China –
Выставка информации и связи. Новейшие технологии в мультимедийных и корпоративных коммуникациях, видео, дисплеях, проектировании, освещении и установки цифровых вывесок, создание цифрового контента, сети распределения сигнала
	China Nat. Convention Center, Tianchen East Road, Chaoyang District, Beijing 100105, China, ICIA  (Int Communications Industries Assn Inc.), 11242 Waples Mill Road, Suite 200  Fairfax, VA 22030, USA
т.  +86 (10) 8437 2008
ф. +86 (10) 8437 0387, 
+1 (800) 659 7469
http://www.infocomm-china.com/en
	Пекин
март 2017
апрель 2017
	
688	WOODBUILD CHINA 2017 –
Международная выставка. 
Оборудование и материалы для деревянного строительства
	Shanghai New Int Expo Centre, 2345 Longyang Road, Pudong New Area, Shanghai P.R.C. 201204, China
т.  +86 (21) 2890 6666
ф. +86 (21) 2890 6777
http://www.sniec.net, www.woodmacchina.net/cn/
index.asp
	Шанхай
07.03.2017
09.03.2017
	
689	TIMTOS –
Международная выставка по металлорежущим станкам
	Taipei World Trade Center (TWTC), 5, Hsin-yi Rd., Section 5, Taipei, Taiwan
т.  +886 (2) 2725 1111
ф. +886 (2) 2725 1314
http://www.twtc.org.tw
	Тайбэй, о. Тайвань
07.03.2017
12.03.2017
	
690	SEMICON China 2017 –
Международная выставка.  
Полупроводниковая промышленность
	Shanghai New International Expo Centre (Shanghai), Semi North America, 3081 Zanker Road, San Jose, CA 95314, USA
т.  +86 (21) 2890 6666, 
+1 (408) 943 6900
ф.  +86 (21) 2890 6666, 
+1 (408) 428 9600
e-mail: info@sniec.net
http://semiconchina.semi.org, www.sniec.net
	Шанхай
14.03.2017
16.03.2017
	
691	PRODUCTRONICA CHINA –
Международная торговая выставка по производству инновационной электроники
	Shanghai New Int Expo Centre (Shanghai), Messe Munchen GmbH, Messegeande, D-81823 Munchen, Germany
т.  +86 (21) 2890 6666, +49 (89)9 49-2 0720
ф. +86 (21) 2890 6666, +49 (89)9 49-2 0729
e-mail: info@sniec.net
http://productronica-china.com, www.sniec.net
	Шанхай
14.03.2017
17.03.2017
	
692	Международная конференция по инженерной физике – ICEP '17
	Int Assn of Engineers (IAENG)
e-mail: info@iaeng.org, imecs@iaeng.org
http://www.iaeng.org/
	Гонконг
15.03.2017
17.03.2017
	
693	CIPE –
Международная выставка. 
Трубопроводы, специальное оборудование, технологии хранения и транспортировки нефти и газа
	Beijing Exhibition Centre, No. 135 Xi Zhi Men Wai Da Jie, Xicheng District, Beijing 100044, China, Beijing, Zhenwei Exhibition Co. Ltd. 801, Building E, Kaixuancheng, No.170 Beiyuan Road, Chaoyang District, Beijing 100101, China
т.  +86 10 6833 6567, 5823 6582
ф. +86 10 6831 7323, 5823 6567
http://www.cipe.com.cn/russian/, www.bjexpo.com
	Пекин
20.03.2017
22.03.2017
	
694	CIPPE –
Международная выставка. 
Нефтяные и нефтехимические технологии и оборудование
	Beijing Exhibition Centre, No. 135 Xi Zhi Men Wai Da Jie, Xicheng District, Beijing 100044, China, Beijing, Zhenwei Exhibition Co. Ltd. 801, Building E, Kaixuancheng, No.170 Beiyuan Road, Chaoyang District, Beijing 100101, China
т.  +86 10 6833 6567, 5823 6582
ф. +86 10 6831 7323, 5823 6567
http://www.cipe.com.cn/russian/, www.bjexpo.com
	Пекин
20.03.2017
22.03.2017
	
695	CIEET BEIJING 2017 –
Китайская международная выставка. Обучающие программы и технологии
	Reliable Int Exbn. Services Co. Ltd.
т.  +86 (10) 8589 8181
ф. +86 (10) 8589 8180
e-mail: Reliable@reliable.org.cn 
http://www.reliable.org.cn
	Пекин
25.03.2017
26.03.2017
	
696	Международная конференция по интеллектуальным системам, Metaheuristics & Swarm интеллекта – ISMSI 2017
	Ms. Yvonne Miller, Conference Secretary of ISMSI
т.  +86 139 8089 4300
e-mail: sub@ismsi.org
http://http://www.ismsi.org/
index.html
	Гонконг
25.03.2017
27.03.2017
	
697	AUTOTRONICS TAIPEI –
Международная выставка автомобильной электроники
	Taipei World Trade Center (TWTC), 5, Hsin-yi Rd., Section 5, Taipe, Taiwan, TAITRA  (Taiwan External Trade Development Council), 333 Keelung Rd.,  Section 1, 5-7 Fl., Taipei 11003, Taiwan
т.  +886 (2) 2725 1111 / 5200
ф. +886 (2) 2725 1314 / 6245
http://www.taipeiampa.com.tw
	Тайбэй, о. Тайвань
апрель 2017
	
698	CISILE –
Китайская международная выставка. Научное приборостроение и лабораторное оборудование
	China Int Exbn. Center (CIEC), China Instrument Manufacturers Assn, Beijing Lamp Exbn. Co., Ltd
т.  +86 (10) 6833 6567 / 8441 5380
ф. +86 (10) 6831 7323 / 8441 5311-5380
http://www.cipvexpo.cn, en.cisile.com.cn
	Пекин
04.04.2017
06.04.2017
	
699	Международная конференция по искусственному интеллекту, автоматизации и управлению технологиями – AIACT 2017
	China Univ. of Geosciences, Wuhan, Ms. Molly Peng
т.  +852 3069 7937 / +86 157 5636 2251 (Chinese) (From Monday to Friday, 9:00am-6:00pm)
e-mail: aiact@smehk.org
http://www.aiact.net/
	Ухань
07.04.2017
09.04.2017
	
700	CHINA REFRIGERATION EXPO –
Международная выставка отопления, кондиционирования воздуха, нагревания и вентиляции, замораживания в пищевой промышленности, упаковка и хранение
	Shanghai New Int Expo Centre, 2345 Longyang Road, Pudong New Area, Shanghai P.R.C. 201204, China, Beijing Int Exhibition Center of CCPIT-Beijing, Beijing, China
т.  +86 (21) 2890 6666, (10) 5856 5888-621
ф. +86 (21) 2890 6777, (10) 5856 6000
http://www.cr-expo.com
	Шанхай
12.04.2017
14.04.2017
	
701	2-я международной конференции по границам сенсорных  технологий – ICFST 2017
	Секретариат
e-mail: icfst@young.ac.cn
http://www.icfst.org/
	Шэньчжэнь
14.04.2017
16.04.2017
	
702	3-я международная конференция по дистанционному зондированию и приложениям – ICRSA 2017
	Joy X. C. Xu – Секретарь
т.  86 28 8777 7577
e-mail: icrsa@young.ac.cn
http://www.icrsa.org/
	Шэньчжэнь
14.04.2017
16.04.2017
	
703	Международная конференция по инженерной биометрии  и приложениям – ICBEA 2017
	Секретариат
e-mail: icbea@cbees.net
http://www.icbea.org/
	Гонконг
21.04.2017
23.04.2017
	
704	2-я международная конференция IEEE по облачным вычислениям и анализу больших объемов данных – ICCCBDA 2017
	Conference Secretary: 
Ms. Jenny Y. Zhou
т.  +86-28-8652 7868
e-mail: icccbda@young.ac.cn
http://www.icccbd.com/
	Чэнду
28.04.2017
30.04.2017
	
705	Международная конференция по транспортному машиностроению и проектированию – ICVED 2017
	Conference Secretary: 
Ms. Veronica Reed
т.  86-137-3111-1131
e-mail: icvedconf@126.com
http://www.icved.org
	Гонконг
01.05.2017
03.05.2017
	
706	CHINA EPOWER –
Китайская международная выставка. Электроэнергия и электрические инженерные технологии
	Shanghai New Int Expo Centre (SNIEC), 2345 Longyang Road, Pudong New Area, Shanghai P.R.C. 201204, China, EPOWER, Zhongmao Deray Int (Shanghai) Pte Lt, Hongwell Int‘l Plaza, No. 1602, West Zhongshan Rd, Shanghai 200235, China
т.  +86 (21) 2890 6666
ф. +86 (21) 2890 6777
http://www.sniec.net, www.china-epower.com
	Шанхай
04.05.2017
06.05.2017
	
707	IE Expo 2017 –
Международная выставка. 
Очистка воды, сточных вод, утилизация, контроль загрязнения воздуха и энергосбережение
	Shanghai New Int Expo Centre, 2345 Longyang Road, Pudong New  Area, Shanghai P.R.C. 201204, China, Messe Munchen GmbH, Messegelande, D-81823 Munchen, Germany
т.  +86 (21) 2890 6666, +49 (89) 9492 0720
ф. +86 (21) 2890 6777, +49 (89) 9492 0729
e-mail: info@sniec.net, 
ie-expo@zhongmao.com.cn
http://www.ie-expo.com, www.zhongmao.com.cn
	Шанхай
04.05.2017
06.05.2017
	
708	9-я международная конференция по программному обеспечению и сетям – ICCSN 2017
	Ms. Freda C. Lee, Conference Secretary
т.  +861 32 777 7777-0
e-mail: iccsn_conference@163.com
http://www.iccsn.org
	Гуанчжоу
06.05.2017
08.05.2017
	
709	3-й международный семинар по детекторам на быстрых нейтронах и приложениям – FNDA 2017
	Jie Bao, Secretariat
т.  +86 135 2200 6030
e-mail: fnda2017@126.com
http://www-nds.ciae.ac.cn/
fnda2017
	Пекин
09.05.2017
12.05.2017
	
710	5-я конференция по Большому адронному коллайдеру – 
LHCP 2016
	Secretariat
т.  +86 021 3420 3814
e-mail: LHCP2017@sjtu.edu.cn
http://hcp2017.physics.sjtu.edu.cn/
	Шанхай
15.05.2017
20.05.2017
	
711	Международная конференция по виртуальной реальности – 
ICVR 2017
	Camilla Chang, Conference secretary
т.  +86 28 8652 8758
e-mail: icvr@iacsit.org 
http://virtual-rehab.org/2015
	Гонконг
16.05.2017
18.05.2017
	
712	Международная конференция IEEE по технологиям соединения – 
IITC 2017
	Секретариат, Ms. Celia Shih
e-mail: celia@tsia.org.tw
http://www.iitc-conference.org
	Синьчжу, Тайвань
16.05.2017
18.05.2017
	
713	CHINAPLAS 2017 –
Международная выставка. 
Индустрия пластмасс и резинотехнической промышленности
	China Import and Export Fair Pazhou Complex, No. 980. Xingang Dong Road, Guangzhou, China, Adsale Exhibition Services Ltd., 6th Floor, 321 Java Road, North Point, Hong Kong, Hong Kong
т.  +86 20 8913 9130, +852 2811 8897
ф. +86 20 8666 5851, +852 2811 8897
e-mail: info@bj.adsale.com.hk
http://www.chinaplasonline.com/CPS15/lang-rus/Pre/index2016.aspx
	Гуанчжоу
16.05.2017
19.05.2017
	
714	SIAL CHINA 2017 –
18-я  китайская международная выставка. Продукты питания и специализированное оборудование
	Shanghai New Int Expo Centre, 2345 Longyang Road, Pudong New, Area, Shanghai P.R.C. 201204, China, SIAL, 1, rue du Parc, 92593 Levallois-Perret Cedex, France
т.  +86 (21) 2890 6666, 
+33 (0)1 4968 5100
ф. +86 (21) 2890 6777, 
+33 (0)1 4731 3775
e-mail: exhibit-sial-china@
comexposium.com
http://www.sialchina.com
	Шанхай
17.05.2017
18.05.2017
	
715	SF EXPO CHINA 2017 –
Международная выставка. 
Технологии и материалы для обработки поверхности
	Poly World Trade Expo Center, Xingang East Road, Haizhu District Guangzhou City, 1000, China
т.  +86 (20) 8904 7012
ф. +86 (20) 8904 7019
e-mail: sfexpo@yahoo.cn
http://www.chinaexhibition.com, www.sf-expo.cn/cq/en
	Гуанчжоу
17.05.2017
19.05.2017
	
716	8-я международная конференция IEEE / EMBS  по нейронной инженерии – NER 2017
	Laura Wolf, 445 Hoes Lane, US Piscataway NJ 08854
т.  +1 (732) 981 3433
ф. +1 (732) 465 6435
e-mail: l.wolf@ieee.org
http://www.neuro.embs.org/2017
	Шанхай
23.05.2017
28.05.2017
	
717	Международная конференция по Е-бизнесу и Интернету – ICEBI 2017
	Сonference secretary: Apple P. Xiong
т.  +852 3500 0005
e-mail: icebi@iedrc.net
http://www.icebi.org/
	Тайбэй, о. Тайвань
25.05.2017
27.05.2017
	
718	Международная конференция по финансовым технологиям – 
ICFT 2017
	Conference Secretary: Kiko Xu
т.   +86-28-86528478 (China), +852-3500-0005 (Hong Kong)
e-mail: icft-sub@iedrc.net
http://www.icft.org/
	Тайчунг, о.Тайвань
25.05.2017
27.05.2017
	
719	9-я международная конференция по моделированию, идентификации и управлению – ICMIC 2017
	Org. Committee
http://www.icmic2017.org/index.html
	Куньмин
27.05.2017
29.05.2017
	
720	6-я Международная конференция по расширенному контролю производственных процессов – AdCONIP 2017
	Conference Secretariat
http://adconip2017.org
	Тайбэй, о. Тайвань
28.05.2017
30.05.2017
	
721	COMPUTEX TAIPEI –
Международная компьютерная выставка
	Taipei World Trade Center (TWTC), 5, Hsin-yi Rd., Section 5, Taipei, Taiwan, TAITRA  (Taiwan External Trade Development Council), 333 Keelung Rd., Section 1, 5-7 Fl., Taipei 11003, Taiwan
т.  +886 (2) 2725 1111 / 5200
ф. +886 (2) 2725 1314 / 6245
http://www.computextaipei.com.tw
	Тайбэй, о. Тайвань
30.05.2017
03.06.2017
	
722	BEIJING ESSEN WELDING & CUTTING –
Международная выставка. 
Сварка и резка металла
	China Intl Exhibition Centre (CIEC), 6 East Beisanhuan Road, Chaoyang District, 100028, China, Messe Essen GmbH, Postfach 10 01 65, D-45001 Essen, Germany
т.  +86 10 8441 5380, 
+49 (0)201 724 40
ф. +86 10 8441 5311 / 5380, +49 (0)201 724 4248
http://www.beijing-essen-welding.com
	Пекин
июнь 2017
	
723	2-я международная конференция по изображению, видению и вычислительной технике – ICIVC 2017
	Ms. Cynthia H. Miao, Secretary
т.  +86 28 8652 7868
e-mail: icivc@young.ac.cn
http://www.icivc.org/
	Чэнду
02.06.2017
04.06.2017
	
724	IEEE 6-й международный семинар по базам данных и интеллектуальный анализ данных – 
ICDDM 2017
	Ms. Cynthia H. Miao, Secretary
т.  +86 28 8652 7868
e-mail: icddm@young.ac.cn
http://www.icddm.org/
	Чэнду
02.06.2017
04.06.2017
	
725	Международная конференция по глубокой технологии обучения – ICDLT 2017
	Ms. Cynthia H. Miao, Secretary
т.  +86 28 8652 7868
http://www.icdlt.org/
	Чэнду
02.06.2017
04.06.2017
	
726	AQUATECH CHINA –
Международная выставка по водоподготовке, питьевой воде и очистке сточных вод
	Shanghai World Expo Exbn. & Convention Center (SWEEC)
т.  +86 (21) 6270 1027
ф. +86 (21) 3323 1366
http://www.aquatechtrade.com
	Шанхай
07.06.2017
09.07.2017
	
727	METAL+METALLURGY CHINA –
Международная выставка. 
Металл и металлургическая промышленность
	China International Exhibition Centre (CIEC), 6 East Beisanhuan Road, Chaoyang District, Beijing, 100028, China, Hannover Fairs China Ltd, Rm. 301, B&Q Pudong Office Tower, 393 Yinxiao Rd, Pudong, Shanghai 201204, China
т.  +86 10-8441 5380, 21 5045 6700
ф. +86 10 8441 5311,  21 5045 9355
e-mail: ciec@ciec-expo.com, nson.wu@hfchina.com
http://www.ciec-expo.com, www.hfchina.com
	Пекин
13.06.2017
16.06.2017
	
728	DISPLAY TAIWAN –
Международная выставка по дисплеям с плоским экраном
	Taipei World Trade Center (TWTC), 5, Hsin-yi Rd., Section 5, Taipei, Taiwan, TAITRA  (Taiwan External Trade Development Council), 333 Keelung Rd., Section 1, 5-7 Fl., Taipei 11003, Taiwan
т.  +886 (2) 2725 111 / 5200
ф. +886 (2) 2725 1314 / 6245
http://www.optotaiwan.com/display
	Тайбэй, о. Тайвань
14.06.2017
16.06.2017
	
729	Международная конференция по робототехнике и видению – 
ICRV 2017
	Ms. Yuki Y. Y. Lian, Conference Secretary, Int Academy of Computer Technology (IACT), 3308 N Mayfield Ave, San Bernardino, CA 92405
т.  +86 (28) 8652 7868
e-mail:  icrv@young.ac.cn
http://www.icrv.org
	Ухань
14.06.2017
16.06.2017
	
730	4-я международная конференция по механике и исследованиям в мехатронике – ICMMR 2017
	Ms. Vera Lee, Secretary
т.  +86-18123342942 (9:30 AM-12:00AM, 13:30 PM-18:00PM, Monday-Friday)
e-mail: icmmr2015@vip.163.com
http://www.icmmr.org/
	Сиань
20.06.2017
24.06.2017
	
731	FOODTECH TAIPEI –
Международная выставка. 
Оборудование и технологии для пищевой промышленности
	Taipei World Trade Center (TWTC), 5, Hsin-yi Rd., Section 5, Taipei, Taiwan, TAITRA, Exbn. Dept., Taipei World Trade Center, Exbn. Hall, 5 Hsin-Yi Rd., Sec. 5, Taipei, 110, Taiwan
т.  +886 (2) 2725 5200 / 1111
ф. +886 (2) 2525 1314
http://www.taipeitradeshows.
com.tw, www.foodtech.com.tw
	Тайбэй, о. Тайвань
21.06.2017
24.06.2017
	
732	PCIM ASIA –
Международная выставка и конференция. Силовая электроника, интеллектуальные механизмы, возобновляемая энергия и энергоменеджмент
	Shanghai World Expo Exhibition & Convention Center, 1099 Guozhan Rd., Shanghai 200126, China, Mesago PCIM GmbH, Rotebuehlstrasse 83 – 85, 70178 Stuttgart, Germany
т.  +86 21 2022 5109, +49 711 61946-0
ф. +86 21 2022 5110, +49 711 61946-96
http://www.pcim-asia.com
	Шанхай
27.06.2017
29.06.2017
	
733	GUANGZHOU INTERNATIONAL METAL & METALLURGY EXHIBITION –
Международная выставка. 
Металл и металлургия
	China Import and Export Fair Pazhou Complex, No. 980. Xingang, Dong Road, Guangzhou, China, Guangzhou Julang Exhibition Design Co., Ltd, Suite 3A04-3A06, Building A1, Galaxy City, Huaming Rd 29,  Pearl River New City, Tianhe, Guangzhou, 510623, China
т.  +86 20 8913 9130, 3862 0771
ф. +86 20 8666 5851, 3862 0781
http://www.julang.com.cn/
english/Exhibition.asp
	Гуанчжоу
28.06.2017
30.06.2017
	
734	MWC (MOBILE WORLD CONGRESS) SHANGHAI –  
Всемирный конгресс и выставка глобальной системы мобильной связи
	Shanghai New Int Expo Centre, 2345 Longyang Road, Pudong New Area, Shanghai P.R.C. 201204, China, Informa Telecoms & Media, Mortimer House, 37-41 Mortimer Street, London, W1T 3JH, UK
т.  +86 (21) 2890 6666, +44 (0)20 7017 5537
ф. +86 (21) 2890 6777, +44 (0)20 7017 4947
e-mail: itmevents@informa.com
http://www.mobileworldcongress.com, www.sniec.net, www.informatm.com
	Шанхай
28.06.2017
01.07.2017
	
735	BIO TAIWAN 2017 –
Тайваньская международная выставка биотехнологий
	Taipei World Trade Center (TWTC), 5, Hsin-yi Rd., Section 5, Taipei Taiwan, Chan Chao Int Co., Ltd, 3F, No.185, Kangchien Road, Nei-Hu Dist. Taipei, Taiwan
т.  +886 (2) 2725 1111, 2659 6000
ф. +886 (2) 2725 1314, 2659 7000
e-mail: exhibit@cetra.org.tw
http://www.taipeitradeshows.com.tw, www.bioclub.com.tw
	Тайбэй, о. Тайвань
29.06.2017
02.08.2017
	
736	3-я международная конференция по вопросам инноваций и промышленной логистике – ICIIL 2017
	Ms. Hebe Liu, Conference Secretary
т.  86-136-4222-2225
e-mail: iciil_conference@126.com
http://www.iciil.org/
	Гонконг
01.07.2017
03.07.2017
	
737	Международная конференция по устойчивому автомобилестроению – ICSAE 2015
	Int Academy of Computer Technology (IACT), 3308 N Mayfield Ave, San Bernardino, CA 92405
т.  +86 (28) 8652 8298, 
+1 (661) 888 4278 (USA)
http://www.icsae.or
	Гонконг
01.07.2017
03.07.2017
	
738	5-я международная конференция по беспроводной и оптической связи – ICWOC 2017
	Ms. Sunny Chau, Conference Secretary
т.  +861-329-000000-2
e-mail: icwoc_general@
vip.163.com
http://www.icwoc.org
	Чэнду
07.07.2017
09.07.2017
	
739	PROPAK CHINA 2017 –
Международная выставка. 
Технологии обработки, фасовки и упаковки товаров и упаковочная полиграфия
	Shanghai New Int Expo Centre, 2345 Longyang Road, Pudong New Area, Shanghai P.R.C. 201204, China, China Int Exhibitions Ltd, Room 2402A Singular Mansion, No.318-322 Xian Xia Road, Shanghai 200336, China
т.  +86 (21) 2890 6666 / 6209 5209
ф. +86 (21) 2890 6777 / 6209 5210
e-mail: propak@chinaallworld.com
http://www.propakchina.com/en/index.asp
	Шанхай
12.07.2017
14.07.2017
	
740	18-я международной конференции по RF  сверхпроводимости – 
SRF 2017
	Secretariat
e-mail: srf2017@impcas.ac.cn
http://srf2017.csp.escience.cn/dct/page/1
	Ланьчжоу
17.07.2017
21.07.2017
	
741	ALUMINIUM CHINA 2017 –
Международная выставка. 
Алюминий
	Shanghai New Int Expo Centre, 2345 Longyang Road, Pudong New Area, Shanghai P.R.C. 201204, China, Reed Exhibitions China – Shanghai, 42F, Intercontinental Center, 100 Yutong Road, Zhabei District, Shanghai, 200070, China
т.  +86 (21) 2890 6666 / 2231 7001
ф. +86 (21) 2890 6777 / 2231 7183
e-mail: lisazhu@
reedexpo.com.cn
http://www.reedexpo.com
	Шанхай
19.07.2017
21.07.2017
	
742	3-я международная конференция по управлению наукой и инженерными системами – ICCSSE 2017
	Amy J.Y. Hu, Secretary
e-mail: iccsse_CAU@
zhconf.ac.cn
http://www.iccsse.com
	Пекин
17.08.2017
19.08.2017
	
743	CIPPE –
Международная выставка. 
Нефтяные и нефтехимические технологии и оборудование
	Beijing Exhibition Centre, No. 135 Xi Zhi Men Wai Da Jie, Xicheng District, Beijing 100044, China, Beijing, Zhenwei Exhibition Co. Ltd. 801, Building E, Kaixuancheng, No.170 Beiyuan Road, Chaoyang District, Beijing 100101, China
т.  +86 10 6833 6567, 5823 6582
ф. +86 10 6831 7323, 5823 6567
http://www.cipe.com.cn/russian/, www.bjexpo.com
	Пекин
23.08.2017
25.08.2017
	
744	CNIBF –
Китайская международная выставка. Батареи и технологии их производства
	Shanghai New Int Expo Centre, 2345 Longyang Road, Pudong New Area, Shanghai P.R.C. 201204, China
т.  +86 (21) 2890 6666
ф. +86 (21) 2890 6777
http://www.sniec.net
	Шанхай
23.08.2017
25.08.2017
	
745	CTEF –
Китайская международная выставка. Химические технологии и оборудование
	Shanghai New Int Expo Centre, 2345 Longyang Road, Pudong New Area, Shanghai P.R.C. 201204, China, Zhenwei Exhibition Group, M, 15th Floor, Huifeng Mansion, No.56 Zhengxie Road, Urumqi, 830002, China
т.  +86 (21) 2890 6666, (991) 231 9149
ф. +86 (21) 2890 6777, (991) 232 1606
http://www.sniec.net
	Шанхай
23.08.2017
25.08.2017
	
746	Международная конференция по робототехнике и применению автоматизации в науке – 
ICRAS 2017
	Sunny Chau, conference secretary
т.  +861-329-000000-2
e-mail: icras_conf@outlook.com
http://www.icras.org
	Гонконг
26.08.2017
29.08.2017
	
747	Международная конференция по элементарным частицам и атомным ядрам – PANIC 17
	IHEP Address: 19B Yuquan Road, Shijingshan District, BEIJING 100049, P. R. CHINA
т.  +86 10 8823 3093
ф. +86 10 8823 3374
e-mail: panic2017@ihep.ac.cn
http://panic2017.ihep.ac.cn
	Пекин
01.09.2017
05.09.2017
	
748	AIRPORT & AIR TRAFFIC EXPO CHINA –
Международная выставка. Строительство аэропортов
	China Int Exhibition Centre (CIEC), 6 East Beisanhuan Road, Chaoyang District, Beijing, 100028, China, CP Exhibition  (China Promotion Ltd.), Rm. 1703, Tung Wai Commercial Building, 109 Gloucester Road, Wanchai, Hong Kong, Hong Kong
т.  +86 (10) 8441 5380, +852 2511 7427
ф. +86 (10) 8441 5311 / 5380, +852 2511 9692
http://www.beijingaviation.com
	Пекин
сентябрь 2017
	
749	SEMICON TAIWAN –
Международная выставка и конференция полупроводникового оборудования, материалов и услуг
	Taipei World Trade Center (TWTC), 5, Hsin-yi Rd., Section 5, Taipei, Taiwan, Semi North America, 3081 Zanker Road, San Jose, CA 95314, USA
т.  +886 (2) 2725 1111, 
+1 (408) 943 6900
ф. +886 (2) 2725 1314, 
+1 (408) 428 9600
e-mail: staiwan1@semi.org
http://www.semicontaiwan.org/en
	Тайбэй, о. Тайвань
сентябрь 2017
декабрь 2017
	
750	10-я международная конференция по мобильным мультимедийным средствам связи – 
MOBIMEDIA 2017
	Secretariat
http://www.mobimedia.org/2017/show/home
	Чунцин
06.09.2017
08.09.2017
	
751	TAIROS – TAIPEI AUTOMATION INTELLIGENCE & ROBOT SHOW –
Международная выставка, посвященная промышленной автоматизации и робототехнике
	Taipei World Trade Center, Nangang Exhibition Hall, No.1, Jingmao 2nd Rd, Nangang District, Taipei City 11568, Taiwan
т.  +886 (2) 2725-5200
ф. +886 (2) 2788-8353
e-mail: niec@taitra.org.tw
http://www.twtcnangang.com.tw, www.tairos.tw/en/
	Тайбэй, о. Тайвань
06.09.2017
09.09.2017
	
752	CIOE 2017 –
Китайская международная выставка. Оптоэлектроника
	Shenzhen Int Convention & Exhibition Center, Center Road 3 Fuhua District Futian, Shenzhen
т.  +86 (755) 8284 8800, 8629 0819
ф. +86 (755) 8284 8900
e-mail: cioe@cioe.cn
http://www.cioe.cn/en, www.cioe-online.com
	Шэньчжэнь
06.09.2017
08.09.2017
	
753	ASIA FRUIT LOGISTICA –
Международная выставка. 
Маркетинг и доставка плодоовощной продукции из Азии
	AsiaWorld – Expo, Hong Kong Int Airport, Lantau, Hong Kong, Global Produce Events GmbH, Messedamm 22, 14055, Berlin, Germany
т.  +852 3606 8888, +49 (30) 3038 2373
ф. +852 3606 8889, +49 (30) 3038 2373
http://www.asiafruitlogistica.com	Гонконг
07.09.2017
08.09.2017

755	8-я международная конференция по средствам и методам имитации – SIMUTOOLS 2017
	Secretariat
http://simutools.org/
	Шэньчжэнь
11.09.2017
13.09.2017
	
756	SEMICON TAIWAN –
Международная выставка и конференция полупроводникового оборудования, материалов и услуг
	Taipei World Trade Center (TWTC), 5, Hsin-yi Rd., Section 5, Taipei, Taiwan, Semi North America, 3081 Zanker Road, San Jose, CA 95314, USA
т.  +886 (2) 2725 1111, +1 (408) 943 6900
ф. +886 (2) 2725 1314, +1 (408) 428 9600
e-mail: staiwan1@semi.org
http://www.semicontaiwan.org/en
	Тайбэй, о. Тайвань
13.09.2017
15.09.2017
	
757	AVIATION EXPO China –
Международная выставка. 
Авиация
	China Int Exhibition Centre (CIEC), 6 East Beisanhuan Road, Chaoyang District, Beijing, 100028, China, CP Exhibition  (China Promotion Ltd.), Rm. 1703, Tung Wai Commercial Building, 109 Gloucester Road, Wanchai, Hong Kong, Hong Kong
т.  +86 (10) 8441 5380, +852 2511 7427
ф. +86 (10) 8441 5311 / 5380, +852 2511 9692
http://www.beijingaviation.com	Пекин
17.09.2017
19.09.2017

759	16-й Международный симпозиум по вопросам захвата гамма-спектроскопии и смежным вопросам – CGS16
	Secretariat
т.  +34 9 3639 7662
e-mail: i3s2017@mdpi.com
http://www.physics.sjtu.edu.cn/~ysun/CGS16/CGS16th.pdf
	Шанхай
18.09.2017
22.09.2017
	
760	TAITRONICS – TAIPEI INTERNATIONAL ELECTRONICS SHOW –
Международная выставка по электронике, компонентам и оборудованию
	Taipei World Trade Center (TWTC), 5, Hsin-yi Rd., Section 5, Taipei, Taiwan, TAITRA  (Taiwan External Trade Development Council), 333 Keelung Rd., Section 1, 5-7 Fl., Taipei 11003 , Taiwan
т.  +886 (2) 2725 1111 /5200
ф. +886 (2) 2725 1314 / 6245
http://www.twtc.org.tw, www.taiwantradeshows.com.tw
	Тайбэй, о. Тайвань
05.10.2017
09.10.2017
	
761	WORLDDIDAC ASIA –
Международная выставка учебных материалов, профессионального и электронного образования
	Hong Kong Convention & Exhibition Centre, 1 Expo Drive, Wanchai,  Hong Kong, Worlddidac Assn, Bollwerk 21, 3011 Berne, Switzerlan
т.  +852 2 582 8888, +41 31 311 7682, +7 (495) 629 7332
ф. +852 2 802 7284, +41 31 312 1744
e-mail: info@worlddidac.org, blaser@worlddidac.org, kornsawan@worlddidacasia.com
http://www.worlddidacasia.com
	Гонконг
10.10.2017
12.10.2017
	
762	Международная конференция IEEE по электронным измерениям и инструментам – ICEMI 2013
	Cao Run, GE Ruiyi, Address: No.79, Beiheyan Street, Dongcheng District Beijing, China
т.  +86-10-8405 0563
e-mail: icemi@vip.163.com
http://www.icemi.cn
	Харбин
20.10.2017
23.10.2017
	
763	7-й международный симпозиум IEEE по СВЧ, антеннам, распространению волн и EMC технологиям – MAPE 2017
	Secretariat
http://www.ieeemape.com
	Сиань
24.10.2017
27.10.2017
	
	КОРЕЯ, РЕСПУБЛИКА	
764	EDUCATION KOREA –
Образовательная выставка
	COEX Exhibition Center, 159 Samsung-dong, Kangnam-gu, Seou, 135-731, Korea South, Exporum Inc., 6F, Nara Bldg., A, Teheran-ro, 83-gil 32, Gangnam-gu, Seoul, 138-879, Korea South
т.  +82 (2) 6000 0114 / 2051 3322
ф. +82 (2) 6000 1301 / 2051 3326
http://www.edufair.net/2015/index_en.html
	Сеул
18.01.2017
20.01.2017
	
765	SEMICON KOREA 2017 –
Международная выставка. 
Полупроводниковые технологии, материалы и продукция
	SEMI – Semiconductor Equipment & Materials Int, COEX
т.  +82 (2) 551 3401
ф. +82 (2) 551 3406
e-mail: semikorea@semi.org
http://www.coex.co.kr, www.semiconkorea.org
	Сеул
08.02.2017
10.02.2017
	
766	KOPLAS 2017 –
Международная выставка. 
Технология и изделия из пластика и резины
	Kinte, Goyang-si, Gyeonggi-do, Korea South, Korea E & Ex Inc., Korea Plastics Processing Machine Industry Cooperative
т.  +82 (0)31 810 8000, (2) 551 0102
ф. +82 (0)31 810 8003, (2) 551 0103
e-mail: koplas@koplas.com
http://www.koplas.com
	Сеул
07.03.2017
13.03.2017
	
767	KIMES 2017 –
Корейская международная выставка. Медицинское и госпитальное оборудование
	COEX Exhibition Center, 159 Samsung-dong, Kangnam-gu, Seoul 135-731, Korea South,  Korea E & Ex Inc., Rm. 2002, KWTC Seoul, 159-1, Samsung-dong, Kangnam Ku, Seoul 135-729, Korea South
т.  +82 (2) 6000 0114, 551 0102
ф. +82 (2) 6000 1301, 551 0102
e-mail: kimes@kimes.kr
http://www.coex.co.kr/eng, www.kimes.kr
	Сеул
16.03.2017
19.03.2017
	
768	KOREA STUDY ABROAD FAIR – FALL – SEOUL –
Студенческая выставка
	COEX Exhibition Center, 159 Samsung-dong, Kangnam-gu, Seoul 135-731, Korea South, Studycentral Ltd, Suite 2 – Grove House, 8 St Julian's Friar, Shrewsbury, SY1 1X, UK
т.  +82 2 6000 0114, +44 (0)1743 355 580
ф. +82 2 6000 1301
http://www.universityfairs.com/fairs
	Сеул
25.03.2017
02.04.2017
	
769	AUTOMATION WORLD –
Международная выставка по автоматике: 
AIMEX –
Выставка по промышленной автоматизации, измерительному оборудованию и измерениям; 
ROBOTIS –
Сеульская международная выставка по робототехнике; 
СРК –
Сеульская международная выставка строительных систем; 
WELTEK –
Сеульская международная выставка по сварке и лазерным технологиям резки
	COEX Exhibition Center, 159 Samsung-dong, Kangnam-gu, Seoul 135-731, Korea South, SeoulMesse Ltd., 3606 Trade Tower, WTC, Samsung-Dong, Gangnam-gu, Seoul, 135-729, Korea South
т.  +82 (2) 6000 0114 / 1514
ф. +82 (2) 6000 1301 / 1519
http://www.automationworld.co.kr, www.coex.co.kr
	Сеул
29.03.2017
31.03.2017
	
770	SEOUL MOTOR SHOW 2017 –
Автомобильная выставка в Сеуле
	Kintex – Korea Int Exhibition Center, Daehwa-dong Ilsan-seogu,Goyang-si, Gyeonggi-do, Korea South
т.  +82 (0)31  810  8000
ф. +82 (0)31  810  8083
e-mail: motorshow@kama.or.kr
http://seoulmotorshow.
auto-fairs.com
	Сеул
30.03.2017
09.04.2017
	
771	NEPCON KOREA –
Международная выставка. 
Электронное оборудование и электротехническая промышленность
	COEX Exhibition Center, 159 Samsung-dong, Kangnam-gu, Seoul 135-731, Korea South, K. Fairs, Rm 4401 Trade Tower, 159-1 Samseong-dong, Gangnam-gu, Seoul 135-729, Korea South
т.  +82 (2) 6000 0114 / 555 7153
ф. +82 (2) 6000 1301 / 556 9474
http://www.nepconkorea.com
	Сеул
05.04.2017
07.04.2017
	
772	INTERNATIONAL GREEN ENERGY EXPO KOREA –
Международная конференция по зеленой энергетике
	Exco (Daegu Exhibition & Convention Center), 1676 Sangyeok2-dong, Buk-gu, Daegu 702-712, Korea South, EXCO, Korea Energy News, 90, Yutongdanji-ro, Buk-gu,  Daegu, Korea South
т.  +82 53 601 5000 / 5375
ф. +82 53 601 5029 / 5372
http://www.energyexpo.co.kr/eng
	Тэгу
05.04.2017
07.04.2017
	
773	8-я международная конференция по биотехнологии и пищевой промышленности – ICBFS 2017
	CBEES Senior Editor, Ms Ivy Hou, Asia-Pacific Chemical, Biological & Environmental Engineering Soc. (APCBEES)
т.  +852 3500 0137 (Hong Kong), +86 28 8652 8465 (China Branch)
e-mail: icbfs@cbees.org
http://www.icbfs.org
	Сеул
11.04.2017
13.04.2017
	
774	Международная конференция по фармакологии и фармацевтическим наукам – ICPPS 2017
	CBEES Senior Editor, Ms Lydia Liu, Asia-Pacific Chemical, Biological & Environmental Engineering Soc. (APCBEES)
т.  +852 3500 0137 (Hong Kong), +1 206 456 6022 (USA), +86 28 8652 8465 (China Branch)
e-mail: icpps@cbees.net
http://www.icpps.org/
	Сеул
11.04.2017
13.04.2017
	
775	KOREA PACK –
Корейская международная выставка. Упаковочные технологии
	Kintex – Korea Intl Exhibition Center, Daehwa-dong Ilsan-seogu, Goyang-si, Gyeonggi-do, Korea South, Kyungyon Exhibition Corporation, Rm. 501, Kumsan Building, 17-1, Yoido-dong, Youngdeungpo-gu, Korea South
т.  +82 (0)31 810 8000,  (02) 785 4771
ф. +82 (0)31 810 8083, (02) 785 6117/8
http://www.koreapack.org
	Сеул
18.04.2017
21.04.2017
	
776	KOREA PHARM –
Корейская международная выставка. Фармацевтические технологии
	Kintex – Korea Intl Exhibition Center, Daehwa-dong Ilsan-seogu, Goyang-si, Gyeonggi-do, Korea South, Kyungyon Exhibition Corporation, Rm. 501, Kumsan Building, 17-1, Yoido-dong, Youngdeungpo-gu, Korea South
т.  +82 (0)31 810 8000,  (02) 785 4771
ф. +82 (0)31 810 8083, (02) 785 6117/8
http://www.koreapharm.org/
preparation/kph_main.asp
	Сеул
18.04.2017
21.04.2017
	
777	Международная конференция по оптическим волоконным датчикам – INTERNATIONAL CONFERENCE ON OPTICAL FIBRE SENSORS
	Maison Glad Hotel, Jeju, 80, Noyeon-ro, Jeju-si, jeju-do, Korea South, SPIE  (Int Soci. for Optical Engineering), PO Box 10, 1000 20th St. Bellingham, WA 98225-6705, USA
т.  +82 64 747 5000, +1 (360) 676-3290
ф. +82 64 747 4900, +1 (360) 647-1445
http://ora.oraresort.com/eng/GRD
	Чеджу
24.04.2017
28.04.2017
	
778	2-я международная конференция по гражданскому строительству и материаловедению – ICCEMS 2017
	Сonference secretary: 
Ms. Veronica Reed
т.  +86-137-3111-1131 (9:30am--12am, 2pm-5:30pm, Monday to Friday) 
e-mail: iccemsconf@126.com
http://www.iccem.org/
	Сеул
26.05.2017
28.05.2017
	
779	ENVEX 2017 –
Международная выставка. 
Технологии охраны окружающей среды
	COEX Exhibition Center, 159 Samsung-dong, Kangnam-gu, Seoul, 135-731, Korea South, KEPA  (Korean Environmental Preservation Assn), Seoul CCI Bldg., 497-66, Dapsimni 5 Dong, Dongdaemun-Ku,  Seoul, Korea South
т.  +82 2 6000 0114, 2249 5265
ф. +82 2 6000 1301, 2249 5267
e-mail: envex@epa.or.kr 
http://www.coex.co.kr, www.envex.or.kr 
	Сеул
07.06.2017
09.06.2017
	
780	KOREA RAILWAYS & LOGISTICS FAIR –
Международная выставка. 
Железная дорога и логистика
	Bexco (Busan Exhibition & Convention Center), 55 Apec-ro, Haeundae-gu, Busan, 612-704, Korea South
т.  +82 51 740 7518 / 7520
ф. +82 51 740 7360
e-mail: bisfekorea@gmail.com
http://www.messefrankfurt.co.kr, www.bexco.co.kr
	Пусан
14.06.2017
17.06.2017
	
781	14-й Международный симпозиум по происхождению материи и эволюции галактик – OMEG 2017
	Secretariat
http://hep.kisti.re.kr/indico/event/omeg2017
	Тэджон
27.06.2017
30.06.2017
	
782	8-я международная конференция по метаматериалам, фотонным кристаллам и плазмонике – 
META 2017
	Secretariat, Incheon, South Korea
http://http://metaconferences.org/ocs/index.php/META17/META17#.WKcev9KLTcc
	Сеул
27.06.2017
01.07.2017
	
783	9-я международная конференция по рассеянию нейтронов – 
CNS 2017
	Daejeon Convention Center, South Korea
http://www.icns2017.org
	Тэджон
09.07.2017
13.07.2017
	
784	35-я международная конференция по космическим лучам – 
ICRC 2017
	Chief : IL HUNG. PARK, Address: Natural Sciences Campus, Engineering Bldg. 2, Room No. 27501 2066, Seobu-ro, Jangan-gu, Suwon-si, Gyeonggi-do, 16419, South Korea
т.  +82 31 299 6468
http://www.icrc2017.org/
	Пусан
12.07.2017
20.07.2017
	
785	SEOUL AUTO SALON –
Международная автомобильная выставка и автомобильный сервис
	COEX Exbn. Center, 159 Samsung-dong, Kangnam-gu, Seoul 135-731, Korea South, Seoul Messe Ltd., 3606 Trade Tower, WTC Samsung-Dong Gangnam-gu, Seoul, 135-729, Korea South
т.  +82 (2) 6000 0114 / 1514
ф. +82 (2) 6000 1301 / 1519
http://www.coex.co.kr
	Сеул
13.07.2017
16.07.2017
	
786	EXPO SOLAR –
Международная конференция и выставка. Солнечная энергия
	Kintex – Korea Int Exhibition Center, Daehwa-dong Ilsan-seogu Goyang-si, Gyeonggi-do, Korea South, Infothe Co. Ltd., 13th floor Shinhan DM building, 33-1 Mapo-dong, Mapo-gu Seoul, 121-708, Korea South
т.  +82 (0)31 810 8000, 2 719 6931
ф. +82 (0)31 810 8083, 2 715 8245
e-mail: interexpo@infothe.com, interexpo@infothe.com
http://www.exposolar.org/2017, www.kintex.com, www.infothe.com
	Сеул
06.09.2017
08.09.2017
	
787	25th International Conference Advanced Laser Technologies – ALT ’17
	Ин-т общей физики им. А.М. Прохорова РАН, 119991, Москва, ГСП-1, ул. Вавилова, 38
т.  (499) 503 8296
ф. (499) 135 0270
e-mail: khakamova@altconference.org
http://altconference.org/alt17
	Пусан
11.09.2017
15.09.2017
	
788	SIIF 2017 –
13-я международная ярмарка инноваций
	Korea Invention Promotion Assn
т.  +82 (2) 3459 2811
ф. +82 (2) 3459 281
e-mail: siif@kipa.org
http://www.siif.org
	Сеул
30.11.2017
03.12.2017
	
	КУВЕЙТ	
789	THE BIG 5 KUWAIT 2017 –
Международная выставка строительства, водных технологий и охраны окружающей среды, кондиционирования, уборки и технического обслуживания, стекла и металла
	Kuwait Int Fairs Ground, 6th Ring Road Motor-highway, Mishref Kuwait, dmg: events Middle East, 5th Floor, The Palladium, Cluster C Jumeirah Lakes Towers, P.O. Box 33817, Dubai, UAE
т.  +965 538 7100, +971 (4) 438 0355
ф. +965 539 3872, +971 (4) 438 0361
http://www.big5kuwait.com
	Мишреф
сентябрь 2017
	
	ЛИВАН	
790	3-я международная конференция по вопросам электротехнической и электронной промышленности, телекоммуникационных технологий и мехатроники – EEETEM 2017
	Faculty of Engineering, Lebanese Univ.
e-mail: eeetem2017@sdiwc.net
http://sdiwc.net/conferences/eeetem2017/
	Бейрут
26.04.2017
28.04.2017
	
791	4-я международная конференция по вопросам информатики, вычислительной техники и образовательных технологий – 
CSCEET 2017
	Faculty of Engineering, Lebanese Univ.
e-mail: csceet17@sdiwc.net
http://http://sdiwc.net/conferences/csceet2017
	Бейрут
26.04.2017
28.04.2017
	
792	ECORIENT –
Международная выставка и конференция по природоохранным технологиям, устойчивости и экологически чистой энергии
	BIEL – Beirut Int Exhibition & Leisure Center, Down Town, Beirut, Lebanon, International Fairs and Promotion  (IFP), Hazmieh, Off Jisr El Basha, Near SNA, P.O.Box. 55576 Beirut, Lebanon
т.  +961 (1) 99 5555, (5) 959 111
ф. +961 (1) 99 4555, (5) 959 888
e-mail: info@ifpexpo.com
http://www.ifpexpo.com
	Бейрут
16.05.2017
19.05.2017
	
793	PROJECT LEBANON –
Международная выставка строительной техники, строительных материалов и оборудования для Ближнего Востока
	BIEL – Beirut Intl Exhibition & Leisure Center, Down Town, Beirut, Lebanon, Int Fairs and Promotion  (IFP), Hazmieh, Off Jisr El Basha, Near SNA, P.O.Box. 55576 Beirut, Lebanon
т.  +961 (1) 99 5555, (5) 959 111
ф. +961 (1) 99 4555, (5) 959 888
http://www.projectlebanon.com
	Бейрут
16.05.2017
19.05.2017
	
794	4-я международная конференция по вопросам информатики, вычислительной техники и образовательных технологий – 
CSCEET 2017
	Секретариат
e-mail: csceet17@sdiwc.net
http://sdiwc.net/conferences/
csceet2017/
	Бейрут
29.06.2017
01.07.2017
	
	МАЛАЙЗИЯ	
795	NUCLEAR POWER ASIA –
Международная конференция. Атомная энергетика Азии
	Clarion Events Pte Ltd
e-mail: register@
clarionevents.com
http://www.nuclearpowerasia.com
	Куала-Лумпур
07.03.2017
08.03.2017
	
796	7-я международная конференция по ключевым конструкционным материалам – ICKEM 2017
	Ms. Rachel Huang, Secretary ICKEM 2017
т.  +86 (28) 8652 8758
e-mail: ickem@iacsit.org
http://www.ickem.org
	Пенанг
11.03.2017
13.03.2017
	
797	ELECTRIC, POWER & RENEWABLE ENERGY –
Международная выставка по производству электроэнергии, ее передаче и возобновляемым технологиям
	Kuala Lumpur Convention Centre (KLCC), Kuala Lumpur City Centre, 50088 Kuala Lumpur, Malaysia, Allworld Exhibitions, 12th Floor, Westminster Tower, 3 Albert Embankment, London, SE1 7SP, UK
т.  +60 3 2333 2888, +44 (0)20 7840 2100
ф. +60 3 2333 2800, +44 (0)20 7840 2111
e-mail: info@klccconventioncentre.com
http://www.epremalaysia.com/
home/index.php, www.klccconventioncentre.com
	Куала-Лумпур
15.03.2017
17.03.2017
	
798	WATER MALAYSIA –
Международная выставка и конференция по водоснабжению и водоотведению, технологии орошения и зеленые водные технологии
	Kuala Lumpur Convention Centre (KLCC), Kuala Lumpur City Centre, 50088 Kuala Lumpur, Malaysia, Protemp Exhibitions Sdn Bhd, No. 38-3 (2nd Floor), Jalan PJU 5/9, Dataran Sunway, Kota Damansara, 47810 Petaling Jaya, Selangor, Malaysia
т.  +60 3 2333 2888 / 6140 6666
ф. +60 3 2333 2800 / 6140 8833
e-mail: info@klccconventioncentre.com
http://www.klccconventioncentre.com
	Куала-Лумпур
18.04.2017
20.04.2017
	
799	Международная конференция по биомедицинской инженерии и технологии – ICBET 2017
	CBEES-BBS Senior Editor, Ms. Tyra Zhang, CBEES-Biology and Bioinformatics Society, Hong Kong
т.  +852-3500-0137 (Hong Kong), +1206-456-6022 (USA), +86-28-86528465 (China Branch)
e-mail:  icbet@cbees.org
http://www.icbet.org, www.cbees.org
	Куала-Лумпур
21.04.2017
24.04.2017
	
800	Международная конференция по инновациям в области промышленности и охраны окружающей среды – ICEII 2017
	Conference secretary: 
Ms. Tammy Luo
т.  +852-3500-0137
e-mail: iceii@cbees.org
http://www.iceii.org, www.cbees.org
	Куала-Лумпур
23.04.2017
24.04.2017
	
801	ITEX 2017 –
Международная выставка инноваций и новых технологий
	World Invention Intellectual Property Assns (WIIPA), 1F, No.20, Lane 81, Sec.6, Chung Hsiao E. Rd., Nan Kang District, Taiwan, R.O.C.
т.  +886 (2) 7730 5848
ф. +886 (2) 2654 8464
e-mail: wiipa@wiipa.org.tw
http://www.itexshow.com
	Куала-Лумпур
11.05.2017
13.05.2017
	
802	6-я международная конференция по информационным технологиям в Азии – CITA 2017
	Univ. Malaysia Sarawak (UNIMAS), 94300 Kota Samarahan, Sarawak, Malaysia, Faculty of Computer Science and Information Technolog, Univ,y of Malaya, 50603 Kuala Lumpur, Malaysia
т.  +60 82 58 3762
ф. +60 82 58 3764
e-mail: alvin@fit.unimas.my
http://www.unimas.my, www.fsktm.um.edu.my
	Кучинг
22.05.2017
24.05.2017
	
803	NEPCON MALAYSIA 2017 –
Малазийская выставка по электронике
	Penang In Sports Arena (PISA), Jalan Tun Dr. Awang, 11900, Relau Pulau Pinang, Malaysia, Reed Exhibitions Singapore, 51 Changi Business Park, Central 2, #07-01, ingapore 486066, Singapore
т.  +60 (0)4 645 1934, +65 6789 8800
ф. +60 (0)4 645 1953, +65 6789 7711
http://www.nepcon.com.my
	Пинанг, о.
июнь 2017
	
804	OIL AND GAS ASIA –
Азиатская выставка. 
Нефть, газ и нефтехимическая промышленность
	Kuala Lumpur Convention Centre (KLCC), Kuala Lumpur City Centre, 50088 Kuala Lumpur, Malaysia
т.  +60 3 2333 2888
ф. +60 3 2333 2800
http://www.klccconventioncentre.com, www.oilandgas-asia.com
	Куала-Лумпур
11.07.2017
13.07.2017
	
805	AEROSPACE & DEFENSE BUSINESS CONVENTION KUALA LUMPUR –
Куала-Лумпур международная бизнес аэрокосмическая конвенция
	Matrade Exhibition & Convention Centre, Jalan Khidmat Usaha, Off Jalan Duta, 50480 Kuala Lumur, Malaysia, abe  (advanced business events), 35/37, rue des Abondances, 92513 Boulogne Billancourt Cedex, France
т.  +60 3 6203 7032, +33 (0)1 4186 4170
ф. +60 3 6203 7034б +33 (0)1 4604 5761
http://www.bciaerospace.com/
malaysia/
	Куала-Лумпур
сентябрь 2017
	
	МОНГОЛИЯ	
806	INTERNATIONAL EDUCATION EXHIBITION IN MONGOLIA –
Международная образовательная выставка в Монголии
	Blue Sky Hotel, Peace Avenue 17, Ulaanbaatar 14240, Mongolia, Studycentral Ltd, Suite 2 – Grove House, 8 St Julian's Friar, Shrewsbury, SY1 1XL, UK
т.  +976 7010 0505, 
+44 (0)1743 355 580
http://www.universityfairs.com
	Улан-Батор
18.03.2017
19.03.2017
	
	МЬЯНМА (БИРМА)	
807	PLASTICS MYANMAR –
Международная выставка пластмассовых изделий
	Tatmadaw Exhibition Hall, U Wisara Rd., Yangon, Myanmar (Burma), K & D Communications Ltd., 4th, Floor, «Chinubhai House», 7-B, Amrutbaug Soc., Near Sardar Patel Stadium, Hindu Colony, Navarangpura, Ahmedabad, 380 014, Gujarat, India
т.  +91 0(79) 2646 0624
ф. +91 0(79) 2640 3087
http://www.plastics-myanmar.in
	Янгон
05.05.2017
07.05.2017
	
808	PROPAK MYANMAR –
Международная выставка. 
Пищевые и упаковочные технологии
	Myanmar Event Park (MEP), Shin Saw Pu Rd., Yango, Myanmar (Burma), Bangkok Exhibition Services Ltd., SPE Tower, 9th floor, 252 Phaholyothin rd., Phyathai, Bangkok 10400, Thailand
т.  +66 (02) 615 1255
ф. +66 (02) 615 2993
http://www.propakmyanmar.com/pkm/2015/en/index.asp
	Янгон
сентябрь 2017
	
	ОАЭ	
809	WORLD FUTURE ENERGY SUMMIT –
Международная выставка и конференция. Инновации в энергетике и экологии будущего
	Reed Exhibitions Companies, Reed Exhibition Middle East
т.  +971 2 409 0409
e-mail: claude.talj@reedexpo.ae 
http://www.worldfutureenergysummit.com
	Абу-Даби
15.01.2017
18.01.2017
	
810	IDEX 2017 –
Международная выставка и конференция по обороне
	ADNEC (Abu Dhabi Nat. Exbns. Co), Shahla Karim, Senior Sales Executive
т.  +971 (2) 406 3362
ф. +971 (2) 444 6135
e-mail: shahla.karim@adnec.ae
http://www.idexuae.ae
	Абу-Даби
19.02.2017
23.02.2017
	
811	WOODSHOW –
Международная выставка. 
Машины и деревоперерабатывающие машины
	Strategic Marketing and Exbns, Dubai Int Exbn. Centre
т.  +971 (4) 332 1000, 282 9299
ф. +971 (4) 331 2173, 282 8767
http://www.dubaiwoodshow.com
	Дубай
07.03.2017
09.03.2017
	
812	DUBAI DERMA 2017 –
Международная выставка и конференция. Дерматология и лазерные технологии
	Dubai Int Exhibition Centre, Sheik Zayed Road, Convention Gate, Dubai, UAE, Index  (Conferences and Exhibitions Organisation Est), PO Box 13636, Dubai, UAE
т.  +971 (4) 332 1000 / 362 4717
ф. +971 (4) 331 2173 / 362 4718
e-mail: index@emirates.net.ae
http://www.dubaiderma.com
	Дубай
27.03.2017
29.03.2017
	
813	DUPHAT –
Международная выставка и конференция. Фармацевтическая промышленность
	Dubai World Trade Centre, Sheik Zayed Road, Convention Gate, Dubai, UAE, Index  (Conferences and Exhibitions Organisation Est)
т.  +971 (4) 332 1000, 362 4717 
ф. +971 (4) 331 2173, 362 4718
e-mail: info@dwtc.com
http://www.duphat.ae, www.dwtc.come
	Дубай
29.03.2017
31.03.2017
	
814	NANOTECH UAE –
Международная выставка и конференция. Нанотехнологии
	Media Rotana, Al Barsha, of Sheikh Zayed, Dubai, 503030, UAE, Madridge Conferences, 16192, Coastal Highway, Sussex 19958, DE, USA
т.  +971 4 435 0000
ф. +971 4 435 0011
http://nanotech.madridge.com, media-rotana-barsha-dubai.
h-rez.com
	Дубай
03.04.2017
05.04.2017
	
815	PETROCHEMISTRY –
Международная конференция. Нефть, газ, нефтехимия
	Crown Plaza Dubai – Deira, Salahuddin Road, Dubai, 8668, UAE, Madridge Conferences, 16192, Coastal Highway, Sussex 19958, DE, USA
т.  +971 4 331 1111
http://petrochemistry.madridge.com
	Дубай
03.04.2017
05.04.2017
	
816	7-я международная конференция по моделированию и прикладной оптимизации – ICMSAO '09
	Secretariat
e-mail: icmsao@aus.edu
http://www.aus.edu/icmsao17
	Шарджа
04.04.2017
06.04.2017
	
817	ABU DHABI INTERNATIONAL BOOK FAIR –
Международная книжная выставка в Абу-Даби
	Abu Dhabi Int Exbn. Centre (Adiec), Abu Dhabi, UAE
т.  +971 (0)2 491 400
ф. +971 (0)2 491 550
http://www.adbookfair.com
	Абу-Даби
26.04.2017
02.05.2017
	
818	ALUMINIUM DUBAI –
Международная выставка. 
Алюминиевая промышленность
	Dubai World Trade Centre, Sheik Zayed Road, Convention Gate, Dubai, UAE
т.  +971 (4) 332 1000
ф. +971 (4) 331 2173
e-mail: info@dwtc.com
http://www.dwtc.com/en
	Дубай
27.05.2017
29.05.2017
	
	ПАКИСТАН	
819	FIRE & SECURITY PAKISTAN –
Международная выставка и конференция
	Pak-China Friendship Centre, Islamabad-009, Pakistan, Pegasus Consultancy (Pvt.) Ltd., 2nd Floor, Business Centre Mumtaz Hassan Road, Karachi-74000, Pakistan
т.  +92 343 571 8564, 92 (21) 111 734 266
ф. +92 (21) 499 9111, 241 0723
http://www.eventseye.com/fairs/f-fire-security-pakistan-5745-1.html
	Карачи
07.03.2017
09.03.2017
	
820	SAFE SECURE PAKISTAN –
Международная выставка и конференция
	Pak-China Friendship Centre, Islamabad-009, Pakistan, Pegasus Consultancy (Pvt.) Ltd., 2nd Floor, Business Centre Mumtaz Hassan Road, Karachi-74000, Pakistan
т.  +92 343 571 8564, 92 (21) 111 734 266
ф. +92 (21) 499 9111, 241 0723
http://www.safesecurepakistan.com
	Карачи
07.03.2017
09.03.2017
	
821	ITIF ASIA –
Международная торговая и промышленная выставка
	Karachi Expo Centre, University Road, Karachi, Pakistan, Ecommerce Gateway Pakistan (Pvt.) Ltd., 8, Kokan Society, Dr. Azhar Hussain Road,  Near Kokan Park, off: Shaheed-e-Millat Road, Karachi-74000 Pakistan
т.  +92 (21) 499 9000 / 3453 6321, 111 222 444
ф. +92 (21) 499 9111 / 3453 6330
e-mail: info@itifasia.com
http://www.itifasia.com 
	Карачи
14.03.2017
16.03.2017
	
822	INTERNATIONAL EDUCATION EXHIBITION OF PAKISTAN –
Международная студенческая выставка
	Faletti's Hotel, 24 – Egerton Road, Lahore 54000, Pakistan, Studycentral Ltd, Suite 2 – Grove House, 8 St Julian's Friar, Shrewsbury, SY1 1XL, UK
т.  +92 42 3636 3946, 
+44 (0)1743 355 580
ф. +92 42 3636 6818
http://www.universityfairs.com/
fairs
	Лахор
апрель 2017
	
823	ENERGY PAKISTAN –
Международная выставка по энергетике и энергетической промышленности
	Expo Centre Lahore, 158-H Johar Town, Lahore, Pakistan, Pegasus Consultancy (Pvt.) Ltd, 2nd Floor, Business Centre Mumtaz Hassan Road, Karachi-74000, Pakistan
т.  +92 (42) 111 092 042, (21) 111 734 266
ф. +92 (42) 530 4309, (21) 241 0723
http://www.pogeepakistan.com/
	Лахор
май 2017
	
824	POGEE PAKISTAN 2017 –
Международная выставка и конференция по нефти, газу, энергетике
	Karachi Expo Centre, University Road, Karachi, Pakistan, Pegasus Consultancy (Pvt.) Ltd., 2nd Floor, Business Centre Mumtaz Hassan Road, Karachi-74000, Pakistan
т.  +92 (21) 4999 9000, 111 734 266 
ф. +92 (21) 4999 9111, 241 0723
e-mail: epb@epb.gov.pk
http://www.epb.gov.pk
	Карачи
16.05.2017
18.05.2017
	
825	ITCN ASIA –
Выставка. Информационные технологии и телекоммуникация, электронная коммерция, радиосвязь
	Karachi Expo Centre, University Road, Karach, Pakistan, Ecommerce Gateway Pakistan (Pvt.) Ltd, 8, Kokan Society, Dr. Azhar Hussain Road, Near Kokan Park, off: Shaheed-e-Millat Road, Karachi, 74000, Pakistan
т.  +92 (21) 499 9000, 3453 6321
ф. +92 (21) 499 9111, 3453 6330
http://www.epb.gov.pk/v1/expocenter
	Карачи
01.09.2017
03.09.2017
	
826	PLASTI & PACK PAKISTAN –
Международная выставка оборудования для обработки пластмасс, полиграфического и упаковочного оборудования
	Expo Centre Lahore, 158-H Johar Town, Lahore, Pakistan
т.  +92 (42) 111 092 042
ф. +92 (42) 530 4309
http://www.expolahore.com/new, www.plastipacpakistan.com
	Лахор
сентябрь 2017
	
	САУДОВСКАЯ АРАВИЯ	
827	SAUDI PLASTICS & PETROCHEM –
Международная выставка. 
Пластик и нефтехимия
	Riyadh Int Exhibition Centre, Riyadh, Saudi Arabia
т.  +966 (1) 454 1448
ф. +966 (1) 454 4846
http://www.saudi-pppp.com
	Эр-Рияд
27.02.2017
02.03.2017
	
828	SAUDI PRINT & PACK –
Международная выставка. 
Печать и технологии упаковки
	Riyadh Int Exhibition Centre, Riyadh, Saudi Arabia
т.  +966 (1) 454 1448
ф. +966 (1) 454 4846
http://www.saudi-pppp.com
	Эр-Рияд
27.02.2017
02.03.2017
	
829	FABEX SAUDI ARABIA –
Международная выставка стальных конструкций, труб и трубопроводов, листового металла, обработки металлов и стальных конструкций
	Riyadh Int Exhibition Centre, Riyadh, Saudi Arabia, AGEX  (Arabian German Exhibitions company Ltd), 14, Al-Ashraf Shaaban St., Nasr City Cairo, Egypt
т.  +966 (1) 454 1448, +20 (2) 240 26 479 / 226 29 682
ф. +966 (1) 454 4846, +20 (2) 240 26 479
http://www.fabexsaudi.com
	Эр-Рияд
30.04.2017
03.05.2017
	
830	SAUDI POWER –
Международная выставка электротехники, энергетики, альтернативной энергетики, технологий водоснабжения, освещения и вентиляции для Саудовской Аравии	Riyadh Int Exhibition Centre, Riyadh, Saudi Arabia
т.  +966 1 454 1448
ф. +966 1 454 4846
http://www.recexpo.com
	Эр-Рияд
14.05.2017
16.05.2017

832	SAUDI FOOD-PACK –
Международная выставка. 
Пищевая промышленность и упаковка
	Riyadh Int Exbn Centre, Riyadh, Saudi Arabia
т.  +966 (1) 454 1448
ф. +966 (1) 454 4846
e-mail: info@recexpo.com
http://www.recexpo.com
	Эр-Рияд
август 2017
сентябрь 2017
	
	СИНГАПУР	
833	5-я международная конференция по электрической энергии и сетям – ICEEN 2017
	IACSIT, Int Assn of Computer Science & Information Technology (IACSIT), Nanyang Technological Univ., Singapore
т.  +86 (28) 8652 8758
e-mail: iceen@iacsit.org
http://www.iceen.org, www.iacsit.org
	Сингапур
25.03.2017
27.03.2017
	
834	GLOBAL SECURITY ASIA –
Международная выставка и конференция. Борьба с терроризмом и безопасность
	Marina Bay Sands, 10 Bayfront Avenue, Singapore 018956, Singapore, GSA Exhibitions Pte Ltd, 7500A Beach Road, #12-323 The Plaza, Singapore 199591, Singapore
т.  +65 6688 8868 / 6392 5328
ф. +65 6688 3014 / 6392 3098
e-mail:  inquiries@
marinabaysands.com
http://www.globalsecasia.com, www.marinabaysands.com
	Сингапур
04.04.2017
06.04.2017
	
835	MTA –
Международная выставка. 
Точное машиностроение, станки и металлообрабатывающие технологии. Совместно с MetrologyAsia, Outsource & SubCon
	Singapore Exbn. Services Pte Ltd, No. 1 Jalan Kilang Timor, #09-02 Pacific Tech Centre, Singapore 159303, Singapore
т.  +65 6233 6638
ф. +65 6233 6633
http://www.singapore-expo.
com.sg
	Сингапур
04.04.2017
07.04.2017
	
836	WORLD VACCINE CONGRESS ASIA –
Всемирный конгресс по вакцине
	Suntec Singapore, 1 Raffles Boulevard, Suntec City, Singapore 039593, Singapore,  Terrapinn Holdings Ltd, 4th Floor, Welken House, 10-11 Charterhouse Square, London EC1M 6EH, UK
т.  +65 6337 2888, +44 (0)20 7608 7030
ф. +65 6825 2222, +44 (0)20 7608 7040
http://www.suntecsingapore.com, www.terrapinn.com
	Сингапур
10.04.2017
12.04.2017
	
837	SEA-ASIA –
Всемирная выставка. 
Морская и судостроительная промышленность
	Marina Bay Sands, 10 Bayfront Avenue, Singapore 018956, Singapore
т.  +65 6688 8868
ф. +65 6688 3014
http://www.marinabaysands.com, www.seatrade-global.com
	Сингапур
25.04.2017
27.04.2017
	
838	2-й международный семинар по распознаванию образов – 
IWPR 2017
	Ms. Nancy Huang, Conference Secretary
т.  +86-130-9633-3337
e-mail: iwpr2016@vip.163.com
http://www.icopr.org/
	Сингапур
01.05.2017
03.05.2017
	
839	6-я международная конференция по программному обеспечению и информации – ICSIE 2017
	Ms. Victoria White, Conference Secretary
т.  86-132 900 00003
e-mail: icsieconf@163.com
http://www.icsie.org
	Сингапур
01.05.2017
03.05.2017
	
840	IMDEX ASIA 2017 –
Международная конференция и специализированная выставка военно-морской техники и вооружений
	Mr. Danny Soong, Secretariat, Changi Exhibition Centre, 9 Aviation Park Road, Singapour 498760, Singapore
т.  +65 6542 8660
ф. +65 6546 6062
e-mail: dannysoong@
experiaevents.com, laisoonchua@experiaevents.com
http://www.imdexasia.com, www.changiexhibitioncentre.com
	Сингапур
16.05.2017
18.05.2017
	
841	Международная конференция IEEE по робототехнике и автоматизации – ICRA 2017
	I-Ming Chen, School of Mechanical and Aerospace Engineering, Nanyang Technological Univ., 50 Nanyang Ave, Singapore Singapore 639798
e-mail: michen@ntu.edu.sg
http://www.icra2017.org
	Сингапур
22.05.2017
26.05.2017
	
842	BROADCAST ASIA –
Международная азиатско-тихоокеанская выставка и конференция. Цифровые мультимедиа и электронные технологии
	Singapore Exhibition Services Pte Ltd, 1 Jalan Kilang Timor, #09-02 Pacific Tech Centre, Singapore 15930
т.  +65 6233 6638
ф. +65 6233 6633
http://www.broadcast-asia.com
	Сингапур
23.05.2017
25.05.2017
	
843	COMMUNICASIA –
Международная выставка и конференция. Связь и информационные технологии. Включает выставки: MobileCommAsia, NetworkAsia, SatComm
	Marina Bay Sands,  10 Bayfront Ave., Singapore 018956, Singapore, Singapore Exhibition Services Pte Ltd, 1 Jalan Kilang Timor, #09-02 Pacific Tech Centre, Singapore 15930
т.  +65 6688 8868 / 6233 6638
ф. +65 6688 3014 / 6233 6633
http://www.marinabaysands.
com/index.html, www.communicasia.com
	Сингапур
23.05.2017
25.05.2017
	
844	6-я международная конференция по биоинформатике и биомедицинской науки – ICBBS 2017
	Prof. Xiaoqin Zou, Univ. of Missouri, USA
http://www.icbbs.org/
	Сингапур
22.06.2017
24.06.2017
	
845	INTERPOL WORLD –
Всемирный конгресс и выставка полицейского Агентства Интерпола
	Suntec Singapore, 1 Raffles Boulevard, Suntec City, Singapore 039593 Singapore, Interpol, 200 quai Charles de Gaulle, 69006 Lyon, France
т.  +65 6337 2888, +33 (0)4 7244 7163
ф. +65 6825 2222
e-mail: sales@suntecsingapore.com
http://www.suntecsingapore.com, www.interpol.int
	Сингапур
05.07.2017
07.07.2017
	
846	Международная конференция по оптоэлектронике и обработке изображений – ICOIP 2017
	Ms. Caroline Miu, Conference secretary
т.  +861-3258-11111-7
e-mail: icoip_secretary@163.com
http://www.icoip.org
	Сингапур
07.07.2017
08.07.2017
	
847	2-я международная конференция по сигналам и обработке изображений – ICSIP 2017
	Int Academy of Computer Technology (IACT), 3308 N Mayfield Ave, San
т.  +86-137-3111-1131
e-mail: icsip@iact.net, 
icsip2016@vip.163.com
http://www.icsip.org
	Сингапур
04.08.2017
06.08.2017

849	2-я международная конференция по интеллектуальным транспортным системам – ІСІТЕ 2017
	Ms. Suvy S.W. Li, Conference Secretary of ICITE 2017
т.  +86-28-8353 3337 (AM 9:30-PM 18:00, Monday to Friday)
e-mail: icite@zhconf.ac.cn
http://www.icite.org/
	Сингапур
01.09.2017
03.09.2017
	
850	Международная конференция по автомобилестроению и транспортному машиностроению – ICAVE 2017
	Ms. Annika N. Yang, Conference Secretary of ICAVE 2017
т.  +86-28-8353 3337 (AM 9:30-PM 18:00, Monday to Friday)
e-mail: icave@zhconf.ac.cn
http://www.icave.org
	Сингапур
01.09.2017
03.09.2017
	
	ТАИЛАНД	
851	FOOD PACK ASIA –
Международная выставка. 
Технология производства пищевых продуктов и упаковочная промышленность
	Bangkok Int Trade & Exhibition Centre (BITEC),  8 Bangna-Trad Road (Km.1), Bangna, Bangkok 1026, Thailand, T.B.P. Publication Co., Ltd. 3300/111 Elephant Tower, 21 Floor, Zone B, Phahon Yothin Rd., Jatujak, Bangkok 10900, Thailand
т.  +66 (02) 749 3939, 967 9999
ф. +66 (02) 749 3949, 937 3311
http://www.foodpackthailand.com
	Бангкок
02.03.2017
05.03.2017
	
852	THAILAND INDUSTRIAL FAIR –
Международная промышленная ярмарка в Таиланде
	Bangkok Int Trade & Exhibition Centre (BITEC),  8 Bangna-Trad Road (Km.1), Bangna, Bangkok 1026, Thailand, T.B.P. Publication Co., Ltd. 3300/111 Elephant Tower, 21 Floor, Zone B, Phahon Yothin Rd., Jatujak, Bangkok 10900, Thailand
т.  +66 (02) 749 3939, 967 9999
ф. +66 (02) 749 3949, 937 3311
http://www.thailandindustrialfair.com
	Бангкок
02.03.2017
05.03.2017
	
853	SETA –
Международная выставка устойчивой энергетики и технологий в Азии
	Bangkok International Trade & Exhibition Centre (BITEC), 8 Bangna-Trad Road (Km.1), Bangna, Bangkok 10260, Thailand, GAT International, 19/117 Soi Khu Bon 28, Khu Bon Rd., Ram Inthra, Khan Na Yao, Bangkok 10230, Thailand
т.  +66 (02) 749 3939, 519 2727
ф. +66 (02) 749 3949
e-mail: info@bitec.net
http://www.seta.asia, www.bitec.net
	Бангкок
08.03.2017
10.03.2017
	
854	4-я международная конференция по мехатронике, электронике и автоматизации проектирования – ICMEAE 2017
	Ms. Vera Lee, Conference Secretary of ICMEAE 2017
т.  +86 18 12334 2942
e-mail: icmeae@yeah.net
http://http://www.icmeae.net/
	Бангкок
01.04.2017
03.04.2017
	
855	Международная конференция по управлению и прикладной робототехнике – ICCRE 2017
	Ms. Jasmine Nieh, Conference Secretary of ICCRE 2017, South Asia Inst. of Science and Engineering
т.  +86 134 1999 9996
e-mail: iccre2017@yeah.net
http://www.iccre.org
	Бангкок
01.04.2017
03.04.2017
	
856	Международная конференция по достижениям в области искусственного интеллекта – ICAAI 2017
	Secretary: Claire Lee
т.  +86 28 8651 2185 (China)
e-mail: icaai@iacsitp.com
http://www.icaai.org
	Бангкок
03.04.2017
05.04.2017
	
857	INTERMACH 2017 –
Международная выставка. 
Металлообработка, автоматизация и индустриальное оборудование
	Bangkok Int Trade & Exhibition Centre (BITEC), 8 Bangna-Trad Road, (Km.1), Bangna, Bangkok 1026, Thailand, UBM ASIA (Thailand) Co Ltd, 503/23 K.S.L. Tower, 14th Floor Sri Ayuthaya Road, Kwaeng Thanon, Phayathai, Khet Rajathewee, Bangkok 1040, Thailand
т.  +66 (2) 749 3939, 642 6911
ф. +66 (2) 749 3949, 642 6919-20
http://www.intermachshow.com
	Бангкок
17.05.2017
20.05.2017
	
858	Международная конференция по интеллектуальному анализу данных, связи и информационным технологиям – DMCIT 2017
	Secretary: Ms. Beca Feng
т.  +852 305 0939
http://www.dmcit.net
	Пхукет
25.05.2017
27.05.2017
	
859	Международная конференция по механике композитных материалов – ICMCM 2017
	Ms. Silvia Chan
т.  +852-5808 1525
e-mail: icmcm@hkase.org
http://www.icmcm-hkase.org/
	Бангкок
27.05.2017
29.05.2017
	
860	Международная конференция по строительным материалам и гражданскому строительству – ICSMCE 2017
	Ms. Silvia Chan, Conference Secretary of ICSMCE 2017
т.  +852-5808 1525
e-mail: icsmce@hkase.org
http://www.icsmce.org
	Бангкок
27.05.2017
29.05.2017
	
861	ENTECH POLLUTEC ASIA –
Международная выставка. Охрана природы и технологии контроля  окружающей средой
	Bangkok Int Trade & Exhibition Centre (BITEC), 8 Bangna-Trad Road, (Km.1), Bangna, Bangkok 10260, Thailand, UBM ASIA (Thailand) Co Ltd., 503/23 K.S.L. Tower, 14th Floor Sri Ayuthaya Road, Kwaeng Thanon Phayathai, Khet Rajathewee, Bangkok 10400, Thailand
т.  +66 (2) 749 3939 / 642 6911
ф. +66 (2) 749 3949 / 642 6919-20
http://www.thai-exhibition.com/
renewableenergy/
	Бангкок
07.06.2017
10.06.2017
	
862	PROPAK ASIA –
Международная выставка. 
Технологии производства и упаковки
	Bangkok Int Trade & Exhibition Centre (BITEC)б 8 Bangna-Trad Road (Km.1), Bangna, Bangkok 10260, Thailand, Bangkok Exbn. Services Ltd (BES), SPE Tower, 9th Floor 252, Phaholyothin Rd., Samsennai, Phyathai, Bangkok 10400, Thailand
т.  +66 (2) 749 3939, 615 1255
ф. +66 (2) 749 3949, 615 2993
e-mail: info@bitec.net, propak@besallworld.com
http://www.propakasia.com
	Бангкок
14.06.2017
17.06.2017
	
863	INTERPLAS THAILAND –
Международная торговая выставка и конференция. Пластиковая и нефтехимическая производственная техника и технологии
	Bangkok Int Trade & Exhibition Centre (BITEC), 8 Bangna-Trad Roa, (Km.1), Bangna, Bangkok 10260, Thailand, Reed Tradex Company, 100/68-69, 32nd Floor, Sathorn Nakorn Tower,  North Sathorn Road, Silom, Bangkok 10500, Thailand
т.  +66 (02) 749 3939 / 686 7299
ф. +66 (02) 749 3949 / 686 7288
http://www.interplasthailand.com
	Бангкок
21.06.2017
24.06.2017
	
864	NEPCON THAILAND 2017 –
Международная выставка-конференция. Электронные промышленные технологии
	Bangkok Int Trade & Exhibition Centre (BITEC), 8 Bangna-Trad Road (Km.1), Bangn, Bangkok 10260, Thailand, Reed Tradex Company 100/68-69, 32nd Floor, Sathorn Nakorn Tower, North Sathorn Road, Silom, Bangkok 10500, Thailand
т.  +66 (2) 749 3939 / 686 7299
ф. +66 (2) 749 3949 / 686 7288
e-mail: nepconth@reedtradex.
co.th, ask@reedtradex.co.th
http://www.reedtradex.co.th, www.nepconthailand.com
	Бангкок
21.06.2017
24.06.2017
	
865	Международная конференция по прикладной математике и коммуникационным технологиям – ICAMCT 2017
	Secretariat
т.  +61-02-8006-8122
e-mail: mai@coreconferenes.com
http://www.coreconferences.com, icamct.coreconferences.com/
	Бангкок
10.08.2017
12.08.2017
	
866	Международная конференция по разработке программного обеспечения, компьютеров и машиностроения – ICSCME 2017
	Secretariat
т.  +61-02-8006-8122
e-mail: mai@coreconferenes.com
http://icscme.coreconferences.com
	Бангкок
10.08.2017
12.08.2017
	
867	Международная конференция по робототехнике и  Digital производство – ICRDM
	Secretariat
т.  +61-02-8006-8122
e-mail: mai@coreconferenes.com
http://www.coreconferences.com, icrdm.coreconferences.com/
	Бангкок
10.08.2017
12.08.2017
	
868	Международная конференция по связи, распознаванию образов и управлению – ICCPRM 2017
	Secretariat
т.  +61-02-8006-8122
e-mail: mai@coreconferenes.com
http://www.coreconferences.com, iccprm.coreconferences.com
	Бангкок
10.08.2017
12.08.2017
	
869	Международная конференция по системам информации для бизнеса и знаниям – ICBISK 2017
	Secretariat
т.  +61-02-8006-8122
e-mail: mai@coreconferenes.com
http://www.coreconferences.com, icbisk.coreconferences.com/
	Бангкок
10.08.2017
12.08.2017
	
870	CPPE –
Международная выставка химического машиностроения
	Bangkok Int Trade & Exhibition Centre (BITEC), 8 Bangna-Trad Road (Km.1), Bangna, Bangkok 10260, Thailand, TechnoBiz Communications Co., Ltd., 2521/27, Lardprao Road,  Khlongchaokhunsingha,  Wangthonglang, Bangkok 10310, Thailand
т.  +66 (02) 749 3939, 933 0077
ф. +66 (02) 749 3949, 955 9971
	Бангкок
сентябрь 2017
	
	ТУРЦИЯ	
871	CUKUROVA BOOK FAIR –
Книжная выставка
	Tuyap Adana Int Exhibition and Congress Center, Seyhan Mahallesi, Turgut Ozal Blv 100, Yil – Adana, Turkey
т.  +90 (322) 256 9090
ф. +90 (322) 256 9050
http://www.tuyap.com.tr, www.istanbulbookfair.com
	Адана
07.01.2017
15.01.2017
	
872	IEFT INTERNATIONAL EDUCATION FAIRS OF TURKEY –
Международная студенческая выставка
	Sheraton Ankara Hotel & Convention Center, Noktali Sokak Kavaklidere, 06700 Ankara, Turkey, Studycentral Ltd, Suite 2 – Grove House, 8 St Julian's Friar, Shrewsbury, SY1 1XL, UK
т.  +90 (312) 457 6000, +44 (0)1743 355 580
e-mail: info@universityfairs.com
http://www.universityfairs.com/
fairs/international-student-fairs-turkey-spring-2017-11928
	Анкара
11.03.2017
13.03.2017
	
873	A2 INTERNATIONAL EDUCATION FAIRS – ANKARA –
Международная образовательная выставка
	a2 International Education Fair, Inonu Cad. Hariciye Konagi Sok., Ozan Han No:9-4,  Gumussuyu, Taksim – Istanbul, Turkey, Sheraton Ankara Hotel & Convention Center, Noktali Sokak, Kavaklidere, 06700 Ankara, urkey
т.  +90 (212) 244 0095, 312 457 6000 
ф. +90 (212) 244 0073, 312 467 7321
http://www.a2fairs.com
	Анкара
16.03.2017
	
874	MARBLE IZMIR –
Международная выставка. 
Мрамор, натуральный камень и технологии
	Ms. Gulumcan ORS, Int Relations Chief, Culturepark Fair Ground, Sair Esref Bulvari No:50, Montro 35230 Kulturpark, Turkey
т.  +90 (232) 482 1270
ф. +90 (232) 445 2579
e-mail: gulumcan.ors@
izmirfair.com.tr
http://marble.izfas.com.tr
	Измир
22.03.2017
25.03.2017
	
875	BORU –
Международная выставка. 
Трубы и трубопроводы и трубосборочная промышленность
	Istanbul Expo Center / Istanbul Fuar Merkezi / CNR Expo, Ataturk Havalimani Karsisi, 34149 Yesilkoy, Istanbul, Turkey, Voli Fuar Hizmetleri A.S., Evren Mah., Bahar Cad. Polat Is Merkezi No:1 K:4, 34212 Gunesli, Bagcilar, Istanbul, Turkey
т.  +90 (212) 468 5200, 604 5050
ф. +90 (212) 465 5559, 604 5051
e-mail: pazarlama@ifm.com.tr
http://www.ifm.com.tr, www.borufair.com/
	Стамбул
23.03.2017
25.03.2017
	
876	ISTANBUL LIGHT –
Международная выставка и конгресс по светотехнике
	Istanbul Expo Center, Ataturk Havalimani Karsisi, 34149 Yesilkoy, Istanbul, Turkey
т.  +90 (212) 486 5200
ф. +90 (212) 465 5559
http://www.ifm.com.tr
	Стамбул
29.03.2017
01.04.2017

878	AUTOMECHANIKA ISTANBUL –
Международная выставка. Оборудование и технологии производства, продаж и ремонт автомобилей
	Tuyap Fair, Convention and Congress Center, E-5 Karayolu, Gurpinar Kavsagi Buyukсkmece, 34522 Istanbul, Turkey, Hannover – Messe Int Istanbul
т.  +90 (212) 886 6843, 334 6948
ф. +90 (212) 886 6843? 334 6934 / 230 0480
e-mail: fairarea@tuyap.com
http://automechanika.messefrankfurt.com/global/en/besucher/willkommen.html, www.tuyap.com
	Стамбул
06.04.2017
09.04.2017
	
879	4-я международная конференция по электротехнике и электронике – ICEEE 2017
	Ms. Sunny Chau, Conference Secretary, American Soc. for Research (ASR)
т.  +861 329 000000-2
e-mail: iceee@gazi.edu.tr
http://www.iceee.org
	Анкара
08.04.2017
10.04.2017
	
880	Международная конференция по компьютерным и информационным технологиям – ICCIT 2017
	Ms. Wendy Lee, Conference Secretary, American Soc. for Research (ASR)
т.  +1 (617) 229 6820, +86 (28) 8652 7868 
e-mail: iccit@asr.org
http://www.iccit.org
	Кусадаси
12.04.2017
14.04.2017
	
881	4-й международный симпозиум по микроскопии и спектроскопии
	SEDA KOL, Secretariat
т.  +90 262 605 2712
e-mail: sedakol@gtu.edu.tr
http://www.intermcongress.org/
	Мугла
22.04.2017
26.04.2017
	
882	4-й Международный симпозиум по энергоэффективности и материалам для энергетики
	Aig Tur, Atatгrk Cad No:1, Tever Apt. D:11, Sahrayicedid 34734, Kadikoy Istanbul, Turkey
т.  +90 26 2605 2712
ф. +90 216 302 9723
e-mail: sedakol@gtu.edu.tr, enefm@enefmcongress.org
http://www.enefmcongress.org/
	Мугла
22.04.2017
26.04.2017
	
883	ICCI 2017 –
Международная выставка и конференция. Энергетика и окружающая среда
	World Trade Center Istanbul, Istanbul Dunya Ticaret Merkezi, 34149 Yesilkoy, Istanbul, Turkey, Sektorel Fuarcilik Ltd. Sti., Balmumcu,  Barbaros Bulvari Bahar Sk. No:2/13 34349 Besiktas, Istanbul, Turkey
т.  +90 (212) 465 6001, 288 0046
ф. +90 (212) 465 6014, 211 3850
e-mail: info@icci.com.tr
	Стамбул
03.05.2017
05.05.2017
	
884	IDEF –
Международная выставка по оборонной промышленности
	Tuyap Fair Convention and Congress Center, E-5 Karayolu, Gurpinar Kavsagi, Buyukcekmece 34522 Istanbul, Turkey
т.  +90 (212) 886 6843
ф. +90 (212) 886 6243
http://www.idef13.com
	Стамбул
09.05.2017
12.05.2017
	
885	3-я Международная конференция по теоретическим и экспериментальным исследованиям в области применения ядерной технологии и техники – TESNAT 2017
	Ismail Hakki SARPUN, Secretariat
т.  +90-553 603 9179
e-mail: isarpun@gmail.com
http://www.tesnat.org/tesnat2017
/index.php
	Адана
10.05.2017
12.05.2017
	
886	CESIO –
Всемирный конгресс и бизнес конвенция по поверхностно-активным веществам
	SOFW – Verlag fuer chemische Industrie, German Office (Headquarters), Alte Schule Burg, Dorfstrabe 40, 86470 Thannhausen, Germany, General Manager Mr. Robert Fischer
т.  +32 (2) 676 7211, +49 8281 79940-24
ф. +32 (2) 676 7300
e-mail: robert.fischer(at)sofw.com
http://www.cesio-congress.eu
	Стамбул
июнь 2017
	
887	22-й Всемирный нефтяной конгресс
	Istanbul Expo Center,  Istanbul Fuar Merkezi, CNR Expo, Ataturk Havalimani Karsisi, 34149 Yesilkoy, Istanbul, Turkey, ITE Group Plc, 105 Salusbury Road, London, NW6 6RG, UK
т.  +90 212 468 5200, +44 (0)20 7596 5000
ф. +90 212 465 5559, +44 (0)20 7596 5111
e-mail: pazarlama@ifm.com.tr, enquiry@ite-exhibitions.com
http://www.22wpc.com/, www.ifm.com.tr, www.
ite-exhibitions.com
	Стамбул
09.07.2017
13.07.2017
	
888	IZMIR INTERNATIONAL FAIR –
Международная  выставка
	Culturepark Fair Ground, Sair Esref Bulvari No:50, Montro 35230, Kulturpark, Turkey, Izfas
т.  +90 (232) 482 1270
ф. +90 (232) 445 2579
http://www.izfas.com.tr
	Измир
август 2017
	
889	WORLDFOOD ISTANBUL –
Международная выставка продуктов питания и технологий переработки
	CNR Expo Cente, Ataturk Havalimani Karsisi, 34149 Yesilkoy, Istanbul, Turkey
т.  +90 (212) 465 7474
ф. +90 (212) 465 77674
http://www.cnrexpo.com/
anasayfa.aspx, www.ite-turkey.com/ver3/fairs/gida
	Стамбул
07.09.2017
09.09.2017
	
890	A2 INTERNATIONAL EDUCATION FAIRS – IZMIR –
Международная образовательная выставка
	a2 Int Education Fairs, Inonu Cad. Hariciye Konagi Sok. Ozan Han, No:9-4, Gumussuyu, Taksim, Istanbul, Turkey
т.  +90 (212) 244 00 95
ф. +90 (212) 244 00 73
http://www.a2fairs.com
	Измир
октябрь 2017
	
891	A2 INTERNATIONAL EDUCATION FAIRS – ANKARA –
Международная образовательная выставка
	a2 International Education Fair, Inonu Cad. Hariciye Konagi Sok., Ozan Han No:9-4,  Gumussuyu, Taksim – Istanbul, Turkey, Sheraton Ankara Hotel & Convention Center, Noktali Sokak, Kavaklidere, 06700 Ankara, Turkey
т.  +90 (212) 244 0095, 312 457 6000 
ф. +90 (212) 244 0073, 312 467 7321
http://www.a2fairs.com, 
	Анкара
19.10.2017
	
	ФИЛИППИНЫ	
892	PROTECT –
Международная выставка и конференция по технологиям защиты стратегических объектов, коммерческих зданий и бизнеса
	SMX Exhibition and Convention Center, Seashell Drive, Mall of Asia Complex, Pasay City, Philippines, Leverage Int (Consultants) Inc., Suite 84, Legaspi Suites, 178 Salcedo St., Legaspi Village, Makati City, 1229, Philippines
т.  +63 2 556 8888
ф. +63 2 556 8970
e-mail: info@smxconventioncenter.com
http://protect.leverageinternational.com, www.smxconventioncenter.com
	Манила
29.03.2017
30.03.2017
	
	ШРИ-ЛАНКА	
893	POWER SRI LANKA –
Международная выставка в Шри-Ланке. Электроснабжение, PV энергетика, энергетика и возобновляемые источники энергии
	Sri Lanka Exhibition & Convention Centre (SLECC), No .12, D.R. Wijewardena Mawatha, Colombo 10, Sri Lanka, CEMS USA , 57 W. 57th Street, 4th Floor, New York, NY 10019, USA
т.  +94 (1) 343 239 641, +1 (646) 416 7902 
ф. +94 (1) 343 237
e-mail: shanti.o@sl.pico.com, cems@cemsonline.com
http:// pico.lk, 
www.cems-global.com
	Коломбо
14.07.2017
16.07.2017
	
	ЯПОНИЯ	
894	CAR-ELE JAPAN –
Международная выставка. 
Технологии автомобильной электроники
	Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan, Reed Exhibitions Japan, 18F Shinjuku – Nomura Building, 1-26-2 Nishishinjuku, Shinjuku – k, Tokyo 163-057, Japan
т.  +81 (0)3 5530 1111 / 3349 8501
ф. +81 (0)3 5530 1222 / 3349 8599
http://www.car-ele.jp/en
	Токио
18.01.2017
20.01.2017
	
895	ELE EXPO –
Международная выставка. 
Электронные компоненты
	Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan, Reed Exhibitions Japan, 18F Shinjuku – Nomura Building, 1-26-2 Nishishinjuku, Shinjuku – k, Tokyo 163-057, Japan
т.  +81 (0)3 5530 1111 / 3349 8501
ф. +81 (0)3 5530 1222 / 3349 8599
http://www.car-ele.jp/en
	Токио
18.01.2017
20.01.2017
	
896	BATTERY JAPAN –
Международная выставка по производству аккумуляторных батарей
	Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan, Reed Exhibitions Japan, 18F Shinjuku – Nomura Building, 1-26-2 Nishishinjuku, Shinjuku - ku, Tokyo 163-057, Japan
т.  +81 (0)3 5530 1111, 3349 8501
ф. +81 (0)3 5530 1222, 3349 8599
http://www.batteryjapan.jp/en/
	Токио
01.03.2017
03.03.2017
	
897	PV EXPO –
Международная выставка. 
Производство электроэнергии фотоэлектрическими установками
	Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan, FC EXPO Show Management, Mitsuru TAKAZAWA (Mr.), Reed Exhibitions Japan Ltd., 18F Shinjuku-Nomura Bldg.,1-26-2 Nishishinjuku, hinjuku-ku, Tokyo 163-0570, Japan
т.  +81 (0)3 5530 1111, 3349 8501
ф. +81 (0)3 5530 1222, 3349 8599
http://www.pvexpo.jp/en/
	Токио
01.03.2017
03.03.2017
	
898	WIND EXPO 2017 –
Международная выставка по энергии ветра
	WIND EXPO Show Management, Mitsuru TAKAZAWA (Mr.), Aya ARAI (Ms.), Yasu MUROTA (Mr.), Reed Exhibitions Japan Ltd.. 18F Shinjuku-Nomura Bldg.,1-26-2 Nishishinjuku, Shinjuku-ku, Tokyo 163-0570, Japan, Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight)
т.  +81 (3) 3349 8519
ф. +81 (3) 3349 8530
e-mail: wind-e@reedexpo.co.jp
http://www.windexpo.jp/en 
	Токио
01.03.2017
03.03.2017
	
899	FC EXPO –
Международная выставка по производству водорода и топливных элементов
	Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan, FC EXPO Show Management, Mitsuru TAKAZAWA (Mr.), Reed Exhibitions Japan Ltd., 18F Shinjuku-Nomura Bldg.,1-26-2 Nishishinjuku, hinjuku-ku, Tokyo 163-0570, Japan
т.  +81 (0)3 5530 1111, 3349 8501/19
ф. +81 (0)3 5530 1222, 3349 8599/30
e-mail: fc@reedexpo.co.jp
http://www.fcexpo.jp/en/
	Токио
март 2017
	
900	INTERNATIONAL SMART GRID EXPO –
Международная выставка и конференция специализируется на всех видах технологий и услуг, связанных с Smart Grid
	Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan, FC EXPO Show Management, Mitsuru TAKAZAWA (Mr.), Reed Exhibitions Japan Ltd., 18F Shinjuku-Nomura Bldg.,1-26-2 Nishishinjuku, hinjuku-ku, Tokyo 163-0570, Japan
т.  +81 (0)3 5530 1111, 3349 8501/19
ф. +81 (0)3 5530 1222, 3349 8599
http://www.reedexpo.co.jp/
	Токио
март 2017
	
901	WORLD SMART ENERGY WEEK –
Крупнейшая международная выставка и конференция, охватывающих широкий спектр передовых продуктов и технологий из различных отраслей энергетической промышленности
	Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan, FC EXPO Show Management, Mitsuru TAKAZAWA (Mr.), Reed Exhibitions Japan Ltd., 18F Shinjuku-Nomura Bldg.,1-26-2 Nishishinjuku, hinjuku-ku, Tokyo 163-0570, Japan
т.  +81 (0)3 5530 1111, 3349 8501
ф. +81 (0)3 5530 1222, 3349 8599
http://www.wsew.jp/en/
	Токио
март 2017
	
902	11-я международная конференция «Tangible, Embedded, and Embodied Interaction» – TEI '17
	Assn for Computer Machinery’s
e-mail: contact@tei.acm.org
http://tei.acm.org/2017/
	Иокогама
20.03.2017
23.03.2017
	
903	FINETECH JAPAN –
Всемирная конференция и выставка достижений и промышленных технологий в области плоскопанельных дисплеев
	Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan, Reed Exhibitions Japan, 18F Shinjuku – Nomura Building, 1-26-2 Nishishinjuku, Shinjuku – ku, Tokyo 163-0570, Japan
т.  +81 (3) 5530 1111 / 3349 8501
ф. +81 (3) 5530 1222 / 3340 8500
e-mail: fpd@reedexpo.co.jp
http://www.ftj.jp/en
	Токио
март 2017
апрель 2017
	
904	FOE – FIBER OPTICS EXPO –
Международная выставка. 
Оптоволоконная связь
	Reed Exhibitions Japan Ltd, 18F Shinjuku – Nomura Building, 1-26-2, Nishishinjuku, Shinjuku – ku, Tokyo 163-0570, Japan
т.  +81 (3) 5530 1111, 3349-8501
ф. +81(3) 5530 1222, 3349-8599
e-mail: info@reedexpo.co.jp
http://www.bigsight.jp/english, www.foe.jp/en/
	Токио
04.04.2017
05.04.2017
	
905	GASTECH 2017 –
29-я международная выставка и конференция по природному газу, сжиженному природному газу (LNG) и нефтяному газу (LPG)
	ВО «РЕСТЭК®»
т.   (812) 320 8091
e-mail: oilgas@restec.ru, main@restec.ru
http://restec-expo.ru/calendar/
?y=2017&subject=3
	Токио
04.04.2017
07.04.2017
	
906	INTERMOLD 2017 –
Международная выставка. 
Технологии для производства оборудования
	Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight) , 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan, Intex Osaka, 1-5-102 Nanko-Kita, Suminoe-ku
Osaka, 559-0034, Japan
т.  +81 (0)3 5530 1111, 6 6612 8800
ф. +81 (0)3 5530 1222, 6 6612 8686
http://www.bigsight.jp/english, www.intex-osaka.com
	Токио
12.04.2017
14.04.2017
	
907	Международные конференции по лазерной энергетике, лазерам и Accelerator Neutron Sources and Applications – CLES/LANSA17
	Secretariat
http://lansa.opicon.jp/
	Иокогама
18.04.2017
21.04.2017
	
908	CPHI JAPAN –
Международная выставка. 
Фармацевтические ингредиенты
	Tokyo Int Exbn. Center, 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan
т.  +81 (3) 5530 1111
ф. +81 (3) 5530 1222
http://www.cphi.com/japan/
	Токио
19.04.2017
21.04.2017
	
909	4-я международная конференция по промышленным и инженерным приложениям – ICIEA 2017
	Secretary, Ms. Allen Foster
т.  +86 136 8846 1344
e-mail: iciea_conf@163.com
http://iciea.org
	Нагоя
21.04.2017
23.04.2017
	
910	9-я международная конференция по будущему компьютеров и связи – ICFCC 2017
	Conference Secretary: Ms.Kathy Gao
т.  +86 181-0824-5450 (AM 9:30--PM 12:00, PM 14:00--PM 17:30, Monday to Friday)
e-mail: icfcc_info@163.com
http://www.icfcc.org
	Нагоя
21.04.2017
23.04.2017
	
911	3-я IEEE международная конференция по управлению, автоматизации и робототехнике – 
ICCAR 2017
	Secretary: Ella Chen
т.  +86 1397 222222 4
e-mail: iccarconf@163.com
http://iccar.org/
	Нагоя
24.04.2017
27.04.2017
	
912	3-я международная конференция по робототехнике и компьютерному зрению – ICRCV 2017
	Секретариат
http://www.conferize.com/
	Нагоя
24.04.2017
27.04.2017
	
913	BIOTECH JAPAN –
Международная выставка и форум по био- и фармо- промышленности
	Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan, Reed Exhibitions Japan, 8F Shinjuku – Nomura Building, 1-26-2 Nishishinjuk, Shinjuku – ku,  Tokyo 163-0570, Japan
т.  +81 (0)3 5530 1111 / 3349 8501
ф. +81 (0)3 5530 1222 / 3349 8599
http://www.bio-t.jp/en/
	Токио
май 2017
	
914	Конференция IAPR по применению машинного зрения – 
MVA 2017
	Secretariat
http://www.mva-org.jp/mva2017/
	Нагоя
08.05.2017
12.05.2017
	
915	2-й международная конференция по устойчивой и возобновляемой энергетике – ICSREE 2017
	Ms.  Tsuki Chu, Secretariat
т.  +86 132 6777 7771
e-mail: icsree@academic.net
http://www.icsree.com/
	Хиросима
10.05.2017
12.05.2017
	
916	2-я международная конференция по электронике, мехатронике и автоматизации – ICEMA 2017
	Ms. Christina Chan, Secretary
т.  +86 1348 2222 225
e-mail: contact_icema@
vip.163.com
http://www.icema.org/
	Хиросима
10.05.2017
12.05.2017
	
917	PHARMA JAPAN –
Международная выставка и конференция. Фармацевтические ингредиенты
	Reed Exhibitions Japan Ltd, Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake, Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan
т.  +81 (0)3 3349 8518
ф. +81 (0)3 3349 8530
e-mail: pi-o@reedexpo.co.jp
http://www.pijapan.jp/en, www.bigsight.jp
	Токио
июнь 2017
июль 2017
	
918	18-й Международный симпозиум по Laser Precision Microfabrication – LPM 2017
	LAMP2017 Secretariat, Japan Laser Processing Soc. (JLPS), c/o JWRI, Osaka Univ., 11-1 Mihogaoka, Ibaraki, Osaka 567-0047, JAPAN
т.  +81-6-6879-8642
e-mail: lpm2017jlps.gr.jp
http://www.jlps.gr.jp/lpm/lpm2017
	Тояма
05.06.2017
08.06.2017
	
919	14-я Международная конференция по  Muon Spin Rotation, релаксации и резонансу – µSR 2017
	Hokkaido Univ., Soc. of Muon and Meson Science of Japan
http://www.jmeson.org/
musr2017/index.html
	Саппоро
25.06.2017
30.06.2017
	
920	IN-PHARMA JAPAN –
Международная выставка и конференция. Фармацевтические ингредиенты
	Tokyo Int Exhibition Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake, Koto-ku Tokyo 135-0063, Japan, Reed Exhibitions Companies, Gateway House 28 The Quadrant, Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +81 (0)3 5530 1111 / +44 20 8271 2134
ф. +81 (0)3 5530 1222 / +44 20 8910 7823
http://www.bigsight.jp/english, www.pijapan.jp/en
	Токио
28.06.2017
30.06.2017
	
921	6-я международная конференция по информатике и приложениям – ICIA 2017
	Soc. of Digital Information and Wireless Communications (SDIWC)
e-mail: icia2017@sdiwc.net
http://http://sdiwc.net/conferences/6th-international-informatics-applications/
	Такамацу
31.07.2017
02.08.2017
	
922	29-я международная конференция по дефектам в полупроводниках – ICDS 29
	Secretariat
http://www.icds2017.org/
	Мацуэ
31.07.2017
04.08.2017
	
923	40-я международная ACM SIGIR конференция по исследованию и разработке в информационном поиске – SIGIR '17
	Secretariat, Keio Plaza Hotel, Shinjuku, Tokyo, Japan
http://sigir.org/sigir2017/
	Токио
07.08.2017
11.08.2017
	
924	Международная конференция  «Высокоэнергетические материалы. Демилитаризация и гражданское применение» – HEMs 2017
	Японское агентство аэрокосмических исследований, ОАО «Федеральный научно-производственный центр «Алтай», Ин-т проблем химико-энергетических технологий СО РАН, 659322, Бийск, ул. Социалистичеcкая, 1
т.  +81-422-40 3000, (3854) 30 5826 / 5882 / 5906
ф. (3854) 31 1309, 30 3043
e-mail: post@frpc.secna.ru, admin@ipcet.ru
http://frpc.secna.ru/hems.php
	Токио
04.09.2017
08.09.2017
	
925	Международная конференция по моделированию технологий производства полупроводниковых приборов – SISPAD 2017
	Secretariat
http://sites.google.com/site/
sispad2017/
	Камакура
07.09.2017
09.09.2017
	
926	IEEE Международная конференция по антеннам и приложениям – САМА 2017
	Secretariat
http://ewh.ieee.org/r10/tokyo/
aps/CAMA2017/
	Цукуба
04.12.2017
06.12.2017
	
	АМЕРИКА	
	АРГЕНТИНА	
927	SIMATEX –
Международная выставка текстильного оборудования
	Costa Salguero Exhibition Center, Av. Costanera, Buenos Aires, Mundo Textil, 25 de Mayo 267-218, Buenos Aires, Argentina
т.  +54 (11) 4808 8300, 4862 848
ф. +54 (11) 4803 2219
http://www.emitex.com.ar
	Буэнос-Айрес
04.04.2017
06.04.2017
	
928	39-я международная конференция IEEE/ACM по разработке программного обеспечения – 
ICSE 2017
	Secretariat
e-mail: info@
2017.icse-conferences.org
http://icse2017.gatech.edu/
	Буэнос-Айрес
20.05.2017
28.05.2017
	
929	BATIMAT EXPOVIVIENDA –
Международная выставка. 
Жилищное строительство
	La Rural Predio Ferial, Juncal 4431, Capital Federal, C1425BAA, Buenos Aires, Argentina, EFCA  (Exposiciones y Ferias de la Construccion Argentina), Av. de Mayo 605, 5 Piso, Buenos Aires, Argentina
т.  +54 (11) 4777 5500, 4343 7020
ф. +54 (11) 4334 4833
e-mail: info@batev.com.ar, mcarpinacci@la-rural.com.ar
http://www.batev.com.ar, www.la-rural.com.ar
	Буэнос-Айрес
28.06.2017
01.07.2017

	БРАЗИЛИЯ	
931	AUTOMEC –
Международная выставка автопарка, оборудования и сервиса
	Parque Anhembi, Av. Olavo Fontoura, 1209, Santana, Sao Paulo, Brazil, Reed Exhibitions Alcantara Machado, R. Bela Cintra, 1200 – 7 andar, Cerqueira Cesar, Sao Paulo – SP, Brazil
т.  +55 (11) 6226 0400 / 3060 5000
ф. +55 (11) 3060-5001
e-mail: info@feicorte.com.br
http://www.automecfeira.com.br
	Сан-Паулу
март 2017
апрель 2017
	
932	INTERMODAL SOUTH AMERICA –
Выставка интермодальных перевозок
	Transamerica Expo Center, Fale Conosco, Sao Paulo, Brazil, UBM Brazil Al. Tocantins, 75, 14 andar, Barueri – Alphaville SP, Brazil
т.  +55 (11) 5643 3000 / 4689 1935
ф. +55 (11) 5643 3013 / 4689 1926
e-mail: recepcao@
ubmbrazil.com.br
http://www.intermodal.com.br, www.ubmbrazil.com.br
	Сан-Паулу
март 2017
апрель 2017
	
933	INTERNATIONAL EDUCATION BRAZIL EXPO ROADSHOW – BELO HORIZONTE –
Международная студенческая выставка
	Mercure Lourdes Hot, Brazil, Studycentral Ltd, Suite 2 – Grove House 8 St Julian's Friar, Shrewsbury, SY1 1XL, UK
т.  +55 31 3298-4100, +44 (0)1743 355 580
ф. +55 31 3298 4105, +44 (0)1743 355 580
e-mail: h3575-re@accor.com.br
http://www.accorhotels.com
	Белу-Оризонти
07.03.2017
	
934	AUTOMEC –
Международная выставка автозапчастей, оборудования и услуг
	Parque Anhembi, Av. Olavo Fontoura, 1209, Santana, Sao Paulo, Brazil, Reed Exhibitions Alcantara Machado, R. Bela Cintra, 1200 – 7 andar,  Cerqueira Cesar,  Sao Paulo – SP, Brazil, Reed Exhibitions Companies Gateway House, 28 The Quadrant, Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +55 (11) 6226 0400, 3060 5000, +44 20 8271 2134
ф. +55 (11) 3060 5001, +44 20 8910 7823
http://www.automecfeira.com.br
	Сан-Паулу
апрель 2017
	
935	FEICON BATIMAT –
Международная ярмарка строительной индустрии
	Parque Anhembi, Av. Olavo Fontoura, 1209, Santana, Sao Paulo, Brazil, Reed Exhibitions Alcantara Machado, R. Bela Cintra, 1200 – 7 andar,  Cerqueira Cesar,  Sao Paulo – SP, Brazil, Reed Exhibitions Companies, Gateway House, 28 The Quadrant, Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +55 (11) 6226 0400, 3060 5000, +44 20 8271 2134
ф. +55 (11) 3060 5001, +44 20 8910 7823
http://www.feicon.com.br
	Сан-Паулу
04.04.2017
08.04.2017
	
936	FIIEE – MINAS GERAIS –
Международная выставка. 
Электроника и электронная промышленность
	Parque Anhembi, Av. Olavo Fontoura, 1209, Santana, Sao Paulo, Brazil, Reed Exhibitions Alcantara Machado, R. Bela Cintra, 1200 – 7 andar, Cerqueira Cesar, Sao Paulo - SP, Brazil
т.  +55 (11) 6226 0400, 3060 5000
ф. +55 11 3060 5001
http:// www.anhembi.com
	Сан-Паулу
24.04.2017
28.04.2017
	
937	BETT BRAZIL – EDUCAR –
Международная конференция & выставка образования, обучающих технологий и информационные и коммуникационные технологии
	Sao Paulo Expo Exhibition & Convention Center, Rodovia dos Imigrantes, km.1,5, Agua Funda, Sao Paulo – SP, 04329-100, Brazil, i2i Events Group The Studios, 2 Kingdom Street, London, W2 6JG, UK
т.  +55 (11) 5067 1717
ф. +44 (0) 203 033 2000
http://www.bettbrasileducar.com.br
	Сан-Паулу
май 2017
	
938	BROADCAST & CABLE –
 Международная технологическая выставка оборудования и услуг для телевидения, радиовещания и телекоммуникаций
	Sao Paulo Expo Exhibition & Convention Center, Rodovia dos Imigrantes, km.1,5, Agua Funda, Sao Paulo – SP, 04329-100, Brazil, Grupo Certame, Dept. Comercial e Administrativo, Av. Presidente Wilson, 210 / 11 andar,  Centro – Rio de Janeiro – RJ, Brazil
т.  +55 (11) 5067 1717, (21) 3974 2000
ф. +55 (21) 2524 2991
http://www.panoramashow.com.br
	Сан-Паулу
май 2017
июнь 2017
	
939	CEMAT SOUTH AMERICA –
Международная выставка. 
Управление грузопотоками и логистика
	Transamerica Expo Center, Fale Conosco, Sao Paulo, Brazil, Hannover Fairs do Brasil, Av. 7 de Setembro, 5890, Seminario, CEP: 80240-001, Curitiba, Brazil
т.  +55 (11) 5643 3000, (41) 3027 6707
ф. +55 (11) 5643 3013, (41) 3029 6486 
e-mail: hanover@hanover.com.br
http://www.transamericaexpo.
com.br, www.hanover.com.br
	Сан-Паулу
16.05.2017
18.05.2017
	
940	FEIPLASTIC –
Международная выставка. 
Промышленность по производству различных полимеров
	Parque Anhembi, Av. Olavo Fontoura, 1209, Santan, Sao Paulo Brazil, Reed Exhibitions Companies, Gateway House, 28 The Quadrant Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +55 (11) 6226 0400, +44 (20) 8271 2134
ф. +44 (20) 8910 7823
http://www.feiplastic.com.br
	Сан-Паулу
22.05.2017
26.05.2017
	
941	EXPOSEC –
Международная выставка по безопасности
	Sao Paulo Expo Exhibition & Convention Center, Rodovia dos Imigrantes, km.1,5, Agua Funda, Sao Paulo – SP, 04329-100, Brazil, Grupo Cipa Fiera Milano, Rua Correia de Lemos, 158C, Chacara Inglesa, 04140-000 – Sao Paulo, Brazil
т.  +55 (11) 5067-1717, 5585-4355
e-mail: feira@cipanet.com.br
http://www.saopauloexpo.com.br, www.cipanet.com.br
	Сан-Паулу
23.05.2017
27.05.2017
	
942	FISPAL TECNOLOGIA –
Международная выставка упаковки, переработки и логистики для пищевой промышленности
	Parque Anhembi, Av. Olavo Fontoura, 1209, Santana, Sao Paulo, Brazil, BTS Informa, Edificio Morumbi Square, Av. Dr. Chucri Zaidan, 80 – 2 Andar – Bloco C, Brooklin, Sao Paulo, SP, Brazil
т.  +55 (11) 6226 0400, 3598 7800
ф. +55 (11) 3598 7801
http://www.fispaltecnologia.com.br/en/
	Сан-Паулу
июнь 2017
	
943	FEIMAFE –
Международная выставка. 
Механические станки и интегрированные системы производственного оборудования
	Parque Anhembi, Av. Olavo Fontoura, 1209, Santana, Sao Paulo, Brazil, Reed Exhibitions Companies, Gateway House, 28 The Quadrant Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +55 (11) 6226 0400, +44 (20) 8271 2134
ф. +44 (20) 8910 7823
e-mail: international@alcantara.com.br
http://www.anhembi.com.br, www.reedexpo.com
	Сан-Паулу
05.06.2017
10.06.2017
	
944	CONSTRUCTION EXPO –
Международная выставка. 
Строительство и инфраструктура
	Sao Paulo Expo Exhibition & Convention Center,  Rodovia dos Imigrantes, km.1,5, &#193;gua Funda, Sao Paulo – SP, 04329-100, Brazil, Sobratema  (Assn Brasileira de tecnologia para Equipamentos e Manutencao), Av. Francisco Matarazzo, 404 Cj 401 Agua Branca,  Sao Paulo/SP, Brazil
т.  +55 (11) 5067 1717, 3662 4159
ф. +55 (11) 3662 2192
http://www.constructionexpo.
com.br/
	Сан-Паулу
07.06.2017
09.06.2017
	
945	27-я международная конференция по истории и картографии – ICHC
	Секретариат
http://www.maphistory.info/
ichcintro.html
	Белу-Оризонти
09.07.2017
14.07.2017
	
946	Всемирная конференция по экспериментальной передаче тепла, механике жидкости и термодинамике – ExHFT-9
	Prof. Jader Barbosa Jr., Dept. of Mechanical Engineering, Federal Univ. of Santa Catarina, Florianopolis-SC - 88040900, Brazil
т.  +(55) 48 3721 7916
ф. +(55) 11 3361 3089
e-mail: jrb@polo.ufsc.br, 
eventus@eventus.com.br
http://exhft9.org/
	Игуасу
11.07.2017
15.07.2017
	
947	Международная конференция SBMO/IEEE MTT-S по микроволнам  и оптоэлектронике – 
IMOC 2017
	Secretariat, Aguas de Lindoia, Brazil
http://www.imoc2017.com
	Сан-Паулу
27.08.2017
30.08.2017
	
948	2-й Международный симпозиум по инструментальным системам, схемам и измерительным преобразователям – INSCIT 2017
	Secretariat
т.  +55 85 3366-9415/ 9608
e-mail: chiponthesands@
lesc.ufc.br
http://chiponthesands.lesc.ufc.br/inscit-2017/home
	Форталеза
28.08.2017
01.09.2017
	
949	INTERNATIONAL EDUCATION BRAZIL EXPO ROADSHOW – FALL – RIO DE JANEIRO –
Международная студенческая выставка
	Sofitel, Copacabana, Avenida Atlantica, 4240, Copacabana, Rio de Janeiro, Brazil, Studycentral Ltd, Suite 2 – Grove House,  8 St Julian's Friar, Shrewsbury, SY1 1XL, UK
т.  +55 21 2525 1232, +44 (0)1743 355 580
ф. +55 21 2525 1200
http://www.universityfairs.com/
fairs
	Рио-де-Жанейро
сентябрь 2017
	
950	EXPO AERO BRASIL –
Международная авиационная и оборонная выставка
	Dept., de Ciencia e Tecnologia Aeroespacial, Avenida Brigadeiro Faria Lima, 1.941, Parque Martim Cerere, Sao Jose dos Campos, Brazil, Aeromarketing Promocoes e Eventos, Rua Comendador Miguel Calfat, 642, Vila Olimpia, Sao Paulo – SP, Brazil
т.  +55 (12) 3947 6654, (11) 3845 1344
ф. +55 (12) 3941 3700, (11) 3845 1344
e-mail: acs@cta.br
http://www.expoaerobrasil.com.br, www.cta.br
	Сан-Жозе-ду-Кампос
21.09.2017
24.09.2017
	
951	ANALITICA LATIN AMERICA –
Международная выставка. 
Лабораторные технологии, анализ, биотехнологии и метрология
	Transamerica Expo Center, Fale Conosco, Sao Paulo, Brazil, NurnbergMesse Brasil, Rua Verbo Divino, 1.547, 7 andar, Sao Paulo-SP, Brazil
т.  +55 (11) 5643 3000, 3205 5000
ф. +55 (11) 5643 3013, 3205 5070
http://www.analiticanet.com.br/br/index.php?pgid=home&mi=00100000000
	Сан-Паулу
26.09.2017
28.09.2017
	
952	FEINOX –
Выставка технологий производства нержавеющей стали
	Centro de Exposicoes Imigrantes, Rodovia dos Imigrantes, km.1,5, 04329-900 Sao Paulo/SP, Brazil
т.  +55 (11) 5073 7799
ф. +55 (11) 5058 9400
http://www.centroimigrantes.
com.br
	Сан-Паулу
01.10.2017
03.10.2017
	
953	WIRE SOUTH AMERICA –
Международная выставка. 
Провода и кабельная промышленность
	Centro de Exposicoes Imigrantes, Rodovia dos Imigrantes, km.1,5, 04329-900 Sao Paulo/SP, Brazil
т.  +55 (11) 5073 7799
ф. +55 (11) 5058 9400
http://www.centroimigrantes.
com.br
	Сан-Паулу
06.10.2017
08.10.2017
	
	КАНАДА	
954	Международная конференция по аналитике и аналитике знаний – LAK '17
	Simon Fraser Univ.
http://lak16.solaresearch.org/
	Ванкувер
13.03.2017
17.03.2017
	
955	AEROMART MONTREAL 2017 –
Международный форум аэрокосмической промышленности
	Thomas Gayraud, Projet Director, Palais des Congres de Monteal, 159, rue Saint-Antoine Ouest, Canada, abe  (advanced business events), 35/37, rue des Abondances, 92513 Boulogne Billancou, Cedex France
т.  +1 (514) 871 8122, +33 (0)1 4186 4170
ф. +1 (514) 871 3188, +33 (0)1 4604 5 61
http://www.bciaerospace.com/
montreal/en
	Монреаль
04.04.2017
06.04.2017
	
956	Международная конференция по глобализации и вопросам высшего образования – ICGIHE 2017
	Secretariat, Dr. A Senthil Kumar
т.  +61-02-8006-8122
e-mail: mail@coreconferenes.com
http://icgihe.coreconferences.com
	Оттава
10.05.2017
12.05.2017
	
957	Международная конференция по глобальному миру – ICGP 2017
	Secretariat, Dr. A Senthil Kumar
т.  +61-02-8006-8122
e-mail: mail@coreconferenes.com
http://icgp.coreconferences.com/
	Оттава
10.05.2017
12.05.2017
	
958	Международная конференция по образованию, бизнесу и архитектурному дизайну – ICEBAD 2017
	Secretariat, Dr. A Senthil Kumar
т.  +61-02-8006-8122
e-mail: mail@coreconferenes.com
http://icebad.coreconferences.com
	Оттава
10.05.2017
12.05.2017
	
959	Международная конференция по социальным наукам и обществу – ICSSPA 2017
	Secretariat, Dr. A Senthil Kumar
т.  +61-02-8006-8122
e-mail: mail@coreconferenes.com
http://icsspa.coreconferences.com
	Оттава
10.05.2017
12.05.2017
	
960	Международная конференция по технологиям и экологии – 
ICTES 2017
	Secretariat, Dr. A Senthil Kumar
т.  +61-02-8006-8122
e-mail: mail@coreconferenes.com
http://ictes.coreconferences.com
	Оттава
10.05.2017
12.05.2017
	
961	Международная конференция по управлению бизнесом, обществом и людьми – ICBMSHB 2017
	Secretariat, Dr. A Senthil Kumar
т.  +61-02-8006-8122
http://icbmshb.coreconferences.com/
	Оттава
10.05.2017
12.05.2017
	
962	Международный симпозиум по обонянию и электронному носу – ISOEN 2017
	Conference Org., Cynda Covert
т.  +35 2872 5544
e-mail: ccovert@
conferencecatalysts.com
http://isoen2017.org/
	Монреаль
28.05.2017
31.05.2017
	
963	GLOBAL PETROLEUM SHOW –
Международная выставка. 
Нефть и газ
	Stampede Park – Big 4 Building, 1801 Big Four Trail SE, Calgary, Alberta T2G 2W1, Canada, dmg :: events, 3 Stamford Landing, Suite 400, 46 Southfield Ave., Stamford, CT 06902, USA
http://petroleumshow.com, www.dmgevents.com
	Калгари
13.06.2017
15.06.2017
	
964	12-я Международная конференция по оптическим датчикам органических и гибридных полупроводников – OP 2017
	Org. Committee: Carlos Silva, Univ. de Montrуal, Stуphane Kуna-Cohen, Polytechnique Montrуal
http://op2017.org
	Квебек
19.06.2017
23.06.2017
	
965	15-я международная конференция по физике астрочастиц и подземным физическим исследованиям – TAUP 2017
	Secretariat
http://taup2017.snolab.ca
	Садбери
24.07.2017
28.07.2017
	
966	10-я международная конференция по компьютерной науке и инженерии программного обеспечения – C3S2E '17
	Secretariat
e-mail: admin@confsys.org
http://confsys.encs.concordia.ca/C3S2E/c3s2e17/c3s2e17.php
	Монреаль
25.07.2017
	
967	ITE 2017 –
Международная транспортно-логистическая выставка
	Inst. of Transportation Engineers, 1627 Eye Street, NW, Suite 600 | Washington, DC 20006 USA
т.  +1 (202) 785 0060
ф. +1 (202) 785 0609
e-mail: ite_staff@ite.org
http://www.ite.org/calendar/
	Торонто
30.07.2017
02.08.2017
	
968	Международное совещание по применению ядерных исследований и утилизации ускорителей – AccApp '17
	American Nuclear Soc., Canadian Nuclear Soc. (CNS)
http://accapp17.org/
	Квебек
31.07.2017
04.08.2017
	
969	35-я международная конференция ACM по проектированию связи – SIGDOC '17
	Secretariat
http://sigdoc.acm.org/
conference/2017
	Галифакс
11.08.2017
13.08.2017
	
970	25-я международная конференция по ACM SIGKDD по выявлению знаний в информационной проходке – KDD 17
	KDD 2017 Organization
http://kdd.org/kdd2017/
	Галифакс
13.08.2017
17.08.2017
	
971	Международная конференция «Прикладная математика, моделирование и вычислительная наука» – AMMCS 2017
	Secretariat
e-mail: ammcs-2017@wlu.ca
http://www.ammcs2017.wlu.ca/
	Ватерлоо, Онтарио
20.08.2017
25.08.2017
	
972	3-я международная конференция по сетям и информационным технологиям – ICCSNIT '17
	Er. Chetan Sikka, Secretariat
т.  +91 98 8800 3002
e-mail: info@innovative
researchpublication.com
http://www.iccsnit.org/
	Монреаль
26.08.2017
27.08.2017
	
973	Международная конференция IEEE «Системы, человек и кибернетика» – SMC 2017
	Anup Basu, 4-02 Athabasca Hall, Computing Science Univ. of Alberta, Edmonton AB Canada T6G 2E8
т.  +1 (780) 459 1433
e-mail: anupbasu1@gmail.com
http://www.smc2017.org
	Банф, Альберта
01.10.2017
04.10.2017
	
974	14-я международная конференция по рентгеновской микроскопии – XRM 2018
	Секретариат
http://www.xrm2018.com
	Саскатун
26.10.2017
30.10.2017
	
	КОЛУМБИЯ	
975	AGROEXPO BOGOTA –
Международная ярмарка. 
Крупный рогатый скот и сельскохозяйственная промышленность
	Corferias – Centro de Convenciones, Carrera 37 No 24, 67 Bogota, Colombia
т.  +57 (1) 381 0000 / 30
http://www.corferias.com, www.agroexpo.com
	Богота
13.07.2017
23.07.2017
	
976	ESS –
Международная выставка по безопасности
	Corferias – Centro de Convenciones, Carrera 37 No 24, 67 Bogota, Colombia, Corferias, Carrera 40 No 22C 67, Bogota, Colombia
т.  +57 (1) 381 0000/30
http://corferias.com
	Богота
август 2017
	
977	SALA LOGISTICA DE LAS AMERICAS –
Международная выставка по логистике
	Corferias – Centro de Convenciones, Carrera 37 No 24, 67 Bogota, Colombia, Corferias, Carrera 40 No 22C 67, Bogota, Colombia
т.  +57 (1) 381 0000/30
http://www.saladelasamericas.
com
	Богота
август 2017
	
	КУБА	
978	4-й Карибский симпозиум по космологии, гравитации, ядерной физике и астрофизике – 
STAR 2017 – SMFNS 2017, 
5-й международный симпозиум по сильным электромагнитным полям и нейтронным звездам – 
SMFNS 2017
	Cesar Augusto Zen Vasconcellos
т.  +5551 8357 1902
e-mail: stars2017smfns@gmail.com
http://indico.cern.ch/event/
542644/
	Гавана
07.05.2017
13.05.2017
	
	МЕКСИКА	
979	EXPO PACK MEXICO –
Международная выставка упаковочного оборудования и материалов
	Expo Bancomer Santa Fe, Av. Santa Fe No. 270, Colonia Santa Fe, C.P. 01210 Mexico, D.F., Mexico, PMMI  (Packaging Machinery Manufacturers Inst.), 4350 North Fairfax, Dr. Suite 600, Arlington, VA 22203, USA
т.  +52 (55) 5292 5350
ф. +52 (55) 5292 5351
e-mail: inform@oprex.com.mx
http://www.expopack.com.mx
	Мехико
май 2017
	
980	COATECH –
Международная выставка. 
Порошковое покрытие, промышленная очистка и борьба с коррозией, промышленный контроль
	Cintermex, Av. Fundidora 501, Col. Obrera, Monterrey, N.L. 64010 Mexico, Trade Show Factory, Tzenzontles No. 560, Col. San Jemo Monterey, NL 64630, Mexico
т.  +52 (81) 8369 6969 / 8333 4400
ф. +52 (81) 8369 6911 / 8346 2597
http://coatechmexico.com/2015/
index.php/en
	Монтеррей
02.05.2017
04.05.2017
	
981	FASTENER FAIR MEXICO –
Международная выставка  по крепежным и фиксирующим технологиям
	Centro Banamex, Avenida del Conscripto, Numero 311, Mexico DF, Cp 11200, Mexico, Mack Brooks Exhibitions, Romeland House, Romeland Hill, St. Albans Herts AL3 4ET, UK
т.  +52 (55) 5268 2036, +44 1727 814 400
ф. +52 (55) 5268 2004, +44 1727 814 501
e-mail: info@fastenerfair.com.mx, mexico@fastenerfair.com
http://fastenerfair.com.mx, www.centrobanamex.com
	Мехико
20.06.2017
21.06.2017
	
982	42-я международная конференция по инфракрасным, миллиметровым и терагерцовым волнам – IRMMW-THz 2017
	Secretariat
http://www.irmmw-thz2017.org
	Канкун
27.08.2017
01.09.2017
	
	НИДЕРЛАНДСКИЕ АНТИЛЬСКИЕ ОСТРОВА	
983	7-й международный симпозиум IEEE по компьютерным достижениям в мультисенсорной адаптивной обработке – CAMSAP 2017
	Secretariat
http://www.cs.huji.ac.il/conferences/CAMSAP17
	Кюрасао, о.
10.12.2017
13.12.2017
	
	ПЕРУ	
984	EXPOPLAST PERU –
Международная выставка. 
Пластиковая промышленность
	Centro de Convenciones Jockey Plaza, Av. J. prado Este Nro. 4200, Santiago de Surco, Lima, Peru
т.  +51 (1) 437 4100
http://www.expoplastperu.com
	Лима
май 2017
	
	США	
985	WORLD OF CONCRETE 2017 –
Выставка и конференция по производству бетона и цемента
	Las Vegas Convention Center, 3150 Paradise Road, Las Vegas, NV 89109, USA, Hanley Wood Exhibitions, 6191 N. State Hwy. 161, Suite 500, Irving, TX 75038, USA
т.  +1 (702) 892 0711, (972) 536 6300
ф. +1 (702) 892 2933, (972) 536 6301
http://www.worldofconcrete.com, www.lvcva.com
	Лас-Вегас, Невада
02.02.2017
05.02.2017
	
986	Международная конференция IEEE по полупроводниковым микросхемам – ISSCC 2017
	Melissa Widerkehr, Director of Operations, ISSCC, 19803 Laurel Valley Place, USA MD Montgomery Village 20886
т.  +1 (301) 527 0900 ext. 1
ф. +1 (301) 527 0994
e-mail: melissaw@
widerkehr.com
http://www.isscc.org
	Сан-Франциско, Калифорния
05.02.2017
09.02.2017
	
987	20-я международная конференция «Компьютерная поддержка коoперативной работы» – CSCW 2017
	General Conference Co-Chairs Charlotte Lee, Univ. of Washington, Steve Poltrock
e-mail: Chairs2017@cscw.acm.org
http://cscw.acm.org/2017/
	Портленд, Мэн
25.02.2017
01.03.2017
	
988	XI  Международная научно-практическая конференция «Актуальные направления фундаментальных и прикладных исследований»
	Научно-издательский центр «Академический»
т.  +7 (900) 457 1223
e-mail: tareas@bk.ru
http://tareas.science-publish.ru
	Норт-Чарлстон
27.02.2017
28.02.2017
	
989	WORLD VACCINE CONGRESS WASHINGTON –
Всемирный конгресс по вакцинам
	Walter E. Washington Convention Center, 900 9th Street N.W. Washington D.C., 20001, USA, Terrapinn Holdings Ltd, 4th Floor, Welken House, 10-11 Charterhouse Square, London EC1M 6EH, UK
т.  +44 (0)20 7608 7030
ф. +44 (0)20 7608 7040
http://www.dcconvention.com, www.terrapinn.com
	Вашингтон, Округ Колумбия
март 2017
	
990	Питтсбургская конференция по аналитической химии и прикладной спектроскопии – Pittcon 2017
	The Pittsburgh Conference, 300 Penn Center Blvd., Suite 332, Pittsburgh, PA 15235-5503, USA
т.  +1 (412) 825 3220
http://www.pittcon.org
	Чикаго, Иллинойс
01.03.2017
09.03.2017
	
991	Международная конференция IEEE по акустике, речи и обработке сигналов – ICASSP 2017
	Nicole Allen, 445 Hoes Lane, Piscataway NJ USA 08854
т.  +1 (732) 465 5879
e-mail: n.allen@ieee.org
http://www.icassp2015.org
	Новый Орлеан, Луизиана
05.03.2017
09.03.2017
	
992	Международный симпозиум по проектированию на физическом уровне – ISPD '17
	Секретариат
http://www.ispd.cc
	Портленд, Орегон
19.03.2017
20.03.2017
	
993	10-й международный семинар по нелинейным волнам и хаосу – NWCW17
	George Morales UCLA Department of Physics
e-mail: bruce.t.tsurutani@jpl.nasa.gov
http:///www.aps.org/meetings/meeting.cfm?name=NWCW17
	Сан-Диего, Калифорния
20.03.2017
24.03.2017
	
994	WORLD PETROCHEMICAL CONFERENCE –
Всемирная нефтехимическая конференция и семинары
	Marriott Marquis, Houston, 1777 Walker Str., Houston, TX 77010, USA, IHS, 321 Inverness Drive South, Englewood, Colorado 80112, USA
т.  +1 (713) 654-1777, (832) 619-8599
http://www.ihs.com/events/wpc-2016/home.html, www.marriott.com/hotels/travel/houmq-marriott-marquis-houston 
	Хьюстон
20.03.2017
24.03.2017
	
995	Международная конференция по границам характеризации и метрологии для наноэлектроники – FCMN
	Contact Information: David Seiler
e-mail: david.seiler@nist.gov
http://www.aps.org/meetings/
meeting.cfm?name=FCMN17
	Монтерей, Калифорния
21.03.2017
23.03.2017
	
996	PAPER –
Международная выставка и конференция. Бумажная промышленность
	Lotte New York Palace, 455 Madison Avenue, New York, NY 1002, USA, NPTA Alliance  (Assn), 500 Bi-County Blvd. Ste. 200E, Farmingdale, NY 11735, USA
т.  +1 (212) 888-7000
ф. +1 (212) 303-6000
e-mail: info@lottenypalace.com
http://www.lottenypalace.com, www.gonpta.com
	Чикаго, Иллинойс
26.03.2017
28.03.2017
	
997	CORROSION –
Международная конференция и выставка по защите от коррозии
	Ernest N. Morial Convention Center, 900 Convention Center Blvd. New Orleans, LA 70130, USA, NASE Int, 15835 Park Ten Place, Houston, Texas 77084, USA
т.  +1 (504) 582-3023
ф. +1 (504) 582-3032
e-mail: m-s@mccno.com
http://www.mccno.com, www.nacecorrosion.org/
	Новый Орлеан, Луизиана
26.03.2017
30.03.2017
	
998	Конференция и выставка по прикладной силовой электронике – APEC 2017
	Donna Johnson, IEEE Industry Applications Soc., IEEE Power Electronics Soc.
e-mail: apec@apec-conf.org
http://www.apec-conf.org/
about/future/
	Тампа
26.03.2017
30.03.2017
	
999	Международный симпозиум IEEE по инерциальным датчикам и системам – INERTIAL 2017
	Secretariat
http://ieee-inertial.org
	Лихуэ, Гавайи
27.03.2017
30.03.2017	
				
1001	Международный симпозиум IEEE по физическим основам надежности – IRPS 2017
	Phyllis Mahoney, IRPS c/o Widerkehr and Associates, 19803 Laurel Valley Place, Montgomery Village, MD USA 20886
т.  +1 (301) 527 0900
e-mail: phyllism@widerkehr.com
http://www.irps.org
	Монтерей, Калифорния
02.04.2017
06.04.2017
	
1002	Международная конференция SIAM по численному моделированию горения – NC '17
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics, 3600 Market Str, 6th Floor, Philadelphia, PA 19104-2688 USA
http://www.siam.org/meetings/
nc17
	Орландо, Флорида
03.04.2017
05.04.2017
	
1003	AUTOMATE SHOW –
Международная промышленная торговая выставка технологий автоматизации в Северной Америке
	McCormick Place, 2301 S. Lake Shore Drive, Chicago, Illinois 60616, USA, A3 (Assn for Advancing Automation), 900 Victors Way, Suite 140, Ann Arbor, MI 48108A, USA
т.  +1 (312) 791 7000
ф. +1 (312) 791 6543
e-mail: tmobley@mpea.com
http://www.automateshow.com, www.mccormickplace.com
	Чикаго, Иллинойс
03.04.2017
06.04.2017
	
1004	ISC WEST –
Международная выставка и конференция. Безопасность
	Sands Expo & Convention Center, 201 Sands Ave., Las Vegas, Nevada 89169, USA, Assn Expositions and Services, 383 Main Ave., Norwalk  CT 06851, USA, Reed Exhibition Companies, Gateway House, 28 The Quadrant Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +1 (702) 733 5556, +44 20 8271 2134
ф. +1 (702) 733 5568, +44 20 8910 7823
http://www.securityshow.ru, www.iscwest.com
	Лас-Вегас, Невада
05.04.2017
07.04.2017
	
1005	SPIE DSS – DEFENSE, SECURITY & SENSING –
Выставка и конференции по обороне, безопасности, промышленности и окружающей среде
	Anaheim Convention Center, SPIE  (Intl Society for Optical Engineering), PO Box 10, 1000 20th St., Bellingham, WA 98225-6705, USA
т.  +1 (410) 649 7000
ф. +1 (410) 649 7008
http://spie.org/conferences-and-exhibitions/defense--commercial-sensing
	Анахейм, Калифорния
09.04.2017
13.04.2017
	
1006	20-я международная конференция по гибридным системам: расчет и контроль (часть CPS недели)  – HSCC '17
	Секретариат
http://www.hscc-conference.org/
	Питтсбург
18.04.2017
20.04.2017
	
1007	NEW MEXICO INTERNATIONAL AUTO SHOW –
Международное авто шоу
	Albuquerque Convention Center, 401 2sd Street NW, Albuquerque, NM 87102, USA, Motor Trend Auto Shows, Inc., 6405 Flank Drive, Harrisburg, PA 17112, USA
т.  +1 (505) 768 4575,  (717) 67 4300
ф. +1 (505) 768 323, (717) 671 4303
http://newmexicoautoshow.com
	Альбукерке
21.04.2017
23.04.2017
	
1008	Международная выставка и конференция по фармацевтическим разработкам и технологиям – PHARMA TECH 2017
	Секретариат
т.  +1-650-889-4686
http://http://pharmatech.pharmaceuticalconferences.com/
	Лос-Анджелес, Калифорния
24.04.2017
27.04.2017
	
1009	Международная конференция по металлургическим покрытиям и тонким пленкам – ICMCTF '17
	Conference Secretary: Mabel Zabinski, Town and Country Resort & Convention Center (San Diego, CA), AVS Science and Technology Soc., 120 Wall Street, 32nd Floor, New York, NY 10005, USA
т.  +1 (619) 291 7131
ф. +1 (619) 291 358, (212) 248-0245
http://http://www2.avs.org/conferences/ICMCTF/2017/index.htm
	Сан-Диего, Калифорния
24.04.2017
28.04.2017
	
1010	POLYMER FOAM –
Международная конференция по термопластичным, термореактивным эластомерам, производству пены и технологии производства
	Marriott Pittsburgh City Center, 112 Washington Place, Pittsburgh, Pennsylvania 15219 USA, Applied Market Information Ltd, 6 Pritchard Str.,  Bristol, BS2 8RH, UK
т.  +1 (412) 471 4000, +44 (0) 117 924 9442
ф. +1 (412) 281 4797, +44 (0) 117 311 1534
http://www.amiplastics.com
	Питтсбург
02.05.2017
03.05.2017
	
1011	Международная конференция IEEE по компьютерной фотографии – ICCP 2017
	Secretariat
http://iccp2017.stanford.edu
	Станфорд, Калифорния
05.05.2017
07.05.2017
	
1012	Международный симпозиум IEEE по медицинским измерениям и  приложениям – MeMeA 2017
	Секретариат, Registration Manager: Casey Henshaw
e-mail: chenshaw@
conferencecatalysts.com
http://memea2011.ieee-ims.org
	Рочестер, Нью-Йорк
08.05.2017
10.05.2017
	
1013	Конференция IEEE по радарам – RadarConf17
	Secretariat
e-mail: webmaster@radarconf2017.org 
http://www.radarconf17.org
	Сиэтл, Вашингтон
08.05.2017
12.05.2017
	
1014	AVIATION FESTIVAL AMERICAS –
Авиационная выставка
	Hilton Miami Downtown, 1601 Biscayne Blvd., Miami, Florida, 33132, USA, Terrapinn USA, 96 Spring Street, 4th Floor, New York, NY 10012, USA
т.  +1 (305) 374 0000
ф. +1 (305) 714 3704
e-mail: enquiry.us@
terrapinn.com
http://www.hiltonmiamidowntown.com, www.terrapinn.com
	Майами, Флорида
09.05.2017
10.05.2017
	
1015	Международная конференция и выставка по нанотехнологиям – Nanotech 2017
	Gaylord National Hotel & Convention Center, NSTI  (Nano Science and Technology Inst.), 696 San Ramon Valley Blvd., Ste. 423, Danville, CA 94526, USA
т.  +1 301 965 4000, (925) 353-5004 
ф. +1 301 965 4098, (925) 886 8461
e-mail: nanotech@madridge.com
http://www.marriott.fr/hotels/fact-sheet/travel/wasgn-gaylord-national-resort-and-convention-center, www.techconnectworld.
com/World2017/
	Вашингтон, Округ Колумбия
14.05.2017
17.05.2017
	
1016	Interop-Las Vegas 2017 –
Международная выставка. 
Информационные технологии
	United Business Media, de Entree 73, Toren A, 1101 BH, Amsterdam, Netherlands
т.  +1 866 535 8992 (Toll Free)
ф. +1 415 947 6916 
e-mail: interoplvregistration@
ubm.com
http://www.interop.com/lasvegas/?itc=we_ilv_le_ilv_hdr_img_logo
	Лас-Вегас, Невада
15.05.2017
19.05.2017
	
1017	Международная конференция IEEE по науке о плазме – 
ICOPS 2017
	Lisa Boyd, 445 Hoes Lane, Piscataway NJ USA 08854
ф. +1 (732) 562 6359
e-mail: l.boyd@ieee.org
http://ieee-npss.org/directory-of-plasma-conferences/
	Атлантик Сити
21.05.2017
25.05.2017
	
1018	Международный симпозиум IEEE по схемам и системам – 
ISCAS 2017
	Barbara Wehner, PO Box 265, Beverly Shores IN USA 46301
т.  +1 (219) 871 0210
ф. +1 (312) 604 7376
e-mail: bwehner@amg-corp.com
	Балтимор
28.05.2017
31.05.2017
	
1019	WASTE EXPO –
Международная выставка. 
Утилизация и переработка отходов
	Las Vegas Convention Center, 3150 Paradise Road, Las Vegas, NV, 89109, USA, Primedia Business Exhibitions, 330 N. Wabash Ave., Suite 2300,  Chicago, IL 60611, USA
http://www.wasteexpo.com/we16/public/enter.aspx, www.lvcva.com
	Лас-Вегас, Невада
июнь 2017
	
1020	Конференция по электронному автоматическому проектированию (Electronic Design Automation Conference) – DAC
	MP Associates, Inc., 5305 Spine Rd., Suite A, Boulder, CO 80301, USA
http://dac.com, www.mpassociates.com
	Остин, Техас
июнь 2017
	
1021	Международный микроволновый симпозиум IEEE/MTT-S – 
MTT 2017
	Elsie V. Cabrera, CMP, IEEE MCM, 445 Hoes Lane, Piscataway NJ USA 08854
т.  +1 (732) 981 3428
e-mail: e.cabrera@ieee.org
	Гонолулу, Гавайи
04.06.2017
09.06.2017
	
1022	AIAA AVIATION AND AERONAUTICS FORUM –
Ежегодный форум Американского Института Аэронавтики и Астронавтики
	Sheraton Denver Downtown Hotel, 1550 Court Pl, Denver, CO 80202, USA, AIAA (American Institute of Aeronautics and Astronautics)
т.  +1 (303) 893-3333
e-mail: chriss@aiaa.org
http://www.sheratondenverdowntown.com, www.aiaa.org
	Денвер, Колорадо
05.06.2017
09.06.2017
	
1023	22-й ACM симпозиум по Access Control Models и технологиям – SACMAT '17
	Dr. Gail-Joon Ahn, Computer Science and Engineeringб Ira. A. Fulton Schools of Engineering, Arizona State Univ.
т.  +1 480 965 9007
e-mail: gahn@asu.edu
http://www.sacmat.org/2017/
index.php
	Индианаполис
12.06.2017
14.06.2017
	
1024	Международная конференция по суперкомпьютерам – ICS 2017
	Secretariat
http://www.ics-conference.org/
	Чикаго, Иллинойс
14.06.2017
16.06.2017
	
1025	BIO 2017 –
Международный форум и выставка по биотехнологиям
	Bio  (Biotechnology Industry Org.), 1201 Maryland, Avenue, SW Suite 900, Washington, DC 20024, USA
т.  +1 (415) 974 4192
ф. +1 (415) 974 4073
http://convention.bio.org
	Сан-Диего, Калифорния
19.06.2017
22.06.2017
	
1026	TECHTEXTIL NORTH AMERICA –
Международная выставка технического текстиля и нетканых материалов
	McCormick Place, 2301 S. Lake Shore Drive, Chicago, Illinois 60616, USA, Messe Frankfurt, Inc., 1600 Parkwood Circle, Suite 615, Atlanta, Georgia 30339, USA
т.  +1 (770) 984-8016 
ф. +1 (770) 984-8023
e-mail: tmobley@mpea.com
http://techtextil-northamerica.us.
messefrankfurt.com/atlanta/en/
for_attendees/welcome.html, www.usa.messefrankfurt.coml, www.usa.messefrankfurt.com
	Чикаго, Иллинойс
20.06.2017
22.06.2017
	
1027	Международный семинар по вопросам времени выполнения и операционным системам для суперкомпьютеров – ROSS 2017
	Workshop Chairs: Torsten Hoefler, ETH Zurich, Kamil Iskra, Argonne Nat. Lab.
http://www.mcs.anl.gov/events/workshops/ross/2017/
	Вашингтон, Округ Колумбия
27.06.2017
	
1028	INTERSOLAR NORTH AMERICA –
Выставка. Фотогальваника и солнечные тепловые установки. Технологии производства солнечных батарей
	Moscone Convention Center, 747 Howard Str., San Francisco, CA, 94103, USA
т.  +1 (415) 974 4192
ф. +1 (415) 974 4073
http://www.intersolar.us/en/home.html
	Сан-Франциско, Калифорния
июль 2017
	
1029	Международный симпозиум IEEE Общества по антеннам и распространению сигналов
	Dan Sievenpiper, 9500 Gilman Drive #0407, La Jolla CA USA 92093
т.  +1 (858) 342 0053
ф. +1 (858) 822 6678
e-mail: dsievenpiper@eng.ucsd.edu
	Сан-Диего, Калифорния
09.07.2017
15.07.2017
	
1030	Международный симпозиум по тестированию программного обеспечения и анализу – 
ISSTA '17
	Campus – Univ. of California, Santa Barbara
т.  +351 (265) 520 185 
ф. +44 (203) 014 8813 
http://conf.researchr.org/home/
issta-2017
	Санта-Барбара, Калифорния
10.07.2017
14.07.2017
	
1031	SEMICON WEST –
Международная выставка и конференция, посвященная полупроводниковому оборудованию, материалам и услугам
	Moscone Convention Center, 747 Howard Str., San Francisco, CA 94103, USA
т.  +1 (415) 974 4192
ф. +1 (415) 974 4073
http://www.semiconwest.org/
	Сан-Франциско, Калифорния
11.07.2017
13.07.2017
	
1032	7-я международная конференция по бифуркации и неустойчивости в гидродинамике – BIFD 2017
	Секретариат, Sam Houston State Univ., Huntsville, Texas 77341
т.  (936) 294-1111 | (866)
http://www.shsu.edu/bifd2017
	Вудлендс, Техас
11.07.2017
14.07.2017
	
1033	21-я международная конференция по магнетизму – ICM 2018
	ICM2018 Secretariat
http://www.aps.org/meetings/
meeting.cfm?name=ICM18
	Сан-Франциско, Калифорния
16.07.2017
20.07.2017
	
1034	20-я международная конференция по динамике электронов в полупроводниках, оптоэлектронике и наноструктурам – EDISON 20
	Jonathan Bird, General Chair of EDISON '20
т.  +1 716 645-1015
ф. +1 716 645-3656
e-mail: edison20chair@buffalo.edu
http://www.buffalo.edu/edison20.html
	Буффало
16.07.2017
21.07.2017
	
1035	10-я конференции ACM по безопасности и конфиденциальности беспроводных и мобильных сетей – ACM WiSec '17
	Secretariat
http://wisec2017.ccs.neu.edu/
	Бостон, Массачусетс
17.07.2017
20.07.2017
	
1036	Конференция IEEE по ядерным и космическим излучениям – NSREC 2017
	Secretariat, New Orleans Marriott
http://www.nsrec.com
	Новый Орлеан, Луизиана
17.07.2017
21.07.2017
	
1037	Международный симпозиум IEEE по наукам о Земле и дистанционному зондированию – 
IGARSS 2017
	Saibun Tjuatja, 416 Yates St., 5/F Nedderman Hall, Dept. of Electrical Engineering, UTA Box 19016, Arlington TX USA 76019
т.  +1 (817) 272 3974
e-mail: tjuatja@uta.edu
	Форт-Уэрт, Техас
23.07.2017
28.07.2017
	
1038	Международный симпозиум IEEE/ACM по наноразмерным архитектурам – NANOARCH 2017
	General Chair: Csaba Andras Moritz
e-mail: andras@ecs.umass.edu
http://www.nanoarch.org/17/index.html
	Ньюпорт, Род-Айленд
25.07.2017
26.07.2017
	
1039	17-я международная конференция по нанотехнологиям – 
IEEE-NANO 2017
	Secretariat
т.  +1 (503) 697 1758
http://www.ieeenano17.org
	Питтсбург
25.07.2017
28.07.2017
	
1040	2-я международная конференция по передовым функциональным материалам – ICAFM 2017
	Celine Xi, Secretary
т.  +86 182 0777 7775
e-mail: icafm@sciei.org
http://www.icafm.org/
	Лос-Анджелес, Калифорния
04.08.2017
06.08.2017
	
1041	Международный симпозиум IEEE по электромагнитной совместимости – EMC 2017
	Michael Violette, 7560 Lindbergh Dr, Gaithersburg MD USA 20879
т.  +1 (240) 401 1388
ф. +1 (301) 216 1590
e-mail: mikev@wll.com
http://www.emc2017.org
	Нэшнл Харбор, Мэриленд
04.08.2017
12.08.2017
	
1042	Международная конференция по Computing Education Research   – ICER '17
	Secretariat
http://icer.hosting.acm.org/
	Такома
09.08.2017
13.08.2017
	
1043	Международный симпозиум IEEE по прецизионной синхронизация часов для измерения, контроля и связи – ISPCS 2017
	Secretariat
http://2017.ispcs.org/
	Монтерей, Калифорния
27.08.2017
01.09.2017
	
1044	68-е ежегодное собрание Международного общества по электрохимии
	Int Soc. of Electrochemistry
e-mail: events@ise-online.org
http://www.ise-online.org/
annmeet/next_meetings.php
	Провиденс, Род-Айленд
27.08.2017
01.09.2017
	
1045	PACKEXPO –
Международная выставка. Современные материалы, машины и методы упаковки и обработки
	Секретариат
т.  +1 (312) 791 7000
ф. +1 (312) 791 6543
http://www.packexpo.com
	Лас-Вегас, Невада
сентябрь 2017
	
1046	CONSTRUCT –
Профессиональная выставка, посвященная промышленной и коммерческой строительной промышленности
	Austin Convention Center, 500 East Cesar Chavez Str., Austin, TX, 78701, USA, Hanley Wood Exhibitions, 6191 N. State Hwy. 161, Suite 500, Irving, TX 75038, USA
т.  +1 (512) 404 4000, (972) 536 6300
ф. +1 (512) 404 4416, (972) 536 6301
http://www.constructshow.com/Attendee/Home
	Остин, Техас
сентябрь 2017
	
1047	14-е международное совещание по ферроэлектретам – IMF
	Secretariat
e-mail: contact@imf2017.org, amar.bhalla@utsa.edu
http://www.imf2017.org/
	Сан-Антонио, Техас
04.09.2017
08.09.2017
	
1048	Международный симпозиум IEEE по ультразвуку – IUS 2017
	Keith Wear, Bldg 62, Room 2104, 10903 New Hampshire Ave., Silver Spring MD USA 20993
т.  +1 (301) 796 2538
e-mail: keith.wear@fda.hhs.gov
	Вашингтон, Округ Колумбия
05.09.2017
09.09.2017
	
1049	20-я международная конференция ACM/IEEE по использованию модели инженерных языков и систем – MODELS 2017
	Taylor Riche, Nat Instruments Corporation, 11500 N Mopac Expwy, Austin TX USA 78759
т.  +(1) 512 683 9356
ф. +(1) 512 683 6837
e-mail: taylor.riche@ni.com
http://www.modelsconference.org
	Остин, Техас
24.09.2017
29.09.2017
	
1050	XIV Международная конференция по Fluid Control, измерениям и методам их исследований – FLUCOME 2017
	Univ. of Notre Dame, Notre Dame Conference Center
e-mail: flucome2017_info@
nd.edu
http://engineering.nd.edu/
flucome2017
	Индиана
08.10.2017
12.10.2017
	
1051	Симпозиум IEEE по ядерной науке и конференция по рентгенографии – NSS/MIC 2017
	General Chair: John Aarsvold
т.  +1 (604) 822 7710
e-mail: nssmic2017@ieee.org
http://www.nss-mic.org/2017
	Атланта, Джорджия
31.10.2017
07.11.2017
	
1052	Международная конференция ACM/IEEE по высокопроизводительным вычислительным системам, сетям, хранения и анализа данных – SC 2017
	Секретариат
http://ieee-collabratec.ieee.org/app/event/
32975
	Денвер, Колорадо
12.11.2017
17.11.2017
	
1053	Международное совещание IEEE по электронным приборам – 
IEDM 2017
	Phyllis Mahoney, IEDM, Widerkehr & Associates, 19803 Laurel Valley Place, Montgomery Village MD USA 20886
т.  +1 (301) 527 0900 (Ext.103)
ф. +1 (301) 527 0994
e-mail: phyllism@widerkehr.com
http://www.ieee-iedm.org
	Сан-Франциско, Калифорния
04.12.2017
06.12.2017
	
	ЧИЛИ	
1054	EDIFICA –
Международная выставка машин, материалов и строительных систем
	Espacio Riesco, Avenida El Salto 5000, Huechuraba, Santiago, FISA S.A., Av. Alcantara 200, Of.202. Las Condes, Santiago, Chile
т.  +56 (2) 248 4775 / 530 7000
ф. +56 (2) 530 7272
http://www.espacioriesco.cl
	Сантьяго
сентябрь 2017
октябрь 2017
	
1055	26-й международный конгресс Международной ассоциации детской стоматологии (IAPD)
	Kenes Group, Rue de Chantepoulet 1-3, P.O. Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
e-mail: info@kenes.com
http://www.kenes.com, www.iapd2017.com
	Сантьяго
04.10.2017
07.10.2017
	
	АФРИКА	
	АЛЖИР	
1056	DJAZAGRO  –
Международная выставка. 
Производство пищевых продуктов
	Palais des Expositions d'Alger, Pins Maritimes, Alger, 16000, Algeria, Comexposium, Immeuble le Wilson, 70, avenue du General-de-Gaulle, 92058 Paris-La Defense, France
т.  +213 21 386727, +33 (0)1 7677 1111
ф. +213 387058, +33 (0)1 7677 1212
http://www.djazagro.com
	Алжир
10.04.2017
13.04.2017
	
1057	FIA – FOIRE INTERNATIONALE D’ALGER –
Алжирская международная выставка
	Palais des Expositions d'Alger,  Pins Maritimes, Alger, 16000, Algeria, Safex  (Societe algerienne des foires et expositions), Palais des Expositions, Pins Maritimes, Alger, Algeria
т.  +213 (21) 38 6727 / 2101 2330
ф. +213 38 7058 / 2105 40021
http://fia.safex.dz
	Алжир
08.05.2017
13.05.2017
	
1058	Международная конференция IEEE по робототехнике и автоматизации – ICRA 2017
	IEEE Robotics and Automation Soc., Pr. A. Amokrane
e-mail: icra.nov2017@gmail.com
http://www.usthb.dz/ICRA/index.html
	Алжир
20.11.2017
23.11.2017
	
	АНГОЛА	
1059	FILDA –
Международная выставка в Луанде
	Feira Int de Angola, Estrada de Catete, Km 12, Luanda, Angola, FIL – Feira Int de Luanda, Estrada de Catete, Km 12, Luanda, Angola
т.  +244 926 405 970, 917 654 00
ф. +244 222 862 161, 222 862 161
	Луанда
июль 2017
	
	ГАНА	
1060	WAMPEX –
Западноафриканская выставка. Горное дело и металлургия
	Accra Intl Conference Centre, Castle Rd., Opposite State House OSU, Accra, Ghana, Exhibition Management Services – EMS, Benmore, P.O.Box 650302, Benmore 2010, Johannesburg, South Africa
т.  +27 (0)11 7837 250
ф. +27 (0)11 7837 269
http://www.exhibitionsafrica.com/ems/wampex.html
	Аккра
03.11.2017
17.11.2017
	
	ЕГИПЕТ	
1061	CAIRO INTERNATIONAL FAIR –
Каирская международная выставка
	Cairo Int Convention & Exhibition Centre, Nasr Road, Nasr City, Egypt, GOIEF  (General Org. for Int Exhibitions & Fairs), Exhibitions Ground,  Nasr City, Cairo, Egypt
т.  +20 (2) 263 4631, 260 7844
ф. +20 (2) 263 4640, 260 7845
http://www.cairofair.com
	Каир
15.03.2017
24.03.2017
	
	ЗАМБИЯ	
1062	ZIMEC –
Международная конференция и выставка. Горное дело и энергетика
	Government Complex Conference Centre, Independence Ave, Lusaka 10101, Zambia, AME Trade Ltd  (Africa and Middle East Trade Ltd.), Unit 409, United House, 39 41 North Rd., London, UK, N7 9DP, UK
т.  +44 (0) 207 700 4949
ф. +44 (0) 207 681 3120
http://www.facebook.com/pages/New-Government-Complex-Convention-Center/182576605188309
	Лусака
05.04.2017
06.04.2017
	
	ЗИМБАБВЕ	
1063	SCHOLASTICA –
Международная образовательная выставка
	Zimbabwe Int Exbn. Centre
т.  +263 (9) 8849 1115
ф. +263 (9) 884 921
e-mail: zitf@zitf.co.zw
http://www.zitf.net, www.zitf.net/scholastica/
	Булавайо
25.04.2017
29.04.2017
	
	КЕНИЯ	
1064	OIL & GAS KENYA –
Международная выставка. 
Нефть и газ, нефтедобыча
	Kenyatta Int Conference Center, Harambee Avenue, Nairobi, Kenya, Expogroup Exhibitions Worldwide , Int'l Marketing Level 25, Monarch Office Tower, One Sheikh Zayed Road, Dubai, UAE
т.  +254 20 224 7247, +971 4 372 1421 
ф. +254 20 310 223
e-mail: info@kicc.co.ke
http://www.kicc.co.ke, 
expogr.com/kenyaenergy/
	Найроби
11.04.2017
13.04.2017
	
1065	POWER & ENERGY KENYA –
Международная выставка. 
Энергетика
	Kenyatta Int Conference Center, Harambee Avenue, Nairobi, Kenya, Expogroup Exhibitions Worldwide , Int'l Marketing Level 25, Monarch Office Tower, One Sheikh Zayed Road, Dubai, UAE
т.  +254 20 224 7247
ф. +254 20 310 223
e-mail: info@kicc.co.ke
http://www.kicc.co.ke, 
expogr.com/kenyaenergy/
	Найроби
11.04.2017
13.04.2017
	
1066	BUILDEXPO KENYA –
Международная выставка. 
Строительство, горнодобывающая промышленность и водные технологии
	Kenyatta Int Conference Center, Harambee Ave., Nairobi, Kenya, Expogroup, Int Marketing Level 25, Monarch Office Tower, One Sheikh Zayed Road, Duba, UAE
т.  +254 (20) 2247247, +971 (4) 372 1421
ф. +254 (20) 31 0223, +971 (4) 372 1422
http://buildexpo.expogr.com
	Найроби
20.04.2017
22.04.2017
	
1067	INDUSMACH KENYA –
Международная выставка. 
Промышленные товары, оборудование и машиностроение
	Kenyatta Int Conference Center, Harambee Avenue, Nairobi, Kenya, Expogroup, Intl Marketing Level 25, Monarch Office Tower, One Sheikh Zayed Road,  Dubai, UAE
т.  +254 20 224 7247, +971 4 372 1421
ф. +254 20 31 0223, +971 4 372 1422
http://www.expogr.com/kenyaind
	Найроби
май 2017
	
	МАРОККО	
1068	A2 INTERNATIONAL EDUCATION FAIRS – MARRAKECH –
Международная образовательная выставка
	a2 International Education Fair, Inonu Cad. Hariciye Konagi Sok., Ozan Han No:9-4,  Gumussuyu, Taksim – Istanbul, Turkey
т.  +90 (212) 244 00 95
ф. +90 (212) 244 00 73
http://www.a2fairs.com
	Марракеш
март 2017
	
1069	PLAST EXPO 2017 –
Международный салон пластмасс и каучука
	Fеdеration Marocaine de Plasturgie, Angle Bd. Mimousa et Rue, Tamaris Ain Sebаa, Casablanca 20 250, Maroc
т.  +212 (5) 22 66 2458 / 59 
ф. +212 (5) 22 66 2460
	Касабланка
05.04.2017
08.04.2017
	
1070	Международная конференция по моделированию и научным вычислениям и математические методы в инженерии – 
MOCASIM 2017
	Abdeslem Hafid Bentbib, Secretariat
т.  +2126 6108 5667
e-mail: a.bentbib@uca.ac.ma
http://www.fstg-marrakech.ac.
ma/mocasim2017
	Марракеш
17.04.2017
20.04.2017
	
1071	Международная конференция по передовым технологиям для сигналов и обработке изображения – ATSIP 2017
	Secretariat
http://www.atms-researchgroup.
com/atsip_2017.php
	Фес
22.04.2017
24.04.2017
	
1072	SIAM –
Международная сельскохозяйственная выставка
	SIAM (Salon Int de l'agriculture au Maroc), Ecole d'Horticulture – Jnan Ben Halima, 50 000 Meknes, Maroc
т.  +212 (5) 3546 0300 /01
ф. +212 (5) 3546 0304
e-mail: contact@
salon-agriculture.ma 
http://www.salon-agriculture.ma
	Мекнес
25.04.2017
30.04.2017
	
1073	Международная конференция по математике и приложениям – ICAA '17
	A. MAMOUNI, Secretariat
e-mail: a.mamouni.fste@gmail.com
http://icaa2017fste.sciencesconf.org/
	Эррачидиа
26.04.2017
28.04.2017
	
1074	EAU EXPO & FORUM 2017 –
Международная выставка водных ресурсов
	Office des Foires et Expositions de Casablanca (OFEC), Rue Tiznit, Face a la Mosquee Hassan II, Casablanca – 20000, Morocco, MEDCOM 355, Boulevard Med V Espace Yousra, Casablanca, Marocco
т.  +212 (5)22 24 1796 / 201 15
ф. +212 (5)22 20.0654 / 24 1836
http://eauexpo.ma/en/, www.ofec.ma
	Касабланка
11.05.2017
13.05.2017
	
1075	61-й всемирный статистический конгресс
	Secretariat
e-mail: contact@isi2017.org
http://www.isi2017.org/
	Марракеш
16.07.2017
21.07.2017
	
1076	AEROSPACE MEETINGS CASABLANCA –
Международная конференция по аэронавтике, космосу и обороне
	Office des Foires et Expositions de Casablanca (OFEC), Rue Tiznit, Face a la Mosquee Hassan II, Casablanca 20000, Morocco, abe  (advanced business events), 35/37, rue des Abondances, 92513 Boulogne Billancourt Cedex, France
т.  +212 (5) 2220 0654, +33 (0)1 4186 4170 
ф. +212 (5) 2226 4949, +33 (0)1 4604 5761 
e-mail: amcasablanca@
advbe.com
http://www.ofec.ma
	Касабланка
18.10.2017
19.10.2017
	
	НИГЕРИЯ	
1077	NIGERIA AGROFOOD –
Международная выставка по сельскому хозяйству и животноводству, продуктам питания, напиткам и упаковочным технологиям
	The Landmark Events Centre, Water Corporation Road, Victoria Island Annex, Lekki Peninsula, Lagos, Nigeria, Fairtrade GmbH & Co., KG Kurfuersten Anlage 36, D-69115 Heidelberg, Germany
т.  +234 805 333 3333, +49 62 2145 65-0
ф. +49 62 2145 65-25
http://www.agrofood-nigeria.
com/agrofoodnigeria0.html
	Лагос
28.03.2017
30.03.2017
	
1078	NIGERIA COM –
Нигерийская выставка и конференция по связи
	Lagos Oriental Hotel, 3, Lekki Road, Victoria Island, Lago, Nigeria, Lagos Oriental Hotel (Lagos), Informa Telecoms & Media, Mortimer House, 37-41 Mortimer Str., London, W1T 3JH, UK
т.  +234 (0)1 280 6600, +44 (0)20 7017 5537
ф. +234 (0)1 280 6609, +44 (0)20 7017 4947
e-mail: info@lagosoriental.com
http://nigeria.comworldseries.com, www.lagosoriental.com
	Лагос
сентябрь 2017
	
	СЕНЕГАЛ	
1079	SISDAK –
Международная выставка. 
Медицинское оборудование и здравоохранение
	CICES (Centre int du Commerce exterieur du Senegal), Route de l'aeroport, Dakar-Yoff, Senegal
т.  +221 33 859 9600
ф. +221 33 859 9618
e-mail: dec@cicesfidak.com
http://www.cices.sn (in french), cicessisdak.com
	Дакар
28.06.2017
01.07.2017
	
	ТАНЗАНИЯ	
1080	TANZANIA INTERNATIONAL TRADE FAIR –
Международная выставка для всех видов потребительских и промышленных товаров
	Innovation Exhibitions, P.O. Box 49985, Dubai U.A.E., Saba Trade Fair Grounds, Dar Es Salaam
т.  +971 4 282 8664
ф. +971 4 282 8638
http://www.africantradefairs.com
	Дар-эс-Салам
01.07.2017
05.07.2017
	
1081	BUILDEXPO AFRICA –
Международная выставка. 
Строительная, коммунальная техника, натуральный камень, машины и оборудование
	Mlimani Conference Centre, Univ. of Dar Es Salaam, Mliman Dar Es Salaam, Tanzania, Expogroup Exhibitions Worldwide, Intl Marketing Level 25,  Monarch Office Tower, One Sheikh Zayed Road, Dubai, UAE
т.  +255 22 241 1642, +971 4 372 1421
ф. +255 22 241 1641, +971 4-3721422
http://buildexpo.expogr.com
	Дар-эс-Салам
10.08.2017
12.08.2017
	
1082	POWER & ENERGY TANZANIA –
Международная выставка. 
Энергетика и энергетический сектор
	Mlimani Conference Centre, Univ. of Dar Es Salaam, Mliman Dar Es Salaam, Tanzania, Expogroup Exhibitions Worldwide, Intl Marketing Level 25,  Monarch Office Tower, One Sheikh Zayed Road, Dubai, UAE
т.  +255 22 241 1642, +971 4 372 1421
ф. +255 22 241 1641, +971 4 372 1422
http://www.expogr.com/tanzania/powerenergy/
	Дар-эс-Салам
16.08.2017
18.08.2017
	
	ЮАР	
1083	2-й международная конференция по естественным наукам и прикладной математике – 
ICNSAM 2017
	Секретариат
e-mail: icnsam@iacsit.net
http://www.icnsam.org/
	Кейптаун
10.04.2017
12.04.2017
	
1084	6-я международная конференция по инженерной математике и физике – ICEMP 2017
	Ms. Milley Hu, Secretary
т.  +1 (518) 478 2659, +86 (28) 8652 8758
e-mail: icemp@iacsit.org
http://www.icemp.org/
	Кейптаун
10.04.2017
12.04.2017
	
1085	INTERMODAL AFRICA –
Африканская выставка и конференция. Большие порты, транспортировка грузов, логистика
	Southern Sun Cape Sun Hotel, 23 Strand St., Cape Town City Centre, Cape Town, 8000, South Africa, Transport Events Management Ltd., 2nd Floor, 53-3, Jalan USJ 9/5R, 47620 Subang Jaya, Selangor Darul Ehsan, Malaysia
т.  +27 21 488 5100, +60 3 8023 5352
ф. +60 3 8023 3963
e-mail: sscapesun.
reservations@tsogosun.com
http://www.tsogosun.com/
southern-sun-cape-sun
	Кейптаун
19.04.2017
20.04.2017
	
1086	WATERTEC AFRICA –
Международная выставка и конференция технологий водоснабжения
	Gallagher Convention Centre, 19 Richards Drive, Johannesburg Gauteng, Midrand 1685, South Africa
т.  +27 (11) 266 3000
ф. +27 (11) 266 3205
e-mail: info@gallagher.co.za admin@exhibitionsafrica.com
http://www.exhibitionsafrica.com, www.gallagher.co.za
	Йоханнесбург
17.05.2017
19.05.2017
	
1087	AFRICA HEALTH –
Выставка и конгресс по здравоохранению Африки
	Gallagher Convention Centre, 19 Richards Drive, Johannesburg, Gauteng, Midrand 1685, South Africa, Informa Exhibitions, Gubelstrasse 11, CH-6301, Zug, Switzerland
т.  +27 (11) 266 3000, +41 417232541
ф. +27 (11) 266 3205, +41 417232542
http://www.africahealthexhibition.com
	Йоханнесбург
07.06.2017
09.06.2017
	
1088	AUTOMECHANIKA SOUTH AFRICA –
Всемирное совещание по автомобильной промышленности
	Expo Centre Johannesburg, Private Bag X07, Bertsham, South Africa
т.  +27 (0)11 494 5616
ф. +27 (0)11 494 1005
http://www.expocentrejhb.co.za, www.automechanikasa.co.za/
	Йоханнесбург
27.09.2017
30.09.2017
	
	АВСТРАЛИЯ И ОКЕАНИЯ	
	АВСТРАЛИЯ	
1089	26-я международная WWW (World Wide Web) конференция  – 
WWW 2017
	WWW2017 Committee
e-mail: @www2017perth
http://www.www2017.com.au/
	Перт
03.04.2017
07.04.2017
	
1090	ALTA 2017 –
Ежегодная международная металлургическая конференция и выставка. Nickel-Cobalt-Copper, Uranium-REE and Gold-PM
	ALTA Metallurgical Services
т.  +61 411 692 442
e-mail: allisontaylor@altamet.com.au
http://www.altamet.com.au/
conferences/alta-2017/
	Перт
20.05.2017
27.05.2017
	
1091	CEBIT AUSTRALIA –
Международная торговая выставка. Информационные технологии, телекоммуникация, программное обеспечение и сервис
	Sydney Olympic Park, 1 Showground Rd., Sydney Olympic Park NSW 2127, Australia, Deutsche Messe AG Hannover, Messegelande, D-30521 Hannover, Germany
т.  +61 (02) 9704 1111, +49 (0)511 89 0
ф. +61 (02) 9704 1173, +49 (0)511 893 2626
http://www.messe.de, www.zapaday.com/event/63069/5/Cebit+Australia.html?lang=en
	Сидней
23.05.2017
25.05.2017
	
1092	22-я международная конференция по Web3D технологиям – 
Web3D '17
	Queensland Univ. of Technology, Brisbane
http://web3d2017.web3d.org/
	Брисбен
05.06.2017
07.06.2017
	
1093	EDU TECH –
Выставка по образовательным и информационным технологиям
	Secretariat
т.  +44 (0)20 7608 7030
ф. +44 (0)20 7608 7040
http://www.edutech.net.au/
	Сидней
07.06.2017
09.06.2017

СПИСОК СОКРАЩЕНИЙ

Acad.	-	Academy	
ACM		Association for Computing Machinery	
AIAA	-	American Institute of Aeronautics & Astronautics	
Assn	-	Association	
Ave.	-	avenue	
bldg.	-	building	
blvd.	-	boulevard	
CEAS	-	Confederation of European Aerospace Societies	
CIGR	-	International Commission of Agricultural Engineering 	
Conf.	-	Conference	
Dept.	-	Department	
Div.	-	Division	
Dr.	-	Doctor (ученая степень)	
Exbn.	-	Exhibition	
Fed.	-	Federation	
IAEA	-	Int Atomic Energy Agency	
IASTED	-	International Association of Science and Technology for Development 	
IEE	-	Institute of Electrical Engineers	
IEEE	-	Institute for Electrical and Electronics Engineers	
IFAC	-	International Federation of Automatic Control	
Inst.	-	Institute	
Int	-	International	
IUBMB	-	International Union of Biochemistry and Molecular Biology 	
IWA	-	International Water Association	
Lab.	-	Laboratory	
Mr.	-	Mister	
Mrs.	-	Mistress	
Nat.	-	National	
OECD	-	Organization for Economic Cooperation and Development 	
Org.	-	Organization, Organizing	
Prof.	-	Professor	
RILEM	-	International Union of Testing and Research Laboratories for Materials and Structures 	
Sci.	-	Science	
SIAM	-	Society of Industrial and Applied Mathematics	
Soc.	-	Society	
Str.	-	Street	
Univ.	-	University	
WSEAS	-	World Scientific and Engineering Society